Nous remercions les auteurs, les éditeurs et les ayant droit qui nous ont autorisé,
aux conditions d’usage, à reproduire les textes
dont ils étaient propriétaires.
Nous remercions tout particulièrement ceux
qui l’ont fait gracieusement.
Nous prions ceux que nous n’avons pu joindre, malgré tous nos efforts, de bien vouloir nous en excuser, et nous serions heureux qu’ils se fassent connaître.

En couverture:

Christian Schad, Halbakt (Torse nu), 1929.
Huile sur toile, 0,555 x 0,535 m.,
Inv. G 1202, Von der Heydt - Museum Wuppertal
© Christian Schad Stiftung Aschaffenburg / Adagp, Paris, 2017.
Crédit photographique :
© Von der Heydt-Museum Wuppertal / Photo : Antje Zeis-Loi,
Medienzentrum Wuppertal
Avec la collaboration de l’agence LA COLLECTION

© La Musardine, 1997.

© La Musardine, 2017, pour la présente édition.

La Musardine – 122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris
www.lamusardine.com

ISBN : 978-2-36490-801-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

Présentation

Ce livre est parti d’une réflexion de Mathias Pauvert : « Au fond », s’était-il dit, « il existe des anthologies érotiques de toute sorte, mais aucune de ce passage essentiel des textes libertins de fiction décrivant l’action principale, celle autour de laquelle tourne en fait tout le livre. Pourquoi ? Est-ce parce qu’il y a un risque de monotonie ? Les coïts ne sont-ils pas finalement toujours les mêmes ? La même scène, sans fin recommencée ? »

Mais surprise ! Après étude, il se rendit compte de deux éléments surprenants. Le premier, c’est d’abord que, contrairement à ce que l’on pourrait croire, dans la plupart de ces textes qui composent ce que l’on appelle les « lectures érotiques » (ou pornographiques, ou obscènes, ou indécentes ou tout ce qu’on voudra), les scènes de coït proprement dites sont assez rares.

Dans les bonnes lectures érotiques, on s’aperçoit avec stupeur que les coïts – d’ailleurs beaucoup moins fréquents qu’on ne se l’imaginerait –, se succèdent sans que jamais on n’ait une impression de répétition, de déjà vu. Bien sûr, il y a l’art du choix, qui ici joue à plein : célèbres, inconnus, clandestins, un échantillonnage d’auteurs sans équivalent.

De toute manière, une façon nouvelle de voir les lectures érotiques, et en somme, une étonnante découverte qui laissera rêveur longtemps...

JEAN-JACQUES PAUVERT

« L’amour est un acte sans importance, puisqu’on peut le faire indéfiniment. »

Marcueil, le surmâle, dans le Surmâle,
par Alfred JARRY.

« L’impudicité n’a aucun besoin de considérations générales. Je l’aime pure. »

Paul VALÉRY.

« No comment. »

CNN.

Un acte sans importance

« L’homme a mis de la honte sur le spectacle de l’amour (...) parce qu’il éprouve du regret de n’y pas participer. »

Anatole France1.

En cette année 1997 où le coït n’est plus indispensable à la reproduction de l’espèce humaine, qui d’ailleurs se demande, quand elle en a encore la force, si elle aura sa place dans le nouvel ordre des choses...

mais que sommes-nous en train de dire ? Ces considérations n’ont rien à faire ici ; nous allions écrire : à foutre...

C’est à une Anthologie du coït pur et dur, sans les phrases qui précèdent et celles qui suivent, que nous vous convions. « Oui, pour vous, lecteurs, sous vos yeux, le coït, le roi et le doyen des spectacles, le grand frisson ! » dirait un bateleur.

Spectacle rare. Car dans la littérature, érotique ou non, les descriptions de coït sont rares. Très rares. Encore plus rares qu’on pourrait le croire d’emblée. Nous nous en étions rendu compte en participant à l’énorme travail d’étude qui a abouti à l’Anthologie historique des lectures érotiques2, rassemblant en quatre énormes volumes des textes du monde entier, et des origines de l’écriture à Emmanuelle.

Le lecteur intéressé par notre sujet devait donc jusque-là feuilleter plus ou moins fiévreusement, interminablement feuilleter des milliers de pages pour ne tomber que sur quelques moments de pure sexualité.

Les scènes chaudes obligées des best-sellers ? Difficiles à dénicher dans ces pavés de plus en plus gros. Et d’ailleurs, bien dans l’air du temps puritain, les John Grisham, Christian Jacq et autres Patricia Cornwell n’en mettent même plus.

Les plus chauds des romanciers ? Pas si chauds. Deux ou trois coïts dans le dernier SAS, autant dans le dernier Djian.

Les livres dits spécialisés ? Le record appartient à Ma Vie secrète3, le monumental anonyme anglais, défini par Alexandrian comme « l’histoire des saillies d’un bouc, sans fin répétées », et qui est bien plus que cela – mais entre les saillies, que de pages vierges de coïts. Ruban ininterrompu de pilonnages et autres frottis-frottas, notre livre est différent.

Pour que vous n’ayez plus besoin de feuilleter.

Pour que directement, sans préambule, la Minne de Colette vous dise « Ah !... ah ! » malgré elle, « car une angoisse progressive, presque intolérable, serrait sa gorge, pareille à l’étouffement des sanglots près de jaillir... »

Pour que sans préambule, en même temps qu’un Marcel Jouhandeau qui a perdu sa forme et sa face, qui s’est liquéfié, toutes « ses humeurs bouillonnantes et mêlées » en un désastre de sa personne « comme d’une mer démontée », pour que vous voyiez vous apparaître « sur son char triomphant, le front têtu et l’écume aux lèvres », ce Triton, dont la herse le déchire !

Sans préambule.

Vous, les vrais amateurs. Ceux qui ne pensent pas que le meilleur, c’est : « avant », « l’émoi de l’anticipation », « quand on monte l’escalier ». Dans ce volume les escaliers sont déjà montés. Chaque passage cité commence en même temps que le corps à corps des amants, et se termine par leur désunion. Car tout ce joli monde fout, bourrique, carambole, bourre, culète, chiquète, carillonne, fouaille, baise.

Ici, peu d’ellipses. Peu de périphrases.

De la seringue, du suc, de la muqueuse, de l’émoi.

Jusqu’aux mots qui foutent, engendrant l’impression.

« Tout y chevauche, tout y fout ;

L’on fout en ce livre partout :

Afin que les lecteurs n’en doutent,

Les Odes foutent les Sonnets,

Les lignes foutent les feuillets,

Les lettres mêmes s’entrefoutent !4»

Et maintenant, PLACE À L’ACTE !...

Mathias Pauvert.

1. Dans Dernières pages inédites d'Anatole France.

2. Quatre volumes, aux éditions Stock-Spengler, 1995.

3. Chez Stock, disponible en poche dans notre collection «Lectures amoureuses».

4. G. Colletet, dans Le cabinet satyrique, 1617.

Comment mieux commencer cette anthologie ? Voici un texte étonnant, extrait de Ma Vie secrète, monumentale autobiographie érotique de l’époque victorienne. Son auteur anonyme et resté mystérieux y présente, le plus simplement du monde, son traité du coït, basé sur son expérience, et accessible à tous.

Traité du coït

Un amusement de convalescence. – Sur la copulation, et les organes copulateurs.

Durant ma maladie, je fus aussi chaste que les hommes le sont ordinairement, quand ils ne peuvent manquer à la chasteté ; mais je songeai beaucoup aux femmes, et aux organes compliqués des sexes, dont l’action perpétue l’espèce. Je réfléchis au secret dans lequel les êtres humains enveloppent leurs amours – à la honte qu’ils attachent ridiculement à toute mention ou référence en langage clair à la copulation, ou en vérité toute mention – alors qu’elle est le premier moteur de l’humanité, et trouve son expression tous les jours de la vie sous une forme ou sous une autre, par les mots, ou les actes ; et est un sujet qui traverse, presque quotidiennement, l’esprit des hommes et des femmes qui sont sains de corps, et ont une fois foutu, et peut-être avant cela.

C’était un étonnement pour moi que, alors que les deux sexes ressentent tant de plaisir à regarder mutuellement leurs parties génitales, ils devraient prendre une peine si extrême à les cacher, devraient considérer honteux de les faire voir sans consentement mutuel, et passible d’une peine de le faire en public séparément ou ensemble. J’arrivai à la conclusion que cela est chez les femmes le résultat de l’artifice, avec l’intention rusée de vendre la vue de leurs parties au plus haut prix – et amenant l’homme à leur donner pour cela ce prix immense : l’anneau nuptial. Les femmes sont toutes achetées au marché – de la putain à la princesse. Seul le prix diffère, et le plus haut prix en argent ou rang social obtient la femme. J’écrivis alors ce qui suit, car je ne l’ai jamais trouvé écrit ailleurs en langage clair.

Cette description des parties génitales, et de leur mode de conjonction, contient probablement de nombreuses erreurs et omissions, car je ne suis pas un médecin, mais c’était tout ce que j’en savais quand je l’ai écrit. Aucune tentative de description anatomique ou exactitude. C’est essentiellement ce qui peut être appelé une description populaire, appropriée aux capacités les plus réduites, et adaptée aux deux sexes – ou, s’il vous plaît, une lecture instructive pour la jeunesse. C’est, pour la jeunesse, la connaissance essentielle – cependant, le grand but des adultes semble être d’empêcher les jeunes d’en savoir quoi que ce soit.

La providence a fait dépendre la perpétuation de l’espèce d’un processus d’accouplement des sexes, appelé fouterie. Elle est exécutée par deux organes. Celui de l’homme est familièrement et vulgairement appelé une queue, celui de la femme un con. Poliment, l’un est nommé pénis, l’autre pudenda. La queue, pour parler ouvertement, est un tuyau long, charnu, chaud, humide. La queue est parfois, et d’une manière singulière, enfilée au fond du con, et y décharge un fluide épais, et c’est l’opération appelée fouterie. Ce n’est pas une opération gracieuse – elle n’est pas en fait plus élégante que de pisser, ou de chier, et elle est plus ridicule ; mais elle donne la plus intense jouissance aux parties opérant ensemble, et la plupart des gens essaient de la faire autant qu’ils peuvent.

La queue est placée au bas du ventre, et pend juste entre les cuisses de l’homme. Elle consiste en un tuyau cylindrique et pendant, ou un tube de chair et cartilage, traversé par un trou, par lequel sont évacués la pisse et le sperme. Elle a à son extrémité un bouton ou un gland, comme un cœur épointé, et couvert par une mince peau très délicate, qui a la plus exquise sensibilité au toucher. Par-dessus ce bouton ou gland est une peau assez épaisse de la même nature que celle qui couvre la tige de la queue, et formée de telle façon qu’elle peut être aisément retirée du gland. Elle protège le gland des blessures, et le garde humide et sensible. Elle est nommée prépuce. La queue est habituellement flasque et pendante, d’environ trois pouces de long1, et douce au toucher. La peau y est partout lâche au toucher tout comme le prépuce, qui couvre le gland. Mais quand l’homme est lubrique, c’est-à-dire, a envie de foutre, la queue s’allonge, s’épaissit, se dresse tout à fait raide, et le prépuce se retire un peu du bouton, qui est alors d’une belle couleur carmin. Si la peau ne s’en va pas volontiers, elle est aisément un peu rabattue. Une fois la queue portée au con, la peau recule aussitôt, et le gland dans son exquise sensibilité enfile le con découvert, suivi par le reste de la queue, jusqu’à ce que la totalité soit au fond, jusqu’aux couilles. Les couilles, ou sacs à noyaux, sont un sac ridé et maigre, pendant à la racine de la queue, et dont la face inférieure est à quelques pouces du trou du cul. Elles contiennent deux noyaux appelés aussi testicules, qui ont au toucher de l’extérieur à peu près la taille d’œufs de poule naine, et certaines personnes les appellent des œufs. Ce sac est parfois plus ferme qu’à d’autres moments – et représente toujours une bonne poignée. S’il est ferme et plein, et couvert de rides serrées bien définies, c’est généralement un signe que l’homme est en ordre de fouterie. Ce sac est parfois nommé balloches, mais souvent, quand un homme parle de ses balloches, il entend tout à la fois sa queue et ses couilles.

La tige de la queue est lisse, et ordinairement exempte de poil jusqu’aux environs du point où elle rejoint le ventre et les couilles, où elle est couverte de toison qui s’entortille autour d’elle. Elle paraît sortir d’un buisson poilu, qui croît sur l’estomac vers le nombril où il s’arrête. Il n’y a habituellement que peu de poil sur les couilles, mais il pousse alentour en dessous d’elles, et parfois vers le bas sur une partie de la face intérieure des cuisses, et sous le sac des couilles jusqu’au trou du cul, et il y a parfois même une courte toison autour du trou du cul. S’il y en a beaucoup, on parle de cul poilu, et cela n’est pas pratique, car cela interfère avec le nettoyage et l’essuyage commodes du cul, après l’évacuation.

La queue est naturellement sèche, excepté le bout, qui est habituellement couvert par le prépuce, et qui a parfois tendance à être humide. Si un homme est excité pendant un long temps et ne peut se soulager par la fouterie, ou la branlette, ou en faisant sortir son sperme de manière ou d’autre, ce bout transpire une substance pareille à de la pommade blanche, et qui s’accumule sous le gland, là où il rejoint la tige. Cette exsudation lubrique, qualifiée de sébacée, émet puissamment une odeur masculine particulière. Un culetage l’enlève entièrement. À l’intérieur du corps de l’homme sont des organes pour sécréter et former une matière appelée sperme, ou foutre, qui est blanchâtre, partiellement assez épaisse, et ressemble à de la pâte légère et mal faite, – ou à un clair gruau grumeleux. Cela est rejeté au fond du con de la femme pendant la fouterie, par le bout de la queue. Cette émission est appelée en langage populaire décharge, et est la période de plus grande jouissance du culetage, et son achèvement. Cette matière est la semence masculine, et féconde la femme, ou, comme cela est nommé en langage simple, la met enceinte.

Le con est l’organe de la femme, et est placé au bas de son ventre, entre les cuisses. Il consiste, d’abord et extérieurement, en une fente d’environ cinq pouces de long2, ayant l’air d’une brèche ou coupure, avec des lèvres. Il commence près du trou du cul, s’incurve vers le haut, en direction du bas du ventre, vers le nombril, et s’achève dans une éminence, ou coussinet de chair, un peu au-dessus des cuisses. Ce coussinet disparaît graduellement dans la surface générale du ventre, et est appelé Mont, ou pelote à épingles. Chez certaines femmes, la fente, ou brèche du con, est moindre que chez d’autres, mais chez toutes elle commence près du trou du cul, et les lèvres s’épaississent graduellement, et puis disparaissent encore dans le Mont. Chez certaines femmes, ces lèvres sont, sur une partie de leur longueur, deux fois plus épaisses que celles de la bouche d’un homme. Chez d’autres, elles sont minces, et certaines ont à peine la forme de lèvres, mais ont l’air d’un renflement de chair. Le con a l’air d’une simple coupure, chez de telles femmes.

Il y a du poil sur toute la pelote à épingles, ou motte, et autour des grandes lèvres du con, vers le bas jusqu’au trou du cul. Le poil devenant là ordinairement moins épais, et plus court ; mais parfois, comme chez l’homme, le poil pousse un peu autour du trou du cul lui-même, et le long de la raie du cul. Le coussinet, ou la pelote à épingles, ou Mont, est placé là pour couvrir certains os qui vont au-dessus de cette partie du con, et préserve l’homme de faire souffrir son ventre quand il enfile le con dans le culetage. Ce que, dans son excitation, à certains moments, il peut faire en bourrant violemment. Le Mont, ou la motte, est couvert d’un poil plus épais que le reste du con, particulièrement à l’endroit où la fente commence, ou s’ouvre.

Si l’on écarte les grandes lèvres, on verra que leur intérieur est doux, charnu, presque pulpeux, et comme l’intérieur d’une bouche et d’une couleur carmin ou rose suivant l’âge de la femme et l’usage de son con. Un peu en dessous du début de la fente du côté du ventre est un petit morceau ou bouton de chair appelé le clitoris. Il est rouge, et doux comme le reste et, chez certaines femmes, est beaucoup plus grand que chez d’autres. Quand la femme n’est pas sexuellement excitée ou en manque de culetage, c’est-à-dire n’est pas lascive, il est assez tendre, mais une fois la femme lascive il devient un peu plus ferme ou solide, ou comme on dit raide, mais pas partout. Il est le siège principal du plaisir chez la femme, car, quoique la queue ne frotte que peu contre lui dans la fouterie, la femme se donne souvent du plaisir en le frottant du doigt, ou en s’y branlant, jusqu’à ce qu’elle décharge.

Cela est une description de ce qui peut être appelé la bouche du con, ou ses dehors, et ses parties internes doivent maintenant être décrites. Juste sous le clitoris, presque dans son prolongement en fait, mais juste au commencement de ce que j’appelle le conduit à queue, étant spécialement fait pour la recevoir, est une petite saillie dans laquelle est un trou. C’est le conduit à pisse de la femme. À la fois le clitoris et le conduit à pisse sont en majeure partie recouverts par les grandes lèvres poilues ; le poil, bouclant alentour sur le devant, et ombrageant en partie la brèche, cachant plus ou moins tout cela chez la plupart des femmes faites ; mais quand les femmes ont envie de pisser, la nature les amène à s’accroupir, en sorte que leur cul ne soit qu’à quelques pouces du sol. Dans cette position, le con bâille et s’ouvre, le clitoris et l’ouverture à pisse viennent sur le devant, et la pisse sort avec force. Le poil du con est assez court, s’ouvre avec les lèvres, mais est néanmoins fréquemment mouillé par le jet. S’il y a une toison assez longue, on peut voir des gouttes de pisse, comme des gouttes de rosée, accrochées dessus quand la femme se relève après avoir pissé. Une partie de la pisse coule jusqu’à l’embouchure du vagin, ou trou à bite, encore à décrire, et cette partie étant, de manière non rare, un peu collante, la pisse la nettoie. Ainsi la toison extérieure, et l’intérieur de l’embouchure et des lèvres du con, sont généralement mouillés par la pisse de la femme – et quand elle se relève, elle remplie ordinairement un instant ses jupes entre ses cuisses pour les sécher. Cela est vulgairement appelé « s’éponger le con ».

En dessous de l’orifice pour pisser, la douce surface rouge s’affaisse et rentre jusqu’à un trou très proche du trou du cul, si proche en fait que l’on peut facilement enfiler un doigt dans le con et le pouce dans le trou du cul, et pincer la paroi qui les sépare. Ce trou est le vagin, ou réceptacle de la queue – le trou qui remonte dans le ventre de la femme, et dans lequel la queue de l’homme réalise l’opération de la fouterie.

L’ouverture est en somme un peu étroite, mais est plus spacieuse à l’intérieur. Dans tous les cons, elle se distend aisément, et recevra n’importe quoi d’un petit doigt jusqu’à un rouleau à pâtisserie, – et se fermera doucement dessus, le serrera, ou l’étreindra, avec un serrement égal tout autour, quelle qu’en puisse être la dimension. Ce trou à foutre est ordinairement assez profond pour recevoir une queue raide de six pouces de long3 sans douleur pour la femme. Si cela fait mal, elles ont le coup d’abaisser leurs fesses, afin d’empêcher la queue de s’enfiler trop loin. Ce vagin, comme il est aussi appelé, à l’entrée ou au fond, s’arrondit et se contracte, et le tube de la matrice le pénètre. Au col est un petit orifice habituellement fermé mais qui s’ouvre pendant la fouterie au moment approprié. C’est contre cette ouverture que donne la queue de l’homme, et que le sperme est lancé dans la fouterie.

Du clitoris, et à l’intérieur des grandes lèvres de la fente ou brèche du con déjà décrites, sont de petits rabats ou cartilages rouges assez minces, qui descendent de chaque côté, et se terminent par le trou à bite. Ils sont en fait des sortes de lèvres intérieures du con, et sont appelés nymphes, ou vulgairement souvent nommés revers. Elles sont de la même teinte rose ou carmin que l’intérieur de l’ensemble de l’embouchure du con. Chez la plupart des femmes, ces lèvres sont si petites que, quand les jambes d’une femme sont serrées, ou seulement légèrement ouvertes, les poils du con et les grandes lèvres les couvrent et les cachent, ou font seulement voir entre elles la plus fine ligne rouge. Chez d’autres femmes elles sont grandes, et pendent même au dehors comme de grands rabats rouges. Ces revers sont souvent humides à l’intérieur, et quand ils sont grands, et qu’une femme ouvre les jambes de sorte que les grandes lèvres se séparent, les revers collent ensemble, le clitoris pointant au-dessus d’eux. La queue bien sûr les ouvre et passe entre eux, qui la frottent de part et d’autre dans la fouterie.

Chez les vierges – juste à l’intérieur du tube, réceptacle à queue, ou vagin, et derrière l’ouverture à pisse–, est une petite membrane ou pellicule couvrant le trou, avec seulement une petite perforation à travers laquelle s’échappent les menstrues, ou règles, comme on les appelle, et autres sucs de la femme. Cela est l’hymen, ou virginité, qui est rompu par la queue la première fois que la femme est foutue, laissant la membrane avec un bord déchiré comme une crête de coq, mais ces lambeaux disparaissent un an ou deux après l’enfilade.

Le trou ou tube qui reçoit la queue est également rose, tendre, et doux à l’intérieur, et a le tact des glandes sur l’intérieur de la bouche. Ses parois cèdent volontiers à la poussée du doigt, et, étant élastiques, elles se rétablissent aussitôt le doigt ôté, et par conséquent elles resserrent doucement la queue, qu’elle soit grande ou petite. Cette qualité en fait un très joli jouet pour l’homme. Rien ne plaît autant à certains qu’y enfiler leurs doigts, ou jouer à ce que l’on appelle le doigt qui pue, pendant que la femme joue avec leurs pine et couilles. Ces manipulation et titillation mutuelles des parties les rendent tous deux lascifs ou prêts à foutre. J’ai oublié de dire que, quand la queue de l’homme est excitée et que la femme la serre, le trou à l’extrémité s’ouvre légèrement, et une forte odeur en sort. Certaines femmes, quand elles sont excitées, aiment cette odeur.

Le con est toujours humide à l’intérieur. Si quoi que ce soit y est enfoncé pour le sécher, il est humide une minute après. Si une femme a envie de foutre, il devient plus humide et, chez certaines femmes, si leur clitoris est titillé, leurs cons deviennent vraiment très humides. Cette humidité est très douce et visqueuse, et est salée au goût, lequel état est destiné à lubrifier le con et à le rendre plus lisse et agréable à la queue de l’homme, dont le bout rouge et à la peau fine est très mince et hautement sensible. C’est en vérité le siège du plaisir. Le con a toujours une odeur particulière, légèrement de poisson ou fromagère, dit-on, bien que je n’aie jamais décelé ce genre d’odeur. C’est le cas même avec les femmes les plus propres, et l’odeur est plus forte si une femme a été très excitée pendant quelque temps, et n’a pas lavé son con, – ou chez une qui le lave rarement, mais compte sur sa pisse et ensuite l’essuyage du con, pour le garder pur et sain. Cette odeur connassière d’une femme saine, propre, est plaisante et stimulante pour la plupart des hommes.

Foutre consiste à réunir les deux organes décrits. C’est-à-dire, quand l’homme raidit sa queue et l’enfile dans le con aussi loin qu’elle peut aller, et l’en tamponne tout à fait. Puis, quand il l’y manœuvre en avant et en arrière, et graduellement de plus en plus vite, sa queue devenant de plus en plus raide, et le con de plus en plus mouillé, et de plus en plus resserré, jusqu’à ce qu’enfin le plaisir, que tous deux ressentent dès l’instant de la réunion de leurs parties, et qui augmente graduellement tandis que le culetage se poursuit, devienne presque exaspérant d’intensité, et s’achève par les couilles faisant jaillir par la queue dans le con une quantité de sperme, et la surface entière du con étreignant en même temps la queue, et exsudant la liqueur laiteuse assez claire décrite auparavant. Cela fait, avec un plaisir intense pour tous les deux, ils sont tranquilles, satisfaits, et presque insensibles un instant par excès de plaisir. Puis le con se relâche, la queue s’en retire, et le culetage est terminé.

Mais avant que cela se produise tous deux devraient toucher, et l’homme doit vraiment être excité ou être en manque de fouterie, car sans cela sa queue ne sera pas raide, et les symptômes de la concupiscence ou de la lascivité doivent être discernés en premier lieu.

L’excitation se manifeste chez un homme par sa queue qui l’incommode, bien qu’avec une sensation voluptueuse, qui gonfle, s’allonge, et roidit. Ses pensées vont aux femmes qui paraissent très belles à ses yeux, même si ce n’était pas le cas auparavant. Il brûle de désir pour elles, devient impatient, et, s’il est assis, a le désir de remuer son postérieur d’avant en arrière. Il peut difficilement garder ses doigts loin de sa queue, mais a envie de la toucher et de la câliner. Sa queue brûle, ses couilles, s’il n’a pas récemment trop foutu, sont fermes et couvertes de rides serrées, bien froncées. S’il touche beaucoup sa queue, celle-ci commence à palpiter, et vient donner contre son ventre. Son trou du cul se serre et presse, tandis que la queue heurte, et, une fois dans cet état, il est prêt à foutre toutes, de sa sœur jusqu’à sa grand-mère, d’une fille âgée de dix ans, jusqu’à une femme de soixante, car une queue dressée n’a pas de conscience. Malheur à la femme avec qui il obtient une chance, si elle n’a pas envie de lui, car il l’aura elle s’il peut.

L’excitation chez une femme se révèle de la même manière à certains égards, mais elle livre beaucoup moins de signes extérieurs. La femme se sent nerveuse, a tendance à presser ses jambes ensemble, puis à les ouvrir largement, puis à les serrer encore. À serrer son con étroitement par les muscles de l’ouverture du trou à bite, – la même action fermant étroitement son trou du cul, qui agit ainsi sympathiquement avec le con. À remuer son cul malaisément de côté et d’autre sur la chaise, à soupirer avec une sensation de plaisir, et se démener. À mettre les doigts sur son con et jouer avec – et à frotter son clitoris. Son con est chaud – brûlant – il devient parfois humide – très humide – avec une langoureuse sensation à se pâmer – et cependant elle n’exsude ni ne décharge comme quand elle est foutue – elle est sensible aux hommes. Si l’un touche sa main ou la presse, cela lui donne du plaisir. La moindre attention d’un homme l’emplit de vagues désirs d’elle ne sait quoi. Ses yeux cherchent ceux de l’homme, puis s’abaissent – et si elle a vu ou appris beaucoup de la nature des hommes, elle regarde obliquement son pantalon, juste où est sa queue, et rougit de ce qu’elle fait, comme s’il savait à quoi elle pensait. Si elle est d’une nature très sensible, ou chaude, ou ce que l’on appelle « chaude du cul » ou chaude du con, ou « excitée du cul » – et que cette lubricité s’est longtemps poursuivie sans le soulagement donné par la fouterie, elle est sujette à l’hystérie. Pour les jeunes femmes, un bon culetage les rétablit, cela dit par parenthèse. Certaines filles, quand elles sont excitées, ricanent et rient beaucoup, et rient à tout ce qu’un homme leur dit. Leurs yeux brillent et se languissent, elles rendent involontairement la pression des mains de l’homme. Tout cela est précisément ce qui incite l’homme à désirer les foutre.

Quand à la fois l’homme et la femme sont excités, ils sont dans le meilleur état pour foutre, mais quand ils ne le sont pas, et que la nature les pousse tous deux à la copulation, ils se rendent lascifs s’ils en ont l’occasion.

Supposons un couple réuni – lui ayant eu des femmes auparavant – elle ayant reçu la chose une fois ou deux furtivement, mais étant restée un long temps sans cela, et déterminée à ne pas le risquer à nouveau. Il n’en sait rien, mais commence à brûler de désir pour elle. Ils sont parfaitement seuls, et il n’y a aucune possibilité qu’on les dérange.

Il la regarde, bavarde plaisamment, s’approche de plus en plus, jusqu’à ce qu’il soit assis tout près. Il se demande quels charmes secrets elle possède, si ses cuisses sont rondes et dodues, son cul gros. Puis son esprit passe à son con. Il pense à sa toison, sa couleur, et puis sa queue raidit et il brûle de la foutre, et, se demandant si elle en a envie, ou lui cédera, il est poussé à essayer.

Sous l’impulsion de l’intention, son désir de décharger son sperme au fond d’elle se renforce. Téméraire, il commence à embrasser, à quoi elle résiste d’abord, mais à la longue elle le permet pour une fois et en protestant. Puis le bras de l’homme entoure sa taille, il l’attire plus près, et ils restent assis ainsi un moment pendant qu’il lui murmure sa cour.

Puis une main passe sous les jupes sur les genoux de la femme – et d’autres baisers suivent. Si elle ne l’était pas auparavant, la pression du bras de l’homme, et sa main qui s’approche toujours plus près de son ventre, ou presse ses cuisses mais toujours à travers ses jupes, la rendent lascive à présent. Il l’embrasse plus passionnément et, ce faisant, sa main presse le ventre de la femme. Elle devine qu’il a fait cela exprès mais ne dit rien. Son con et son trou du cul se serrent et un frisson voluptueux la parcourt. Elle a peur d’elle-même, et menace de crier mais ne le fait pas. Graduellement, elle retourne les baisers, mais le supplie de s’en aller et la laisser.

En même temps il s’est penché un peu, a touché les chevilles, a étendu la main sous les jupons et la voilà sur la cuisse juste au-dessus du genou. Elle résiste violemment mais la concupiscence s’empare maintenant de son système. Elle est dans une douce confusion, et débordée par des sensations luxurieuses, fait un instant un demi-cri – puis rit – puis dit « chut » comme les désirs obscènes trouvent maintenant à être exprimés par lui. Elle l’embrasse peut-être pour qu’il cesse, mais ne le désire pas, aime ce qu’il fait, sait que c’est mal, et décide qu’il ne lui fera pas la chose.

Cela dure un moment. Elle devient malade de désir lubrique. Un cri – une lutte – et il a forcé son doigt entre les lèvres du con – le doigt frotte le clitoris, tandis qu’elle serre les cuisses, repoussant l’homme d’une main, essayant de l’autre de rabattre ses jupes. Elle recule son cul, serre les cuisses, mais il garde là son doigt. Il sort alors sa queue, un bâton raide, ivoire, au bout rouge, avec ses couilles pendantes et fermes. Ce spectacle la fascine. Il lui dit de regarder. Elle détourne la tête et les yeux, mais ne peut s’empêcher d’y revenir.

Il lutte maintenant pour relever les jupes – elle pour l’empêcher. Il étend sa queue contre la main de la femme qu’un frisson traverse comme elle touche le chaud bâton. L’engin donne encore et encore contre la main – il s’empare d’un coup de la main de la femme et lui fait étreindre sa queue. Avec un cri, elle l’écarte brusquement. En faisant cela, il a pendant un instant ôté sa main du con et, avec un léger sentiment de soulagement, elle pense sur le moment qu’il s’apprête à cesser.

Vain espoir – si elle l’a, ce qui est souvent douteux –, car le contact de la main sur la bistoquette a rendu l’homme curieux. La saisissant, il remonte ses jupes – il voit ses cuisses, et la noire ombre poilue au-dessus de la fente, et avant qu’elle ait pu l’empêcher, il étend le doigt plus loin vers le trou à bite. Elle crie que cela fait mal, mais il pousse encore ses doigts. Elle supplie, lutte, mais les sensations voluptueuses circulent dans ses veines. La queue raide danse devant les yeux de la femme, et, bien qu’elle ait voulu résister si elle le pouvait, elle sent son pouvoir de le faire s’en aller, car la concupiscence possède son corps, et le désir de céder à l’homme arrive à ses fins en prenant possession de son âme ; et tous deux ainsi haletant, ils s’interrompent pendant une minute – lui, gardant ses doigts où il les a enfoncés.

La nature a placé le clitoris de la femme en sorte qu’il ne puisse échapper aux doigts de l’homme. Si une femme serre étroitement les cuisses, un homme ne peut, du devant, atteindre du doigt le trou du con ; et, de l’arrière, les fesses ferment, de sorte qu’il ne puisse y parvenir sans violence, même quand elle est debout, bien que ce soit alors aussi aisé que du devant. Mais sans faire souffrir la femme, et alors qu’elle fait ce qu’elle peut pour l’empêcher, l’homme peut atteindre le clitoris avec son majeur. En le poussant à travers les cuisses fermées, – il atteint la partie supérieure du con où le clitoris réside, et fut placé pour rendre l’homme capable d’exciter et porter la femme à se soumettre à sa volonté dans la copulation.

Il recommence au bout d’une minute. En vain serre-t-elle les cuisses – les doigts de l’homme frottent dessus de plus en plus fort, il la maintient d’un bras contre lui, embrassant et suppliant ; tandis qu’elle a juste sous les yeux la queue palpitante prête à la tamponner. Ses cuisses sont exposées, elle est maintenant trop excitée pour rabattre ses jupes, et son con est humide. « Ah ! – Ah ! – Qu’est-ce que c’est ? » Un frisson de plaisir la traverse, qui lui fait, malgré elle, ouvrir ses cuisses une seconde – son con est plus humide, son visage penche vers celui de l’homme. – Sa résistance est morte, ses yeux se ferment, elle décharge presque, elle murmure seulement : « Non – non – oh ! non – arrêtez – je ne veux pas », aux supplications pressantes de l’homme, et l’instant suivant tombe en arrière sous sa pression, ou est à moitié traînée, moitié soulevée, lascivement consciente, jusqu’au lit ou à la couche la plus proche – toute résistance est morte, elle est saturée de luxure et silencieuse. Alors leurs ventres s’unissent, la main de l’homme s’insinue sous les chaudes hanches rondes, quelque chose de raide et de dur, lisse et doux cependant, fouille entre ses cuisses et se glisse vivement sous son clitoris. Elle sent la chose à son entrée dans le con, – cela s’introduit, cela pénètre, – c’est au fond d’elle, – elle la sent dans ses parties vitales et les couilles cognant contre ses fesses, et puis pendant un instant tous deux sont tranquilles.

En haut jusqu’à sa matrice, en bas près des lèvres de son con, en avant et arrière, va la queue. Longs coups de reins – brefs coups de reins – vite, plus vite, – un soupir de l’homme, un tortillement de la femme, et puis encore une petite pause. Un coup de reins encore, puis peut-être (bien que rarement seulement) il retire, curieux, une main de son doux cul, et touche la tige de son instrument doucement enfermé entre les lèvres du con, doucement mais fermement cependant, et les toisons mêlées de leurs organes. Il touche doucement du doigt le clitoris contre l’extrémité inférieure duquel sa queue a frotté. Un frisson de plaisir la traverse tandis qu’elle le sent, et les sucs commencent à exsuder de son con. Les coups de reins continuent – vite – vite – plus vite et plus dur, sa queue rigide heurte aux portes de la matrice de la femme. Elle exhale un soupir, – ses yeux se ferment – sa bouche s’ouvre doucement. Les coups de reins sont à présent plus courts et plus rapides, et le cul de l’homme se tortille, il pénètre au fond du con comme s’il voulait engloutir en elle son corps tout entier, ses couilles, couvrant le trou du cul de la femme, s’agitent et frottent, et heurtent les fesses, le ventre de la femme se soulève – ses cuisses s’ouvrent grand – ses genoux remontent doucement, ses jambes s’étirent, puis se serrent de nouveau sur l’homme dont elles pressent les cuisses, la queue de l’homme roidit davantage, et commence à palpiter violemment en elle, – les sucs de son con ont mouillé la queue du bout jusqu’à la racine – ils coulent au-dehors et mouillent les poils autour de la tige de sa queue.

Maintenant une sensation plus délicieuse et presque à rendre fou s’empare de leurs corps tout entiers.

Graduellement, de plus en plus puissante, elle usurpe leurs sens dans un délire voluptueux. Si le père de la femme devait maintenant entrer dans la pièce, elle se serrerait contre son fouteur. S’il savait que sa mère était assassinée dans la pièce voisine, il n’ôterait pas, pour la sauver, sa queue du con.

Leurs baisers sont humides, leurs langues s’unissent, leurs salives se mêlent – il suce tout ce qu’il peut de la bouche de la femme, dont il serre le postérieur de ses mains, il l’étreint comme pour presser hors d’elle son souffle ; ses mains serrent la taille de la femme, ou frottent convulsivement ses fesses, ou son dos. Les cuisses de la femme remontent doucement, et pressent étroitement les hanches de l’homme, qui agrippe son cul comme un étau et, avec une longue expiration de la femme, et de l’homme un soupir et peut-être le cri convulsif « con », il décharge son foutre contre les portes de la matrice qui s’ouvrent pour le recevoir – le con se resserre en même temps autour de la queue et la broie, et distille partout dessus ses sucs clairs, salés, laiteux. Le sperme que la matrice ne suce ni n’absorbe s’unit aux sucs de cette dernière, faisant un bain dans lequel nage la queue. Une partie est pressée au-dehors, mouillant toujours plus la toison de leurs parties génitales à tous deux, et puis, avec des tortillements doux et diminuant graduellement, et des mouvements du postérieur, avec de doux murmures, soupirs, et baisers, ils reposent tranquillement dans les bras l’un de l’autre dans un Élysée délicieux, leurs jambes complètement étendues, et tous les muscles apaisés, – ils ont perdu leurs sens, absorbés dans des pensées rêveuses de queue, con, sperme, et fouterie, et dans la jouissance amoureuse l’un de l’autre.

Ils restent étendus ainsi quelques minutes jusqu’à ce qu’il remue à nouveau, quand la friction de sa queue, même dans son con lubrifié, fait se resserrer ce dernier sympathiquement, bien que légèrement seulement, car ce conduit, rassasié de plaisir, a perdu pour un moment sa force musculaire. Cependant, la douce étreinte qu’il prodigue envoie un frisson de plaisir à travers l’homme et sa queue en train de rétrécir, cela fait émettre une goutte encore du sperme subsistant, de sa liquidité la plus claire. C’est la dernière. Puis le poids de l’homme oppresse la femme, elle remue, et la pine humide, rétrécie, vient au-dehors, dégouttant sur l’anus de la femme, et il se relève avec un baiser. Ce faisant, une goutte tombe sur la cuisse de la femme, ou sur le fourré de poil du con – c’est la rosée de la séparation. Elle se lève aussi, laissant retomber ses jupons, et pendant une minute ils sont tous deux silencieux et se regardent. Un sourire de satisfaction est sur le visage de l’homme. Elle rougit et paraît confondue par ce qu’elle vient de faire, et est dans le plaisir rêveur d’un con saturé de sperme.

Si l’heureux couple vient de foutre, et est tranquillement réuni au lit, le jeu est légèrement changé. Leur décharge est achevée ; mais ils sont nus, jambes contre jambes, il s’attarde sur le ventre de la femme, nichant ses couilles contre elle et tâchant de garder sa queue dans son logement doux, chaud, humide. Il s’attarde longtemps sur elle, leurs toisons collant sur leurs parties génitales et séchant ensemble, tant le couple s’est serré et mêlé. Le poids de l’homme, qu’elle ne sentait pas pendant qu’il bourrait et remuait sur elle et que leurs positions changeaient à tout instant, l’oppresse à présent ; et elle bouge, ou tousse ou feint la toux, ce qui secoue son ventre et la queue en train de rétrécir de l’homme déconne.

Il ne veut toujours pas s’enlever, et le gland rouge humide bave toujours un peu de sperme qui tombe sur le trou du cul – ou contre les fesses de la femme. À la suite de son retrait, une partie de leurs essences mêlées que la matrice n’a pas aspirée roule au-dehors vers le trou du cul comme une grosse et épaisse larme blanche. Il l’abandonne. Elle se tourne sur le flanc, vers lui, et la larme de foutre change sa course, et reste sur la cuisse près de l’extrémité du con proche du trou du cul. Elle n’a pas besoin d’abaisser les doigts pour sentir que la frange de son con est humide, elle sent indubitablement que les lèvres de son con sont couvertes de bave, humides, et spermeuses ; et cela lui donne du plaisir de sentir cela là, car cela est passé du corps de l’homme dans le sien. Elle l’aime de l’avoir mis là. Il se tourne aussi vers elle, sa queue toujours rétrécie, flasque et vaseuse retombe sur sa cuisse et la mouille, et il aime cette humidité car elle vient du con de la femme. Puis, ventre à ventre – ou ventre à cul –, nus, ils se touchent, avec de tendres mots d’amour obscènes, et des images obscènes flottant rêveusement à travers leurs esprits. Elle pense aux couilles, à la queue, à la fouterie et au foutre déposé dans son con. Lui, au con, au foutre, au suçage de langues, ils s’endorment – c’est cela la fouterie.

Mais souvent quelque chose provient de cet arrosage de con – pas tout à fait inconnu, mais le plus souvent non envisagé durant l’accès brûlant de lubricité et de plaisir, et certainement non souhaité excepté par les femmes mariées. Quelque chose qui – aurait-ce été envisagé pendant que, avec des hanches agrippées, des fesses se tortillant, des coups de queue, des ventres se soulevant, des soupirs et des murmures, le couple était insensible à tout sauf le plaisir, leurs âmes plongées dans l’Élysée – aurait certainement rendu la dame au moins un peu soucieuse. Cette décharge mêlée et cette aspiration du foutre par la matrice, en une ou deux secondes, mettent parfois la dame enceinte, et, neuf mois après ce jour, après beaucoup d’évanouissement, de mal de cœur, de désir pour tout ce qui est hors de saison et hors de raison, avec un ventre grossi et enflé, – beaucoup de vomissement, cinq minutes de pisse, pets, chierie et leucorrhée : un enfant vient de ce con, résultat d’une telle fouterie, et c’est ainsi que cela se passe.

Haut dans le fond du ventre de la femme et dans les recoins juste à l’extérieur de la matrice, sont de petits organes ou parties de son corps, contenant ce que l’on appelle les ovules, et que les gens du commun appellent des œufs – c’est une sorte d’enceinte où la femme fait naître des œufs, en elle, et d’elle, et partie de sa nature. Partant de ce nid à œufs est un petit tube, joignant la matrice et, aux périodes menstruelles, un œuf est expulsé par ce passage jusque dans la matrice, et il a seulement besoin d’être touché par le foutre de l’homme – quand l’homme et la femme déchargent tous deux dans leur spasme de jouissance –, et, Seigneur ! la chose est faite. Cela, qui n’était pas en vie, vit, – l’œuf est vivifié, la femme est fécondée, est enceinte. Puis cela croîtra en elle encore et encore, son ventre gonflera, jusqu’à ce que, au neuvième mois, sorte un enfant par son con.

Et voilà les exacts processus et rythme, quand la vie est donnée à l’œuf. Pour autant que cela est connu, la chose a lieu au moment où l’homme et la femme sont dans le plus grand état de jouissance voluptueuse, et lors des crises et achèvement de la fouterie. Si l’homme seul décharge dans le con de la femme, cela n’opérera pas. S’ils déchargent un jour l’un après l’autre, cela peut opérer ou pas. Mais, tandis que le culetage se poursuit, et que leur plaisir mutuel augmente – juste au moment où le con de la femme se resserre, juste comme l’homme bourre court ou remue simplement sa queue aussi loin qu’il le peut dans le con ; l’œuf, soit s’y trouvant prêt, soit étant alors expulsé de la poche jusque dans la matrice –, les sucs de la femme exsudent d’elle dans son con. Le foutre de l’homme gicle – la matrice aspire le mélange masculin et féminin – l’œuf est touché, et la vie engendrée. Ainsi, dans l’extase délirante de la fouterie, la besogne est faite.

Telle est une queue – tel un con – telle la fouterie – telle la conséquence. Les organes fouteurs, exceptés pour ceux qui les ont, ne seront peut-être pas trouvés beaux. Personne ne trouve belle une bite de chien, ou le con d’une vache ravissant – ils ne sont cependant pas différents de ceux de l’espèce humaine. Personne, voyant un chien foutre une chienne, ne trouve leur acte élégant, ou leurs apparences édifiantes, pourtant leurs mouvements sont très semblables à ceux de l’espèce humaine. Les tortillements des fesses de la dame quand une queue est agitée au fond d’elle, et les mouvements de haut en bas des hanches de l’homme, et les ronds qu’il fait avec ses fesses ne sont pas élégants, leurs parties baveuses quand ils ont fini pas délicates, leurs visages durant l’opération n’exprimant pas l’intelligence. En fait le mouvement est quelque peu monotone, est inélégant, presque ridicule, et la fin, vaseuse et malodorante. Encore trouvent-ils tous deux l’opération très agréable.

Et si une femme par la stature, les formes, le teint, la peau, et par la beauté de la bouche, des dents, du nez et des yeux était parfaite ; si ses jambes étaient la perfection, ses seins d’ivoire, son haleine douce comme le chèvrefeuille, sa voix tendre, son naturel parfait, et si en bref elle renfermait tout ce que l’on appelle perfection chez une femme – si elle était cependant sans ce con à la bouche poilue, glissant, à demi visqueux, salé et odorant, un homme coucherait plutôt avec sa grand-mère ou avec une vache qu’avec elle.

Et si un homme était grand comme un soldat de la Garde, fait comme Apollon, aussi vigoureux qu’Hercule, et un grand modèle de force, beauté, et tout ce qui est séduisant chez un homme – si même il était aimable et bienveillant envers une femme – et n’avait cependant pas ce morceau de cartilage extensible, avec ses couilles pendantes, ou si, l’ayant, cela ne roidirait ni ne gonflerait de temps en temps de façon à pénétrer, emplir, et tamponner entièrement le con, et répandre dans les replis les plus secrets et le fond du con cette essence de la vie mâle assez épaisse, semi-opaque, glutineuse – elle ne se soucierait en rien de lui, et coucherait plutôt avec un singe mâle.

Cela est une description des organes utilisés, et du but, de l’art et la manière de leur utilisation, que l’on appelle fouterie – en même temps que de ses conséquences. Elle est écrite de façon simple, familière, cependant classique ; de manière à permettre au plus borné, au plus simple et au moins raffiné de la comprendre. Elle est spécialement appropriée aux garçons et aux filles ignorants de douze à quinze ans – période à laquelle ils commencent à songer à de tels sujets, et où ils peuvent étudier cette description avec le plus d’avantage, car à cet âge le monde fait de son mieux pour obscurcir leur réflexion, et pour s’opposer à ce que toute connaissance réelle leur parvienne sur le sujet. Elle peut aussi être lue avantageusement après les prières familiales du soir, par les membres les plus âgés de la famille, à qui, parfois, elle peut servir d’aphrodisiaque, et elle épargnera à nombre de gens jeunes, mais formés, peine et perte de temps à la recherche d’une connaissance qui devrait être connue de tous, mais qui, à cause d’une fausse moralité, est une matière écartée comme inconvenante.

[À l’époque où j’ai écrit cela, je n’avais que peu de la connaissance anatomique des sexes que je possède à présent, et vulve – vagin – clitoris – et autres termes ou leur signification exacte ne m’étaient que partiellement connus.]

1. Environ 7,5 cm (NdT).

2. Environ 12,5 cm (NdT).

3. Environ 15 cm (NdT).

La courtisane enlève ses vêtements,

Dévoile ses seins, dévoile sa nudité,

Et Enkidu se réjouit des charmes de son corps.

Elle ne se dérobe pas, elle provoque en lui le désir.

Elle laisse tomber son écharpe

Et découvre sa vulve, pour qu’il puisse jouir d’elle.

Hardiment elle le baise sur la bouche1

Et lui Enkidu tombe sur elle,

Qui lui montre, à cet homme sauvage et innocent

Ce que peut enseigner la femme,

Tandis que de ses mignardises il la cajolait.

Il la possède et s’attache à elle.

Six jours et sept nuits Enkidu sans cesse

Possède la courtisane.

Anonyme Mésopotamien

1. Littéralement, lui « prend le souffle ».

Enfin, lorsque deux jeunes corps réunis jouissent de leur vigueur, lorsqu’ils frémissent aux premiers accès du plaisir, que Vénus est sur le point de féconder le sein maternel, les amants se serrent étroitement, joignent leurs lèvres ; leurs bouches confondent leurs haleines ; en vain ; il ne se fait pas une communication de substance ; les âmes ne peuvent se pénétrer, les corps ne peuvent s’identifier. Car on voit bien que c’est là l’objet de leurs désirs et le but de leurs efforts, tant ils s’unissent intimement sous les nœuds de l’amour, quand leurs membres, ébranlés par la secousse du plaisir, se résolvent en une liqueur abondante. Enfin les flots réunis dans leurs veines ont rompu leur barrière : la violence de la passion se ralentit un moment, mais pour renaître ensuite avec plus de fureur et de rage, cherchant sans cesse à atteindre le but où elle aspire ; mais elle ne trouve aucun moyen de triompher de son mal, et les amants sont consumés d’une blessure inconnue.

Lucrèce

« Ils se rapprochent, seuls et dans l’ombre de la nuit.Vénus leur donne de l’ardeur ; ils essayent des combats nouveaux pour eux. Il se lève roidi ; elle s’efforce en vain de lui résister ; il s’attache à ses joues, à ses lèvres, et tout brûlant, du pied lui presse le pied. Mais le traître vise plus haut. Une verge se dérobait sous son vêtement, la tête nue et rouge comme le vermillon, comme la baie sanglante de l’hièble. Quand leurs pieds sont entrelacés, il tire de sa cuisse ce monstre horrible, informe, démesuré, privé de la vue, et se jette avec feu sur sa tremblante victime. Dans un réduit où mène un étroit sentier, s’ouvre une fente chaude et luisante ; de ses profondeurs s’exhale une vapeur impure ; nul homme chaste ne doit pénétrer dans ce coupable lieu. C’est une caverne horrible, un gouffre ténébreux qui vomit des exhalaisons dont l’odeur blesse les narines. Le jeune héros s’y porte par des routes connues, et, pesant sur le ventre et rassemblant ses forces, il y plonge sa javeline noueuse et d’une dure écorce. Elle s’y enfonce et s’abreuve à longs traits d’un sang virginal. Les cavités retentirent et les cavernes rendirent un long gémissement. Elle, d’une main mourante, veut arracher le trait ; mais, à travers les os, pénétrant les chairs vives, le dard se fixe dans la blessure. Trois fois avec effort elle se soulève appuyée sur le coude, trois fois elle retombe sur sa couche. Lui, rien ne l’émeut, rien ne l’étonne : il ne connaît ni trêve ni repos ; il s’acharne, tient ferme et n’abandonne jamais son clou. Les yeux tournés vers le ciel, il va et revient dans ce ventre qu’il ébranle ; il perce les côtes et les meurtrit de sa dent d’ivoire. Bientôt enfin ils arrivent tous deux au bout de la carrière ; fatigués, ils atteignent le but. Leur haleine pressée agite leurs flancs et leurs lèvres arides ; la sueur ruisselle de leurs membres. Le héros se pâme et succombe : de l’engin le virus découle. »

Ausone

Voilà le chef de file des jouteurs qui, tout d’une haleine, s’approche de celle qui jamais n’avait rien attendu avec un si grand désir, et, se jetant sur elle, il l’empoigne d’une façon qui voulait dire : tu ne m’échapperas pas. Elle fait semblant de se réveiller, toute peureuse, et de vouloir se lever ; mais le compagnon de toute sa force la presse contre lui et, lui ouvrant les cuisses du genou, cachette la lettre : il s’aperçut d’avoir affaire à sa femme tout comme nous autres nous nous apercevons de la croissance des feuilles de ce figuier qui nous donne de l’ombre.

En le sentant qui lui secouait le pelisson, non comme un mari, mais comme un amant, elle devait bien se dire : le glouton dévore à belles dents le pain d’autrui et rebute celui de la maison. Pour l’achever, il l’encocha deux petites fois et s’en retournant vers les amis, le rire aux lèvres :  « Oh ! la bonne aubaine ! » s’écria-t-il. « Le friand morceau ! Elle a certaines chairs fermes et satinées comme une dame ! » Bref, le cul de la bonne dame fleurait la menthe et le serpolet. Cela dit, il poussa en avant un second qui, avec la nonchalance d’un Moine allant à la soupe, courut manger de la vache, comme on dit à Rome, puis fit signe à un troisième qui se jeta sur elle comme le goujon sur l’asticot ; ce qui fit rire, c’est qu’en lâchant le brochet dans le réservoir, il déchargea trois coups de tonnerre, sans éclairs, et lui en fit venir la sueur aux tempes ; elle s’écria : « Ces trente-et-un n’ont pas la moindre discrétion ! » Pour ne pas te retenir jusqu’à la nuit avec les gestes de l’un et de l’autre, ils le lui firent de toutes les façons, par tous les bouts, à toutes modes, manières et fantaisies, pour parler comme la Pétrarquisante Maman-ne-veut pas ; au vingtième, elle se mit à faire comme les chattes, qui jouissent et miaulent en même temps. Là-dessus, en voilà un qui lui ayant tâté le sifflet et la cornemuse et les trouvant de vrais gîtes à limaçons sans coquilles resta un peu en suspens ; enfin, il le lui mit par-derrière, mais ne touchant les bords ni par-ci ni par-là : « Madonna », s’écria-t-il, « mouchez-vous le nez et puis flairez-moi le câprier. » Pendant qu’il parlait ainsi, les autres se tenaient, la conscience en érection, à écouter le prêche, guettant d’aborder la bonne amie quand le camarade s’en irait, tout comme artisans, gamins villageois, le jeudi, le vendredi et le samedi saints, guettent le départ du pénitent auquel le Moine vient de donner l’absolution, la confession achevée ; et en attendant il y en eut plus d’un qui se secoua le chien de haut en bas jusqu’à lui faire cracher l’âme. Enfin, quatre de ceux qui étaient restés les derniers, plus fous que sages, ne se sentant pas le cœur d’aller nager sans calebasse dans cette mer d’huile de gland, allumèrent un bout de torche dont on se servait pour éclairer ceux des joueurs qui, après avoir perdu, s’en allaient en blasphémant, et, malgré le patron du trente-et-un, entrèrent dans la chambre où sa femme gisait baignée dans le suif jusqu’à mi-jambe.

L’Arétin (pietro bacci ? pietro luca ?)

(…)

Elle s’assied dans un fort,

Et, le saisissant bien fort

Par un des plis de sa robe,

Le tire jusques en bas,

Puis, l’enlaçant de ses bras,

Mille baisers lui dérobe.

Le soldat s’avance après,

Et, la chargeant de plus près,

Il débusque sa braguette

Et, de peur d’être vaincu,

Il enfonce en son écu

Une poignante sagette.

La garce, au fort du débat,

Courageuse se combat,

Et, portée à la renverse,

Pour un coup qu’elle reçoit,

L’assaillant s’en aperçoit

Rendre dix à la traverse.

Ô savoureuse douceur !

Ô doucereuse saveur !

Ô viande ambroisienne !

Ô doux pastoral désir

Qui va foulant le plaisir

De la bande Élyséenne !

Jacques Tahureau

(…)

Je prends le manche en main, je le tâte et manie

Tant qu’il soit en état de me donner plaisir.

Sur mon lit je me jette, et, sans m’en dessaisir

Je l’étreins de mes bras et sur moi je l’appuie,

Et, remuant bien fort, d’aise toute ravie,

Entre mille douceurs j’accomplis mon désir.

S’il advient, par malheur, quelquefois qu’il se lâche,

De la main je le dresse, et, derechef, je tâche

À jouir du plaisir d’un si doux maniement :

Ainsi, mon bien-aimé, tant que le nerf lui tire

Me contemple et me plaît, qui de lui, doucement,

Lasse et non assouvie, enfin je me retire.

Madeleine de l’Aubespine

Branle dispos sa charge soulevant,

D’un mouvement à la vague semblable,

Qui bat les flancs (sous un vent agréable)

De quelque Nef, en la Mer de Levant ;

Et doucement s’abaissant, s’élevant,

Tourmente l’ancre en son port favorable,

Port désiré de grâce pitoyable,

Joint à l’abri de l’ennemi, du vent.

Apprête toi, que mon ancre je jette

Entre les flancs de ta rive sujette :

Je ne craindrai le vent fier et grondeur,

Amenât-il la pluie pour me ceindre,

Encores moins la rage de l’ardeur,

Puis qu’il y a remède pour l’éteindre.

Étienne Jodelle

Quel désastre nouveau, quel étrange malheur

Me brasse le destin, me banissant de l’heur

Dont je pouvais jouir cette nuit près de celle

Qui brûle comme moy d’une amour naturelle ?

Hé quoi ! tenant ma langue entre l’ivoire blanc

De sa bouche de baume, enté flanc contre flanc,

Voyant du beau printemps les richesses écloses,

Dessus son large sein les œillets et les roses,

Un tetin ferme et rond en fraise aboutissant,

Un crespe d’or frisé sur un teint blanchissant,

Un petit mont, feutré de mousse délicate,

Tracé sur le milieu d’un filet d’écarlate,

Sous un ventre arrondi, gracelet, potelé ;

Un petit pied mignon bien fait et bien moulé,

Une greve, un genou, deux fermes rondes cuisses,

De l’amoureux plaisir les plus rares delices ;

Un doux embrassement de deux bras gros et longs,

Mille tremblans souspirs, mille baisers mignon,

Mon Vit reste Poltron, Mollasse en mesme sorte

Qu’un boyau replié de quelque chêvre morte !

Bref, il reste perclus, morne, lasche et faquin,

Comme un drapeau mouillé ou un vieil brodequin,

Baigné, trempé de l’eau, comme si la tempeste

Eut voulu triompher des honneurs de ma tête.

Frappé d’un mauvais vent, je demeure sans cœur,

Flac, esrené, transi, sans force et sans vigueur.

Qu’est devenu ce vit à la pointe acerée ?

Vit rougissant ainsi que la crête pourprée

Qui couronne, flottant, le morion d’un coc ;

Roide, entrant tout ainsi que la pointe d’un soc

Qui se plonge et se cache en toute terre grasse,

Jusqu’aux coüillons ? Ce vit était enflé d’audace,

Escumant de colère et de fumante ardeur ;

Ce vit, comme un limier qui, de flairante odeur

Suivait le trac d’un con ; vit de bonne esperance,

Toujours gonflé d’orgueil et gorgé de semence,

Et qui pour galoper ne faisait du rétif,

Mais maintenant, ô grands Dieux ! est couart et craintif.

(…)

Rémy Belleau

Ha, Dieu ! que j’ai de bien alors que je baisote

Ma jeune folion dedans un riche lit.

Ha, Dieu ! que j’ai de bien en ce plaisant conflit,

Perdant mon plus beau sang par une douce flotte.

Ha, Dieu ! que j’ai de bien lors que je la mignote

Lors que je la chatouille et lors qu’elle me rit.

Ha, Dieu ! que j’ai de bien quand j’entends qu’elle dit

D’une soufflante voix : « Mon mignon, je suis morte. »

Et quand je n’en puis plus, ha, Dieu ! que j’ai de bien

De faire la mocquette en m’ébattant pour rien.

Ha, Dieu ! que j’ai de bien de pinçoter sa cuisse,

De lécher son beau sein, de mordre son tétault.

Ha, Dieu ! que j’ai de bien en ce doux exercice,

Maniant l’honneur blond de son petit tonnault.

Marc de Papillon

La pauvrette, portée d’une si ardente curiosité de contenter son cher époux, lui promet de souffrir tout ce qu’il désirera, pourvu qu’il lui apprenne ce qu’elle souhaite : qui obligea ce gentil écuyer de découvrir son écolière, puis prendre un petit toupet de laine qu’il lui met sous la fesse droite, une autre de bourre sous la gauche, et un de coton qu’il lui applique sous le croupion.

Comme cela est fait, il commence à mettre le pied à l’étrier, et comme il eut ajusté ses chalumeaux, il lui dit :

« Quand je proférerai laine, remuez la fesse droite ; quand je dirai bourre, remuez la gauche, et quand vous m’entendrez parler de coton, ne faillez à remuer le croupion. » Elle, attentive à ces paroles, lui promet ne manquer en aucune sorte à ses commandements : qui convia ce maître Cavalcadeur de commencer sa leçon, et en dansant ce branle, il proférait assez lentement, pour lui apprendre : laine, bourre, coton ; bourre, coton, laine ; bourre, laine, coton.

Et sur le bon du jeu, quand l’exaltation de l’humeur radicale venait à combler les esprits des deux extases, qui ne se trouvent qu’à cet instant, alors le précepteur hâtait sa voix, en disant seulement d’une cadence assez preste : coton, coton, coton, coton ; continuant ce mot jusqu’à la fin de la sarabande. Puis reprenant haleine, il disait à son écolière l’endroit où elle avait failli, faisant quelquefois remuer le coton pour la laine ; à quoi elle répondait pour son excuse, que sans doute le remuement du coton lui plaisait davantage ; mais qu’elle lui promettait de n’y faillir plus, le priant de recommencer de rechef : ce qu’il fit, en la manière accoutumée, à quoi il trouva qu’elle avait profité. Lui ayant fait répéter sa leçon jusques à quatre fois, il s’en va, avec promesse de retourner tous les jours à même heure : lui enchargeant de se donner bien garde de remuer en aucune sorte quand son mari s’approchait d’elle, jusqu’à ce qu’elle sût sa leçon par cœur, ce qu’elle l’assura faire.

R.D.M. (Auteur inconnu)

Chanson

Ceste petite effrontée,

À qui je faisois l’amour,

M’alloit disant, l’autre jour,

La couchant sur la montée :

— Ha ! Monsieur ! la ! la ! la ! la !

Ha ! vous me faites cela !

— J’ay fermé, dis-je, la porte,

Nul n’entendra mon discours.

Mais elle cryoit tousjours :

— Laissez-moy, las ! je suis morte !

Ha ! Monsieur...

— Estes vous encor pucelle,

Ce seroit un grand deffaut !

— Las ! Monsieur, le cœur me faut.

Le sentez vous pas, dit-elle,

Ha ! Monsieur…

— Ha ! dit-elle, je me pasme !

Monsieur, attendez un peu :

Vous me mettez toute en feu !

Me voulez vous oster l’âme ?

Ha ! Monsieur...

Voy, je suis toute soüillée...

La, la, la ! faites tout beau !

Je m’escoule toute en eau

Et ma chemise est mouillée.

Ha ! Monsieur...

Las ! que dira ma Maistresse,

Si elle sçait mes malheurs ?

Ma foy ! ces degrez sont durs,

Ils m’ont escorché la fesse !

— Ha ! Monsieur ! la ! la ! la ! la !

Ha ! vous me faites cela !

Pierre Faucherand de Montgaillard

Sonnet

Là ! Là ! pour le dessert, troussez-moi ceste cotte,

Vite, chemise et tout, qu’il n’y demeure rien

Qui me puisse empêcher de recognoistre bien

Du plus haut du nombril jusqu’au bas de la motte.

Là, sans vous renfroigner, venez que je vous frotte,

Et me laissez à part tout ce grave maintien :

Suis-je pas votre cœur ? Etes-vous pas le mien ?

C’est bien avecque moi qu’il faut faire la sotte !

— Mon cœur, il est bien vrai, mais vous en faites trop : 

Remettez-vous au pas et quittez ce galop.

— Ma belle, baisez-moi, c’est à vous de tout faire.

— Ma foy, cela vous gâte au milieu du repas...

— Belle, vous dites vrai, mais se pourrait-il faire

De voir un si beau con et ne le foutre pas ?

François de Malherbe

— Tu rougis, m’amour ; baise-moy encore un coup. Et ce disant il me baisa, mais il demeura un peu plus lontemps à ce baiser qu’à l’autre, parce qu’il avoit mis sa langue dans ma bouche, et, je ne vous mentiray point, ceste façon de baiser me plaist extrêmement. Si bien que voyant que c’estoit une affaire qu’il faut, et qu’à toutes choses il y a commencement, je pris une ferme résolution de complaire à tout ce qu’il me feroit.

Susanne. Fort bien.

Fanchon. Je reçus donc sa langue sous la mienne, où il la fit frétiller longtemps, et demeuray ainsi collée avec luy, goustant, sans penser à autre chose, le premier plaisir, tandis qu’il glissa sa main soubs mon mouchoir de col, où il me prit les tétons, qu’il mania l’un après l’autre, et puis la coula dans le sein le plus avant qu’il put.

Susanne. Voilà un bon commencement.

Fanchon. Et la fin n’en sera pas pire ; car voyant qu’il ne me pouvoit atteindre plus avant, il la tira dehors et la posa sur mes genoux, et toujours en me baisant il leva petit à petit ma jupe avec les doigts, et me venoit à toucher enfin le dessus de la cuisse.

Susanne. Cela s’appelle, comme il faisoit, toujours gagner pays. Je pense que le cœur lui battoit bien.

Fanchon. Vous allez veoir qu’il n’y a guère de filles, à ce qu’on m’a dit, qui ayent de plus belles cuisses que moy, je puis me vanter de cela, et qui soient mieux faites que les miennes, car je les ay blanches, grosses et douillettes.

Susanne. Je le sçay bien, pour les avoir veues et touchées.

Fanchon. C’est pourquoi il tressaillit d’ayse en les touchant, et s’estant serré plus fort contre moy en les pressant, pour me dire qu’il n’avoit jamais senty de chair si douce, son chapeau, qu’il avoit mis sur son genou, tomba à terre et ayant aussi tost porté les yeux en cest endroit, par curiosité, je vis, le long de sa brayette, une longue enfleure qui poussoit et taschoit à sortir dehors.

Susanne. Ha ! carogne, hé bien ?

Fanchon. Je songeay aussi tost à cest engin roide que portent les hommes pour pisser, comme vous m’aviez dit, et avec lequel il devoit me donner du plaisir, et je me souvins qu’en entrant dans la chambre je ne l’avois point veu comme cela.

Susanne. C’est qu’il ne bandoit pas alors.

Fanchon. Tellement que je me doubtay bien alors que nous passerions plus outre et que nous ferions quelque chose, ce qui fut cause que je me levay pour aller fermer la porte, de peur que par hazard nous ne fussions surpris par la servante, qui estoit en bas. M’ayant demandé où j’allois, et ayant eu peine à me laisser aller, je vis qu’il rajustoit cela par dedans, et quand je fus retournée (mesme je descendis pour donner de l’occupation à la servante, afin que pour quelque bruit elle ne vînt à interrompre nostre plaisir), ainsi asseurée que je fus, je m’en allay droit à luy, qui me sauta au col dès aussitost qu’il me vit et ne me voulut point laisser asseoir sur le lict comme auparavant, mais me tira debout entre ses jambes et m’estraignit de toute sa force, et croiois d’abord qu’il me vouloit estouffer, et je luy dis ma pensée, mais il me dit : — C’est que je t’aime, mon cœur. Et ainsi disant, il fourra la main derrière par la fente de ma jupe, et tirant peu à peu la chemise, il fit tant qu’il me vint à toucher les fesses, les quelles il trouva fermes et rebondies, et de l’autre main qu’il avoit libre, il me prit la mienne et s’aventura, en me regardant, de la mettre, comme sans y penser, sur sa brayette.

Susanne. Ô ! que tu fais durer cela longtemps !

Fanchon. Dame, il estoit pourtant ainsi, et aussi long comme je vous le dis, ma cousine. Je sentis donc cela qui estoit dur et qui se poussoit en avant contre ma main, et voyant que je n’en tesmoignois aucun semblant, il se déboutonna par là. Fourrant ma main dedans, il me dit : — Touche, m’amour ; touche, mon cœur. Je vis qu’il estoit bien ayse que je luy touchasse ; je fis donc ce qu’il voulut et me laissay doucement forcer à lui complaire, et il sembloit qu’il deust mourir d’ayse à chaque atteinte que je lui donnois, car tantost il me disoit, en conduisant ma main :

— Touche icy, touche là, et plus bas, aux couillons, m’amie ; sens-tu les poils ? reviens icy, empoigne et frotte haut et bas.

Susanne. Il me semble que j’y suis.

Fanchon. Après quoy, il dit : — Je veux que tu le voyes. Et tout disant cela, il me le fit tirer hors de la brayette, dont je fus estonnée de la forme et grosseur qu’il avoit, car il est fait tout autrement quand il est dur que quand il est mol. Il s’aperçut de mon estonnement, et me dit : — Tu ne sçais pas, m’amour, où il faut que cela entre, et cependant tu as un endroit sur toy propre à le recevoir. Lors, s’émancipant tout d’un coup, il me troussa la chemise tout autour et me descouvrit le ventre et les fesses, se plaisant à les patiner, et puis tantost il me touchoit du vit les cuisses, tantost les hanches, tantost revenoit aux fesses et au ventre, après entre les poils de ma rouge motte, et puis incontinent après il vint au trou mignon.

Susanne. Eh ! là donc, je n’attendois que cela.

Fanchon. Il me prit, dis-je, par le con, où il s’arresta quelque temps, me pressant les deux babines l’une contre l’autre et quelquefois passant les doigts entre les poils qui sont dessus la motte, laquelle il empoigna aussi, faisant par ce moyen entr’ouvrir la fente de ma nature. Après il me fit rebuter un peu en arrière, et passa les genoux entre les miens, et soulevant un peu le cul, dévala son haut de chausse, et ayant rangé sa chemise, il prit son affaire dans sa main et me fit approcher.

Susanne. Or c’est icy qu’il faut bien prendre garde.

Fanchon. Je sentis cela roide contre la motte, et je cognus qu’il le vouloit mettre dedans. Il m’ouvrit premierement les deux babines avec les deux mains, et poussa deux ou trois coups assez fort et m’eslargit beaucoup, mais il ne put entrer davantage, parce qu’il me fit mal, et fut obligé de s’arrester un peu, à la prière que je luy en fis. Et s’estant un peu mieux rajusté que devant, il me fit plus ouvrir les cuisses et poussa son affaire un peu plus avant, mais je le forçay encore de s’arrester. Il me disoit bien que je prinsse patience, que ce n’estoit qu’un petit mal et que quand cela auroit une fois trouvé passage, il n’auroit plus de peine à entrer par après ; que cela luy faisoit bien mal aussi comme à moy, mais qu’il se contraignoit pour l’amour de moy. Je me contraignis donc aussi pour l’amour de luy, et il en fit entrer deux ou trois doigts à bonne mesure, sans luy résister, et me tenant ainsi enconnée, il me conjuroit assez de souffrir le reste. Voyant que je ne voulois pas, il voulut essaier une autre posture. Il se lève donc et me renverse sur le lict et se couche sur moy, mais je le sentis trop pesant. Il soulève mes deux cuisses sur ses deux bras, et ainsi me soulageoit un peu, se tenant debout contre les bords du lict, car il n’appuyoit pas tant, mais je trouvay toujours une telle rudesse à me sentir ouvrir par son gros engin, que je ne le pus souffrir. Dans cette inquietude, il se retira tout de dedit, et moy je me vis tout entr’ouverte au bas du ventre.

Susanne. Quel plaisir, cousine, et que n’ay-je un tel vit ! De bon cœur, je ne m’en plaindrois point.

Fanchon. Patience donc, je ne m’en plaignis pas tousjours aussi. Pour conclusion, il revient et me baise, il manie mon con, il met le doigt dedans pour veoir ce qu’il a opéré, et ne sçachant plus que faire, se met à se promener par la chambre jurant, maugréant, tandis que je m’estois recouverte.

Susanne. Le pauvre enfant, il avoit donc bien de la peine ?

Fanchon. À la fin, il manie piteusement son affaire devant moy, et il advise un pot de pomade qui estoit sur la cheminée ; il le prend aussitost et dit : — Bon, voylà qui nous servira bien. À mesme temps, il en mit dans sa main et en frotta, le manche haut et bas, pour le rendre plus coulant.

Susanne. Il ne faut que cracher dessus et frotter avec la main.

Fanchon. Enfin, il s’advisa de cela et ne songea peut-être pas à l’autre. Il me fit aussitôt mettre en posture dans une chaise et se mit à genoux devant moy, et la pomade le fit entrer plus avant ; après quoy, voyant qu’il ne pouvoit encor rien faire, il me fit lever et mettre à quatre pattes sur le lict, et s’estant derechef frotté de pomade, il m’attaqua par derrière.

Anonyme (Michel Millot ?)

(…)

Comme un faucon dessus sa proie.

Quant cette belle ouvrant les yeux

Vit Lisandre victorieux,

Forcer les défenses secrètes,

& la tenant par les deux bras,

Entrer, tout fier de ses conquêtes,

En un lieu qu’on ne nomme pas.

Tandis que Cloris se tourmente

Par de doux et puissants efforts,

& qu’elle agite tout son corps,

Pour sauver sa vertu mourante,

Son heureux Lisandre aux abois,

Roule des yeux et perd la voix ;

L’amour fait évader son âme ;

Elle est toute prête à partir :

Il s’étend, il dort, il se pâme,

Et ne sent rien pour trop sentir.

D’abord que son âme ravie

De l’excès d’un plaisir si grand

Eut par un soupir tout brûlant

Donné des signes de sa vie ;

Cloris avec sa belle main,

Ôta sa bouche de son sein,

où son amant l’avait cellée,

Et se déchargeant peu à peu :

Honteuse de se voir mouillée :

Essuya l’eau qui naît du feu.

Anonyme (Pierre Corneille)

Il attira Houa-tch’en à lui, lui enleva son pantalon. Houa-tch’en refusait toujours, mais il finit par la persuader de se laisser faire. Son pantalon enlevé, elle s’appuya donc au fauteuil et Wei-yang-cheng, enduisant son avec force salive, pénétra seulement à l’extérieur. Houa-tch’en cria, elle voulait se relever et ne pas le laisser faire l’amour. Mais qui l’eût cru ? Ces trois démons, leurs mains prêtes, se tenaient à côté pour l’attendre. Ce qu’elles avaient dit en se faisant un clin d’œil n’était que pour la tromper et l’amener à retirer son pantalon. Une fois qu’elle l’eut enlevé et qu’elle se fut appuyée au fauteuil, elles se précipitèrent ensemble, lui tinrent la tête et les bras, si bien que, loin de se relever et de se retirer, elle ne pouvait même plus se tourner sur le côté. L’une d’elles, encore plus maligne, se tenait derrière Wei-yang-cheng, et quand il s’enfonça, elle le poussa de toutes ses forces si bien que son pénétra complètement, et tenant Wei-yangcheng à bras le corps, elle lui fit porter ses coups. Houa-tch’en hurlait comme un cochon qu’on égorge, criant tout le temps au secours sans pouvoir rien dire d’autre. Wei-yang-cheng protesta : « Il y va de sa vie, ce n’est pas une plaisanterie, laissez-la. » Les autres dirent : « Elle a déclaré au début que la maîtresse de cérémonie n’était pas comme les autres. On ne parlerait pas du nombre et on s’arrêterait seulement quand elle aurait joui. » Elles lui demandèrent si elle avait joui. Houa-tch’en répéta plusieurs fois : « J’ai joui, j’ai joui. » Les autres, la voyant pantelante, devant les supplications de Wei-yang-cheng, finirent par la relâcher.

Li-Yu

Dès que nous fûmes couchées, il ne fallut pas lui dire de s’approcher, elle pensa me manger de caresses ; je crevais d’amour et je me mis en devoir de lui donner de véritables plaisirs. Elle me dit d’abord que je lui faisais mal, et puis elle fit un cri qui obligea madame Bouju de se lever pour voir ce que c’était. Elle nous trouva fort près l’une de l’autre, la petite pleurait, et toutefois elle eut le courage de dire à Bouju :

— Madame, c’est une crampe à quoi je suis sujette, qui m’a fait bien du mal.

Je la baisai de tout mon cœur, et ne quittais point prise.

— Ah ! quelle douleur ! s’écria-t-elle encore.

— Mademoiselle, dit Bouju qui était une vieille narquoise, cela passera, et vous serez bien aise quand vous ne sentirez plus de mal. En effet le mal était passé, et les larmes de douleur devinrent des larmes de plaisir ; elle m’embrassait de toute sa force et ne disait mot.

— M’aimes-tu bien, mon petit cœur ? lui dis-je.

— Hélas ! oui ; je ne me sens pas, je ne sais ce que je fais. M’aimerez-vous toujours, ma belle dame ?

Je lui répondis par cinq ou six baisers fort humides, et je recommençai la même chanson ; elle ne nous donna pas tant de peine que la première fois, la petite fille ne cria plus, elle fit seulement de longs soupirs qui venaient de son cœur ; nous nous endormîmes.

Anonyme (François-Timoléon de Choisy)

Las d’admirer sans jouir, je portai la bouche et les mains avec fureur sur ce que je venais de voir. Mais à peine y eus-je touché que mon aimable dévote poussa un grand soupir et commença à donner un signe de connaissance en portant sa main où elle sentait la mienne. Je la baise, ma bouche reste collée sur sa bouche : ma dévote veut se débarrasser, elle me repousse. Surprise, effrayée de se trouver sur un lit dans une chambre, elle jette des regards inquiets, elle cherche à pénétrer en quel lieu elle est, elle veut parler, sa langue est embarrassée. L’ardeur qui me brûle produit sur moi le même effet, je ne la quitte pas. Elle fait ses efforts pour s’arracher de mes bras, je lui résiste, je la renverse, elle se relève furieuse, elle se jette à mon visage, elle veut le déchirer, elle mord, elle frappe, tout son corps s’agite, la sueur coule sur ses joues animées. Rien ne m’arrête, j’appuie ma poitrine sur sa poitrine, mon ventre sur son ventre, je tâche, par mon poids, de la fixer sous moi, je laisse faire à ses mains tout ce que la fureur et l’ardeur de se défendre lui inspire, j’emploie les miennes à lui écarter les cuisses, elle les serre opiniâtrement, je désespère de triompher, la rage augmente ses forces, la passion diminue les miennes, je m’excite, je les réunis, j’écarte les cuisses, je lâche mon vit, qui ne sent pas plutôt que j’ai déboutonné ma culotte qu’il s’échappe avec la même impétuosité qu’un arbre se redresse quand on coupe la corde qui le tenait courbé vers la terre, je l’approche du con, je pousse, il entre. Toute la fureur de ma dévote s’évanouit, elle me serre entre ses bras, me baise, ferme les yeux et tombe pâmée. Je ne me connais plus, rien ne m’arrête, je pousse, je repousse, j’approche du but, je l’atteins, j’y touche, j’inonde le fond de son con d’un torrent de feu. Elle redécharge, nous restons sans connaissance. Nos esprits avaient abandonné le reste de notre corps pour se porter dans un endroit où le plaisir régnait avec un sentiment si vif.

L’aimable compagne de ma volupté revint bientôt à elle-même, mais ce ne fut que pour m’inviter par ses caresses à la replonger dans le même état. Elle me passe les mains autour du col, elle me baise tendrement, j’ouvre les yeux, je les fixe sur elle. Les siens sont languissants, ils se troublent, ils s’égarent, son con s’enflamme, c’est une fournaise : mon vit brûle.

— Ah ! me dit-elle, le plaisir me suffoque ! Je meurs !

Ses membres se raidissent, elle donne un coup de cul, j’en rends deux : nous déchargeons encore.

Nous répétâmes sans discontinuer jusqu’à ce que la nature, trop faible pour l’ardeur de nos désirs, refusât d’y répondre et nous forçât de lui donner quelque relâche.

Anonyme (Jean-Charles Gervaise de la Touche ?)

Angola faisait des progrès étonnants dans l’imitation : son exactitude à suivre les leçons qu’il avait sous les yeux le menait insensiblement à son but. La fée, dominée par sa tendresse, avait elle-même la faiblesse de seconder ses transports : elle lui abandonnait tous ses charmes, ou si elle feignait de lui défendre quelque chose, c’était pour lui en livrer une autre plus aimable. Bientôt Angola abandonna sa lecture, et Lumineuse ne lui en rappela pas le souvenir. Assez instruit par les leçons qu’il avait commencé à mettre en pratique, et devinant à peu près à quoi devaient aboutir de pareils commencements, il prit sur le compte de ses propres lumières de profiter de ses avantages. Pendant le cours de sa lecture et des leçons qu’il avait réduites en pratique, il s’était approché du lit de la fée, de sorte qu’ayant commencé par appuyer modestement un bras, il en était venu insensiblement à le partager pour ainsi dire avec elle. Disposé à tout entreprendre par une attitude aussi voluptueuse, il porta des mains avides sur des beautés dont la vue ne lui était pas encore permise. Lumineuse s’opposa faiblement à ses entreprises. Heureux Angola ! préludes délicieux qui préparent aux plus doux plaisirs ! L’agitation de leurs mouvements écarta peu à peu les voiles qui cachaient les charmes de la fée. Que de beautés réunies s’offrirent à ses regards ! Ses mains et sa bouche ne suffisaient pas pour exprimer ses transports. Maître de tout, il ne savait ce qui méritait préférablement ses louanges. Peu fait à ces sortes de victoires, il savait mieux vaincre qu’en profiter. Son amour l’éclaira cependant sur ses avantages et sur ce qui leur manquait. Les transports les plus vifs éclatèrent et lui ouvrirent la route des plaisirs. « Cher prince, disait la reine d’une voix étouffée, vous voyez ma tendresse : puissiez-vous en être digne ! puissiez-vous m’aimer toujours ! Non, je ne doute pas de votre amour. Mais, que faites-vous ?... cruel... arrêtez... que me faites-vous éprouver ?... Quel sentiment inconnu m’enlève à moi-même ?... amour... plaisir... je ne puis vous résister... » Elle tomba entre les bras du prince qui, égaré lui-même dans des ravissements indéfinissables, arriva bientôt au comble des plaisirs. Il fut heureux, et il semblait que la volupté eût ramassé tous ses attraits les plus piquants pour les lui faire éprouver. Ces deux amants, plongés dans un anéantissement digne d’envie, ne conservaient que des regards mourants qui exprimaient l’excès où les avait portés leur passion mutuelle. Bientôt revenus de cet état, ils se prodiguèrent de nouveau les plus tendres caresses. Ensuite il se forma entre eux une conversation tendre et animée, où la confiance et l’amour prirent la place de la timidité et de la contrainte. Ils se communiquaient mutuellement ces heureux épanchements de cœur qui partagent le temps avec les plus doux plaisirs, et qui ont peut-être autant d’agrément qu’eux. La fée, permettant désormais tout à sa tendresse, laissait le prince en entière liberté de parcourir tous ses charmes ; et le prince, dont les transports renaissaient sans cesse, se plongea dans de nouvelles délices qui l’entraînèrent dans de nouveaux égarements. La volupté épuisa tous ses traits dans cette nuit charmante.

Anonyme (Jacques Rochette de la Morlière)

Louisa, s’emparant du beau manche qui s’offrait ainsi à elle d’une façon si provocante, conduisit le docile garçon, par ce maître-outil, jusqu’au lit, qu’elle gagna à reculons ; il s’y laissa mener joyeusement, poussé par l’instinct et visiblement aiguillonné par le désir. Arrêtée par le lit, elle s’y coucha de la manière qu’elle affectionnait, se renversant le plus possible en arrière, mais tenant toujours serré l’objet en question ; elle prit soin de trousser vivement ses jupes, de sorte que ses cuisses, dûment écartées et relevées, offraient à l’œil tout le panorama des trésors d’amour. L’orifice aux lèvres de rose présentait un but si en évidence, qu’il était impossible, même à un idiot, de le manquer. Aussi ne le manqua-t-il point. Louisa qui, impatiente de tout retard, s’accrochait désespérément à l’outil, en dirigea la pointe avec précision et l’engloutit voracement, pour aider de son mieux à l’insertion totale ; mais ils n’y arrivèrent, après de furieux efforts de part et d’autre, qu’avec une peine infinie. Louisa, distendue à l’excès, criait à tue-tête qu’elle n’en pouvait plus, qu’elle allait mourir... mais trop tard : l’orage était déchaîné et il fallait le subir. L’homme-machine, emporté par le délire sensuel, sentait si bien sa force et sa supériorité, l’aiguillon de la luxure l’irritait à ce point, que son plaisir tournait à la fureur et me faisait trembler pour la trop délicate Louisa. Il semblait, dans ce moment-là, plus grand que nature ; sa contenance, auparavant si insignifiante, si dénuée d’expression, se ressentait maintenant de l’importance de l’acte qu’il accomplissait ; bref, ce n’était pas à présent qu’il fallait le traiter comme un fou. Mais, chose assez plaisante, j’étais moi-même saisie d’une sorte de respect pour lui, tous ses mouvements me remplissaient de terreur : ses yeux lançaient des étincelles de feu ; son visage avait des ardeurs qui en doublaient la vie ; ses dents claquaient ; tout son corps s’agitait avec une impétuosité irrésistible : autant de symptômes trahissant la formidable énergie avec laquelle l’instinct naturel agissait sur lui. Tout à coup, devenu encore plus furieux, pareil à un jeune taureau qu’on a surmené, il déchire le tendre sillon, insensible aux plaintes de Louisa ; rien ne peut arrêter, refréner sa furie ; son aveugle rage, une fois qu’il a introduit la tête de l’instrument, lui ouvre le chemin pour le reste ; il perce, il fend, il brise tout ce qui lui fait obstacle. La pauvre fille blessée, fendue, déchirée, crie, se débat, m’appelle à son secours, essaye de se dérober de dessous le sauvage ou de l’écarter d’elle, mais, hélas ! en vain. Son souffle aurait pu aussi bien apaiser ou refouler une tempête, que toute sa force repousser ce furieux assaut ou faire lâcher prise à l’assaillant ; tous ses efforts, d’ailleurs, étaient si désordonnés qu’ils servaient plutôt à l’enserrer dans l’étau de ces bras robustes, de sorte qu’elle était liée au poteau et obligée de soutenir le combat, dût-elle en mourir. Quant à lui, entraîné par l’instinct, sa passion animale avait, dans l’expression, quelque chose de féroce ; ses baisers étaient accompagnés de morsures dans le vif, sur les joues et le cou, dont les marques ne disparurent que quelques jours après.

La pauvre Louisa, cependant, supportait tout cela mieux qu’on ne pouvait s’y attendre ; et quoiqu’elle souffrît sans aucun doute, et grandement, toutefois, fidèle quand même à la vieille bonne cause, elle souffrait avec plaisir et jouissait de sa douleur. Bientôt, dans un effort enragé, le brutal, violent comme une trombe, s’enfonça aussi avant qu’il était possible, ne lui laissant, en fait de pénétration, rien à craindre ni à désirer ; et maintenant,

Gorgée du plus précieux morceau qu’il y ait sur terre,1

Louisa était couchée, le cœur ravi, ravi autant qu’il pouvait l’être, chaque fibre de ses parties tendue presque à éclater, tous ses sens mis en branle par l’énorme instrument. Le plaisir, alors, s’empara d’elle avec une telle force, son aiguillon la piqua si bien au fond de ses entrailles, que, partageant la rage de son furieux chevaucheur, emportée comme lui dans un sauvage ravissement, toute son âme passa dans cette partie favorite de son corps qui était si complètement remplie et occupée ; elle n’existait plus que là, elle était entièrement perdue dans ces transports délirants, dans ces extases des sens que ses yeux mourants, le vermillon plus accentué de ses lèvres et de ses joues, et de profonds soupirs de volupté exprimaient si pathétiquement. En un mot, elle était maintenant une pure machine, aussi incapable de maîtriser ses mouvements que l’idiot lui-même. Celui-ci, acharné sur elle, lui faisait impitoyablement sentir l’ardeur qui l’animait ; leurs reins, toujours en mouvement, frissonnaient de la violence du conflit. Enfin la vague du plaisir, écumante et furieuse, laissa tomber l’averse qui devait abattre cet ouragan. L’idiot, dans sa sensibilité animale, versa le premier ces larmes qui signalent la fin de la crise, non sans une agonie de délices ; une sorte de rugissement accompagna son émission. Louisa, de son côté, lui tint fidèle compagnie, fondant, elle aussi, avec les symptômes connus : un délicieux délire, un frisson, un tremblement convulsif, et l’exclamation suprême : « Oh ! » Et maintenant, après qu’il se fut retiré, elle restait noyée dans le plaisir, ruminant d’incomparables délices, mais entièrement épuisée, haletante, sans autre sensation de vie que ces exquises vibrations qui tremblaient encore sur les cordes de la volupté ; ces cordes avaient été trop délicieusement touchées, elles avaient trop profondément ébranlé la nature pour que les sens pussent de sitôt se calmer.

Anonyme (John Cleland)

1. « Gorged with the dearest morsel of the earth. » (Shakespeare)

(…)

Notre amazone est ainsi tourmentée.

L’âne est pressant : et la belle agitée

Ne peut tenir dans son émotion

Le gouvernail que l’on nomme raison.

D’un tendre feu ses yeux étincelèrent,

Son cœur s’émut : tous ses sens se troublèrent,

Sur son visage un instant de pâleur

Fut remplacé par une vive rougeur.

Du harangueur le redoutable geste

Était surtout l’écueil le plus funeste.

Elle n’est plus maîtresse de ses sens ;

Ses yeux mouillés deviennent languissants ;

Dessus son lit sa tête s’est penchée ;

De ses beaux yeux la honte s’est cachée ;

Ces yeux pourtant regardaient par en bas :

Elle étalait ses robustes appas ;

De son cu brun les voûtes s’élevèrent,

Et ses genoux sous elle se plièrent.

Tels on a vu Thibouville et Villars,

Imitateurs du premier des césars,

Tous enflammés du feu qui les possède

Tête baissée attendre un Nicomède,

Et seconder par de fréquents écarts

Les vaillants coups de leurs laquais picards.

L’enfant malin qui tient sous son empire

Le genre humain, les ânes, et les dieux,

Son arc en main, planait au haut des cieux,

Et voyait Jeanne avec son doux sourire,

Serrant la fesse et tortillant le cu,

Brûler des feux dont son amant pétille ;

Hâter l’instant de cesser d’être fille ;

Et du satin de son croupion charnu

De son baudet presser l’inguen à cru.

Déjà trois fois la défunte Pucelle

Avait senti dans son brûlant manoir

Jaillir les eaux du céleste arrosoir :

Et quatre fois la terrible alumelle

Jusqu’au vif ayant percé la belle,

Jeanne avait vu, car sentir c’est bien voir,

Du chaud brasier qui couve au dedans d’elle,

Naître et mourir mainte et mainte étincelle :

Quand tout à coup on entend une voix,

« Jeanne, accourez, signalez vos exploits,

« Levez-vous donc, Dunois est sous les armes,

« On va combattre, et déjà nos gendarmes

« Avec le roi commencent à sortir :

« Habillez-vous ! est-il temps de dormir ! »

(…)

Docteur Ralph (Voltaire, François-Marie Arouet)

Si le Lecteur judicieux se souvient que j’ai peint Madame Thomas comme une grosse gaguie surchargée de cuisine, il ne se scandalisera point de l’attitude que le Frère Alexis lui fit prendre. La bonne Dame avait un si terrible ventre, qu’il n’était pas possible de l’attaquer de ce côté-là. Le curedent d’un étalon de Mirebalay1 n’y aurait jamais atteint. Elle s’appuie donc des deux coudes sur le lit, le nez contre la couverture, et présente son immense postérieur à la discrétion du Frère. Le paillard au même instant lui jeta jupe, jupon et chemise par-dessus les épaules, et découvrit un duplicata de fesses, qui, à leur prodigieux volume près, faisaient plaisir à voir par leur blancheur éblouissante. Alors ayant atteint de dessous sa grande mandille, à moitié retroussée, le Séraphique Goupillon, dont il m’avait si bien aspergée, il s’élança avec une vigueur inexprimable à travers le taillis épais qui ombrageait l’entre-deux du susdit fessier, et se perdit dans les broussailles.

Au fort de l’opération, Madame Thomas hurlait et reniait comme un damné. L’excès du plaisir la rendait aussi furieuse qu’aurait pu faire la douleur la plus aiguë. Il lui arrivait pourtant de se radoucir par intervalle. « Ah ! mon gros boudin, s’écriait-elle d’une voix entrecoupée de soupirs, arrête-toi, je me meurs ! mon Menon, que je t’aime ! que tu fais bien cela ! courage cher cœur, bijou de mon âme !... Ah ! double fils de Putain ! Chien ! Boug... tu me crèves... Jeanf... finiras-tu ? Pardon, mon doux ami, épargne-moi... je n’en puis plus. » J’avoue que je n’eus pas la force de voir de sang-froid une scène si luxurieuse. Je voulais user de la mince ressource de mon Index pour me soulager, lorsque j’aperçus un bout de cierge sur une méchante tablette. Je l’empoignai avec rage, et me l’introduisis le plus avant qu’il me fut possible, les yeux toujours fixés sur mes deux Acteurs. Si je n’éteignis pas le feu dont je me sentais dévorée, au moins le calmai-je en partie. On ne doit pas être surpris que Madame Thomas ait eu assez peu de vergogne pour commettre cet acte incongru, me sachant si près d’elle, et pouvant bien soupçonner que je verrais la chose. Premièrement, elle n’était guère alors en état de réfléchir aux règles de la bienséance ; et d’ailleurs, quand elle l’aurait pu, rien ne l’obligeait à se contraindre devant moi, étant suffisamment instruite de la profession que j’exerçais. Aussi, soit qu’elle voulût me donner une preuve de sa parfaite confiance et de son amitié, ou qu’il lui prît envie de se récréer par le spectacle lubrique d’une scène semblable à celle qu’elle venait de jouer, elle retira du caleçon du Frère Alexis le monstre encore fumant de rage, et me le mit en main. Quand j’aurais voulu faire la honteuse, je n’en aurais pas eu le temps. Le Frapart me poussa sur le lit, et me fit tout-à-coup un masque de ma chemise. Son redoutable brandon ayant porté à faux un peu au-delà du but, me donna une si terrible bourrade au bas du ventre, que je crus qu’il m’allait faire sortir les entrailles. La charitable Madame Thomas, touchée de la douleur que je souffrais, eut la complaisance de m’assister ; et tirant de toutes ses forces le rebelle instrument à elle, le fit heureusement tomber dans la mortèse. Comme il n’était guère possible alors que je lui témoignasse, de vive voix, ma reconnaissance pour le bon office qu’elle me rendait, les coups de croupe précipités que je lâchai sans interruption, ne la laissèrent pas douter que je ne fusse extrêmement satisfaite de son procédé.

Le Frère, inébranlable sur ses arçons, répondit à tous mes mouvements par des secousses si vives, qu’en toute autre occasion, j’aurais tremblé que le plancher ne s’abîmât sous nous : mais le plaisir m’avait rendue intrépide. Le feu eût été à la maison, que je ne m’en serais nullement inquiétée ; tant il est vrai qu’il y a des instants où les femmes sont bien courageuses. Je ne me souviens pas d’avoir été de mes jours si mutine dans le déduit : et il ne fallait pas moins qu’un champion tel que le Frère Alexis pour triompher de la fureur de mes transports. J’étais une vraie démoniaque. J’avais croisé mes jambes par-dessus ses jarrets, et lui serrais si étroitement les reins de mes deux bras, qu’on m’aurait plutôt mise en pièces que de me faire quitter prise. La gloire de me vaincre n’était réservée qu’à lui. Ce qui doit paraître bien étonnant, et presque incroyable, c’est que sans reprendre haleine, il me fit goûter trois fois distinctement les joies du Paradis de Mahomet. Apprenez, orgueilleux Mondains, à vous humilier vis-à-vis de ces honnêtes gens de Dieu, et reconnaissez après de tels efforts de virilité, votre insuffisance et les vertus miraculeuses du Froc.

Anonyme (Jean-Louis Fougeret de Monbron)

1. Pays de la Bretagne, où les ânes sont réputés les meilleurs.

— Oui, cher amant ! m’écriais-je, je suis toute à toi. Frappe-moi, je ne crains plus tes coups. À l’instant vous tombâtes entre mes bras. Je saisis sans hésiter la flèche qui, jusqu’alors, m’avait paru si redoutable, et je la plaçai moi-même à l’embouchure qu’elle menaçait. Vous l’enfonçâtes sans que vos coups redoublés m’arrachassent le moindre cri. Mon attention, fixée sur l’idée du plaisir, ne me laissa pas apercevoir le sentiment de la douleur.

Déjà l’emportement semblait avoir banni la philosophie de l’homme maître de lui-même, lorsque vous me dîtes avec des sons mal articulés :

— Je n’userai pas, Thérèse, de tout le droit qui m’est acquis. Tu crains de devenir mère, je vais te ménager. Le grand plaisir s’approche, porte de nouveau ta main sur ton vainqueur dès que je le retirerai, et aide-le par quelques secousses à... il est temps, ma fille, je... de... plaisirs...

— Ah ! je meurs aussi ! m’écriai-je, je ne me sens plus, je... me... pâ... me...

Cependant j’avais saisi le trait, je le serrais légèrement dans ma main qui lui servait d’étui, et dans laquelle il acheva de parcourir l’espace qui le rapprochait de la volupté. Nous recommençâmes, et nos plaisirs se sont renouvelés depuis dix ans dans la même forme, sans trouble, sans enfants, sans inquiétude.

Anonyme (Jean-Baptiste de Boyer d’Argens ?)

Mais nous perdons là le temps et nous avons de si bonnes choses à faire ! Ouvre... ouvre les cuisses, prends ton moineau, mets-le en cage.

La C. Non, pas encore... Mets-toi là auprès de moi, pour causer un peu sur tout cela. Mettons-nous sur le côté, tous deux nez à nez.

M. Est-ce comme ça ? Allons, ventre à ventre !... Attends, laisse-moi passer le bras sous toi, sous tes reins... passe le tien de même. Embrassons-nous à notre aise... lève, lève un peu ta cuisse, pour donner jour au compère.

La C. Tu me troubles : je ne sais plus ce que je veux te dire.

M. Je sais bien ce que je veux te faire, moi.

La C. Oh ! mon ami, tu ne le feras pas de cette manière-là.

M. Passe l’autre cuisse sous moi... là... là... fort bien !

La C. À quoi donc t’amuses-tu ?

M. Ce n’est pas moi, ce sont mes mains qui ne savent que faire.

La C. Et qui me vergettent le derrière. Ah ! ah !... cela est drôle. Fais, fais, divertis-toi !... Mais pourtant, cela ne va pas, et ton moineau n’est pas aussi franc qu’on dirait bien... Cela ne me fait rien, mon ami ; je t’aime à la folie, et non point pour cela... N’en prenons qu’à notre aise...

M. C’est ne m’aimer que d’une façon : moi, je t’aime de mille. J’adore ton cœur et ton âme. Je donnerais ma vie pour ces yeux-là, pour ce nez-là, pour cette bouche-là. Baise-moi, mon cœur... Baise, baise... suce-moi la parole...

La C. Nonobstant cela, tu m’échauffes le derrière ; tu me frottes toujours... avance-toi donc... donne que je fasse entrer... Puis-je me prêter mieux ?... Tu fléchis ! tu fléchis ! ce n’est pas ma faute.

M. Je te demande pardon, mon ange ; c’est que je suis occupé d’un petit cul que je n’ai fait encore qu’entrevoir et que je tiens à pleines mains... Est-ce que tu ne veux pas me permettre de faire connaissance avec lui ? Il faut se voir pour cela.

La C. Que fais-tu ?... comme tu me tournes ! Est-ce que tu veux que je reste sur le ventre ! Cette situation-là ne me plaît pas.

M. Eh bien, morveuse, je vous permets de vous mettre sur vos genoux, mais la tête en bas.

La C. La tête en bas ?... pour quoi faire ?

M. Pour te voir un petit moment par ce côté-là ; tu te remettras aussitôt.

La C. Sais-tu que j’ai presque honte, vis-à-vis de toi-même ; de me sentir troussée comme me voilà ! Mon derrière est en l’air.

M. Ah ! qu’il est doux de n’avoir qu’une chemise à lever !... Et qu’il est bien qu’elle retombe pour la lever toujours !... Ah ! quelle croupe ! quelle chute de reins ! quels contours ! quelle blancheur !... Tes fesses me ravissent !... que je les baise !... Que j’ai de peine à m’empêcher de les mordre !... Que ton petit cul est rond et potelé ! qu’il est bien fait !

La C. Mme de Rastard avait donc raison de l’aimer tant ?

M. Ma chère amie, tu me déranges. Attends, que je relève ta chemise comme elle était... Ah ! que tu es belle !... Voilà ta chemise relevée sur tes épaules ; la voilà qui accompagne négligemment tes reins et semble donner à ton joli petit cul une espèce de coiffure et d’ornement... Qu’il est joli ! qu’il est bien fait !... que je le baise encore !... je ne puis finir, je ne sais par où te prendre ; je voudrais te tenir par tous les bouts, t’embrasser, te posséder, te baiser, te pénétrer tout entière dans toutes les parties qui composent un si beau tout... attends, attends !...

La C. Non je ne veux pas cela ! Je ne le souffrirai pas !

M. Je sais bien, ma chère amie, que c’est la plus grande preuve d’amour qu’on puisse donner... et je te la demande.

La C. Dis la plus grande preuve de folie, et je t’en donne assez d’autres ; mais pour celle-ci, non !...

M. Il n’est pas une femme qui ne l’accorde à son amant, quand un extrême amour l’exige... Attends donc... Ah ! méchante amie, tu te couches à plat ; c’est bien le moyen de m’en empêcher... laisse-moi du moins la jouissance de tes belles fesses. Il n’y a aucun danger à cela... Souffre que mon camarade s’y couche tout de son long...

La C. Je le sens bien, mais tiens-toi là ; ne remonte pas.

M. Ah ! petite coquine ! comme tu les serres !... Quand je voudrais avancer, je ne le pourrais pas... Ah ! qu’il y fait pourtant bon !...

La C. Je sens bien, malgré cela, que tu fais des efforts pour pointer... Ah ! comme tu t’agites !... Eh bien !... eh bien !... vas-tu me gâter les cuisses... Tournons-nous vite...

M. Oui, mon cœur... te voilà mieux... loge-le ; il n’y a pas un moment à perdre.

La C. Tiens ! Je le tiens !... Ah ! comme il entre ! Ah ! comme il se place ! Ah ! comme il m’échauffe !... M’aimes-tu, mon amour ? En fais-je assez pour toi ?

M. Je te mangerais de rage et de fureur ! Je décorerais ton charmant visage !... Donne-le moi. Embrasse-moi ; serre ; étreins-moi de tes bras, de tes jambes, de tes talons... Bon !... ferme !... Je ne sais ce que je deviens.

La C. Ni moi, ni moi !... Ne parlons plus !... Tais-toi, mon amour !... Restons bouche sur bouche ; achevons ici le dernier soupir !

Alexandre Le Riche de La Poupelinière (Crébillon ?)

Ah ! Cher bourreau, dis-je au mourant d’Aiglemont, aussitôt que le relâchement des douleurs me permit deparler, c’est donc à faire ce mal affreux que tendaient les vœux d’un amant ? Il me ferma la bouche par un baiser de flamme, et se maintenant dans le poste dont la conquête venait de lui coûter des travaux si pénibles, il entreprit de me prouver que dans ma position le plaisir succédait bientôt aux souffrances. Je le crus un instant ; mais cette agréable illusion dura peu. Cependant j’aimais trop l’heureux athlète pour le vouloir priver d’une seconde couronne qu’il s’empressait de mériter. J’endurai jusqu’au bout ses cruelles prouesses... La douceur de lui donner du plaisir me dédommageait bien faiblement de n’en point avoir et de beaucoup souffrir. Bientôt des efforts redoublés, des soupirs brûlants, des morsures passionnées, m’annoncèrent que le chevalier touchait derechef au moment du suprême bonheur... Un torrent de feu coula... me consuma... Mais j’entrevis à peine l’éclair du plaisir... Mon supplice finit enfin, avec la vigueur de celui qui venait de l’occasionner. Le pauvre chevalier n’était plus à craindre, il paraissait anéanti ; alors, m’entrelaçant avec plus de confiance autour de lui et le pressant contre mon sein, je recueillis avec délices jusqu’au moindre sanglot de sa voluptueuse agonie. Déjà tout ce que j’avais souffert était oublié : je jouissais réellement, sentant que je possédais celui qui m’était si cher, et qu’après avoir payé le bizarre tribut auquel la nature a voulu soumettre notre sexe infortuné, j’allais moissonner à mon aise dans le vaste champ des voluptés... Mes mains parcouraient avec admiration le corps parfait de mon amant, je lui rendais bien sincèrement toute celle qu’il m’avait prodiguée... Il revint bientôt lui-même ; un entretien fort tendre remplit encore quelques instants. Le sommeil vint ensuite nous livrer à des songes flatteurs, et Morphée1 prit plaisir à nous assoupir dans l’heureuse attitude où Vénus nous avait laissés.

Anonyme (André-Robert Andrea de Nerciat)

1. Dieu des Songes, fils de la Nuit et du Sommeil.

Nous frémîmes en entrant. C’était un sanctuaire, et c’était celui de l’Amour. Il s’empara de nous ; nos genoux fléchirent ; nos bras défaillants s’enlacèrent, et ne pouvant nous soutenir, nous allâmes tomber sur un canapé qui occupait une partie du temple. La lune se couchait, et le dernier de ses rayons emporta bientôt le voile d’une pudeur qui, je crois, devenait importune. Tout se confondit dans les ténèbres. La main qui voulait me repousser sentait battre mon cœur. On voulait me fuir, on retombait plus attendrie. Nos âmes se rencontraient, se multipliaient : il en naissait une de chacun de nos baisers. Devenue moins tumultueuse, l’ivresse de nos sens ne nous laissait cependant point encore l’usage de la voix. Nous nous entretenions dans le silence par le langage de la pensée. Madame de T... se réfugiait dans mes bras, cachait sa tête dans mon sein, soupirait, et se calmait à mes caresses ; elle s’affligeait, se consolait, et demandait de l’amour pour tout ce que l’amour venait de lui ravir.

Cet amour, qui l’effrayait un instant avant, la rassurait dans celui-ci. Si, d’un côté, on veut donner ce qu’on a laissé prendre, on veut, de l’autre, recevoir ce qui fut dérobé, et de part et d’autre, on se hâte d’obtenir une seconde victoire pour s’assurer de sa conquête.

Tout ceci avait été un peu brusqué. Nous sentîmes notre faute. Nous reprîmes avec plus de détail ce qui nous était échappé. Trop ardent, on est moins délicat. On court à la jouissance en confondant toutes les délices qui la précèdent ; on arrache un nœud, on déchire une gaze ; partout la volupté marque sa trace, et bientôt l’idole ressemble à la victime.

Plus calmes, nous trouvâmes l’air plus pur, plus frais. Nous n’avions pas entendu que la rivière, dont les flots baignent les murs du pavillon, rompait le silence de la nuit par un murmure doux qui semblait d’accord avec la palpitation de nos cœurs. L’obscurité était trop grande pour laisser distinguer aucun objet ; mais à travers le crêpe transparent d’une belle nuit d’été, notre imagination faisait d’une île qui était devant notre pavillon un lieu enchanté. La rivière nous paraissait couverte d’amours qui se jouaient dans les flots. Jamais les forêts de Gnide n’ont été si peuplées d’amants, que nous en peuplions l’autre rive. Il n’y avait pour nous dans la nature que des couples heureux, et il n’y en avait point de plus heureux que nous. Nous aurions défié Psyché et l’Amour. J’étais aussi jeune que lui ; je trouvais madame de T... aussi charmante qu’elle. Plus abandonnée, elle me sembla plus ravissante encore. Chaque moment me livrait une beauté. Le flambeau de l’amour me l’éclairait pour les yeux de l’âme, et le plus sûr des sens confirmait mon bonheur. Quand la crainte est bannie, les caresses cherchent les caresses ; elles s’appellent plus tendrement. On ne veut plus qu’une faveur soit ravie. Si l’on diffère, c’est raffinement. Le refus est timide et n’est qu’un tendre soin. On désire, on ne voudrait pas : c’est l’hommage qui plaît... le désir flatte... L’âme en est exaltée... On adore... On ne cédera point... On a cédé.

DominiqueVivant, baron Denon

Après ce préambule, d’Aucourt me fit pencher vers lui, toujours en tenant mes fesses écartées, et collant sa bouche sur la mienne, il suça ma salive un quart d’heure. Il se reprenait pour lâcher quelque « foutre ! » et se remettait aussitôt à pomper amoureusement. « Crachez, crachez dans ma bouche, me disait-il de temps en temps, remplissez-la bien de salive. » Et alors je sentis sa langue qui tournait tout autour de mes gencives, qui s’enfonçait le plus avant qu’elle pouvait et qui semblait attirer tout ce qu’elle rencontrait à elle. « Allons, dit-il, je bande, mettons-nous à l’ouvrage. » Alors il se remit à considérer mes fesses, en m’ordonnant de donner l’essor à son vit. Je sortis un petit engin gros comme trois doigts, uni et long, de près de cinq pouces, lequel était fort roide et fort en fureur. « Quittez vos jupes, me dit d’Aucourt, moi je vais quitter ma culotte ; il faut de part et d’autre que les fesses soient bien à l’aise pour la cérémonie que nous allons faire. » Puis, dès qu’il se vit obéi : « Relevez bien, continua-t-il, votre chemise sous votre corset et dégagez absolument le derrière... Couchez-vous à plat sur le lit. » Alors il s’assit sur une chaise et il se remit encore à caresser mes fesses, dont il semblait que la vue l’enivrait. Un instant il les écarta, et je sentis sa langue pénétrer dans le plus intérieur pour vérifier, disait-il, d’une manière incontestable s’il était bien vrai que la poule eût envie de pondre : je vous rends ses propres expressions. Cependant, je ne le touchais pas ; il agitait légèrement lui-même ce petit membre sec que je venais de mettre à découvert. « Allons, dit-il, mon enfant, mettons-nous à l’œuvre ; la merde est prête, je l’ai sentie, souvenez-vous de chier peu à peu et d’attendre toujours que j’aie dévoré un morceau avant de pousser l’autre. Mon opération est longue, mais ne la pressez pas. Un petit coup sur les fesses vous avertira de pousser, mais que ce soit toujours en détail. » S’étant alors placé le plus à l’aise possible relativement à l’objet de son culte, il colle sa bouche, et je lui dépose presque tout de suite un morceau d’étron gros comme un petit œuf. Il le suce, il le tourne et retourne mille fois dans sa bouche, il le mâche, il le savoure, et, au bout de deux ou trois minutes, je le lui vois distinctement avaler. Je repousse : même cérémonie, et comme mon envie était prodigieuse, dix fois de suite sa bouche se remplit et se vide sans qu’il ait jamais l’air d’être rassasié. « C’est fait, monsieur, lui dis-je à la fin ; je pousserais en vain maintenant. — Oui, dit-il, ma petite, c’est-il fait ? Allons, il faut donc que je décharge, oui, que je décharge en torchant ce beau cul. Oh, sacredieu ! que tu me donnes de plaisir ! Je n’ai jamais mangé de merde plus délicieuse, je le certifierai à toute la terre. Donne, donne, mon ange, donne ce beau cul que je le suce, que je le dévore encore. » Et en y enfonçant un pied de langue et se manualisant lui-même, le libertin répand son foutre sur mes jambes, non sans une multitude de paroles sales et de jurements, nécessaires, à ce qu’il me parut, à compléter son extase.

(…)

122. Après avoir coupé tout ras le vit et les couilles, il forme un con au jeune homme avec une machine de fer rouge qui fait le trou et qui cautérise tout de suite ; il le fout dans cette ouverture et l’étrangle de ses mains en déchargeant.

D. A. F. de Sade

— Allons, La Rose, dit Saint-Florent, prends cette gueuse, et rétrécis-la-moi.

Je n’entendais pas cette expression : une cruelle expérience m’en découvrit bientôt le sens. La Rose me saisit, il me place les reins sur une sellette qui n’a pas un pied de diamètre ; là, sans autre point d’appui, mes jambes tombent d’un côté, ma tête et mes bras de l’autre ; on fixe mes quatre membres à terre dans le plus grand écart possible ; le bourreau qui va rétrécir les voies s’arme d’une longue aiguille au bout de laquelle est un fil ciré, et sans s’inquiéter ni du sang qu’il va répandre, ni des douleurs qu’il va m’occasionner, le monstre, en face des deux amis que ce spectacle amuse, ferme, au moyen d’une couture, l’entrée du temple de l’Amour ; il me retourne, dès qu’il a fini, mon ventre porte sur la sellette ; mes membres pendent, on les fixe de même, et l’autel indécent de Sodome se barricade de la même manière : je ne vous parle point de mes douleurs. Madame, vous devez vous les peindre, je fus prête à m’évanouir.

— Voilà comme il me les faut, dit Saint-Florent, quand on m’eut replacée sur les reins, et qu’il vit bien à sa portée la forteresse qu’il voulait envahir. Accoutumé à ne cueillir que des prémices, comment sans cette cérémonie pourrais-je recevoir quelques plaisirs de cette créature ?

Saint-Florent était dans la plus violente érection, on l’étrillait pour la soutenir ; il s’avance la pique à la main ; sous ses regards, pour l’exciter encore, Julien jouit de Cardoville ; Saint-Florent m’attaque, enflammé par les résistances qu’il trouve, il pousse avec une incroyable vigueur, les fils se rompent, les tourments de l’enfer n’égalent pas les miens ; plus mes douleurs sont vives, plus paraissent piquants les plaisirs de mon persécuteur. Tout cède enfin à ses efforts, je suis déchirée, le dard étincelant a touché le fond, mais Saint-Florent qui veut ménager ses forces ne fait que l’atteindre ; on me retourne, mêmes obstacles, le cruel les observe en se polluant, et ses mains féroces molestent les environs pour être mieux en état d’attaquer la place. Il s’y présente, la petitesse naturelle du local rend les attaques bien plus vives, mon redoutable vainqueur a bientôt brisé tous les freins ; je suis en sang ; mais qu’importe au triomphateur ? Deux vigoureux coups de reins le placent au sanctuaire, et le scélérat y consomme un sacrifice affreux dont je n’aurais pas supporté, un instant de plus, les douleurs.

— À moi, dit Cardoville, en me faisant détacher, je ne la coudrai pas, la chère fille, mais je vais la placer sur un lit de camp qui lui rendra toute la chaleur, toute l’élasticité que son tempérament ou sa vertu nous refuse.

La Rose sort aussitôt d’une grande armoire une croix diagonale d’un bois très épineux. C’est là-dessus que cet insigne débauché veut qu’on me place, mais par quel épisode va-t-il améliorer sa cruelle jouissance ? Avant de m’attacher, Cardoville fait pénétrer lui-même, dans mon derrière, une boule argentée de la grosseur d’un œuf ; il l’y enfonce à force de pommade ; elle disparaît. À peine est-elle dans mon corps que je la sens gonfler et devenir brûlante ; sans écouter mes plaintes, je suis fortement garrottée sur ce chevalet aigu ; Cardoville pénètre en se collant à moi ; il presse mon dos, mes reins et mes fesses sur les pointes qui les supportent. Julien se place également dans lui ; obligée seule à supporter le poids de ces deux corps, et n’ayant d’autre appui que ces maudits nœuds qui me disloquent, vous vous peignez facilement mes douleurs ; plus je repousse ceux qui me pressent, plus ils me rejettent sur les inégalités qui me lacèrent. Pendant ce temps, la terrible boule remontée jusqu’à mes entrailles les crispe, les brûle et les déchire ; je jette les hauts cris ; il n’est point d’expressions dans le monde qui puissent peindre ce que j’éprouve ; cependant mon bourreau jouit, sa bouche imprimée sur la mienne, semble respirer ma douleur pour en accroître ses plaisirs : on ne se représente point son ivresse, mais à l’exemple de son ami, sentant ses forces prêtes à se perdre, il veut avoir tout goûté avant qu’elles ne l’abandonnent. On me retourne, la boule que l’on m’avait fait rendre va produire au vagin le même incendie qu’elle alluma dans les lieux qu’elle quitte ; elle descend, elle brûle jusqu’au fond de la matrice : on ne m’en attache pas moins sur le ventre à la perfide croix, et des parties bien plus délicates vont se molester sur les nœuds qui les reçoivent. Cardoville pénètre au sentier défendu ; il le perfore pendant qu’on jouit également de lui : le délire s’empare enfin de mon persécuteur, ses cris affreux annoncent le complément de son crime ; je suis inondée, l’on me détache.

Anonyme (D. A. F. de Sade)

Je m’élançai sur la dormeuse. Elle n’eut pas le temps de s’éveiller, avant que je fusse là où l’amant ne désire plus rien. Quand elle s’éveilla, je n’avais plus rien à demander. Je possédais tout : je jouissais de tout. L’amour s’était emparé du sanctuaire de ses plaisirs. Du bras gauche, je soutenais Bagatelle : je la serrais étroitement contre moi : de la main droite je pressais les lis de son sein : je caressais ce bouton de rose qui, par un vif chatouillement, fait passer une puissante émotion dans les sens de l’amante, et conduit l’amant voluptueux au comble du bonheur. Ma bouche, collée à la sienne, attendait qu’elle l’entr’ouvrît, afin d’y chercher l’organe de la parole ; lequel, dans ces instans de délire, se prête en silence aux tendres expressions d’un plaisir, d’un charme mutuel. Bagatelle ouvre les yeux et les referme aussitôt. Ils étaient déjà chargés de cette vapeur humide, dont un excès de volupté les remplit. Quelques mouvements pressés d’une agitation involontaire annonçaient que la sensible beauté sacrifiait à l’amour, avec toute l’ardeur qu’il pouvait attendre de l’âge et du moment où nous nous trouvions. Je ne tardai pas d’accomplir le même sacrifice, et de rester dans cet anéantissement voluptueux, d’où l’âme ne se relève, que pour se trouver encore, pendant quelques instants, plongée dans une ivresse extatique, qui suspend l’usage de toutes nos facultés. Des mots entrecoupés, interrompus, inarticulés ; des soupirs pressés, étouffés, confondus : tel était notre langage. Lorsque nous eûmes la force d’en dire plus, ce fut pour nous faire, mutuellement et de la meilleure foi possible, les sermens les plus sacrés de nous aimer toujours.

Vesque de Putlingen

Je ne savais ce que je faisais... On ne distinguait rien ; on ne reconnaissait personne ; mais Toinette se douta de ce que c’était : elle voulut se retirer. Je la saisis alors. Voyant mon dessein, elle se remit à sa fenêtre. J’essayai là une attaque ; mais elle prit des précautions... Cependant Marote dévorait des yeux des objets confus. « Venez donc voir, nous dit-elle... ce que je vois. » Toinette avança la tête, et Marote lui désigna du doigt... J’étais dans une frénésie d’amour. J’avais envie de me jeter sur Toinette... Mais l’exposer devant Marote... Pendant que j’étais dans une situation de forcené, la curieuse Marote s’agitait, et faisait faire à sa croupe mille mouvements différents : une position entre autres fut si voluptueuse, que je n’y pus résister ; je la découvris insensiblement jusqu’au-dessus des reins, et, mes dimensions prises, je l’attaquai si brusquement, que je triomphai de cette vierge, à qui la douleur fit pousser un cri !... « Paix » lui dis-je, en la tenant si ferme qu’elle ne pouvait se remuer ; « aidez-moi, et vous allez trouver le plaisir... » Elle était si émue qu’elle ne pouvait parler... Ses genoux défaillirent à l’approche d’une sensation nouvelle ; elle s’abandonna... Je la soutenais... Enfin, elle balbutia : « Toinette !... à moi !... à moi !... » Toinette, attentive malgré elle, ne la comprenait pas ; je touchais à la victoire. Alors Marote, entraînée, se laissa tomber le visage sur les rognures, où le sacrifice s’acheva... Marote demeura quelques minutes immobile, et ne revint à elle que lorsque j’eus renouvelé l’assaut... Celui-ci fini, elle se releva aussitôt, et se remit au linge, toute honteuse, et dans un désordre qui la rendait en ce moment mille fois plus provocante...

Nicolas-Edme Restif de la Bretonne

Et je jette mes bras autour de son cou d’albâtre ; et ils environnent sa jolie tête, dont j’approche la mienne ; et Manon se défend. « Non, non, laissez-moi. » Et ma bouche se trouve, je ne sais comment, sur la sienne ; et quel feu dévorant s’allume dans toutes mes veines ! Ô mes yeux ! quel nuage se répand sur vous ! Que fais-tu, Manon ? ta langue a voulu prononcer un mot, elle n’a pu que s’unir à la mienne. Tes paupières se ferment ; tu pâlis, mon amie ; ta tête ne se soutient plus et flotte sur tes épaules. Cependant ta poitrine se gonfle, ton sein s’enfle et palpite. Étendons-la sur ma couche vierge. Ses lacets interceptent sa respiration, elle va suffoquer. Les lacets n’y sont plus ; l’air arrive plus facilement jusqu’à elle. Mais ses yeux sont toujours fermés ; son cœur bondit et soulève avec force ma main qui l’enveloppe. Un peu d’eau... Ciel ! son bras s’enchaîne au mien, il m’arrête, il me fixe près d’elle. Son sein... la neige du sommet des monts... Où suis-je ?... Ses deux bras vivent encore et m’enchaînent à elle... Transport ! délire ! âme de mon âme est-ce bien vrai ?... Une autre région s’ouvre pour moi... C’est le ciel ; c’est plus que le ciel, c’est... Quels soupirs redoublés ! quelle ardeur inconnue ! Je brûle, elle brûle avec moi... d’un feu ! Non, ce n’est point une erreur ; non, je ne puis plus la distinguer de moi, je ne puis plus me distinguer d’elle ; nous ne faisons qu’un... Quels mouvements précipités ! quelle douceur ! quelle volupté ! et quel cri, grands dieux ! il a ébranlé les voûtes antiques d’un séjour où sans doute il fut rarement entendu... Ma bouche se colle à celle de l’adorable mourante, et ferme le passage à un second cri, s’il doit encore chercher à se faire entendre. Mais non ; les palpitations s’apaisent, les mouvements décroissent, comme on voit les flots de la mer se calmer peu à peu après une violente tempête. Une douce extase s’est emparée de tout l’être charmant de mon amie. Elle semble plongée dans un sommeil demi-léthargique, et qui n’offre aucun symptôme dangereux. Laissons reposer un moment ce cher ange, et profitons de ce moment pour jeter un coup d’œil sur des objets qui doivent naturellement appeler ma curiosité... Ciel ! que vois-je ? du sang ! du sang en abondance ! il a ruisselé de son sein ; il coule de moi-même ! De la douleur ! Douleur étrange qui me rappelle à ma frénésie. Je me précipite sur ce sang ; je voudrais... Ah ! que ne voudrais-je pas ? Mon délire se renouvelle ; je me replonge à la source de ce sang précieux, qui, pour la première fois, est arraché par l’innocence des veines les plus virginales. Plus de cris ; de longs et profonds soupirs, des mouvements spontanés et enivrans ; enfin un double, un triple échange non interrompu de nos deux existences, tellement identifiées, tellement confondues, que rien ne semble désormais avoir la puissance de les séparer. Et l’heure sonne, et un quart d’heure à peine s’est écoulé dans cette étonnante transmigration de la terre aux délicieuses régions du ciel.

Anonyme
 (Pierre-Jean-Baptiste Choudard-Desforges)

Le colonel, en éclatant de rire, entraîna sa maîtresse sur le lit, et, après l’avoir accablé de caresses, il offrit à Vénus un sacrifice digne de ses autels. Il serait impossible de décrire les diverses émotions qui agitaient Alexandrine ; elle avait, au plus fort de sa colère, entendu les soupirs du couple odieux, leurs mouvements précipités, le bruit de leurs baisers, tout annonçait l’excès de leurs plaisirs ; et le silence, qui succéda, lui apprit qu’il ne manquait rien à leur félicité.

Alexandrine s’aperçut, avec un dépit extrême, que ses sens, enflammés par ce tableau voluptueux, commençaient à triompher de sa colère ; elle regrettait d’avoir abandonné le théâtre des plaisirs à sa trop heureuse rivale : « En le lui disputant, se disait-elle, j’aurais du moins partagé son bonheur, et je ne serais pas réduite à la douloureuse humiliation de voir une autre cueillir tous les myrtes qui ne devaient éclore que pour moi. »

Alexandrine fit quelques pas vers le lit, puis, retenue par son orgueil, elle recula avec vivacité. Mais vainement s’efforçait-elle de combattre ses désirs, ils étaient trop vifs pour qu’elle pût les dompter. Le réveil du colonel et les caresses qui le suivirent, achevèrent d’embraser Alexandrine ; elle vole vers les deux amants, qui la reçoivent avec un rire malin. Alexandrine enlace son époux, se colle sur sa bouche, lui donne les baisers les plus voluptueux ; puis, se détachant de ses bras, elle le couvre partout de caresses passionnées. Il les reçoit avec complaisance ; quelquefois il semble partager les élans qu’il inspire, et, le moment d’après, il attend, dans une inaction délicieuse, qu’on achève de réveiller ses sens. Madame de Saint-Hilaire, accoutumée de s’immoler aux plaisirs des autres, provoque les désirs du colonel, qu’elle ne croit exister que pour le bonheur de sa rivale ; ses attouchements lubriques ont bientôt opéré une seconde métamorphose. Alexandrine, ravie, croit voir son sceptre, le balance, l’admire, et défiant au combat le nouveau dieu, elle lui dit qu’elle ne craint point ses foudres et l’invite à les lancer contre elle.

Le colonel paraît incertain, il semble vouloir donner la pomme à Saint-Hilaire qui continue toujours ses délicieuses caresses ; mais Alexandrine, que mille désirs enflamment, a pris une posture si voluptueuse, ses yeux sont si brillants, toute sa personne enfin semble promettre une jouissance si vive, que le colonel renonce au dessein de la mystifier, et vole dans ses bras avec transport. Elle l’introduit dans un sentier brûlant, qu’il parcourt avec ivresse ; il se retire pour éviter les flammes qui l’environnent ; mais un attrait irrésistible l’y ramène sans cesse, il éprouve à chaque pas de nouvelles délices ; ses esprits étonnés ne peuvent supporter l’excès de ses sensations ; il tombe dans le délire, et ce délire accroît encore sa félicité : il cède enfin à l’ardeur qui le consume, et lance ses foudres contre Alexandrine qui, punie d’un défi téméraire, expire en s’enivrant de ce qui lui donne la mort.

Madame de C***

Plus haut, la porte était ouverte, c’était une chambre qui n’avait pas de fenêtre et où se trouvaient quatre mauvaises putains nues, avec autant d’hommes ; je feignis de vouloir redescendre, lorsqu’une d’elles vint à moi et me dit à mi-voix : « Ce sont des aveugles qui jouent de la musique dans les rues et qui viennent nous apporter leur recette pour que nous les amusions. Restez-là si vous voulez nous voir. » J’usai de la permission, et je trouvai rare que des aveugles eussent le caprice de faire mettre des femmes nues, de les faire danser parmi eux et de les enfiler alternativement et au hasard. Je voulus en faire des provençaux ; je fis signe à l’une des putains de venir à moi et lui dis : « Je veux me faire enculer par ces quatre viédases et qu’ils croient que c’est vous qu’ils enculent. — Combien me donnes-tu ? me demanda la véson. — Six francs. — Donne. — Tiens, les voilà. » Aussitôt je défais ma culotte, elle fait signe à ses camarades, prépare les membres des athlètes, et en moins de quelques minutes, m’emplit le cul du foutre des quatre mendiants, qui ébranlent la chambre de leurs beuglements amoureux. Je restai en extase du chatouillement qu’ils m’avaient procuré ; j’aurais voulu qu’ils recommençassent, si un bousin sterling qui se faisait entendre dans le comble au-dessus n’eût piqué ma curiosité. Je demandai à la putain ce que c’était, elle me dit : « Monte, et tu verras. » Il n’en fallut pas davantage pour m’y déterminer ; je grimpai un reste d’escalier construit avec de vieilles échelles : la putain m’y suit et me présente à une chambrée d’hommes et de femmes en état de nature. C’étaient des sourds-muets ; ils hennissaient aussi fortement qu’un cheval, les femmes criaient comme des bacchantes : elles formaient différents groupes. Je me mêlai dans la coterie, en donnant six autres francs. Une d’elles marcha à quatre pattes, ayant des bas noirs et une chandelle allumée dans le cul : rien ne serait d’un beau laid comme un animal de cette forme-là. Ne bandant guère encore à cause des fatigues du voyage, je me contentai de décharger dans la bouche de la salope qui m’avait présenté, et je me retirai en regardant vers les toits, si je n’apercevais pas par hasard quelques chats qui foutissent aussi.

M. H.....Y (Auteur inconnu)

— Agenouille-toi seulement sur cette causeuse, je me charge du reste. – Célénie m’obéit et tandis qu’elle prend la position la plus favorable à nos desseins, il m’est enfin permis de soulever les voiles jaloux qui me cachaient encore les charmes que je convoitais. Ciel ! que de beautés ! des jambes faites au tour que dessine un bas de soie rose retenu au-dessus du genou par un ruban couleur feu, plus haut, deux piliers d’albâtre d’un galbe exquis et supportant deux globes pétris par la main même des grâces, blancs comme neige, fermes, rebondis, et qui pressés l’un contre l’autre, semblent ne pouvoir se séparer. Leur vue porte au comble mon ravissement et mon trouble amoureux. Je ne puis me lasser de les voir, de les manier et de leur prodiguer les plus chaudes caresses. Mes baisers qui se portent partout ont bientôt amené les sens de Célénie au même diapason que les miens, et c’est d’une voix mourante qu’elle me demande d’achever de la rendre heureuse. Sans retard, mon fier champion se présente à l’entrée du temple et tandis que ma belle le guide d’une main délicate, les miennes ne restent pas inactives ; elles écartent d’abord, pour aider à l’introduction, les deux hémisphères arrondis que Célénie me présente, puis se mettent à parcourir tous les charmes qui leur sont abandonnés. Elles visitent à loisir une gorge de déesse qui se raidit à leur contact et descendent ensuite peu à peu ; après quelques stations et détours, l’une d’elles vient se fixer à l’endroit sensible et augmente encore les plaisirs de Célénie en excitant d’un doigt agile, l’aiguillon de la volupté, pendant que l’autre ne se lasse pas de se promener sur des hanches superbes et une chute de reins admirable. Comment te décrire, mon cher Maxime, ces instants délicieux, la voluptueuse cadence des mouvements de Célénie que transporte les attouchements de mon doigt libertin, et dont la croupe savante varie à chaque instant nos brûlantes sensations, bien différente en cela de ces femmes trop passionnées dont les bonds désordonnés épuisent en un instant la coupe du plaisir et ne vous laissent pas le temps d’en savourer le nectar. Mais tout a une fin, elle est hâtée pour moi par notre posture lascive, par le contact de ces deux fesses voluptueuses qui vont et viennent, en me caressant de leur surface veloutée ; bientôt les soupirs de Célénie, les mots qui s’échappent de sa bouche : « moments délicieux... je n’y puis résister... achève, cher d’Oransai... mourons ensemble », m’indiquent qu’elle touche elle-même au bonheur. Célénie se laisse aller sur la causeuse, je la serre alors étroitement, j’enfonce le fer jusqu’aux gardes, tandis que je m’étends sur les deux coussins élastiques et mœlleux qui s’agitent sous moi, dans les dernières convulsions du plaisir, et c’est dans cette ravissante position que nous atteignons, au milieu d’un torrent de délices, la félicité suprême.

Anonyme

(...)

Salut, Mam’zelle Zirzabelle ;

J’vous apporte un p’tit lav’ment ;

Ça vous r’f’ra l’tempérament. Allons, tournez-vous, mam’zelle.

Ell’ m’répond avec dédain :

— Fi ! monsieur, pas tant d’raideur ;

Car zamais zapothicaire

Ne verra c’que, par pudeur,

Z’ne fais voir qu’à ma sèr’mère.

— C’que vous m’dit’s là n’prouve rien ;

Vous mentiez drès étant p’tite,

Drès étant p’tite,

Et puis d’ailleurs, mam’zelle, c’est pour vot’ bien ce qu’on en fait ; vous avez une inflammation du bas-ventre : il faut laver ça, mam’zelle ; r’gardez, j’ l’ai dressé exprès pour vous. Allons, prenez, prenez.

Ça vous f’ra du bien tout d’suite,

Ça vous f’ra du bien.

— Zil est pas trop vrai qu’ça m’brûle ;

Qu’z’ai besoin d’rafraîchissans.

— D’vous coucher à contre-sens

D’vez-vous donc avoir scrupule ?

— Puisqu’il l’faut, allons, me v’là ;

Mais, Zilles, surtout pas d’ niche.

Ze n’puis l’voir comme z’suis là,

C’est vraiment ça qui me r’fiche.

— Tout c’ qu’on f’ra s’ra pour vot’ bien ;

R’troussez-vous vite.

Pas tant de façons. Encore cette demi-aune de toile. Oh ! quel beau visage s’il avait zun nez ! Cependant, z’il y a de l’enflure. Il faut zopérer un dégagement. Avalez-moi ça, mam’zelle, avalez-moi ça.

Ça vous f’ra du bien tout d’suite,

Ça vous f’ra du bien.

— Polisson, qu’allez-vous m’faire ?

Un lav’ment ne s’met pas là.

— À la cour, aujourd’hui, v’là

Comm’ les dam’s prenn’nt un crystère.

— En c’cas, au zenr’ de la cour

Zil est zust’ que j’me conforme.

Dieu ! faudrait la bouch’ d’un four

Tant l’instrument est énorme !

— C’est trop d’honneur, mais l’moyen

S’rait d’vous fair’ la bouch’ moins p’tite,

La bouch’ moins p’tite.

Allons, mam’zelle, élargissez les voies, et tandis que j’pousse, donnez un coup de main. Si ça passe, vous êtes sauvée.

Ça vous f’ra du bien tout d’suite,

Ça vous f’ra du bien.

Que vot’ z’ringe me paraît douce,

Mais z’redoute l’s accidens.

— Jusqu’au fond v’là que j’suis d’dans ;

N’craignez rien, va comm’ j’te pousse :

N’vous tortillez pas si fort,

Ça dérang’rait mon affaire...

V’là que ça part. Ah ! sans m’faire tort,

C’ que j’ vous donne c’ n’est pas d’ l’eau claire...

— Tu m’inond’, oh ! sacré chien !

T’as poussé l’machin trop vite,

L’machin trop vite.

Oh ! mon ser Zilles, ze n’y étais pas encore. Cependant, ça m’a fait zun peu d’effet. Pour que ma guérison soit complète, redouble la dose, mon ser Zilles, redouble la dose.

Ça vous f’ra du bien tout d’suite,

Ça vous f’ra du bien.

J’la guéris, l’on peut bien l’croire,

Avec sept ou huit lav’ments :

À cell’-là qui dit que j’mens,

Que ma s’ringl’ prouve c’t’histoire.

Mettez la main sur vos yeux,

Puis, entre vos doigts, mesdames,

R’luquez bien l’machin curieux

Qui rend la santé zaux femmes :

La vôtre n’vaut-elle rien ?

Profitez d’mon grand mérite,

D’mon grand mérite.

Voyez, mesdames, décidez-vous ; faites comme Mam’zelle Zirzabelle. Qu’est-ce qu’en veut ? Huit, dix, douze ! Ne boudez pas contre vot’ ventre. J’suis tout prêt !

Ça vous f’ra du bien tout d’suite,

Ça vous f’ra du bien.

Béranger

— Au contraire, je vais m’expliquer plus clairement, puisque vous ne voulez pas m’entendre, et tombant à ses genoux, il ajouta : Eh ! qui puis-je aimer, si ce n’est vous, qui réunissez tout ce qui peut séduire, plaire et charmer, et prenant sa main, il la couvrit de baisers. Elle était émue et lui dit : C’est très bien, M. le comte, comme je vous l’ai observé, il y a un instant, cet aveu ne peut me fâcher, il m’honore. — Il vous déplaît. — Non ! mais vous savez que j’ai des raisons pour ne pas l’écouter, et encore plus pour ne pas y répondre, et elle se leva. Le comte en fit autant, en s’écriant : Vous me désespérez. Elle avait le teint très animé, ses yeux brillaient d’un feu qui annonçait le désir. En homme adroit, il sut profiter du moment, il la prit dans ses bras, lui donna un baiser sur la bouche, et la portant sur un canapé, qui se trouvait là, malgré la résistance qu’elle pouvait opposer, il se trouva placé avantageusement ; d’une main il leva une robe légère, de l’autre il lâcha son vit, et l’instant d’après il avait pris possession du con de la dame, qui s’écriait d’une voix entrecoupée et en soupirant : Finissez donc, monsieur, c’est... c’est... af... freux, et il finissait : notre couple amoureux déchargeait. Lorsqu’ils eurent bien savouré tous les plaisirs de la jouissance, la dame repoussa bien doucement son fouteur, et ajouta : Retirez-vous donc, monsieur, voulez-vous qu’on nous surprenne. — Non, ce n’est pas nécessaire. Le comte reprit son aplomb sur ses deux pieds, et renferma la pièce la plus saillante du combat.

La dame en se relevant cacha ses charmes secrets, et sans regarder son fouteur, elle lui dit : Vous vous annonciez comme timide, monsieur, vous ne me l’avez pas prouvé ; vous avez profité de ma faiblesse, et vous m’avez rendue coupable. — Pardonnez-moi cette faute, madame, mais ne vous en prenez qu’à vous. — Comment cela ? — Vous êtes si séduisante. — Oui, et vous si audacieux. — Me pardonnez-vous ? — Puis-je faire autrement? — Eh bien ! permettez-moi de réparer ma faute, et il la serrait dans ses bras. — Oui, en vous permettant d’en commettre une autre. Il la conduisait vers le canapé. — Non, cela ne sera pas. Il n’écouta rien, et dans deux minutes elle fut foutue, et en femme expérimentée, elle croisa les jambes sur le dos de son fouteur, et lui rendant tous ses coups de cul, ils exécutèrent ensemble un duo concertant de fouterie, qui ne leur laissa rien à désirer.

Anonyme

(…)

« Les rideaux sont tombés : – des rires frénétiques,

Des cris de volupté, des râles extatiques,

De longs soupirs mourants, des sanglots et des pleurs :

– Idolo del mio cuor, anima mia, – mon ange,

Ma vie, – et tous les mots de ce langage étrange

Que l’amour délirant invente en ses fureurs,

Voilà ce qu’on entend. – L’alcôve est au pillage,

Le lit tremble et se plaint, le plaisir devient rage ;

– Ce ne sont que baisers et mouvements lascifs ;

Les bras autour des corps se crispent et se tordent,

L’œil s’allume, les dents s’entre-choquent et mordent,

Les seins bondissent convulsifs ».

Anonyme (Théophile Gautier)

La première fois que je fus mise à l’épreuve, j’étais dans le délire du vin. Je me précipitai violemment sur la sellette, défiant toutes les nonnes. L’âne fut à l’instant dressé devant moi, à l’aide d’une courroie. Son braquemard terrible, échauffé par les mains des sœurs battait lourdement sur mon flanc. Je le pris à deux mains, je le plaçai à l’orifice ; et, après un chatouillement de quelques secondes, je cherchai à l’introduire. Mes mouvements aidant, ainsi que mes doigts et une pommade dilatante, je fus bientôt maîtresse de cinq pouces au moins. Je voulus pousser encore mais je manquais de force, je retombai. Il me semblait que ma peau se déchirait, que j’étais fendue, écartelée. C’était une douleur sourde, étouffante, à laquelle se mêlait pourtant une irritation chaleureuse, titillante et sensuelle. La bête remuant toujours produisait un frottement si vigoureux que toute ma charpente vertébrale était ébranlée. Mes canaux spermatiques s’ouvrirent et débondèrent. Ma cyprine brûlante tressaillit un instant dans mes reins. Oh ! quelle jouissance ! Je la sentais courir en jets de flamme et tomber goutte à goutte au fond de ma matrice. Tout en moi ruisselait d’amour. Je poussai un long cri d’énervement et je fus soulagée... Dans mes élans lubriques, j’avais gagné deux pouces ; toutes les mesures étaient passées, mes compagnes étaient vaincues. Je touchais aux bourrelets sans lesquels on se serait éventrée.

Épuisée, endolorie dans tous les membres, je croyais mes voluptés finies lorsque l’intraitable fléau se roidit de plus belle, me sonde, me travaille et me tient presque levée. Mes nerfs se gonflent, mes dents se serrent et grincent. Mes bras se tendent sur mes deux poings crispés. Tout à coup un jet violent s’échappe et m’inonde d’une pluie chaude et glueuse, si forte, si abondante, qu’elle semble regorger dans toutes mes veines et toucher jusqu’au cœur. Mes chairs lâchées, détendues par ce baume exubérant, ne me laissent plus sentir que des félicités poignantes qui me piquent les os, la mœlle, la cervelle et les nerfs, dissolvent mes jointures et me mettent en fusion brûlante... torture délicieuse ! intolérable volupté qui défait les liens de la vie et vous fait mourir avec ivresse !...

Alfred de Musset

L’enfant se serra contre lui et l’enlaça étroitement, car ses deux seins étaient aussi froids que la neige dont ils avaient la couleur. Cette fraîcheur de peau faisait brûler d’Albert encore davantage et l’excitait au plus haut degré. – Bientôt la belle eut aussi chaud que lui. – Il lui faisait les plus folles et les plus ardentes caresses. – C’était la gorge, les épaules, le cou, la bouche, les bras, les pieds ; il eût voulu couvrir d’un seul baiser tout ce beau corps, qui se fondait presque au sien, tant leur étreinte était intime. – Dans cette profusion de charmants trésors, il ne savait auquel atteindre.

Ils ne séparaient plus leurs baisers, et les lèvres parfumées de la Rosalinde ne faisaient plus qu’une seule bouche avec celle de d’Albert ; – leurs poitrines se gonflaient, leurs yeux se fermaient à demi ; – leurs bras, morts de volupté, n’avaient plus la force de serrer leurs corps. – Le divin moment approchait : – un dernier obstacle fut surmonté, un spasme suprême agita convulsivement les deux amants, – et la curieuse Rosalinde fut aussi éclairée que possible sur ce point obscur qui l’inquiétait si fort.

Cependant, comme une seule leçon, si intelligent qu’on soit, ne peut pas suffire, d’Albert lui en donna une seconde, puis une troisième... Par égard pour le lecteur, que nous ne voulons pas humilier et désespérer, nous ne porterons pas notre relation plus loin...

Notre belle lectrice bouderait à coup sûr son amant si nous lui révélions le chiffre formidable où monta l’amour de d’Albert, aidé de la curiosité de Rosalinde. Qu’elle se souvienne de la mieux remplie et de la plus charmante de ses nuits, de cette nuit où... de cette nuit de laquelle l’on se souviendrait pendant plus de cent mille jours, si l’on n’était mort depuis longtemps ; qu’elle pose le livre à côté d’elle, et suppute sur le bout de ses jolis doigts blancs combien de fois l’a aimée celui qui l’a le plus aimée, et comble ainsi la lacune que nous laissons dans cette glorieuse histoire.

Rosalinde avait de prodigieuses dispositions, et fit en cette nuit seule des progrès énormes. – Cette naïveté de corps qui s’étonnait de tout et cette rouerie d’esprit qui ne s’étonnait de rien formaient le plus piquant et le plus adorable contraste. – D’Albert était ravi, éperdu, transporté, et aurait voulu que cette nuit durât quarante-huit heures, comme celle où fut conçu Hercule. – Cependant, vers le matin, malgré une infinité de baisers, de caresses, de mignardises les plus amoureuses du monde et bien faites pour tenir éveillé, après un effort surhumain, il fut obligé de prendre un peu de repos.

Théophile Gautier

Quand la femme s’est placée dans le lit conjugal, elle se met sur le dos et écarte les cuisses. Le mari la couvre alors de son corps et, aidé par la main de sa femme, introduit l’instrument de plaisir dans l’asile qui lui est destiné. Elle referme alors légèrement les cuisses, et enlace son mari de ses jambes. Il colle sa bouche sur la sienne, et commence avec les reins ce mouvement de va-et-vient qui produit le plaisir mutuel. La femme n’a plus alors qu’à se laisser aller à la volupté, et à répondre aux baisers qu’elle reçoit. Tantôt, nonchalante et paresseuse, elle laisse agir l’homme, sans faire d’autre mouvement que celui de deux bouches qui s’unissent ; tantôt adoptant le rôle actif, elle fait onduler ses reins, en enfonçant dans le con, à chaque va-et-vient, la vigoureuse queue qu’elle tient entre ses cuisses. Ses lèvres roses pressent avidement celles de son époux. Sa langue s’enlace à la sienne ; ses seins tout rouges de baisers aplatissent leur courbe gracieuse sur sa poitrine, tant ses bras le serrent avec force. Son petit pied le talonne comme pour l’aiguillonner. De temps en temps elle se pâme en poussant de petits cris de plaisir ; ses reins souples interrompent leurs voluptueuses ondulations, et elle demeure quelques instants immobile, savourant les coups précipités du vit furieux, et les jets de la liqueur de feu dont il inonde le temple de l’Amour.

Comtesse de N***

Ève lève de nouveau ses beaux yeux sur l’arbre, sourit au serpent, étend la main, cueille le fruit et en mange ; à peine ses lèvres l’ont-elles touché, à peine son suc divin a-t-il coulé dans sa bouche, que ses genoux fléchissent, elle tombe mollement étendue sur le gazon, et ses yeux se ferment voluptueusement, elle savoure encore amoureusement le jus du fruit ; alors, le serpent pour consommer son bonheur et la perte de la trop sensible et trop crédule Ève, s’approche d’elle, se baisse, sa bouche s’appuie sur la sienne, il presse ses lèvres de rose, lui donne un baiser et sa langue va chercher la sienne ; il la rencontre et la titille, Ève pousse un tendre soupir et Satan reçoit le parfum du fruit dont elle est enivrée. Alors il va consommer son ouvrage, sa queue se relève, sa pointe entr’ouvre les lèvres du con de la charmante Ève, elle s’y insinue légèrement, touche l’entrée de l’hymen et son contact anime le clitoris. Ève fait un mouvement, Satan modère ses transports et glisse mollement dans le vagin pour ne pas lui faire éprouver de douleurs. Les parties s’humectent, alors la queue du serpent devient un vit qui grossit à volonté à mesure que les voies s’élargissent, et que la route devient plus facile ; les mouvements de Satan deviennent plus sensibles, plus précipités. Ève s’y prête, les seconde, ouvre les cuisses, se soulève. Alors Satan voyant que sa fouteuse le sert par instinct et avec adresse, pousse si vigoureusement, et après avoir limé quelque temps, son foutre brûlant inonde le con de sa belle qui décharge de son côté. La même libation eut lieu quatre fois et Satan en libertin consommé, en fouteur adroit et intelligent se retire en voyant qu’Ève allait reprendre connaissance.

Anonyme

— À cheval, cavaliers, la selle mouille !

Et les hommes se placèrent sur la croupe, les femmes sur le devant, de manière que les vits touchaient les cons. Lorsque tout fut ainsi disposé, mylord Arsouille, qui devait commander les évolutions, ajouta :

— Vous placerez la tête de votre vit dans le con, et au mot de : Marche ! vous vous porterez en avant et vous enfilerez ainsi votre fouteuse, qui répétera votre mouvement.

Il prononça alors :

— Marche !

Et les douze chevaux s’étant baissés en avant, les vits entrèrent dans les cons, et les vingt-quatre fouteurs et fouteuses chevauchèrent ainsi se tenant embrassés et faisant langue fourrée. Ce jeu dura assez longtemps, et ils déchargèrent pour ainsi dire ensemble. Quel débordement de foutre ! Les chevaux s’arrêtèrent pour reprendre haleine après avoir couru la poste de Cythère sans débrider, et les fouteurs, collés les uns sur les autres, restèrent quelques temps immobiles, anéantis par l’excès du plaisir et de la volupté.

Le commandant des évolutions pinales prononça :

— Pied à terre !

Anonyme

— Continuez ! fit une voix qui sortait de l’intérieur.

La voiture repartit, et, se laissant, dès le carrefour La Fayette, emporter vers la descente, elle entra au grand galop dans la gare du chemin de fer.

— Non, tout droit ! cria la même voix.

Le fiacre sortit des grilles, et bientôt, arrivé sur le cours, trotta doucement, au milieu des grands ormes. Le cocher s’essuya le front, mit son chapeau de cuir entre ses jambes et poussa la voiture en dehors des contre-allées, au bord de l’eau, près du gazon.

Elle alla le long de la rivière, sur le chemin de halage pavé de cailloux secs, et, longtemps, du côté d’Oyssel, au-delà des îles.

Mais, tout à coup, elle s’élança d’un bond à travers quatremares, Sotteville, la Grande-Chaussée, la rue d’Elbeuf, et elle fit sa troisième halte devant le Jardin des Plantes.

— Marchez donc ! s’écria la voix plus furieusement.

Et aussitôt, reprenant sa course, elle passa par Saint-Sever, par le quai des Curandiers, par le quai aux Meules, encore une fois par le pont, par la place du Champ-de-Mars et derrière les jardins de l’hôpital, où des vieillards en veste noire se promènent au soleil, le long d’une terrasse toute verdie par des lierres. Elle remonta le boulevard Bouvreuil, parcourut le boulevard Cauchoise, puis tout le Mont-Riboudet jusqu’à la côte de Deville.

Elle revint ; et alors, sans parti pris ni direction, au hasard, elle vagabonda. On la vit à Saint-Pol, à Lescure, au mont Gargan, à la Rouge-Mare et place du Gaillardbois ; rue Maladrerie, rue Dinanderie, devant Saint-Romain, Saint-Vivien, Saint-Maclou, Saint-Nicaise, – devant la Douane, – à la Basse-Vieille-Tour, aux Trois-Pipes et au Cimetière Monumental. De temps à autre, le cocher, sur son siège, jetait aux cabarets des regards désespérés. Il ne comprenait pas quelle fureur de la locomotion poussait ces individus à ne vouloir point s’arrêter. Il essayait quelquefois, et aussitôt, il entendait derrière lui partir des exclamations de colère. Alors il cinglait de plus belle ses deux rosses tout en sueur, mais sans prendre garde au cahots, accrochant par-ci, par-là, ne s’en souciant, démoralisé, et presque pleurant de soif, de fatigue et de tristesse.

Et sur le port, au milieu des camions et des barriques, et dans les rues, au coin des bornes, les bourgeois ouvraient de grands yeux ébahis devant cette chose si extraordinaire en province, une voiture à stores tendus, et qui apparaissait ainsi continuellement, plus close qu’un tombeau et ballottée comme un navire.

Gustave Flaubert

SYLVIA

(Parlé.) Et maintenant, mon agneau, à toi de t’exécuter ! Fais-moi une minette distinguée, digne du coup que nous allons tirer ensemble...

DORANTE

Allons-y !

(Il se précipite sur Sylvia, la renverse sur le divan, lui retrousse la chemise, et travaille habilement de la langue ; puis, quand il l’a bien fait remuer des fesses et jouir pour son compte à elle, il substitue son braquemard à sa langue, remue des fesses et jouit pour son propre compte. Tableau.)

Anonyme (Louis Lemercier de Neuville)

Et joignant l’action à la parole, Jonas, qui était un maître dans l’art du gamahuchage, prit délicatement le priape de son auguste Maître, et savamment le chatouilla au bon endroit.

— Hé ! Hé ! gémit le monarque, tu connais ton affaire, mon gaillard... et tu as un coup de langue rare... Cré nom, tu ferais bander un mort.

— Mes dragées aidant... oui..., murmura Jonas...

— Ah !... mais c’est parfait... et, Dieu me damne, je godille à demi...

— Oui, vous bandochez déjà... Mais ce n’est pas suffisant. Telle qu’elle est, votre verge ne pourrait certainement pas fonctionner, et elle ne tarderait guère à retomber inerte... Cependant, elle est assez grosse pour que je passe vite au quatrième exercice... Attention... Entretenez-vous quelques secondes, pendant que je vais prendre ma petite bête...

— Ta petite bête ?

— Oui... Tenez, la voici...

Et ayant ouvert une petite boîte en carton, Jonas montra au monarque étonné un superbe hanneton...

— Ah ! le vilain insecte ! fit l’Empereur... Et que veux-tu faire de lui ? — Le plus habile branleur qui existe, le plus sublime gamahucheur de la terre, le plus irrésistible chatouilleur des chatouilleurs présents, passés et à venir... À ses attouchements sensationnels, aucune queue ne résiste... Vous allez voir, vous allez voir... Confiez-moi de nouveau votre membre qui, comme vous le voyez, « bande mou », et qui, sous l’action de mes dragées a des velléités de raideur... Qu’un rien qui lui plaise, qu’un attouchement spécial vienne le caresser, et vous allez le voir grossir tout à coup, augmenter de volume et devenir dur comme du bois. Eh bien ! c’est ce rien, c’est cet attouchement spécial que représente cet hanneton, dont les petites ailes invisibles ont été préalablement enlevées.

Jonas prit le membre de son Empereur de la main gauche, de façon à ce que la tête seule, bien décalottée, sortît de l’eau, et de la main droite, posa délicatement dessus le hanneton, qu’une longue captivité avait énervé...

Aussitôt, le pauvre hanneton voulut s’enfuir. D’abord, il écarta ses ailerons pour s’envoler, mais comme ses petites ailes étaient coupées, il ne le put, et force lui fût de rester sur son petit promontoire...

Ainsi placé, le hanneton avait l’air d’un naufragé, réfugié sur quelque récif microscopique... Et comme ce récif avait la forme d’un dôme n’offrant que des pentes glissantes, l’insecte chez qui l’instinct de la conservation dominait pour le moment tout autre sentiment, de ses pattes à crochets de soie, se cramponnait énergiquement... Cette petite crispation des pattes sur la peau fine de la tête du membre du monarque, procura un plaisir extrême au Maître...

— Ah ! murmura-t-il, c’est délicieux... Mais il faudrait que ce hanneton remuât...

— Laissez faire, Sire... Laissez-le se reconnaître, et il ne va pas tarder à s’agiter... Et pour l’y encourager, faites un peu la vague...

— La vague ?

— Oui... remuez doucement l’eau, de façon à ce que ce hanneton, tout comme un naufragé, coure le risque d’être emporté par une lame, et vous allez voir...

Mais il n’y eut pas besoin de remuer l’eau ; le hanneton, comprenant qu’il ne pouvait s’envoler, chercha un autre moyen de salut... Il reconnut d’abord le promontoire sur lequel il était perché en le contournant dans tous les sens, ce qui eut pour premier résultat de procurer à l’Empereur une telle sensation, que son priape s’en allongea d’un pouce, au grand plaisir de Jonas, qui se mit à crier bravo ! mais au grand mécontentement du hanneton qui, effrayé de cette secousse subite, se mit à descendre de cet étrange récif en suivant l’entre-deux du gland... gland qui, sous les titillements des pattes du hanneton, grossissait, s’allongeait et durcissait de plus en plus...

— Ah ! mon ami, gémissait le monarque, enthousiasmé, et en regardant avec bonheur sa verge qui sortait aux trois quarts de l’eau... Il y a longtemps que je ne l’ai vue dans cet état... C’est... c’est prodigieux... Ah ! si je tenais en ce moment la nourrice... et le troupier... Je crois que je serais capable de les emmancher tous les deux.

— Oui... cette envie vous vient de mes dragées... Mais l’érection de votre priape est le résultat du travail de mon hanneton... Laissez-le faire... et si vous le voulez, il arrivera à vous faire jouir comme vous n’avez jamais joui...

Pendant ce court dialogue, le hanneton trottait toujours... Plusieurs fois, cherchant une issue pour sortir de cette île escarpée, ses pattes avaient touché l’eau, et, tout de suite, il était remonté, mais plus vite, augmentant ainsi l’énervement du monarque...

Cependant, l’érection du membre de l’Empereur était arrivée à son comble, et les nerfs, démesurément tendus près du col, indiquaient assez que le but poursuivi par Jonas était atteint. Rapidement, ne voulant pas que son prince déchargeât, l’épreuve n’étant pas terminée, il enleva le hanneton et le remit dans sa boîte.

— Ah ! fit d’une voix suppliante le monarque, pourquoi l’as-tu enlevé ?... J’allais jouir...

Baron de C…(Auteur inconnu)

(...)

Le vieillard entra – mit son cadeau,

Cinq francs, dans une coupe en zinc – et l’enculé

Tournant le dos porta ses jumelles rondeurs,

Dames jeannes d’amour, au bouchon du miché.

À grand’aide de suif, il fut vite fiché

Dans cette cave en chair où fument des odeurs

De salpêtre et de bran, ce dard qui sautillait,

Éperdu, dans ses doigts ! – Après un long effort,

Il entra jusqu’au ventre en ce trou qui bâillait.

Et l’anus embroché sonna son doux flic-flac.

C’est bon, dis, petit homme ? — Oh oui ! va, va, plus fort,

Ah ! reste — assez — laisse — ouf ! – Et l’on entendit clac !

Joris-Karl Huysmans

Les lèvres roses

Une négresse, par le démon secouée,

Veut goûter une triste enfant aux fruits nouveaux,

Criminelle innocente en sa robe trouée,

Et la goinfre s’apprête à de rusés travaux.

Sur son ventre elle allonge en bête ses tétines,

Heureuse d’être nue et s’acharne à saisir

Ses deux pieds écartés en l’air dans des bottines

Dont l’indécente vue augmente son plaisir.

Puis près de la chair blanche aux maigreurs de gazelle

Qui tremble, sur le dos comme un fol éléphant

Renversée, elle attend et s’admire avec zèle

En riant de ses dents naïves à l’enfant,

Et, de ses jambes où la victime se couche

Levant une peau noire ouverte sous le crin,

Avance le palais de cette étrange bouche

Pâle et rose comme un coquillage marin.

Stéphane Mallarmé

En une minute, nous fumes nus tous deux, nous amusant sur le lit. Pour la première fois, j’avais une vue étendue et complète de cette femme ravissante. Je me délectai du con féminin avec son abondante frange de belles mèches qui bouclaient au-dessus, sur les côtés, et en dessous. Je n’avais jamais vu tant de poil sur une femme auparavant, elle avait une vraie forêt sous les bras. Ce m’était une nouveauté, et me plaisait, j’entrelaçai mes doigts dedans, le peignai et le séparai, et, subjugué par un irrésistible désir charnel, finis par la gamahucher, à son grand délice. Je m’étais tant tortillé en tout sens, qu’à la longue, je me retrouvai à califourchon sur elle, mon arrière-train pressé sur ses superbes gros tétons, que je sentais s’élever et retomber comme ils palpitaient de désir. Elle se saisit bientôt de mes cuisses, et, me soulevant, prit mon pilon dans sa bouche, et le suça avec une telle ardeur que je craignis à chaque instant qu’elle le morde ou l’avale tout entier. Elle s’interrompit soudain, s’exclamant : « Oh, c’est trop ! Je ne puis supporter ça une seconde de plus ; retourne-toi ! enfile-la ! fous ! fous ! Fous-moi, je t’en prie ! »

Je ne perdis pas de temps pour lui complaire. Elle m’étreignit alors avec une telle force, murmura dès-lors des paroles si lascives, fit des choses si, qu’elle m’effraya tout à fait. Mais cette femme, me dis-je, est une parfaite Messaline. Nous étions tous deux si remontés qu’en dix minutes, notre acmé vint, dieux ! comme elle grinça des dents, comme elle mordit, pinça et enfonça son doigt au fond... Et puis nous reposâmes tous deux haletant, complètement épuisés.

Edward Sellon

— Laisse-moi faire, mon adorée, je t’en supplie ! Dans la femme aimée tout est con : il ne faut pas qu’il reste un seul endroit de ton beau corps où je n’aie déposé mon offrande.

— Mais ce n’est pas possible, jamais il n’entrera.

— Oh ! si, il entrera même tout entier si tu me laisses faire.

— Mais tu me tueras ; je vais souffrir, je vais crier, je ne finirai pas...

— Oh ! que si ; et après, tu me diras toi-même, j’en suis sûr, que c’était bien bon... Je parie même que tu me le redemanderas plus d’une fois !...

— Non, c’est impossible ; allons, mon chéri, mets-le plus bas, où tu seras aussi bien.

— Je t’en supplie : c’est la plus grande preuve d’amour qu’une femme puisse donner ; je la réclame...

— Ah ! mon Dieu, je ne puis cependant pas le refuser !... Allons... fais !... Mais c’est bien singulier.

Je ne dis plus rien, et je restai passive, présentant de mon mieux ce qui m’était demandé. Mon amant alla à ma toilette et se lubrifia avec un cosmétique qu’il y prit, puis, reprenant sa place, il se présenta de nouveau à l’étroite entrée. Les premiers essais ne réussirent pas ; je souffrais, bien loin de ressentir aucun plaisir, mais je l’aimais tant que j’aurais souffert bien davantage ; de plus, la curiosité, le désir de l’inconnu me soutenaient. Mon amant arrêta un instant ses efforts et passant devant sa main entre mes cuisses, il se mit à me branler. Le plaisir s’alluma, et je demandai moi-même un second essai ; mais la posture de mon amant, ainsi penché, était trop incommode ; il prit ma main et la plaça où était la sienne. Je compris et me le fis moi-même... Je sentis de nouveau la terrible pointe ; le plaisir que je me donnais par devant neutralisait la douleur que mon pauvre cul ressentait encore. Enfin, je sentis comme un anneau qui se dilatait en moi, et d’un coup l’énorme cylindre entra tout entier ; je redoublais le mouvement de ma main : une jouissance immense, double, âcre, extraordinaire, m’envahit ; je perdis presque connaissance et tombai étendue en avant dans un spasme impossible à décrire.

Mon amant, heureusement, ne fut pas désarçonné : il suivit le mouvement et se trouva étendu de tout son long sur moi... Il donna encore quelques coups et remplit son singulier gîte d’une chaude éjaculation qu’il darda avec force soupirs, témoins de sa vive jouissance.

Nous restâmes un bon moment étendus tous deux dans cette position sans rien nous dire. J’avais une certaine honte que je ne pouvais expliquer, et m’en voulais presque d’avoir tant joui par cet endroit inusité. D’un autre côté, je ne pouvais m’empêcher d’être enchantée de cette nouvelle source de jouissance.

Formatey m’embrassa et me dit tout bas :

— Eh bien ! qu’en dis-tu ?

— Je ne sais.

— As-tu joui ?

— Oh ! oui !

— Es-tu fâchée d’avoir cédé à mon caprice ?

— Non.

— Me le redemanderas-tu ?

— Je crois que oui, mais pas souvent... c’est trop...

Pendant cette conversation, nous n’avions pas changé de position : la cheville de mon amant était toujours fichée dans mon trou mignon ; je la sentais devenir petite : il essaya de se retirer ; je serrai les fesses à tel point que je le maintins, bon gré, mal gré, à son poste.

— Tu as voulu y entrer, lui dis-je à mon tour tout bas, eh bien ! tu y resteras !...

Je comptais sur sa vigueur qui m’était bien connue, et, en attendant qu’elle revînt, je l’agaçais et me servais des mots qu’il m’avait appris.

— Comment appelles-tu cette manière de foutre ? lui dis-je, ce n’est pas enconner, puisque mon pauvre petit con n’a rien reçu...

— Cela s’appelle... mais non, nous appellerons cela : mignonner ; c’est un joli mot, n’est-ce pas ? il va bien avec minette.

— Eh bien, mon chéri, mignonne-moi encore, je sens que j’y prends goût... Ah ! je sens ton bon vit qui renaît : fête encore ce cul que tu aimes tant... Je t’en supplie, ne m’abandonne pas... je veux encore ton foutre !...

En disant toutes ces petites cochonneries qui, je le savais, électrisaient mon amant, je desserrais graduellement les fesses pour lui donner toute liberté d’action.

Je commençais à ressentir de nouveau les avant- coureurs de cette jouissance double que j’avais éprouvée ; mon amant n’était pas encore prêt ; il me semblait même le sentir faiblir ; je lui dis de ne pas me quitter ; nous nous redressâmes dans notre première position avec des soins infinis.

— Maintenant, mon chéri, lui dis-je, ne bouge plus, laisse-moi tout faire...

Je me mis à remuer savamment ma croupe d’avant en arrière ; mon amant, à genoux, immobile, contemplait avec passion ce lubrique spectacle. Il voyait, comme il me le dit après, sa flèche, serrée comme dans un étau, paraître presque entièrement et disparaître complètement dans son étroit carquois.

Anonyme

Gretchen la Suissesse s’est couchée en travers du lit.

Elle suce les seins de Thérèse. Sa bouche glisse et descend, happant cette chair brune. Elle entr’ouvre de deux doigts la porte non plus de Sodome, mais de la nature, et saisit le clitoris entre ses lèvres. Thérèse crie, se tord et m’appelle...

— Jouis, putain ! lui dis-je. Jouis à crever, à rendre l’âme... Fais-toi lécher : c’est la mode !

C’était la mode à la cour de ce temps-là. On dit que la souveraine avait un troupeau sacré de filles d’honneur dont les charmes les plus intimes et les plus profonds n’avaient point de secrets pour elle. On dit qu’armée d’un godmichet elle avait eu leurs prémisses à toutes. Les restes étaient pour les fonctionnaires de l’Empire...

Voilà ce que savait bien Mme de Charnac.

— N’y a-t-il pas ici un godmichet ? soupira-t-elle d’une voix mourante.

Gretchen sauta sur un meuble dont elle ouvrit un tiroir. Des godmichets, il y en avait dix, il y en avait vingt ! La Suissesse m’assura qu’ils n’avaient servi qu’à des dames de la cour. C’est ce qui me fit dire : « Ont-ils la vérole ? »

Mais déjà la Suissesse était armée d’une pièce magnifique qu’elle avait attachée à sa ceinture et s’élançait sur le lit, culbutant sous elle Mme de Charnac haletante.

Ces femmes de haut rang ont, comme on dit, les yeux plus grands que le ventre. Il faut donc qu’elles aient les yeux bien grands ?... Sans doute. Mais c’est aussi que le membre artificiel de Gretchen la Suissesse était énorme !

Il entra pourtant. Ida le dirigeait avec art. Gretchen ne poussait qu’avec mesure...

— Mes amies, vous me déchirez !... vous m’assassinez !... Ah ! j’en suis... j’en suis toute pleine !...

On entendit comme un craquement. Puis elle poussa un cri terrible...

— Ne vous plaignez pas ! lui dis-je, c’est la mode !...

Anonyme

Puis, d’un élan victorieux, se plaça d’abord près d’elle, allongeant ses jambes velues le long de ce corps moite, souple, se grisant de son contact ; enfin, montant sur elle et, de ses mains nerveuses, écartant les cuisses qui, inhabiles ou effrayées, se serraient l’une contre l’autre, il se dit :

« L’heure de vaincre sonne. »

M. Vaudrez était encore très vert et pouvait brillamment faire sa partie dans une guerre d’escarmouches, mais ici il s’agissait de grandes manœuvres, pour lesquelles il est de toute nécessité d’être parfaitement monté : il le constata avec effroi.

La lutte, les explications avaient pris un certain temps et l’état conquérant du nouveau marié se modifiait d’une façon inquiétante ; l’énervement prenait le dessus ; il lui allait devenir impossible de prendre possession de la forteresse qui se rendait à merci.

« Imbécile, pensait-il, aussi pourquoi n’ai-je pas pris les gouttes fortifiantes que m’offrait Albert ?

« — Tu as tort, me disait ce brave ami.

« — Sacrebleu ! oui, j’avais tort ; heureusement que ma femme est ignorante comme l’enfant qui vient de naître ; je lui ferai prendre le change. »

Et continuant à s’agiter devant le sanctuaire, Georges sentit tout à coup le petit bouton charmant dont son traître ami chatouillait les aspérités, se raidir, se gonfler ; des soupirs étouffés s’échappaient des lèvres de Florentine, qui se tordait comme une couleuvre. Georges n’était pas novice ; il comprit la situation ; elle était à la fois horrible et charmante. Saisissant d’une main ferme le délinquant, il le contraignit à un exercice de va-et-vient raisonné, qui amena bientôt le paroxysme du spasme amoureux.

La jeune femme jeta un cri.

Elle était encore vierge, et cependant n’était plus ignorante, car elle venait d’éprouver les premières sensations de l’amour.

Vicomtesse de Cœur-Brûlant
 (H. Leblanc, marquise de Mannoury d’Ectot)

Puis la charmante enfant se serre à ma poitrine,

Y pressant ses seins palpitants,

Et recevant mes baisers frémissants

Sur son front, sur ses yeux, sur sa bouche divine.

Mais au milieu de notre ardeur,

Je me trouve en un cas étrange :

Celui qui s’est toujours montré supérieur,

Me prouve qu’il n’est point de bonheur sans mélange,

En me refusant son concours...

Triste début pour nos amours.

Pour elle, une caresse, un mot semblent suffire,

Comme si c’était tout ce que son cœur désire,

Et dans ses innocents transports,

Elle m’abandonnait les grâces de son corps ;

Elle livrait ses formes abondantes

Avec des façons ignorantes,

Ravie, heureuse en tous ses traits,

Se doutant peu de plaisirs plus parfaits.

Mais moi, toujours déçu dans mes attentes,

Me tenant coi, ne sentant rien venir,

Je guettais le réveil du maître de plaisir.

Johann Wolfgang von Gœthe

— Suis-je bien comme cela ? demanda Odette avec un charmant mouvement des fesses qui acheva de lui faire perdre son assiette.

— Oui, je crois, répondit Violette.

— Là, maintenant, fais ma raie, écarte-moi le poil des deux côtés.

Je suivis à la lettre les instructions qui étaient données à ma petite amie.

— Est-ce là ? demanda Violette.

— Oui, et maintenant... la bouche... et si tu ne me fais pas jouir, je t’étrangle.

J’avais appliqué ma bouche à l’endroit indiqué et je n’avais pas eu de peine à rencontrer l’objet que dans sa maladresse feinte Violette était accusée de ne pas trouver ; la chose était d’autant plus facile qu’il était comme je l’avais prévu plus allongé chez la comtesse que chez les femmes ordinaires ; on eût dit le bouton d’un sein vierge raidi par la succion ; je commençai par le prendre et le rouler doucement entre mes lèvres.

La comtesse poussa un soupir de sensualité : « Oh, dit-elle, c’est cela, si tu continues, je crois... je crois que tu ne me devras plus rien. » Je continuai tout en attirant Violette à moi, et en lui montrant la part qu’elle avait à faire dans le trio.

Mais avec moi, Violette n’était pas la maîtresse maladroite d’Odette. C’était la complice du plaisir : devinant les mille caprices de la volupté, où je m’étais contenté de mettre la main, elle mit la bouche et je sentis avec une suprême jouissance qu’elle me rendait, sauf la différence de forme, la même caresse que je faisais à la comtesse. Celle-ci continuait d’être satisfaite.

— Oh ! vraiment, disait-elle, c’est que cela va très bien. Ah ! petite menteuse qui disait qu’il lui faudrait apprendre, c’est que c’est cela, c’est cela... pas trop vite. Je voudrais que cela durât toujours, ah... oh... ta langue, je la sens. Mais... tu es... très... oh là... très adroite ! Les dents maintenant... oh, bien oui... mordille-moi... ah ! mais c’est que c’est tout à fait bien !

Si j’avais pu parler, j’aurais fait les mêmes compliments à Violette, l’ardente enfant avait l’instinct des choses d’amour.

J’avoue que je prenais un grand plaisir aux caresses que je faisais à la comtesse ; jamais je n’avais pressé de mes lèvres pêche plus parfumée que celle dont ma langue ouvrait la chair. Tout était ferme et jeune dans cette femme de vingt-huit ans comme dans un enfant de seize. On voyait que la brutalité masculine n’avait passé par là que pour ouvrir la voie des caresses plus délicates.

Ces caresses je ne les centralisai pas sur le clitoris, siège du plaisir chez la jeune fille qui s’amuse seule ; il partage chez la femme faite, sans rien perdre de son intensité, son plaisir avec le vagin.

Ma langue descendait de temps en temps dans les chaudes et riches profondeurs où s’allonge le col de la matrice. Alors la jouissance était égale, mais changeant de nature. D’ailleurs en ce moment-là, pour ne pas laisser de répit à la comtesse, mon doigt remplaçait mes lèvres sur le clitoris.

La comtesse était dans l’admiration.

— Oh ! disait-elle, c’est étrange, jamais je n’ai éprouvé tant de plaisir. Oh ! je ne te laisse pas finir si tu ne me promets pas de recommencer. Tu sais que je sens tout, que je distingue tout, tes lèvres, tes dents, ta langue, oh si tu continues ainsi, je ne pourrai plus me retenir, je n’en aurai plus la force... Je jouis... tu sais... je jouis... oh ! c’est impossible que ce soit toi qui me donnes une pareille jouissance. Violette ! Violette !

Violette n’avait pas la moindre envie de répondre.

— Violette, dis-moi que c’est toi. Oh ! non, il y a trop de science de la femme là-dedans. C’est impossible.

La comtesse fit un effort pour se relever, mais de mes deux mains appuyées sur sa gorge, je la fixai au lit ; d’ailleurs l’extrême jouissance commençait, je sentais tous les organes du plaisir se contracter sous mes lèvres. Je redoublai le mouvement de ma langue ; j’y mêlai le chatouillement de mes moustaches, que j’avais jusque-là rendues témoins et non agents. La comtesse se tordait en criant, puis je sentis cette chaude effluve qui semble ruisseler de tout le corps et se concentrer au vagin, j’enveloppai une dernière fois le tour de mes lèvres dans une suprême aspiration et bon gré mal gré je reçus la véritable âme de la comtesse.

Je n’avais attendu moi-même que ce moment-là pour m’abandonner à toute la violence du plaisir.

Une célébrité masquée

Avez-vous jamais vu le serpent que l’on chasse ?

De droite à gauche, errant, affolé, tête basse,

En avant, en arrière, il va sans savoir où.

Il s’élance ; il recule, il cherche ; il veut un trou,

Un asile où cacher sa fureur écumante.

Il cherche : il ne voit rien, et son angoisse augmente.

Mais, lorsqu’il aperçoit l’abri qu’il a rêvé,

Il entre et ne sort plus. – Adam avait trouvé !

Un cri, puis des soupirs : l’homme a compris la femme.

Les deux corps enlacés semblaient n’avoir qu’une âme.

Ils se serraient, ils se tordaient, ils bondissaient.

Les chairs en feu frottaient les chairs, s’électrisaient.

Les veines se gonflaient. Les langues acérées

Cherchaient une morsure entre les dents serrées,

Des nerfs tendus et fous, des muscles contractés,

Des élans furieux, des bonds de volupté...

Plus fort ! Plus vite ! Enfin, c’est la suprême étreinte,

Le frisson convulsif...

Ève alanguie, éteinte,

Se pâme en un soupir et fléchit sur ses reins !

Ses yeux cherchent le ciel ; son cœur bat sous ses seins.

Son beau corps souple, frêle, et blanc comme la neige,

S’arrondit, s’abandonne au bras qui la protège.

Adam, heureux et las, se couche à son côté.

Puis, tous deux, lourds, le sein doucement agité

Comme s’ils écoutaient de tendres harmonies,

Rêvent, dans la langueur des voluptés finies.

Mais Ève : « Dieu, vois-tu, ne fait rien sans raisons,

Dieu fait bien ce qu’il fait... Viens là ! Recommençons... »

Le Sire de Chambley (Edmond Haraucourt)

C’était une maison de gentleman, quoique les chambres ne coûtassent que cinq shillings : rideaux rouges, miroirs, chandelles, linge propre, un vaste fauteuil, un grand lit et une psyché, assez grande pour que le plus grand couple y soit reflété. J’examinai tout avec une grande curiosité, mais ma curiosité était plus grande encore pour d’autres choses : de tous les exquis, voluptueux souvenirs, ce jour prend place parmi les plus brillants. Pour la première fois de ma vie, je vis tous les charmes d’une femme, et lui dévoilai ma propre virilité. Tous deux ne savions que peu du sexe opposé. Je lui fis ôter sa chemise avec difficulté, puis, seulement vêtu de la mienne, je me délectai de sa nudité, la caressant du cou aux chevilles, laissant traîner mes doigts dans chaque fente et recoin de son corps ! Des aisselles au con, tout était nouveau pour moi. Après des luttes pudiques, des objections à écarter, et après l’avoir forcée à ouvrir ses cuisses hésitantes, avec quels yeux ardents je dévorai son con, m’étonnant de la toison couvrant l’extérieur et les lèvres, de ses rouges replis intérieurs, du trou si refermé, et tellement plus bas placé et mieux caché que je ne le croyais. Bientôt, à cette vue et ce toucher, l’impatience prit le dessus. Précipitamment, je le couvris de mon corps et y répandis mon sperme. Puis, avec quelle curiosité j’y introduisis mes doigts patouilleurs. De nouveau se roidir, fourrer, s’agiter, et décharger... Je me rappelle tout cela comme si cela ne datait que d’hier, je m’en souviendrai jusqu’au dernier jour de ma vie, car ce fut une lune de miel de nouveauté. Des années après, j’y pense souvent quand je fous d’autres femmes.

Anonyme

Je la tirai jusqu’au bord du lit et la renversai en arrière. « Oh ! ma coiffure – que pensera ma bonne si elle est défaite ? » Dans ma furieuse lubricité, je ne pensais à rien à part la foutre, mais elle était en robe de bal, une plume dans les cheveux, des pierres précieuses autour de son cou, des bracelets et des ornements partout sur elle. Ses craintes étaient sages. Je poussai en hâte des oreillers sous son dos pour garder sa tête en hauteur. « Ne froissez pas ma robe. » « Je ne le ferai pas. » « Oh ! ne me mettez pas enceinte », dit-elle comme je remontais ses jupes. « Non, je ne déchargerai pas en vous » (j’avais dit cela dans le fiacre). La seconde suivante, je vis une paire de ravissantes cuisses blanches et une chatte au poil blond-roux, ma queue y fut enfilée, nous étions tous deux échauffés au plus haut degré. « Embrasse-moi chérie. » « O – h – o embrasse-moi », dit-elle. Je foutais debout près du bord du lit, de crainte de déranger ses vêtements. À présent, je me serrai contre elle, fourrai ma langue dans sa douce bouche et, oubliant tout quant à la robe ou un enfant, je l’étreignis étroitement et déchargeai au fond d’elle, et elle avec moi.

C’est merveilleux, une fois que votre passion s’est apaisée dans une femme, de maintenir ses cuisses levées autour de vous comme je le faisais avec celles de Mrs. X. Je n’ai jamais vu une femme étendue si tranquille, les yeux clos, si longtemps. Elle formait un charmant spectacle tandis qu’elle reposait avec les diamants, et l’or, et les plumes, ses seins remplis se montrant presque jusqu’à ses tétons au-dessus de sa robe de satin ; des bas de soie sur ses jambes dodues, des chaussures de satin blanc aux pieds, tout sur elle du plus net et du plus riche. Ma pine, à la longue, commença à s’amenuiser, je sentis l’humidité couler sur mes couilles et refroidir sur ma queue là où les lèvres de son con l’enfermaient, et elle ouvrit alors les yeux. « Faites attention à mes vêtements. » « Tenez vos cuisses bien levées, et je le ferai. » Je plaçai ma main sous ma queue, que je retirai, et j’attrapai le sperme qui la suivit.

Anonyme

Un soldat l’arrêta, l’embrassa, et l’invita à le suivre au lit. Elle résista. Quatre hommes la saisirent, et la poussèrent dans une pièce où avaient dormi les officiers – elle ruant et hurlant, implorant et suppliant qu’on la laisse tranquille. Ils lui avaient parlé jusque-là en mauvais italien. Ils l’embrassaient en l’entraînant, deux le firent à la fois. « Foutons-la, personne ne peut entendre », dit l’un. Elle les supplia et les implora de n’en rien faire, et en allemand. « Enfer, elle parle allemand », dit l’un. « Margaretta – Margaretta au secours », hurla-t-elle. « Ça ne sert à rien de hurler, – personne ne peut entendre – personne ne t’aidera », dirent-ils. « Nous ne te ferons pas de mal, mais nous allons te foutre. — Allons, viens, faisons-le, mein lieben », et, quand ils l’eurent fait aller dans la chambre, ils essayèrent la bienveillance. Elle lutta violemment. « Écoute, toi », dit l’un, lui poussant dessus une épée, « si tu fais du tapage, personne ne t’entendra, mais si tu ne te tiens pas tranquille, nous te foutrons et puis ta sœur aussi, et puis nous vous tuerons toutes les deux et mettrons le feu à la maison – on croira que les Français l’ont fait. » Ils la conduisirent jusqu’au lit. L’un d’entre eux, plutôt deux, croyait-elle, avaient la queue sortie avant même d’être dans la chambre. Ils la disposèrent au bord du lit, deux hommes tinrent ses bras, deux remontèrent ses jupes et écartèrent largement ses jambes, et un dernier, qui en repoussa un autre pour attaquer Gertrude le premier, la foutit. Dans la terreur et la confusion, elle se débattit, et hurla, jusqu’à ce qu’elle soit prise de faiblesse ou défaille. « Ne t’inquiète pas, ma chérie, dit l’un, tu n’as pas besoin de le raconter. Personne ne le saura et tu ne nous reverras jamais. » « Un con ne peut pas parler », dit un autre, ce qui les fit rire. Quelques autres choses comme cela furent dites, et l’épuisement la faisait maintenant moins résister. D’ailleurs, ils continuaient de dire qu’ils ne lui feraient de mal en aucun cas, mais qu’ils voulaient la foutre, et ils avaient évidemment l’intention de faire aimablement leur besogne obscène. Excepté par intervalles, les soldats étaient très tranquilles, ils étaient absorbés par le spectacle, muets de l’expectative de leur tour au fond d’elle.

Tandis qu’ils remontaient d’abord ses jupes, ils éclatèrent en de sauvages exclamations de plaisir, dès qu’ils virent ses cuisses et son con, et l’un de ceux qui lui tenaient les bras défit sa robe sur le devant et sortit ses seins. Puis il les baisotta pendant qu’un autre la foutait, et tous parlaient affectueusement. La peur et la faiblesse la tenaient maintenant tranquille, lui avaient fait cesser sa résistance, et elle ferma les yeux. Un troisième homme la foutit, et elle parut alors se reprendre à un certain degré, car elle était à présent surprise de la rapidité avec laquelle ils achevaient en elle. Elle pensait que c’était le quatrième, peut-être le cinquième homme qui était en elle, quand elle entendit un cri perçant et sut qu’il provenait de sa sœur.

« Vous assassinez ma sœur », cria-t-elle, et, avec un brusque effort de peur, elle parvint à se dégager à demi, et déconna le soldat, qui se rejeta brutalement sur elle et lui blessa les cuisses et le cul. Les meurtrissures en apparurent ensuite. Un ou deux soldats dirent : « N’aie pas peur, ce n’est rien, ils lui font seulement ce qu’on te fait – ils ne lui feront pas de mal – et tu sais que tu aimes ça. » Il y eut ensuite une chamaillerie. L’un des hommes lui tenant les bras, qui était près de sa tête, la queue sortie, dit que c’était son tour, contourna et la foutit. Elle entra ensuite dans un état à demi stupide. Elle sentait qu’il était sans espoir de lutter encore même si elle le pouvait, et il lui passa par l’esprit qu’ils ne lui feraient rien d’autre. Ils lui faisaient mal aux bras. Elle le dit, et ils les lâchèrent. Un homme était alors au fond d’elle, et, quand ses mains furent libres, elle tâcha de rabattre ses jupons. Ils tirèrent à nouveau ses bras en arrière, et lui firent plus mal. À ses cris, ils les relâchèrent, mais elle ne fit plus d’effort.

Elle sentait maintenant qu’elle ne pouvait plus rien faire et devait les laisser faire n’importe quoi, devait se soumettre à n’importe quoi. Elle gémissait seulement, et les suppliait de la laisser partir dès que chacun achevait son culetage. « Assez. — Oh, ne le faites plus. — Oh, vous allez me tuer », disait-elle. Pendant ce temps, une sensation voluptueuse gagnait son con et son corps tout entier, le frottement continu des queues stimulait ses sens. Des désirs lubriques survinrent alors, qu’elle essaya d’arrêter mais ne put. Juste à ce moment, un autre homme s’apprêtait à la foutre, quand, tandis qu’il prenait sa queue pour l’introduire, son sperme jaillit. Elle me raconta qu’il lui en tomba sur les seins. Les soldats rirent. « Va-t’en, dit l’un, tu l’as fait sans con. » Mais il lui enfila sa queue toujours raide, et la posséda bien qu’il ait été un long temps à foutre. Alors, malgré elle, elle déchargea avec lui. « Elle est souffrante, elle est évanouie », dit l’un. « Allez au diable, laissez-la tranquille, c’est brutal et c’est vicieux, – maudits soyez-vous, il ne faut pas, c’est une grande honte», dit un autre. « Vous, allez au diable », leur dirent les autres. « Nous, on ne se branle pas comme vous. » « Dépêchez-vous, dit l’un, le capitaine a dit une demi-heure. » « Je l’aurai avant de partir, même si on doit me fusiller », dit un autre. Elle regardait maintenant les opérateurs, elle était moins alarmée et ne pouvait s’empêcher de regarder. Elle avait d’abord souvent fermé les yeux, tant elle était horrifiée. À un moment, deux hommes avaient leurs queues prêtes. D’autres soldats entrèrent, l’un dit que c’était une honte et qu’il ne voulait rien avoir à faire avec cela, et il quitta la pièce. Cela n’arrêta pas les autres. Ils continuèrent de foutre jusqu’à ce que tous l’aient eue, et elle croyait que deux ou trois l’avaient prise deux fois. « Je vais recommencer », dit l’un.

Elle ferma les yeux, se sentant à nouveau défaillante. « Regarde la queue de Fritz », dit un homme. « Branle-la, Fritz. » Elle ouvrit les yeux et vit ce qui avait l’air d’une queue plus grosse que les autres. Elle cria : « Oh non, pour l’amour de Dieu, laissez-moi me lever. » Mais la queue plus grosse ne lui fit pas mal, et elle déchargea encore. Elle avait maintenant perdu depuis longtemps le compte des hommes et des culetages. « Ferme la porte », dit quelqu’un, « ou **** (nommant quelque homme) va entrer. » Ses jambes étaient maintenant douloureusement lasses. « Oh, mes jambes », dit-elle. « Monte sur le lit, mon amour. » Elle résista à cela, mais ils la soulevèrent dessus, et l’homme suivant s’allongea sur elle. Il enleva de ses équipements, pour se mettre à même d’opérer. En bougeant, elle sentait le foutre humide sous elle – il y en avait dans toutes les directions sur ses cuisses, son ventre et sa chemise, huit ou neuf hommes, pensait-elle, avaient maintenant foutu dans le sperme les uns des autres, mais elle commençait à s’embrouiller dans les nombres.

Un clairon sonna, et des soldats tirèrent furieusement sur la porte. « C’est bouclé », dit l’un. Alors tous la quittèrent vivement, l’un remettant sa queue dans son pantalon en grande hâte. Elle s’assit au bord du lit. Un soldat revint précipitamment. « Laisse-moi faire, ma chérie. » « Non, non. » Mais il la poussa en arrière, il était inutile de résister, elle était presque sans force, et il la foutit. Deux autres revinrent. L’un dit : « Si tu dis un mot, attention, nous te fusillerons, et vous tous à la première occasion. » « Elle ne parlera pas, n’est-ce pas, chérie ? » dit l’autre, « elle aime ça. Elle a été foutue avant – pas vrai ? » Le premier sortit sa queue. « Reçois-moi encore – voici, jeune fille », ce disant, il lui mit dans la main une poignée d’argent. Elle la jeta par terre : « Vous ne le ferez pas, je ne veux pas de votre argent. » Il la renversa en arrière et lui enfila sa queue. « Oh, vous me tuez, cria-t-elle, je voudrais être morte. » « Tu en auras encore beaucoup avant de mourir, amour », et il finit de foutre – il le lui avait déjà fait, elle s’en souvenait maintenant. Il la foutait quand un clairon sonna de nouveau. « Et merde, au diable le clairon », dit l’autre, et il reboutonna sa bite qu’il s’apprêtait à employer dès que l’autre aurait fini, et tous deux partirent en hâte.

Anonyme

À Madame ***

Quand tu m’enserres de tes cuisses

La tête ou les cuisses, gorgeant

Ma gueule des bathes délices

De ton jeune foutre astringent.

Ou mordant d’un con à la taille

Juste de tel passe-partout.

Mon vit point très gros, mais canaille

Depuis les couilles jusqu’au bout.

Dans la pinette et la minette

Tu tordis ton cul d’une façon

Qui n’est pas d’une femme honnête ;

Et, nom de Dieu, t’as bien raison !

Tu me fais des langues fourrées,

Quand nous baisons, d’une longueur,

Et d’une ardeur démesurées

Qui me vont, merde ! au droit du cœur,

Et ton con exprime ma pine

Comme un ours téterait un pis,

Ours bien léché, toison rupine,

Que la mienne a pour fier tapis.

Ours bien léché, gourmande et soûle

Ma langue ici peut l’attester

Qui fit à ton clitoris boule-

De-gomme à ne plus le compter.

Bien léché, oui, mais âpre en diable,

Ton joli con, taquin, coquin,

Qui rit rouge sur fond de sable :

Telles les lèvres d’Arlequin.

Paul Verlaine

À peine ai-je posé ma bouche sur ces deux lèvres vermeilles qu’elles s’entrouvrent sous mon baiser, sans le secours de mes doigts. Une fine odeur de violettes se dégage de l’asile entrouvert, ce qui me prouve que la gentille soubrette soigne sa bouche d’en bas comme celle d’en haut. Vite ma langue pénètre dans l’asile entrebâillé et rencontre, tout à l’entrée, le petit prisonnier fièrement développé qui semble venir au-devant de mes lèvres, et je prodigue, au centre des délices, de suaves caresses. Je n’eus pas loin à aller pour y amener la volupté qui provoqua dans cette jolie bouche du milieu une émission de perles d’amour, en même temps que des soupirs enchantés dans celle d’en haut.

Je quitte l’embouchure pour contempler mon œuvre ; le petit bouton, qui frétille toujours, est tout luisant d’une petite écume blanche et les poils en bordure sont constellés de perles. Je prends les petites lèvres dans mes doigts, je m’amuse à les faire jouer, enfermant le petit bouton, en les recollant l’une contre l’autre, les écartant pour remettre le petit reclus au jour, recommençant à les fermer et à les rouvrir. Ce jeu l’intéresse, car il se raidit de nouveau et grossit encore. Il faut que le coquin soit joliment sensible, car il frétille déjà et se remue coquettement, tout heureux de ce chatouillement et je vois de nouveaux pleurs jaillir du petit bouton tout ému. Pour ne rien perdre de cet élixir, je me recolle vite à la petite bouche ouverte, et, d’une langue agile, je cueille sur le bouton et tout autour les perles qu’il distille.

J’ai entre les jambes de quoi parler éloquamment à cette petite bouche gourmande qui bâille comme si elle avait faim, et, tournant un peu le corps de la mignonne, quand elle est étendue toute longue sur le canapé, découverte jusqu’au nombril, les fesses et les cuisses reposant sur la chemise pour garantir le meuble, je viens m’agenouiller entre les jambes, la culotte rabattue.

Suzon, à l’aspect du bijou quillé qui la menace, allonge le bras, prend l’outil dans sa main, et, soulevant son derrière, elle se le plante dans les bords de l’orifice, puis, se laissant retomber sur le canapé, elle m’entraîne avec elle, et, tandis que je pousse la flèche dans le carquois, elle vient au-devant, se soulevant pour mieux l’engloutir jusqu’au bout. Les lèvres sur les lèvres, les yeux dans les yeux, je fouille le chaud repaire d’un va-et-vient enragé, restant parfois enfoncé jusqu’à la garde, mes poils mêlés à son épaisse fourrure. La chaude fournaise est vraiment un délicieux logis et les coups de cul redoublés de ma porteuse, qui me précède toujours dans le bonheur, me font oublier ma promesse et je ne saurais sortir du palais sans la prévoyance de la vigilante soubrette qui, tout à coup, me rejette en l’air et se dérobe sous moi, fuyant mes atteintes et m’obligeant à terminer l’affaire, inaugurée dans le sanctuaire, devant le portique que j’inonde ainsi que le bosquet qui l’ombrage.

Émile Desjardins

Ne rêvais-je pas ? L’ours porta une de ses pattes de devant à son ventre, et en sortit une grosse machine noire, velue, qu’il présenta avec aplomb à sa belle, laquelle, loin de se troubler, continua ses éclats de rire.

Était-elle folle ? L’ours réitéra sa demande, et cette fois Danielle se retroussant exhiba avec crânerie ses cuisses, son ventre, que son bizarre amant retombé sur les quatre pattes vint renifler, ses poils se hérissant de satisfaction.

Ce reniflage dura quatre à cinq minutes, Danielle y prenait goût. Mollement étendue en arrière, elle relevait de plus en plus les jupes, et le museau noir de la bête faisait ressortir la pure blancheur des chairs.

L’ours suspendit lui-même les charmes de cet exercice : reculant sur ses pattes, dodelinant la tête de droite et de gauche, sans quitter Danielle des yeux, il arriva contre le mur d’où j’observais cette scène, et je n’aperçus plus que son museau.

Danielle le regardait et ne se pressait pas de se couvrir : elle poussa un soupir, se leva assez émue, hésita un instant, me tourna le dos, se laissa tomber sur les genoux devant le canapé et y appuya le front.

Que signifiait cette position ?

L’ours revenait à petits pas, ronronnant ; il parvint jusqu’à mon amie, passa dessus elle et la déroba à mes regards : il me sembla qu’il l’enlaçait de ses deux pattes de devant pour l’attirer à lui ; il se recula encore contre le mur et je vis Danielle à quatre pattes comme lui.

Tout cela n’était-il bien qu’un jeu ? J’avais des peurs qui me portaient à douter, l’abandon de mon amie me rassurait.

L’ours eut vite fait de la retrousser sur les fesses ! pauvrettes, seraient-elles le jouet de cette vilaine chose noire qui s’agitait sous le ventre de l’animal ? Le monstre prenait son temps ; sa langue caressait ces trésors que j’avais fêtés, ses pattes se raidissaient, il recouvrait de plus en plus Danielle. J’aperçus, entre ses pattes de derrière, les blanches chairs de mon amie enveloppées de ses poils noirs, la vilaine machine échappait à mes regards : les pattes enfermèrent tout à fait la croupe de mon amante, elle poussa un petit cri, je bondis pour appeler à l’aide, une main se posa sur mes lèvres, le vasistas fut refermé.

Le Nismois (Alphonse Momas)

Poussé par mon ardeur, j’allais m’attaquer carrément au sanctuaire dont je n’avais plus à faire le siège. Et, sans me flatter, j’étais en bonne position pour sortir victorieusement et tout à mon avantage de l’épreuve lorsque, contre mon attente, Renée me repoussa doucement en me chuchotant :

« Pas tout de suite, comme cela, non, venez, pas encore !... »

Jusqu’alors, par un effort de volonté suprême, elle s’était contenue ; mais soudain elle n’avait plus la force de résister à l’excitation de ses sens mis enfin en ébullition. Montrant que tout de même elle n’était pas de bois, elle se soumit aux lois de la nature et donna libre cours à ses sentiments. À son tour elle me prit dans ses bras, me rendit mes caresses, s’enhardit même jusqu’à descendre – par curiosité très probablement – jusqu’au siège de mon organe générateur... Elle eut en le touchant, un petit soubresaut que je sentis fort bien... Mais elle ne me dit rien ; il n’y eut même, et maintenant cela me paraît stupide et imbécile, que quelques paroles entrecoupées échangées entre nous.

D’un commun accord, à un moment donné, nous nous apprêtâmes à « perpétrer l’acte charnel. »

Brusquement, elle hésita :

« Comment faut-il que je fasse ?... murmura-t-elle comme honteuse. »

« Viens, lui dis-je !... »

Elle eut à ce moment un mouvement de révolte... Mais déjà mon membre la forçait doucement. Je la persuadais par mes paroles, mes caresses et mes baisers et elle se laissa aller au suprême embrassement, toute brisée, presque évanouie, comme en une crise hystérique...

Puis elle eut un réveil soudain et se mit à pleurer. Je la calmai, la consolai tout en continuant mon tendre va-et-vient ; alors elle s’emit à rire au travers de ses larmes.

Un peu plus tard, quand je revins à la charge elle se laissa faire, sans résistance, presque volontiers, comme si elle ressentait le besoin de calmer l’excitation de ses sens dans un abandon complet.

Anonyme

Ferdine me tira par les jambes et je me jetai dans ses bras dont elle m’entoura le cou. Elle était chaude ; elle m’épargna la peine de lui faire des avances. Elle m’embrassa en introduisant sa langue au fond de mon palais ; je jouais avec ses seins de mes mains. Je ne cherchai plus à savoir si d’autres l’avaient possédée avant moi. Pour donner plus de plaisir à la première trempe1 je me retournai, je la chatouillai dans les poils avec mes lèvres. Elle avait beaucoup marché dans la maison et son con exhalait une faible odeur de pisse que je reniflai avec plaisir parce qu’elle me faisait bander plus fort. J’écartai avec les mains les deux grandes lèvres de sa patate2 et, ayant saisi avec ma bouche sa languette, je lui donnai un bon papalame3. Elle se tordit sous la jouissance qu’elle ressentait. Comme elle avait deux cuisses énormes, quelquefois elle les rapprochait et ma face coincée dans cette douce position, j’avalai toutes les huîtres4 qu’elle rendait. C’est fortifiant, a dit un de mes camarades, et il les préfère davantage quand il les prend à l’époque des règles, ce sont alors des huîtres saignantes5, ce qui lui équivaut à un bon beefteack. Bref, quand je me sentis bander à point, je fis volte-face et je remplaçai ma bouche par mon lolo. Il est gros ce lolo que mon père m’a donné en cadeau le jour de ma naissance et quand une femme en a goûté une fois elle en veut souvent. Je la fis danser sous moi. Tantôt elle restait toute raide en fermant les jambes ; dans cette position je ressentais beaucoup de plaisir, parce qu’alors le vagin de Ferdine devenant plus étroit, le frottement était plus intense, plus sensuel. Tantôt j’écartais ses jambes qu’elle appuyait sur mes épaules ; je passais mes deux bras au-dessous de son derrière nu, je pressais fortement et mon cal entrant jusqu’aux graines dans sa patate, ne laissait pas vide le plus petit espace. Quand elle déchargeait, des crispations de nerfs la saisissaient : elle entrelaçait ses jambes autour de mon cou et mouvait6 sous moi avec les replis lestes d’une couleuvre. Pendant ce temps, pour la faire pâmer d’aise, je prenais le bout d’un de ses seins que je suçais avec transport.

Après cela je me reposai un instant.

— Comment trouves-tu ce coup7-là ? lui demandai-je... Comme tu es voluptueuse, ma Ferdine, comme tu sais coquer avec appétit !... Il ne nous a manqué qu’une seule chose, c’est de n’avoir pu laisser échapper tout haut nos cris de jouissance pour ne pas réveiller Mme Dupiney. Je le regrette, car cela aiderait si bien la pollution de notre sperme... Ah ! Ferdine que tu es douce8! que je voudrais goûter de ton con tous les jours !... Recommençons, ne perdons pas une minute de ce temps précieux.

— Il ne tient qu’à vous, mon cher Jules, de m’avoir constamment près de vous, partageant toujours vos joies et vos peines avec la même sérénité de tempérament, ne trouvant rien de trop lourd à faire pour vous complaire... Comme je serais heureuse, si vous me faisiez l’honneur d’être votre femme.

Je souris à sa méprise, car, la malheureuse, elle ne se doutait pas un instant que ma passion pour elle n’était qu’éphémère comme je n’étais aussi que de passage dans son bourg. Je lui dis :

— Pour me prouver ta bonne volonté à me plaire, reprenons, je t’en prie, notre petite course.

Alors je lui donnai un nouveau papalame et en même temps de la main droite je lui gamahuchai le cul.

Cette fois je m’étais placé de façon à ce qu’elle suçât mon lolo. Elle comprimait ses lèvres comme l’orifice d’un cul et par les tours de reins que je me donnais, je m’imaginais l’enculer.

Je réglai la marche des choses pour arriver à la jouissance tous les deux ensemble. Quand elle sentit couler dans sa bouche la décharge que je rendais, elle avala le tout en battant la langue au palais comme un enfant qui prend le biberon. Oh ! que c’était bon...

Ensuite je lui fis savoir que je lui réservais un coup à la paresseuse9. Elle accepta toutes mes propositions. Je commençai par me coucher sur le dos, bien bandé ; je la fis asseoir sur moi en introduisant ma pine dans sa patate et, s’appuyant sur ses deux mains, elle devait mouver beaucoup pour activer le plaisir. Quand elle était en pleine éjaculation, je la couchai sur moi en continuant de lui passer la mèche10. Alors je me renversai sur le côté avec elle, tout en lui mordant le con, où elle avait son point de sensibilité. Ce système de forniquer me convenait fort bien. À la seconde reprise je lui fis mettre le cul au vent, comme une mouche appuyant la tête sur le matelas pour la foutre à la bœuf11. Avant de commencer, je voulus lui gamahucher l’anus avec ma langue et d’une main lui chatouiller la languette. Ma figure se perdait entre ses deux énormes fesses. La barbe de son cul m’entrait parfois dans les narines, ce qui m’obligeait à en déloger souvent mon nez.

Je m’adonnai éperdument à ce divertissement jusqu’à m’oublier, quand je fus tiré de mon plongeon par un gros pet que Ferdine, au milieu de son plaisir, me lâcha en pleine bouche. Je poussai un cri involontairement et allai tomber ventre blanc à quelques pas d’elle.

Effe Geache (Auteur inconnu)

1. Fornication.

2. Con.

3. Bonne minette.

4. Sperme.

5. Sperme mélangé avec les menstrues.

6. Verbe créole mouver, qui correspond à celui français se mouvoir et surtout branler.

7. Fornication.

8. Voluptueuse.

9. Fornication qui s'opère en s'entrelaçant et en restant couchés sur le côté.

10. Vit.

11. Fornication qui se fait par-derrière à la façon des chiens, des boeufs, etc...

Le mauvais cidre me monte à la tête. Je vais accomplir, inconscient, quelque chose de malpropre et de banal. Je ne prononce pas une parole. Marguerite ne recule pas. Sans l’effroi de ses yeux, le feu de ses joues, je la croirais indifférente. Elle me redonne mes baisers par politesse peut-être, ou par peur. Elle obéit et subit. Elle m’embrasse, comme au bain elle arrondissait les bras, à mon ordre. Ce n’est d’abord pour elle que mes attouchements qui continuent. Je glissais ma main dans l’ouverture de son costume, et voilà que je la porte sur le lit, la couche, et la dévêts. Elle ne sait pas ; je vous dis qu’elle ne sait pas ! Elle attend et tremble un peu. Pourquoi ai-je commencé ?

Quel est cet appétit de chair qui m’a pris soudain et qui passe avant d’être satisfait ?

Que de fois, quand j’errais, les pieds fatigués, sur les trottoirs, indécis, le sang chaud, accroché à des filles comme à des buissons, il m’est arrivé de prendre l’une d’elles, sans examen, par coup de tête, et de le regretter aussitôt ! Je la suivais, parce que je n’osais pas retourner en arrière, sous les regards de tous, et, monté, je serais parti tout de suite, si elle avait voulu me rendre mon argent.

Pauvre Marguerite ! nous sommes lugubres. Semblable à une bête sacrifiée, elle me regarde avec une expression étonnée et navrante. Elle n’est plus la forte fille des luttes athlétiques, des courses folles. Elle est un tout petit enfant que je brutalise.

Au début, la douleur la fait crier :

— Que j’ai mal ! que j’ai mal !

J’appuie deux doigts sur sa bouche. Je ne pensais pas qu’elle pût souffrir, et je me rappelais des viols de littérature dont les victimes s’aperçoivent à peine. Quelques-unes disent : « Maman ! » et c’est tout.

Le lit se trouve près de la fenêtre. En levant la tête, je vois le jardin. M. et Mme Vernet sont accoudés à la barrière et font avec le maire des projets d’illuminations.

Marguerite pousse un cri si brusque que je n’ai pas le temps de le rebattre avec la main, comme on ferme sur un oiseau la porte d’une cage.

— Tu souffres donc ?

Elle est pâle à m’épouvanter. Oh ! la résistance de cette chair délicate ! J’ai honte de mon inexpérience, comme un interne qui fait sa première opération sur un corps vivant, avec des outils qui ne coupent pas

— Je n’en peux plus ! crie Marguerite. Vous voulez donc me tuer ?

Jules Renard

Elle ne me repousse pas, mais elle se crispe, et se tord. C’est trop, je me rends aussi, moi, je me retire. C’est alors que Tom me poussa doucement sur le dos, me fit entrouvrir les cuisses et fut en un clin d’œil dans mon con béant. C’est moi-même qui dus faire pénétrer le conquérant dans mon vagin. Il mit une de ses mains sous ma tête, l’autre sous mes hanches et par une pression délicate, occupa aisément la partie accessible. Il y joua, un instant, ainsi qu’il l’avait fait à Canterbury. C’était un rêve, mais soudain, une poussée brusque me coupa la respiration. Il continua son effort, cela me fit mal et je criai :

— Oh ! Tom ! Tommy ! arrête, mon chéri, tu me tues !

Sans répondre, il m’embrassa ; puis sa joue contre ma mienne, il me pressa plus violemment encore.

Je hurlai presque. Tom n’écouta pas mes prières. De nouveau, il poussa et, à la fin, dans une sensation affreuse, je sentis que l’obstacle déchiré avait cédé devant sa queue triomphante, et que chaque élan la portait plus profondément en moi.

Je craignis, vraiment, que mon pauvre petit chat n’éclatât et que j’allasse en mourir... Bientôt, cependant, je reconnus que tout son dard m’avait pénétrée par la caressante pression de ses couilles sur mon derrière. Nous étions maintenant ventre contre ventre et motte contre motte.

— Oh ! Lizzie chérie ! J’espère ne pas t’avoir trop fait souffrir. Ton pucelage était vraiment dur et ton petit con très étroit. Tant mieux pour toi, d’ailleurs, tu n’en auras que plus de plaisir. Te fais-je mal maitenant ?

— Plus maintenant, Tommy, mais j’ai bien souffert. Je suis heureux que la douleur soit passée ; au plaisir, maintenant, ma Lizzie ! Reste tranquille, laisse-moi te baiser doucement et nous verrons si tu n’oublies pas bientôt la douleur disparue.

Alors commencèrent les splendides manœuvres. Dès les premières courses du piston, je ressentis du plaisir ; puis, à mesure que s’atténuait la cuisson, je fus plongée dans un monde nouveau, plein d’extase. Mon con était un harmonieux violon dont le nœud de Tommy était l’archet et chaque coup faisait surgir la plus ravissante mélodie de mes sens. Il avait raison, j’en suis sûre, lorsqu’il disait n’avoir jamais rencontré une autre fille mieux douée que moi pour l’amour. Mon objet, sur terre, c’est de baiser, pas autre chose. J’adore ça. Je ne pourrais m’en passer, et, souvent, je m’étonne qu’un homme ou qu’une femme puisse vivre un seul jour sans tirer un ou deux coups.

Capitaine Charles Devereux

Le dépucelage d’Amy Selwyn fut long et difficile. Je n’en donnerai pas ici tous les détails. On saura seulement que la nature avait doté Amy d’un hymen trois fois plus solide que celui de Fanny et même que celui de toutes les filles que j’avais déflorées jusque-là. La malheureuse avait perdu toute arrogance. Pendant que je la forçais, dix fois elle s’écria : « Oh !... Oh !... Capitaine Devereux !... Ayez pitié de moi !... Pour l’amour de Dieu ! Vous me tuez !!! »

Mais je m’y prenais avec tant de douceur, en même temps que tant de vigueur, qu’à la fin j’en vins à bout. J’avais tellement bien préparé Amy à force de caresses, de branlages délicats, que malgré ses douleurs elle me serrait dans ses bras à m’étouffer, et tout en se plaignant me suppliait de continuer, qu’elle était à moi, que je lui faisais du bien en lui faisant du mal, et tout ce qu’une fille vraiment amoureuse peut trouver à gémir tout le temps que dure cette opération-là.

Et pendant que nous étions aux prises, Sugdayat, qui s’était mise aussi nue que nous, s’empressait autour de toutes les parties de nos corps qui se présentaient, caressant mes couilles pour entretenir ma vigueur, branlant le clitoris d’Amy quand je ne pouvais le faire, guidant ma queue quand elle déviait de son objectif, bref nous rendant tous les services qu’une bonne prêtresse de Vénus peut rendre en ces occasions, au moment décisif, je sentis même sa langue s’insinuer entre mes fesses pour m’encourager d’une « feuille de rose » bien sentie qui m’aida beaucoup en effet pour mettre la dernière main, si je puis dire, à ma bonne œuvre.

Aiguillonné par cette charmante attention, j’entrepris d’enfoncer ma pine, non plus par coups répétés, mais par une lente et puissante poussée à la fin de laquelle, enfin, je pus sentir la coriace membrane se déchirer devant mon gland et livrer passage à mon osbtination.

Ensuite, je me retirai légèrement, recommençai de branler le clitoris d’Amy pendant quelques secondes, puis, d’un seul coup, je m’enfonçai jusqu’aux couilles dans le sanctuaire jusque-là inviolé.

Quand je fus enfin dans le fond du vagin d’Amy, je m’affalai sur elle sans décharger et restai ainsi plusieurs minutes, reprenant mon souffle et laissant les battements de mon cœur reprendre leur cours normal, car l’affaire avait été rude. Sugdayat passait sur les tempes de la jeune fille une serviette mouillée de parfum, puis elle me frotta le dos et les fesses de la même serviette, ce qui me fut très agréable.

Amy avait poussé un cri étranglé quand j’avais forcé définitivement la barrière de sa virginité, et maintenant elle gisait sous moi, les yeux clos cernés de mauve, et je la trouvai très belle. J’embrassai sa bouche close avec douceur, et elle ouvrit les yeux.

— Ah ! cher Capitaine Devereux, dit-elle faiblement. Je vous ai donné bien du mal, mais je suis bien heureuse.

— Je suis heureux aussi, Amy, dis-je en me redressant, mais sans quitter son conin.

Et par Dieu je l’étais, même si je sentais maintenant mon pauvre Johnny me cuire un peu. Il faut bien avouer que Fanny et ma Louise étaient à ce moment complètement sorties de mes pensées. « Loin des yeux loin du cœur », dit-on. C’est vrai. Mais on devrait dire aussi « Loin de la bite » : quand celle-ci est à quelques centimètres d’un aussi joli con que l’était celui d’Amy, comment pourrait-elle bander pour ceux qu’elle ne voit pas tout près de son gland ? Dans cette minute, je n’avais d’yeux que pour Amy, et Johnny, de son œil unique, ne contemplait assurément qu’elle. C’est sans doute cruel mais c’est ainsi.

— C’est le bonheur du sacrifice accompli, et c’est bien ainsi, dit alors Sugdayat, qui avait remis son sari et s’était assise sur le lit à côté de nous. Le grand plaisir viendra ensuite, mais pas cette nuit. Laissez-moi remettre de l’ordre. Il faut vous séparer. Je vais faire la toilette de Miss Amy et changer les draps, qui sont pleins de sang. Toi, Capitaine Sahib, rentre dans ton bungalow. J’irai te soigner aussi quand j’aurai fini.

— Quoi, déjà nous séparer ? fit Amy d’un ton boudeur qui mettait en valeur ses lèvres sensuelles.

— Chaque chose en son temps, dit Sugdayat sentencieusement. Trop de hâte a perdu le serpent jaune qui voulait manger le soleil. La vraie volupté vient quand elle doit venir, et s’enfuit quand on la cherche à contretemps. Laissez-moi faire. Une prochaine nuit verra encore de grandes choses, si vous êtes raisonnables.

Alors je me retirai avec précaution du con de ma nouvelle maîtresse, non sans lui prodiguer toutes les caresses consolatrices dont on use dans cette circonstance. Je flattai longuement ses beaux seins épanouis, l’embrassai comme il convient avec toutes sortes de frétillements savants de la langue, et la branlottai encore un peu sur le clitoris tandis qu’elle se pâmait entre mes bras.

Capitaine Charles Devereux

À la vue de cette nudité qu’il contemplait sans voile pour la première fois, mon jeune amoureux se jeta comme un affamé sur la chair qui s’offrait à ses lèvres : de ma gorge, sa bouche glissa rapidement le long de mes flancs jusqu’à mon ventre, et ne s’arrêta qu’au niveau de l’endroit que sa main venait de quitter ; pivotant alors sur lui-même, il se mit à baiser passionnément le mont de Vénus et ses alentours : je sentis une langue, d’abord timide, s’insinuer entre les replis de ma vulve, puis se poser franchement et se fixer sur le clitoris... Cette langue agile, pleine de bonne volonté et d’ardeur, commença alors une délicieuse minette...

Le résultat fut rapide, trop rapide même : malgré la bonne envie que j’avais de me retenir et de faire durer l’ivresse le plus longtemps possible, je fondis presque aussitôt, secouée par un spasme prolongé... Lorsque j’eus repris mes sens, j’attirai sur ma poitrine le pauvre Adrien tout vibrant de désirs contenus ; je le remis dans la position naturelle et l’enlaçai furieusement. D’un seul coup, son dard pénétra jusqu’au fond de ma conque éperdue ; enflammé par ces longs préliminaires, il atteignit le suprême bonheur dès qu’il se sentit pressé dans cette gaine brûlante, et nous confondîmes nos âmes dans les délices infinies d’une volupté extra-humaine...

Étendu sur moi, Adrien restait immobile et comme écrasé sous le poids d’une jouissance trop intense : de rapides frissons le secouaient tout entier, son cœur battait avec force et je sentais dans mon cou le souffle pressé de sa respiration. Je voulus le poser à mon côté pour lui permettre de reprendre haleine ; mais il resserra son étreinte, se colla étroitement contre moi... et le vaillant jouteur dont le membre avait gardé toute sa dureté, recommença un rapide mouvement de va-et-vient. Ne voulant pas, cette fois, le laisser accomplir toute la besogne, j’appuyai mes mains sur ses reins, le maintint immobile et, sans laisser un seul pouce de son outil sortir de la gaine où il était plongé jusqu’au manche, je tortillai si bien mes fesses qu’un instant après l’heureux Adrien, les yeux voilés, les narines frémissantes, lançait au plus profond de mon être un nouveau jet de mitraille amoureuse. Quant à moi, j’avais joui une fois de plus... et nous retombâmes sur le lit en désordre, épuisés, anéantis, envahis par une langueur délicieuse.

Lorsque nous fûmes remis de cette chaude affaire et que des ablutions répétées eurent rafraîchi nos sens momentanément satisfaits, nous recommençâmes à bavarder gentiment, la tête sur l’oreiller. J’examinai alors avec plus d’attention la physionomie expressive de mon jeune ami, et je reconnus qu’Adrien était vraiment un fort joli garçon, aux allures aristocratiques, aux traits fins et distingués ; ses yeux vifs, d’une couleur gris-vert foncée, sa bouche petite et sensuelle, ses jolies dents, surtout, blanches et bien rangées, tout cela composait un ensemble des plus agréables. Son corps me parut admirablement proportionné et très développé pour son âge : sa peau, quoique brune, était unie et douce, d’une finesse extrême aux hanches et sur les cuisses. Une bonne odeur de santé parfumait cette jeune charnure, et je respirais avec délices les chauds effluves qui s’en échappaient. Je laissai mes lèvres s’égarer sur sa poitrine que tapissait un léger duvet : je baisai son cou, ses épaules, ses bras musculeux, ses cuisses fermes et nerveuses. J’arrivai à son membre, et prenant dans ma main la double bourse rebondie qui émergeait d’un bouquet de poils drus et frisés, je pointai une langue frétillante vers la tête rose dont je rabattis entièrement le doux capuchon de velours.

À cette caresse imprévue, Adrien fit un brusque mouvement de recul, et sa main tenta de m’écarter : mais j’avais saisi la tête rebelle entre mes lèvres et je la retins dans une aspiration passionnée : « Non, non, disait-il, pas vous... Je ne veux pas... » Pour toute réponse, je tournai mon fessier de son côté, enjambai sa figure et approchai de sa bouche mon minet entrebâillé...

— Oh ! le délicieux soixante-neuf !... Quel dieu bienfaisant a enseigné aux hommes cette posture gourmande, ce raffinement délicat, cette adorable mignardise d’amour cent fois plus voluptueuse que tous les autres rapprochements sexuels ! Vraiment, les amants qui ne font pas minette à leur maîtresse sont des maladroits et des égoïstes : ils lui laissent ignorer les plaisirs les plus délirants qu’il soit donné à une créature humaine d’éprouver...

Nous nous roulions convulsivement sur le lit, Adrien et moi, en proie aux égarements d’une véritable fureur érotique...

Combien de fois je me pâmai durant cette folle étreinte, je ne saurais le dire... mais lorsque deux heures après, je m’éveillai aux côtés d’Adrien, j’étais brisée de fatigue, j’avais la tête lourde et je pouvais à peine ouvrir les yeux...

Anonyme

— Oui, moi belle, bien belle, toi tout voir, toi tout toucher.

Elle prit sa main qu’elle posa sur ses seins, la promena sur son ventre, ses cuisses, se tourna pour montrer ses fesses et les faire peloter.

— Edmée, jolie blanche, dit-elle, toi me caresser, et lui prouver moi pure.

Edmée agenouillée saisit des deux mains le cul de Mioussa et darda la langue en pointe vers le milieu, le chatouillant de vifs et multiples picotements.

Les deux négrillonnes, auxquelles s’adjoignit l’introductrice, entourèrent Maurice et le pelotèrent qui sur l’oiselet, qui sur les fesses, qui un peu partout.

Mais ce n’était pas de mièvres caresses dont il avait soif pour l’instant ; Mioussa et Edmée enlacées se prodiguaient leurs mutuelles ivresses et se contorsionnaient dans des mouvements serpentins, mariant leurs chairs ; il les voyait tourbillonner exhibant leur croupe rebondie, les négrillonnes le poussèrent sur Mioussa au moment où elle dominait le corps d’Edmée dont la tête plaquée entre ses cuisses la dévorait de minettes, il s’écroula sur les reins qui s’offraient à sa vaillance et planta l’oiselet dans le cul se rendant de suite à son attaque.

Ce fut une fougueuse chevauchée où la négresse s’appliqua à révéler toute son ardeur et sa science. Maurice juché sur son dos, elle attira vers ses lèvres les cuisses d’Edmée, l’enroula de ses bras nerveux, et invita son cavalier à unir leurs caresses sur le joyau d’où il naquit.

Sous le couple, Edmée envoyant les bras en l’air s’amusa à claquer les fesses des deux jouteurs, à les régaler de pattes d’araignée ; autour du trio, les négrillonnes sur un chant plaintif exécutèrent une danse du ventre, qu’elles embellissaient de gestes lascifs où elles se grattaient le clitoris les unes aux autres ou s’enfonçaient un doigt dans le cul.

Maurice perdait la raison. Le cul de Mioussa précipitait les secousses, semblant vouloir pomper tout le sang qui coulait dans ses veines, ou s’aplatissait soudain pour l’inviter à un doux repos pendant lequel il puisait de nouvelles forces. Durant ces repos, le corps d’Edmée changeant de position présentait le cul pour l’offrir à leurs caresses réunies.

Il comprenait la tactique de la négresse : allonger la sensation pour préparer plusieurs autres assauts consécutifs ; il lui obéissait inconsciemment, la perforant avec rage dès que les mouvements se hâtaient, s’affalant le ventre dans sa raie sitôt qu’elle ne bougeait plus, et la pelotait avec mille nuances.

Le plaisir ne décessait pas, la volupté se répandait dans chaque corps, les négrillonnes formèrent un groupe compact où les ventres se heurtèrent dans un enlacement des bras et des jambes. Edmée étendue en travers du couple sentit un doigt entrer dans son cul, doigt qui ressortit pour être remplacé par un autre, le premier de Mioussa, le second de Maurice, et le spasme survint en furie, emportant tous les esprits comme si la même possession les accaparait tous sous le sceptre du mâle.

Caïn D’Abel (Auteur inconnu)

En levrette

Tu veux baiser encore ? Alors viens... par derrière,

Comme les chiens, les chats... tu veux... tu jouiras...

Ouvre tes cuisses... là, chérie... étends les bras...

Bien... tu vas voir, loulou, c’est la bonne manière,

Sens-tu, sous ton joli fessier, qui te chatouille ?

Dis... le sens-tu, mignonne, et faut-il le rentrer ?

Tu te rends et mon braquemard va te montrer

Le bonheur couronnant le désir qui te mouille !...

Penche-toi de l’avant... tends ton cul... là... ta croupe

Est large épanouie... Ô le charmant tableau !

Tu dis que je te tue et que je suis salaud !...

Non, mon chéri, je t’aime et conduis ma chaloupe...

Ne bouge pas... sens-tu... ma bite dans ton con ?

Laisse-moi t’attraper dans mes mains ta mamelle...

À son pointant rosé, d’un doigt mouillé, ma belle,

Je vais le titiller... C’est bon, dis ?... Pas... c’est bon ?...

Ah ! je sens se durcir ton beau petit téton...

Tu m’aimes... dis... toujours... tu gobes cette pose...

Hein !... tu sens... c’est exquis... tu jouis... Ô ma rose...

Sens-tu... comme mon dard te pénètre profond ?

— Oui ! tu vas loin, chéri... ton membre m’assassine...

Tu me brises... jouis... dis... jouis... je me meurs...

Tu décharges, mon loup... Ah ! que tu sais... Tes pleurs

De plaisir... en mon cul arrosent la ravine !...

Reste encore !... Ah ! mignon... elle raidit encore !

Restons ainsi, petit... comme se font les bêtes...

Ça va loin... C’est meilleur qu’autrement... Quelles fêtes

Que ces chocs en mon fond... Je veux... jusqu’à la mort !

Ah ! tu mouilles encor... je mouille aussi, mon ange...

Prends-moi... c’est bon ! trop bon... Ah ! je me sens mourir !

Ne te retire pas... chéri !... je veux jouir...

J’aime bien, par derrière... on va loin... ça démange...

Oh ! chéri ! tu m’as fait bien plaisir... Ta broquette...

M’inondait tout le con... tandis que tes deux mains...

Me causaient aux nichons des frottements divins...

— Nous recommencerons pas... dis... ma mignonnette ?

Doctor A.S. Lagail (Alphonse Gallais)

(…)

Mais voici que l’Amante aux cruels ongles longs

Soudain la ressaisit, et l’étreint, et l’embrasse

D’une ardeur si sauvage et si douce à la fois,

Que le beau corps brisé s’offre, en demandant grâce,

Dans un râle d’amour, de désirs et d’effrois.

Et le sanglot qui monte avec monotonie,

S’exaspérant enfin de trop de volupté,

Hurle comme l’on hurle aux moments d’agonie,

Sans espoir d’attendrir l’immense surdité.

Puis, l’atroce silence, et l’horreur qu’il apporte,

Le brusque étouffement de la plaintive voix,

Et sur le cou, pareil à quelque tige morte,

Blêmit la marque verte et sinistre des doigts.

Renée Vivien (Pauline Tarn)

Dans la cabine, ils se mirent tous les quatre à poil.

Mariette fut la première nue. Mony ne l’avait jamais vue ainsi, mais il reconnut ses grosses cuisses rondes et la forêt de poils qui ombrageait son con rebondi. Ses tétons bandaient autant que les vits de Mony et de Cornabœux.

— Cornabœux, dit Mony, encule-moi pendant que je fourbirai cette jolie fille.

Le déshabillage d’Estelle était plus long et quand elle fut à poil, Mony s’était introduit en levrette dans le con de Mariette qui commençant à jouir, agitait son gros postérieur et le faisait claquer contre le ventre de Mony. Cornabœux avait passé son nœud court et gros dans l’anus dilaté de Mony qui gueulait :

— Cochon de chemin de fer ! Nous n’allons pas pouvoir garder l’équilibre.

Mariette gloussait comme une poule et titubait comme une grive dans les vignes. Mony avait passé le bras autour d’elle et lui écrasait les tétons. Il admira la beauté d’Estelle. C’était la femme moderne dans toute l’acception du mot : cheveux ondulés tenus par les peignes d’écaille dont la couleur allait avec la savante décoloration de la chevelure. Son corps était d’une joliesse charmante.

Son cul était nerveux et relevé d’une façon provocante. Son visage fardé avec art lui donnait l’air piquant d’une putain de haut luxe. Ses seins tombaient un petit peu mais cela lui allait très bien, ils étaient petits, menus et en forme de poire. Quand on les maniait, ils étaient doux et soyeux, on aurait cru toucher les pis d’une chèvre laitière et, quand elle se tournait, ils sautillaient comme un mouchoir de batiste roulé que l’on ferait danser sur la main.

Sur la motte, elle n’avait qu’une petite touffe de poils soyeux. Elle se mit sur la couchette et, faisant une cabriole, jeta ses longues cuisses nerveuses autour du cou de Mariette qui, ayant ainsi le chat de sa maîtresse devant la bouche, commença à le glottiner gloutonnement, enfonçant le nez entre les fesses, dans le trou du cul. Estelle avait déjà fourré sa langue dans le con de sa soubrette et suçait à la fois l’intérieur d’un con enflammé et la grosse bite de Mony qui s’y remuait avec ardeur. Cornabœux jouissait avec béatitude de ce spectacle. Son gros vit entré jusqu’à la garde dans le cul poilu du prince allait et venait lentement. Il lâcha deux ou trois bons pets qui empuantirent l’atmosphère en augmentant la jouissance du prince et des deux femmes. Tout à coup, Estelle se mit à gigoter effroyablement, son cul se mit à danser devant le nez de Mariette dont les gloussements et les tours de cul devinrent aussi plus forts. Estelle lançait à droite et à gauche ses jambes gainées de soie noire et chaussées de souliers à talons Louis XV. En remuant ainsi, elle donna un coup de pied terrible dans le nez de Cornabœux qui en fut étourdi et se mit à saigner abondamment. « Putain! » hurla violemment le cul de Mony. Celui-ci, pris de rage, mordit terriblement l’épaule de Mariette qui déchargeait en beuglant. Sous l’effet de la douleur, elle planta ses dents dans le con de sa maîtresse qui, hystériquement, serra ses cuisses autour de son cou.

— J’étouffe ! articula difficilement Mariette, mais on ne l’écouta pas. L’étreinte des cuisses devint plus forte. La face de Mariette devint violette ; sa bouche écumante restait fixée sur le con de l’actrice.

Mony déchargeait, en hurlant, dans un con inerte. Cornabœux, les yeux hors de la tête, lâchait son foutre dans le cul de Mony en déclarant d’une voix lâche :

— Si tu ne deviens pas enceinte, t’es pas un homme ! 

Les quatre personnages s’étaient affalés.

Étendue sur la couchette, Estelle grinçait des dents et donnait des coups de poing de tous côtés en agitant les jambes. Cornabœux pissait par la portière. Mony essayait de retirer son vit du con de Mariette. Mais il n’y avait pas moyen. Le corps de la soubrette ne remuait plus.

— Laissez-moi sortir, lui disait Mony, et il la caressait, puis il lui pinça les fesses, la mordit, mais rien n’y fit.

— Viens lui écarter les cuisses, elle est évanouie ! dit Mony à Cornabœux.

C’est avec une grande peine que Mony put arriver à sortir son vit du con qui s’était effroyablement serré. Ils essayèrent ensuite de faire revenir Mariette, mais rien n’y fit :

— Merde ! elle a crampsé, déclara Cornabœux.

Et c’était vrai, Mariette était morte étranglée par les jambes de sa maîtresse, elle était morte, irrémédiablement morte.

— Nous sommes frais ! dit Mony.

— C’est cette salope qui est cause de tout, déclara Cornabœux en désignant Estelle qui commençait à se calmer. Et prenant une brosse à tête dans le nécessaire de voyage d’Estelle, il se mit à lui taper dessus violemment. Les soies de la brosse la piquaient à chaque coup. Cette correction semblait l’exciter énormément.

À ce moment, on frappa à la porte.

— C’est le signal convenu, dit Mony, dans quelques instants nous passerons la frontière. Il faut, je l’ai juré, tirer un coup, moitié en France, moitié en Allemagne. Enfile la morte.

Mony, vit bandant, se rua vers Estelle qui, les cuisses écartées, le reçut dans son con brûlant en criant :

— Mets-le jusqu’au fond, tiens !... tiens !

Les saccades de son cul avaient quelque chose de démoniaque, sa bouche laissait couler une bave qui, se mêlant avec le fard, dégoulinait infecte sur le menton et la poitrine ; Mony lui mit sa langue dans la bouche et lui enfonça le manche de la brosse dans le trou du cul. Sous l’effet de cette nouvelle volupté, elle mordit si violemment la langue de Mony, qu’il dut la pincer jusqu’au sang pour la faire lâcher.

Pendant ce temps, Cornabœux avait retourné le cadavre de Mariette dont la face violette était épouvantable. Il écarta les fesses et fit péniblement entrer son énorme vit dans l’ouverture sodomique. Alors il donna libre cours à sa férocité naturelle. Ses mains arrachèrent touffes par touffes les cheveux blonds de la morte. Ses dents déchirèrent le dos d’une blancheur polaire, et le sang vermeil qui jaillit, vite coagulé, avait l’air d’être étalé sur de la neige.

Un peu avant la jouissance, il introduit sa main dans la vulve encore tiède et y faisant entrer tout son bras, il se mit à tirer les boyaux de la malheureuse femme de chambre. Au moment de la jouissance il avait déjà tiré deux mètres d’entrailles et s’en était entouré la taille comme d’une ceinture de sauvetage.

Il déchargea en vomissant son repas tant à cause des trépidations du train qu’à cause des émotions qu’il avait ressenties. Mony venait de décharger et regardait avec stupéfaction son valet de chambre hoqueter affreusement en dégueulant sur le cadavre lamentable. Parmi les cheveux sanglants, les boyaux et le sang se mêlaient aux dégueulis.

— Porc infâme, s’écria le prince, le viol de cette fille morte que tu devais épouser selon ma promesse pèsera lourd sur toi dans la vallée de Josaphat. Si je ne t’aimais pas tant je te tuerais comme un chien.

Cornabœux se leva sanglant en refoulant les derniers hoquets de sa dégueulade. Il désigna Estelle dont les yeux dilatés contemplaient avec horreur le spectacle immonde :

— C’est elle qui est cause de tout, déclara-t-il.

— Ne sois pas cruel, dit Mony, elle t’a donné l’occasion de satisfaire tes goûts de nécrophile.

Et comme on passait sur un pont, le prince se mit à la portière pour contempler le panorama romantique du Rhin qui déployait ses splendeurs verdoyantes et se déroulait en larges méandres jusqu’à l’horizon. Il était quatre heures du matin, des vaches paissaient dans les prés, des enfants dansaient déjà sous des tilleuls germaniques. Une musique de fifres, monotone et mortuaire, annonçait la présence d’un régiment prussien et la mélopée se mêlait tristement au bruit de ferraille du pont et à l’accompagnement sourd du train en marche. Des villages heureux animaient les rives dominées par les burgs centenaires et les vignes rhénanes étalaient à l’infini leur mosaïque régulière et précieuse.

Quand Mony se retourna, il vit le sinistre Cornabœux assis sur le visage d’Estelle. Son cul de colosse couvrait la face de l’actrice. Il avait chié et la merde infecte et molle tombait de tous côtés.

Il tenait un énorme couteau et en labourait le ventre palpitant. Le corps de l’actrice avait des soubresauts brefs.

— Attends, dit Mony, reste assis.

Et, se couchant sur la mourante, il fit entrer son vit bandant dans le con moribond. Il jouit ainsi des derniers spasmes de l’assassinée, dont les dernières douleurs durent être affreuses, et il trempa ses bras dans le sang chaud qui jaillissait du ventre. Quand il eut déchargé, l’actrice ne remuait plus. Elle était raide et ses yeux révulsés étaient pleins de merde.

Guillaume Apollinaire

Il la ménageait pourtant, l’ébranlait à peine d’un rythme doux, lent, profond... Elle entr’ouvrit les yeux : ceux d’Antoine, encore maître de lui, semblaient chercher Minne au-delà d’elle-même... Elle se rappela les leçons d’Irène Chaulieu, soupira « Ah! Ah! » comme une pensionnaire qui s’évanouit, puis se tut, honteuse. Absorbé, les sourcils noueux dans un dur et voluptueux masque de Pan, Antoine prolongeait sa joie silencieuse... « Ah ! ... ah ! ... » dit-elle encore, malgré elle... Car une angoisse progressive, presque intolérable, serrait sa gorge, pareille à l’étouffement des sanglots près de jaillir...

Une troisième fois, elle gémit, et Antoine s’arrêta, troublé d’entendre la voix de cette Minne qui n’avait jamais crié... L’immobilité, la retraite d’Antoine ne guérirent pas Minne, qui maintenant trépidait, les orteils courbés, et qui tournait la tête de droite à gauche, de gauche à droite, comme une enfant atteinte de méningite. Elle serra les poings, et Antoine put voir les muscles de ses mâchoires délicates saillir, contractés.

Il demeurait craintif, soulevé sur ses poignets, n’osant la reprendre... Elle gronda sourdement, ouvrit des yeux sauvages et cria :

— Va donc !

Un court saisissement le figea, au-dessus d’elle ; puis il l’envahit avec une force sournoise, une curiosité aiguë, meilleure que son propre plaisir. Il déploya une activité lucide, tandis qu’elle tordait des reins de sirène, les yeux refermés, les joues pâles et les oreilles pourpres... Tantôt elle joignait les mains, les rapprochait de sa bouche crispée, et semblait en proie à un enfantin désespoir... Tantôt elle haletait, bouche ouverte, enfonçant aux bras d’Antoine dix ongles véhéments... L’un de ses pieds, pendant hors du lit, se leva, brusque, et se posa une seconde sur la cuisse brune d’Antoine qui tressaillit de délice...

Enfin elle tourna vers lui des yeux inconnus et chantonna : « Ta Minne... ta Minne... à toi... » tandis qu’il la sentait enfin défaillir, froissée contre lui, moirée de frissons...

Colette

Passé le premier saisissement, je m’excusai auprès des amoureux penauds de la brusque interruption de leurs ébats ; et, tout en plaisantant agréablement la fougue juvénile de leurs transports, je les complimentai sur la grâce attique de leurs jeux et les implorai de s’en retourner à leur chef-d’œuvre inachevé. Labounoff aussitôt donna le signal d’un nouvel assaut. Justes dieux ! que le prince l’avait donc belle ! Sans faire difficulté, j’avoue m’être senti animé à ce moment, d’un vif désir de participer à l’aimable lutte. Il s’en fallut de peu que je me jetasse dans l’amoureuse mêlée ; telle était cependant la violence de ma belliqueuse envie, que la vue seule des armes et des blessures suffit à la contenter. Tout le temps que ses amis furent aux petits soins avec elle, ma chère Mérone s’amusa à m’envoyer de malicieux baisers tout pleins de tendresse ; jamais encore la friponne ne m’avait paru si belle, ni si gracieusement parée de tous les attraits de l’innocence. Le hasard des poses licencieuses n’ôtait rien à la modestie animale de son maintien ; je la voyais enfin telle que la nature l’avait créée ; je ne doutais plus de l’ingénuité de ses amours. Le spectacle me ravissait d’aise. J’étais surtout vivement touché des témoignages d’affection que le jeune Alessandro prodiguait à sa sœur ; cependant, tout en couvrant de louanges les principaux acteurs de cette scène, je ne laissais pas de marquer quelque admiration aux emplois secondaires ; car il n’y avait pas jusqu’à ce calculeux et rogneux Zegollary qui ne fit preuve, en l’occasion, d’une compétence et d’une dextérité dignes des plus grands éloges. Pour ce qui est de ma chère maîtresse, sitôt terminé l’inoffensif pugilat, je la pressai tendrement contre mon sein et déposai sur son front à nouveau rougissant une couple de fraternels baisers. Que ne rompons-nous, chevalier, avec la sotte routine de considérer comme notre semblable une Ève dont nous ne connaîtrons jamais l’esprit ni la chair ? Car que pouvons nous pénétrer d’une créature qui nous sait demeurer entièrement fidèle dans le moment même qu’elle essuie le feu d’un corps de garde au complet ?

Oscar Vladislas de Lubicz Milosz

Et, comme si elle eût voulu démentir ses paroles, Prisca se jeta furieusement sur Rolande, la transperçant sans préparatifs de son vit anormal mais suffisant, et la baisa de magistrale façon, puisque des cris de spasme répondirent à sa brutale attaque.

— Ma mienne ! Mon amant ! Mon tout ! Je t’adore ! Je suis tienne pour la vie ! Au-delà encore ! Jamais je ne t’aimerai assez ! Tiens ! prends mon corps ! mon âme ! Je t’idolâtre!

Miss Clary F... (Auteur inconnu)

Dans la nuit de la chambre, dans la tiédeur des draps où Ariane « faisait la morte », il s’aperçut à un signe évident bien qu’involontaire que tout au moins la première des deux suppositions qui venaient de se présenter à son esprit était mal fondée. Cependant la lutte continuait dans l’obscurité, la lutte contre le cadavre.

Irrité, il dit vivement :

— Il est un temps où il est bon de se battre ; il en est un où il faut savoir se donner.

— Mais je ne me bats pas, fit une voix à son oreille, une petite voix, humble, enfantine, où semblait passer un souffle de frayeur et dont le timbre nouveau le frappa.

Et, à l’instant même, il triompha d’elle.

Claude Anet

Soulevée de terre, posée sur le lit de Racine, elle reçut avec ivresse l’assaut que le vainqueur radieux portait à tout son corps. Ah ! le garçon ne s’attardait pas à poser des lèvres adulatrices sur le pied de sa conquête. Même, il ne prenait pas la peine de dépouiller Mauve des artifices de sa toilette. Cependant que sa main gauche échancrait le corsage, rompait une attache, arrachait un bouton et s’ouvrait tout entière sur un sein épanoui, fripant la fleur de chair qui dardait, pourpre, sa main droite relevait la robe, le jupon, les dessous, tout cela à la fois, d’une poussée. Mauve gémissait de plaisir. Honoré-Auguste Racine, sa main droite redescendant, délivra sa virilité. Et sans apprêt, sans une parole, comme le couteau du charcutier entre dans les chairs roses du porc, il entra, tout de go, dans le savoureux corps de femme, à la chair pareillement rose. La pause succéda, rapide, à la vivacité de la pénétration. La semence de Honoré-Auguste Racine, cependant, ne se répandait point sur la fraîcheur des draps, mais s’insinuait, brûlante et grasse, dans l’intimité de Mauve Leshoullières. Il pressait contre lui la courtisane avec le lyrisme d’un qui a bu et qui jouit. Quant à elle, les mains en avant, elle écartait avec violence cet amoureux sans mesure. Elle cherchait à éviter l’insistance du membre qui, dégonflé, palpitait encore en elle, et elle fuyait le flux de la semence. Mais en vain. Le garçon affirmait par un nouvel assaut sa joie d’une telle possession. La virilité se reformait, plus caressante, plus dure aussi, et explorait une seconde fois la chair, irrésistiblement. Ce coup-là encore, Mauve subit la poussée d’une semence bondissante.

Gaston Picard

Les mots accompagnaient la caresse de la fille. Reins tendus, la tête renversée sur les coussins, elle avançait un doigt crochu qui défrisait ses crins, soulevait les roses des lèvres, énervait la chair. Nous la vîmes comme en se jouant tirer légèrement les grandes puis les petites lèvres, les séparer, les recoller ensemble ; ses doigts parfois jusqu’aux dernières phalanges, s’enfouissaient dans la grotte. Elle avait cette horrible audace, alors, de nous sourire et de nous fixer ; et de humer sous nos yeux l’odeur salée qu’elle avait extraite de ses profondeurs. Puis prenant des chemins plus détournés, elle gagnait ses reins, glissait dans la fente grasse et joufflue qui les prolonge ; et comme par une traîtrise nouvelle se pénétrait elle-même par ses deux bouches secrètes, s’en plaignant, accusant son sacrilège en roucoulant les « carina carina » des filles de Naples quand l’amour les secoue.

Mais c’étaient des jeux apparents dont l’essentiel était absent. Ses membres se tendaient lentement et bientôt il n’y eut plus qu’un doigt actif, appliqué, sur le haut de la gousse et qui gonflait un bouton en fleur dont l’odeur puissante nous atteignait. L’autre main ondulait sous les cuisses poussant un doigt raidi qui avait trouvé sa gaine.

Palomella, trop enflammée, nous suppliait de nous joindre à elle. Clotilde impassible, oubliant le visage de la fille, suivait le jeu des mains. Mon désarroi fut intense lorsque dans son fauteuil, étendu comme pour somnoler, j’entrevis A. C... une main enfouie dans sa poche... Le cavalier servant de nos curiosités accusait la beauté du spectacle d’une caresse hypocrite et personnelle qui gonflait ses effets, déformait sa veste...

La « Solitaire » accentuait son jeu. Elle se dressait parfois sur les reins et les genoux repliés sous les cuisses s’ouvrait comme une bête et sa main semblait déchirer son sexe rougi. Parfois, comme se berçant, dans un demi-sommeil, sa main pelotait toute la grasse motte du sexe, énervait un bouton qu’à haute voix elle couvrait des plus belles fleurs de sa rhétorique de putain.

Je sentis tout à coup le regard de Clotilde s’appuyer sur mes propres mains. Par une résonance curieuse, et totalement inconsciente, mes doigts, en effet, répétaient dans ma paume les jeux du médius de Palomella. J’en rougis et : « les veux-tu » dis-je, en les posant haut sur ses jambes et d’un coup d’œil lui indiquant il cavaliero à demi effondré, les yeux mi-clos, agité de singuliers soubresauts.

Clotilde me rejeta en arrière, et désignait la fille. Celle-ci venait de s’allonger totalement sur le lit. Une jambe droit étendue, l’autre pliée, son talon touchant les fesses, elle avait grand ouvert ses deux cuisses et je vis qu’elle était « munie ». Un sexe rigide (d’une pâte du plus atroce des roses et d’une taille à nous humilier il cavaliero et moi-même) évoluait le long de sa fente dorée, semblait vouloir l’ouvrir, se rejetait vers le haut du mont, puis tout à coup la pénétrait comme une épée. Quand l’objet disparaissait dans sa gaine, Palomella accusait d’un « hôôô » prolongé la durée de son long cheminement. Quand l’objet la quittait comme repoussé trop à regret, elle mimait de la tête une désolation si grande que nous nous prenions au jeu.

(Il cavaliero se leva, parut se diriger vers elle et se rassit.)

Tantôt c’était sa chair qui, par l’artifice d’une longue torsion des reins s’avançait sur l’objet, s’y butait ; nous voyions la fleur de la caresseuse s’empaler sur le Mâle rose. Tantôt c’était le Mâle qui grimpait aux assauts, se dardait vers une ouverture brillante dont nous percevions la respiration. Et c’était une étrange jouissance et un cruel supplice que de voir ce membre « abstrait » et dont l’amplitude eût effrayé plus d’une femme, disparaître jusqu’à la garde dans le cul magnifique de la fille enivrée.

Nous fûmes tous saisis d’un grand respect quand la joie s’empara de la solitaire. Subitement, d’une torsion de dos, se relevant, comme agitée de douleurs intérieures, les mains appuyées sur les cuisses, elle jouit assise et la tête dodelinante comme un fauve.

Jean Bruyère

L’aimable cachette qu’était la rose d’amour de Lucette s’offrait bien ouverte à l’arme qui devait la pénétrer. Maurice se plaça entre les cuisses fuselées de la gamine et d’un coup de reins habile il l’enconna, cependant que ses mains empoignaient les fesses, et que son doigt farfouillait dans la raie l’adorable petit troufignon de la jouvencelle.

Lucette, heureuse d’être possédée par le gentil garçon, jouait du cul comme une courtisane experte, car maintenant elle savait faire l’amour.

Les ondes du plaisir la faisaient frissonner toute de la nuque au talon, déjà ses yeux s’embuaient des douces larmes de la volupté, déjà des sanglots de joie roulaient dans sa gorge, quand le rideau du cabinet de toilette s’ouvrit et sir Archibald fit une entrée de 4e acte, surprenant les deux gentils coupables dans leur attitude lubrique.

— Eh bien voilà du joli !

Son regard vicieux et concuspicent démentait la sévérité de sa voix.

Lucette qui était complice dans cette comédie, retenait son amant contre elle, le serrant dans ses bras et dans ses cuisses pour l’empêcher de dégager son arme de la tendre cachette où elle était plongée.

Maurice un peu effaré, mais nonchalant de ce qu’il montrait, laissait voir ses fesses exposées en plein à sir Archibald ; on pouvait même apercevoir dans la raie brune le trou brun et assez large de son derrière de tapette.

La scène comportait plus des actes et des gestes que des mots.

Sir Archibald le comprit, il vit un consentement dans l’attitude obscène du jouvenceau qui lui offrait son cul, aussi sans plus tarder, il se jeta à genoux et couvrit de baisers passionnés le joli postérieur masculin.

Alors, si l’on peut dire, la glace fut définitivement rompue et ce fut une surperbe partie à trois que la présence de la petite tapette augmentait d’un régal épicé.

Archibald avait largement ouvert les fesses de Maurice et maintenant il donnait libre cours à sa passion en léchant et en enfonçant sa langue dans la rosette anale que des coïts fréquents avaient largement ouverte.

Les bagatelles de la porte ayant excité le gentil Maurice, celui-ci se remit à besogner Lucette, qu’il n’avait pas cessé d’enconner.

Quand Archibald vit le coup de reins et entendit les soupirs d’amour, il se dévêtit en un tour de main.

Enjambant le corps de Maurice, toujours allongé sur sa Lulu, il dirigea son arme sur le trou du cul, que les caresses de sa langue avaient suffisamment assoupli pour en rendre la pénétration facile. Ce fut délicieux ; sa pine glissait dans le doux réduit de Sodome, s’enfonçant jusqu’à la racine, les fesses de Maurice touchant les poils de son ventre.

Ce fut Lucette qui, par ses coups de reins, donna la mesure et les trois jouisseurs partirent ensemble pour le bon voyage à Cythère.

Lucette la première fit entendre sa voix, en gémissant de plaisir ; puis, Maurice lui déchargea dans sa mignonne vulvette, tandis qu’Archibald lâchait de longs jets de sperme chaud dans le trou de balle de son Ganymède.

Le spasme fut si aigu et le bonheur de nos trois amoureux si parfait qu’ils restèrent cinq minutes allongés l’un sur l’autre.

Puis Archibald décula ; Maurice sortit sa queue du chat de Lucette et les deux hommes se prirent à se bécoter et à se peloter devant la jeune fille, qui les regardait.

Du derrière de Maurice le sperme d’Archibald coulait. Lucette s’agenouilla, enfouissant son nez mutin entre les fesses du jeune homme, collant sa bouche rose comme une ventouse contre l’anus, qui laissait échapper la forte et abondante jouissance de l’Anglais.

À cette caresse, Maurice se remit à bander ; en deux ou trois soubresauts, sa pine se gonfla et sir Archibald l’embouchant, tailla une superbe plume à son giton.

De son côté, Lucette ne restait pas inactive ; elle introduisit dans sa bouche la queue de sir Archibald, la suçant avec amour, presque avec dévotion.

Le résultat de ces mignonnes caresses fut une double éjaculation de la part des deux hommes, Maurice dans la bouche d’Archibad et Archibald dans la bouche de Lucette.

Pierre du Bourdel (Mac Orlan)

De Laize était une vulve. Une vulve pensante... Et une verge d’homme entrait dans cette vulve. Un sexe fort et rigide, autour duquel les muqueuses formaient un anneau de chair crispée. Enfin le gland venait buter au fond du vagin, sur la capsule qui ferme l’utérus et dont la sensibilité exquise est une des clés de la jouissance féminine. Alors la gaine allait et venait, frottant la virilité dont la peau s’irritait au froissement des chairs chaudes. C’était un délice inexprimable. Et à chaque pénétration profonde, au-dehors, le clitoris heurté vibrait comme une cloche. Ces vibrations s’irradiaient dans le corps et préparaient la pâmoison.

Ah ! Cette minuscule verge de femme, qu’elle recélait de joie et quelle puissance elle possédait, de sa cachette entre les lèvres du sexe, d’où son rayonnement était comme une électricité répandue !

Cependant, le mouvement des deux sexes insérés l’un dans l’autre s’accélérait sous la fièvre nerveuse qui possédait les deux maîtres des organes. Au passage du frein sur les plis transversaux de la gaine, près de son orifice, une grande vibration agitait la verge, et les veines se gonflaient pour porter un sang ardent jusqu’en la tuméfaction magnifique de l’extrémité, devenue aussi dure et écarlate qu’un priape de bois, comme on en mettait à Rome aux portes des lupanars.

Et soudain, la verge entrait plus profond, tentait une sorte d’assaut violent et désespéré, puis s’immobilisait au fond de la vulve. Alors des secousses tétaniques secouaient l’organe, et une liqueur chaude et lourde tombait par gouttes épaisses sur le museau de tanche de la matrice, procurant à la chair féminine une explosion de joie énorme. Les lèvres s’ouvraient plus grandes et le clitoris battait. Un liquide séreux filtrait à travers les glandes ovariennes, et cela aussi était projeté, comme pour accompagner l’éjaculation mâle, tandis qu’une sorte de tremblement courait, jusqu’au bulbe rachidien, porter la douleur et la jouissance intimement mêlées.

C’était le plaisir sexuel d’une femme que de Laize reconstituait ainsi en lui-même. Celui même que Louise de Bescé goûtait sans lui. Il ne songeait qu’à elle. Il aurait tout donné – tout – pour la revoir et la posséder. Maintenant, il retrouvait sa qualité de spectateur pour admirer de haut le corps de celle qu’il aimait, et celui du mâle qui avait éveillé en elle le bonheur sexuel. Ils étaient tous deux étendus côte à côte. La verge tombait lentement, amollie par la joie. Louise, elle, restait béante et insatisfaite. On lisait sur ses traits l’appel à tous les priapes du monde, à toutes les jouissances possibles, pour tenter de retrouver cette minute de surhumaines délices...

Et de Laize sentit, à une humidité intime, que dans ce cauchemar il avait joui lui aussi.

Louise Dormienne

Brusquement, les paupières s’abattirent sur les yeux de la jeune fille, des paupières d’une peau fine comme un pétale de rose. Leur déplissement était délicat et souple. Les cils s’étalèrent, à la place du regard disparu, comme une queue de paon. Et il sentit soudain que l’arc vertébral d’Isabelle s’abandonnait, que le corps féminin devenait une offrande amoureuse, le don à celui qui sut annuler dans ses nerfs les réflexes de la défense.

Il se pensa victorieux.

Sa main avait cherché la chair proche. Il la reconnut comme un trésor qu’on a cru perdu. Il promena les extrémités de ses doigts sur cette surface lisse aux courbes savantes. Il tenait les muscles arc-boutés sur la tête du fémur, et qui aident à la station droite. À cette minute, on devinait leur relâchement. Il descendit un peu, fut à la cuisse où les attaches musculaires formaient sous la peau un réseau complexe de ligaments. La pente l’entraîna et il vint jusqu’au genou. Il le tenait maintenant sous sa paume. Il la sentait vibrer à ce contact d’une dominatrice main mâle. Il rétrograda enfin. La peau s’attestait ici plus tendre et plus fine. Elle flottait mieux sur le tissu sous-jacent. C’était l’entrejambe, la route même vers le secret du corps féminin. Cependant, il aspirait avec une volupté puissante la salive qui sourdait de la bouche entrebâillée. Sous le déclenchement du désir qu’il transmettait, toutes les glandes agissaient dans une sorte de violence riche en félicité. Il semblait que le corps d’Isabelle s’abandonnait dans ses organes comme dans ses gestes. Et les parotides emplissaient cette bouche gonflée, la faisaient déborder de leur sécrétion mousseuse. La salure et l’acidité qu’il percevait avaient un goût âcre et délicieux. Isabelle, en cet instant, subissait un délire autre que Jacques. Elle connaissait vraiment la volupté. Dans les ténèbres de son corps, des organes cachés et insoupçonnables semblaient maintenant dilatés et exaspérés. Ils battaient au rythme du sang hâtif qui filait avec un friselis dans les vaisseaux, suivait les ramilles ténues où il charriait ses millions de globules et arrivait au contact de surfaces si énervées que son seul passage y créait une jouissance térébrante et profonde. Et elle sentait battre son cœur dans ses tempes, dans ses vertèbres, où la sensation voisinait la douleur et flottait au seuil de la conscience, dans un vaste organe plus profond, bondé de sang, qui se gonflait à l’étouffer, et dans sa sexualité.

Renée Dunan

Il y fit donc tout ce qu’il put ; mais comment absorber, même partiellement, une aussi formidable rondeur ? Il ne pouvait que l’attaquer en détail, aller de place en place, et commencer, autrement que sur une étroite surface, bien insuffisante à son gré, ce mouvement alterné qui cependant que la langue insiste sur un point précis, englobe le sexe dressé, et peu à peu l’amène à ce foudroyant arrachement qui vous attire, d’un seul coup, toutes les moelles dehors.

L’inconnu, parfois au seuil de la volupté, et, l’instant d’après, retiré de plusieurs brasses en arrière, s’irritait doucement beaucoup plus contre lui-même que contre Albert, passait par de brusques alternatives d’espérance et de désespoir, puis retombait encore ; si bien qu’Albert, n’en pouvant plus, prit le parti de l’aimer avec ses mains, tantôt brutalement, tantôt avec une délicatesse infinie, et fit de telle sorte qu’il se sentit soudain aux prises avec une espèce de Meta Sudans revêtue d’un incessant ruissellement autour duquel ses mains ne cessaient pas à leur tour de redescendre et remonter partout à la fois, et qu’elles pressaient par-dessus les couilles complètement absorbées, pour en faire jaillir cette fontaine de force et de vie, à laquelle, perdant la tête, et dans un goût imprévu du monstrueux, il s’attela de son côté, l’obstruant, la débouchant, la refermant encore, dont l’abondance jaillissait des entrailles les plus profondes de l’homme renversé, serrant les dents, ne poussant qu’un gémissement guttural dont Albert ne savait plus ce qu’il signifiait, ou qu’il demandât grâce, ou qu’il implorât : « Encore ! »

François-Paul Alibert

J’approchai du mien son visage. Elle ne se défendait pas. Sa peau fleurait la violette. J’eus ses lèvres. Je chauffai mes baisers sur ses yeux de flamme. Comment aurais-je pu ne pas céder à la tentation suprême ? Je déléguai ma main vers des sinuosités intimes. « Oh ! » protesta-t-elle, sans plus. Un émoi violent soulevait sa gorge, que cherchait ma bouche. Je l’attirai, m’engageai doucement, et ce fut la conjonction indiciblement exquise. Là, dans ce fiacre cahotant ! Cet assouvissement sommaire qui eût dû me faire si heureux, me laissa triste, un peu confus. « Pourvu que ma mère ne s’aperçoive de rien », murmurait-elle. Nous arrivions. Un long baiser sanctionna tout.

Félicien Fargèse

Je poussai rageusement le gosse contre les belles fesses à demi retournées, je lui pris moi-même le vit et fichai le gland dans le milieu de la sente poilue.

— Eh bien ! allons, donne un coup de cul ! lui dis-je.

La queue pénétra avec aisance, non sans arracher un cri d’émoi à Colette.

— À présent, ajoutai-je, ne bouge plus, que je cale ma pine dans le cul.

Je lui ployai l’échine, mes jambes entre les siennes.

— Cambre-toi bien... encore... comme une chienne...

La croupe se creuse, arrondit sa saillie ravissante ; j’écartai les deux fesses teintées de rose et la tête de ma verge une fois abouchée au gentil pertuis, je fis aller mes reins.

— Tiens ! mon René, que je te perce ta pièce de dix sous...

— Aïe !... aïe !... hurla le gosse sous la vigueur de mon effraction.

— Encore un peu, mon gros... tiens !

D’un second branle je le pénétrai entièrement sans pitié pour ses cris. Et l’enserrant dans les cuisses de ma maîtresse auxquelles je m’agrippai :

— Te voilà dépucelé et enculé, dis-je. À présent, baise, je me réglerai sur tes coups de ventre.

— Oui, va, soupira Colette qui lui avait enlacé le cou de ses bras. Fais-moi ça gentiment, petit mignon... Est-ce bon, dis-moi, mon con... un joli con de cousine ?...

Elle avait posé un de ses talons sur l’épaule de René, qui, ventre à ventre, la tenait de ses deux mains par-dessous les fesses.

Moi, en un étroit emboîtement aussi du cul juvénile, je le sodomisais sur le même rythme dont le gamin allait et venait dans le con de ma chère maîtresse. Mais dans mon dépit qu’il m’en disputât ainsi la faveur, j’eusse voulu lui rompre l’anus ; et bientôt je m’emportai à une pédication si violente qu’il en cria de douleur.

— Baise-la donc !... baise-la donc !... lui disais-je, les dents serrées du spasme qui montait. Baise-la, ma garce !... tu ne vois donc pas qu’elle râle et qu’elle attend ton foutre !

Effectivement, Colette était déjà dans les convulsions de l’extase. Son ventre bondissait ; ses souliers de velours rose qu’elle avait croisés maintenant sur la nuque de René, me cognaient la figure de leurs frétillements et excitaient ma rage lubrique par le défi qu’ils me jetaient de son plaisir.

— Va !... va !... clamait-elle dans l’alternance de ses interjections de bonheur ; va, mon loup... donne-m’en de ta petite bite de gosse... Pique... pique... ah !... ah !... sur les bords, mon petit... sur les bords... c’est si bon !... ah !...

Redoublant la vigueur des secousses dont je l’ébranlais à travers le cul de ma tapette, je lui criais :

— Garce ! roulure ! chienne en chaleur ! mais jouis donc...

Elle suffoquait de plaisir.

— Oui ! oui ! ta garce !... dis-le que je suis ta garce !...

— Une putain de bordel ! et je te ferai enconner par tout un régiment !...

— Oui ! oui ! devant toi !... ah ! ah ! je jouis ! je jouis !... Va, mon gosse, va, pousse, pousse... Ah ! ah ! mais vas-y ! jouis... jouis donc !...

Elle se tordait, dans la vaine attente d’un bonheur partagé, fustigeant le gosse dont elle happait à grands coups, de son conin en délire, la décevante virilité.

— Mais tu n’as donc pas de foutre ! clamait-elle.

J’étais à l’instant de jouir. Je dégainai brusquement. Je bousculai le fouteur impuissant, et saisissant Colette par les cuisses, avec l’âpreté farouche d’une jalousie mordue au sang, je la poignardai de ma mentule. Ma véhémence la fit hennir de joie et la cabra dans un sursaut de tout son être.

— Du foutre ! tu veux du foutre, salope ? Tiens, en voilà !...

Et je n’avais pas fait plus de quatre navettes dans son con qui me brûlait comme braise, que j’y lâchai le flot de ma semence. Ma tête entre ses genoux ramenés sur les seins, mes mains à ses épaules, j’ahanais, scandant les secousses de mes reins :

— Tiens ! tiens ! gorge-t’en de mon foutre, que j’en fasse déborder ta fente !...

Spaddy

Le soldat s’empare presque brutalement de Mme de B. ; il colle sa bouche sur ses lèvres ; immédiatement sa madroite glisse le long de la nuque de Rose qui s’extasie, il la serre sur sa poitrine ; elle se trouve heureuse, leurs langues maintenant émeuvent tous leurs sens ; la paume de la main gauche passe sur son sein émouvant de douceur et ferme, maintenant descend sur son ventre, sa chemise se déchire, il touche un poil frisé si fin qu’il lui semble un duvet ; il comprend que Rose se prête à ses caprices ; les doigts du soldat se mouillent voluptueusement ; à cette sensation, Mme de B. tressaille, elle va perdre l’équilibre ; ses bras s’enroulent autour du cou du jeune homme; son souffle change de rythme ; elle geint faiblement ; sa main droite quitte le cou de son amant, descend ; une chaleur lui brûle la main ; doucereusement, elle se laisse défaillir sur le canapé. Vincent la suit, elle le guide ; il sent une chaude moiteur. Est-ce le trop de désir, le manque d’habitude, leur chaleur réciproque ? Déjà, il s’abandonne, la jeune femme laisse dolemment tomber sa tête à droite et chacun de ses bras d’un côté du canapé, brisée par une émotion qu’elle ne connaissait pas. Vincent continue à goûter ses joies ; bientôt, sa raison le reprend ; depuis qu’il caresse Rose, il ne l’a plus vue ; il regarde la plus belle des femmes, pâmée ; sa chemise déchirée lui permet de découvrir un corps admirable ; sur ce peignoir orange, il détaille un sein ambré, beau comme une pomme, avec une petite pointe gracieuse qui semble une églantine à peine éclose ; son visage ravissant se divinise ; il sent maintenant que ses spasmes se terminent, que sa virilité, sans quitter sa maîtresse, décroît, cependant que, de temps en temps, par son fluide, Rose se rétracte, comme pour le remercier, et leurs deux corps sans cesse s’enamourent.

Aucun des deux amants ne savait ni ne pouvait rompre cette émouvante union. Rose n’osait ouvrir les yeux, de peur de le regarder, pourtant elle le désirait. Vincent, par contenance autant que par plaisir, baisait ses yeux, ses oreilles, son cou ; les doigts de Rose erraient dans les cheveux de son amant. Soudain elle attire sa bouche sur la sienne; ils distillent des baisers nombreux; elle entr’ouvre ses belles petites dents blanches ; leurs langues se conviennent, se caressent ; il l’aspire et la boit ; tout le corps de cet ange se révulse ; il s’appesantit un peu sur elle.

Les sentiments et les chairs des deux amants se pâmaient ; pourtant, chacun souffrait en son esprit ; tous deux se sentaient coupables et jugeaient leur conduite indigne.

Vincent prend la jolie pointe du beau sein de sa divine maîtresse dans sa bouche ; il sent qu’elle se durcit ; il aspire, puis le caresse avec sa langue. À cette seconde, Rose sent qu’il se revirilise ; tout en elle se contracte ; tout son corps court à la rencontre de son amant et de nouveau le réchauffe ; le rythme de son souffle change ; ses bras entourent le cou de Vincent ; sa bouche s’ouvre ; sans qu’elle s’en rende compte, elle ose ouvrir les yeux et trouve son amant si beau qu’elle se sent défaillir et tout son corps transpirer ; maintenant il danse langoureusement ; elle l’accompagne ; leur rythme devient celui de l’univers ; la pureté de leur passion sanctifie leur bonheur. Vincent éclate comme un bourgeon au printemps. Rose ne peut prononcer que des sons, sans force ; il choit doucement sur sa maîtresse, baisant son visage avec reconnaissance ; elle lui rendait chacun de ses caprices avec félicité.

François Bernouard

Mais elle continua, il sentait maintenant qu’elle prenait son sexe dans sa bouche.

Il soupira et passa la main sur la brillante chevelure. Il aurait voulu qu’elle cessât et cependant il n’avait pas la force de lui dire de cesser. Tout ce qu’il faisait c’était tenter de reculer un peu le bassin. Mais il le fit sans conviction et la tête de Brenda le suivit dans son mouvement. Ce n’est pas que Joël eût eu quelque idée précise derrière la tête, mais il n’avait plus envie de jouir par Brenda, plus moralement envie car son corps, comme s’il n’en eût fait qu’à sa guise, restait enivré et tendu. Il se laissa aller et le mouvement de tête de la jeune fille se fit plus profond et rythmé. Maintenant il avait allongé les jambes et Brenda était allongée dessus. C’était une position incommode, surtout pour elle, mais, étourdis de désir, ils n’avaient pas la force d’en changer. Elle avait passé ses mains sous les fesses du jeune homme et les serrait à le faire crier. Mais il ne criait pas, il poussait seulement des soupirs. Tout à coup elle le lâcha, se releva et s’assit sur lui de façon que son sexe pénétrât profondément en elle. Elle était légèrement penchée en avant et s’appuyait des deux mains à la poitrine du jeune homme. Il ne bougeait plus, elle seule dansait et sursautait. Tout son maquillage s’était effacé, elle était très pâle et ses traits étaient contractés. Ses cheveux roulaient et volaient en tous sens et, de temps à autre, la pointe en effleurait la poitrine de Joël qui tressaillait. Une nouvelle fois, son bas-ventre devenait furieux, avide et dévorateur et tout son corps – mêmes les plus infimes parcelles de son corps –, devenait avide et dévorateur. Elle perdait le sens et elle n’était plus qu’un grand tremblement terrible qui la secouait jusqu’au faîte et faisait tomber des gouttes de sueur de son visage et de la pointe de ses seins. Et ce grand tremblement prenait naissance à son bas-ventre et en même temps il retournait à son bas-ventre, comme les ondes qu’un caillou déclenche sur une eau plane se développent vers la rive et puis reviennent en frémissant, vers le point où le caillou s’est enfoncé. Et elle était une grande onde frémissante et sauvage autour de celui qui était enfoncé dans son ventre profondément. Elle cria et tomba en arrière et ainsi se détacha de Joël, mais quoique à demi inconsciente, elle se redressa et de nouveau Joël entra en elle. Elle recommença sa danse et ses cris. Ses cris peu à peu devenaient une plainte monotone et brutale. Maintenant, elle tenait sa propre tête à deux mains et dansait sans autre appui que ses genoux sur le lit et le sexe du jeune homme qui était comme l’axe de son corps. Elle se cambrait avec violence car elle sentait ses seins se gonfler et devenir lourds comme le plomb. Dans son vertige, il lui semblait que le poids de sa poitrine allait l’attirer hors de son axe et la faire rouler sur le sol. Ce fut alors qu’elle sentit deux mains s’emparer de ses seins et elle poussa un léger cri qui était à la fois d’égarement, de soulagement et de plaisir augmenté. À son oreille, M. Boni balbutiait des mots sans suite. Il la soutenait par les seins puis elle sentait ses mains sur ses reins, sur son ventre, sur sa gorge, partout à la fois et ensuite ces mains se glissaient sous ses fesses et l’aidaient à peser de tout son poids sur cette chose vivante et fouilleuse qui était à l’intérieur de son ventre. Ses lèvres s’ouvrirent sous les lèvres de M. Boni et elle demeura ainsi, à demi renversée, ses bras autour du cou de l’homme dont les mains pétrissaient sa poitrine, et le sexe de Joël se délivrant en elle de son désir. Enfin, elle poussa une dernière plainte, eût un dernier spasme et s’effondra doucement sur le lit comme si elle eût glissé dans un abîme insondable.

Connie O’Hara

— Attends, dit-elle, les yeux étincellants. (Elle était mouillée comme un canard, maintenant, depuis le temps que je la frictionnais...) Ne me fais pas jouir tout de suite, m’implora-t-elle, ou je pourrais pas terminer... Du diable si j’aurais jamais cru que tu voudrais que je te raconte tout ça... (Elle referma ses jambes sur ma main, pour freiner le plaisir)... Embrasse-moi, dis... (Elle enfonça sa langue dans ma bouche...) Seigneur, et moi qui ai tant envie de baiser, maintenant ! Quel supplice ! Dépêche-toi de te faire soigner... Je sens que je vais devenir folle...

— Ferme la parenthèse... Et après ? Qu’a-t-il fait ?

— Il m’a empoignée par le cou et il m’a rabattu la tête sur les genoux... « C’est bon, j’vais conduire lentement comme tu dis – il marmottait entre ses dents – mais toi tu vas m’sucer ça pendant ce temps. Après, j’serai mûr pour t’en fiche un coup – un vrai coup ! »... Son truc était si énorme que j’ai pensé étouffer. J’avais envie de mordre dedans. Sans blague, Val, jamais je n’avais vu son pareil. Il a voulu que je lui fasse tout... Il disait : « Tu sais ce que j’veux, hein ? Sers-toi d’ta langue. C’est pas la première fois qu’t’as une pine dans la bouche… » Finalement il s’est mis à remuer… et je te monte et je te descends, et je te le sors et je te l’entre... Et tout le temps il me tenait par le cou. J’étais à moitié folle. Ensuite il a déchargé... pouah ! Quelle horreur ! J’ai cru qu’il n’en finirait plus de jouir. J’ai dégagé ma tête aussi vite que j’ai pu et il m’en a envoyé une giclée dans la figure – comme un taureau...

Je n’étais pas loin de jouir, de mon côté. Ma bite dansait comme une bougie baveuse. « Vérole ou pas, rien à faire : ce soir je baise », me disais-je à part moi.

Elle reprit son récit après une petite accalmie. Elle me raconta comment le type l’avait fait se tasser dans un coin de la voiture, les jambes en l’air, et l’avait fourgonnée tout en conduisant d’une seule main, pendant que la voiture zigzaguait sur la route... comment il l’avait fait ouvrir son con à deux mains, pour y braquer ensuite sa torche électrique... comment il y avait mis une cigarette allumée et l’avait forcée à essayer de fumer avec son con, tandis que les deux autres types à l’arrière se penchaient et la pelotaient... comment un de ceux-ci avait voulu se lever pour lui fourrer sa pine dans la bouche, mais était bien trop saoul pour arriver à un résultat... et les deux filles, complètement à poil, de leur côté, et braillant des chansons obscènes... et le type au volant qui avait perdu toute notion aussi bien de la direction que du cours des événements...

— Non, me dit-elle, j’avais bien trop peur pour éprouver la moindre sensation... Ils étaient capables de tout. C’étaient de vrais truands. Je ne pensais plus qu’au moyen de leur échapper. J’étais terrifiée. Et lui qui ne cessait pas de me répéter : « Attends un peu, ma jolie... attends que j’te baise, p’tite garce – j’t’emporterai le cul. Quel âge as-tu ? Attends seulement... » Et il se le prenait à pleine main et le secouait comme une trique... « Attends seulement d’avoir ce truc dans ton mignon petit conduit, tu l’sentiras passer. Il te ressortira par la bouche. Combien de coups crois-tu qu’y ait dans ce chargeur-là ? Devine ! » Et moi forcée de répondre je dis : « Un... deux ? » Alors il éclate de rire comme une hyène : « Va toujours, frangine ! J’parie qu’personne t’a jamais baisée pour de bon. Tâte-moi ça ! » Et il me le fourre de force dans la main tout en continuant à le secouer comme un furieux. C’était tout visqueux et luisant... il devait jouir à jet continu, ce type... « Qu’est-ce que t’en dis, frangine ? Sans compter la rallonge que j’y mettrai quand j’te ramonerai ta bondieu d’cheminée. À moins que je t’enfile à l’envers... dis, ça t’plairait pas ? T’en fais pas, va, une fois qu’t’y seras passée, t’auras même plus la force de dire j’veux baiser, de tout un mois... » C’est comme ça qu’il parlait.

— Continue, nom de Dieu, lui dis-je. Et alors ?

— Alors ? Eh bien le type avait arrêté la voiture à proximité d’un champ. Et fini de lanterner! Les autres filles, à l’arrière, auraient voulu se rhabiller, mais les hommes les avaient tirées dehors de force, à poil. Elles criaient tant qu’elles pouvaient. Et l’une d’elles avait reçu une châtaigne sur le coin de la mâchoire, pour sa peine, et était tombée comme une bûche au bord de la route. L’autre s’était mise à joindre les mains comme pour prier, mais demeurait muette, tant la frayeur la paralysait.

« J’ai attendu que mon type ouvre la portière de son côté, poursuivit-elle. Puis j’ai sauté vivement et je me suis mise à courir à travers champs. J’ai perdu mes souliers et le chaume était épais et me coupait les pieds. Je courais comme une folle, et lui, m’a donné la chasse. Il m’a rattrapée et saisie par ma robe – il l’a arrachée d’un seul coup. Ensuite je l’ai vu lever la main, et la seconde d’après il y a eu trente-six chandelles. Le dos me piquait et le ciel était comme une pelote d’aiguilles. Le type était sur moi et me travaillait comme une bête. Cela faisait affreusement mal. J’aurais voulu crier, mais je savais que tout ce que j’y gagnerais c’était encore des coups. Je suis restée sous lui, raide de peur, et je l’ai laissé me meurtrir. Il me mordait sur tout le corps – les lèvres, les oreilles, le cou, les épaules, les seins – et remuant sans arrêt avec ça – baisant, baisant à n’en plus finir comme une bête furieuse. J’avais l’impression d’être toute moulue intérieurement. Quand il s’est retiré j’ai pensé que c’était fini. Je me suis mise à pleurer... Il m’a dit : « Pas d’ça, ou j’te fous un coup d’pied dans la gueule... » Mon dos me faisait mal comme si je m’étais roulée dans du verre pilé. Il s’est allongé à la renverse et il m’a dit de lui faire un pompier. Son truc était toujours aussi gros et visqueux. On aurait dit qu’il bandait à perpète... J’ai été forcée de faire comme il disait... Il m’a dit : « T’as une langue, c’est pour t’en servir. Lèche-moi ça ! » Il était couché et il respirait fort, il roulait les yeux, la bouche grande ouverte. Après il m’a attirée sur lui et il m’a fait valser de haut en bas comme une plume, me retournant et me tortillant comme si j’étais en caoutchouc... Et il me disait : « C’est encore mieux comme ça, hein ? Et maintenant, à toi, au boulot, bougre de garce ! » Et pendant que lui me tenait très légèrement par la taille, à deux mains, moi je me suis mise à baiser de toutes mes forces. Val, je te jure que je ne sentais plus rien du tout – sauf une atroce brûlure, comme si on m’avait plongé dans le corps un sabre rougi à blanc. Puis il a repris : « Suffit ! Mets-toi à quatre pattes maintenant – et lève le cul aussi haut que tu peux. » Et il m’a fait tout ce qu’il est possible de faire... sortant son truc pour me le mettre ailleurs... Par force j’étais face contre terre, le nez dans la poussière, et il m’a fait lui tenir les couilles à deux mains... il me disait : « Serre, serre fort, mais pas trop sinon je te refroidis ! » J’avais de la terre plein les yeux... ça piquait horriblement. Brusquement, je l’ai senti pousser de toute sa force... il recommençait à jouir... c’était épais et ça brûlait. Je n’en pouvais plus. Je me suis affalée sur la figure et j’ai senti ça qui me ruisselait sur le dos. Je l’ai entendu dire : « Bougre de saleté ! » puis il a dû me frapper de nouveau parce que tout ce dont je me souviens, c’est de m’être réveillée, frissonnant de froid pour m’apercevoir que j’étais couverte d’entailles et de meurtrissures. Le sol était trempé et j’étais toute seule...

Henry Miller

Deux ou trois fois je jouis. Lui non. Il me retourne et me fait tenir à quatre pattes. Il me pénètre par-derrière avec la même fureur. J’ai mal mais c’est bon. Et puis quand il sort au bout de six ou sept va-et-vient, il m’éjacule dans la bouche parce que j’ai recraché le slip pour hurler. Et j’avale de gré ou de force.

Je commençais à me dire que c’était fini, et je le regrettais quand un autre type, alerté par mes cris, arrive. Là, c’était un paysan. Un vrai homme basané par le soleil et les muscles-boules par un travail sain. Il regarde. Il descend. Il se déshabille.

Le jeune homme regarde, étonné.

« Papa ! dit-il.

—Tais-toi, et descends-la un peu. Jusqu’à l’eau. »

Je me laisse faire. Ils me descendent juqu’au bas du fossé et me mettent les fesses et le sexe et les jambes dans l’eau claire et froide. Je frémis et instinctivement resserre les cuisses.

« Voilà, dit le père, tu vois fiston, comme ça tout est plus serré. Et c’est bien meilleur, crois-moi. »

Le fils m’allonge sur le dos. L’herbe me pique mais très vite je n’y pense plus. Le père me pénètre dans l’eau. c’est froid dehors et si chaud dedans que je commence à crier.

« Fais-la taire ! » dit le père.

Et le fils m’enfonce sa verge molle dans la bouche. Tout au fond. Je la colle contre ma glotte. Je sens le goût sucré du foutre, du sien et du mien, c’est bon. Mais le membre prend vite de l’importance et je manque d’étouffer. je suce, j’aspire et le père me fait tourner le bassin en tous sens avec ses bras forts. Il me serre si fortement que j’ai envie de jouir de ses mains. Et je jouis. Deux, trois, quatre, peut-être dix fois, je ne sais plus. Le fils, lui, s’affole dans un va-et-vient puissant et ordonné. Un coup au fond, un coup en surface. Il jouit en moi et arrose copieusement mes dents, ma langue et ma gorge, tout au fond. Je m’écroule complètement.

Mais ce n’est pas fini!

Le père me pose entièrement dans l’eau. ça me remet les idées en place et je suis obligée de crier.

« Tu vois ! dit le père, elle est encore bien forte. On va encore s’amuser. »

Il se couche dans l’eau lui aussi. Il me couche par-dessus lui, puis m’assoit, me soulève et m’empale par-derrière. Puis me recouche.

« À toi fiston, devant », dit-il.

Et le fiston l’écoute. ça me fait fort mal. C’est la première fois que je subis deux pénétrations simultanées. Mais c’est vite très bon et je jouis encore, encore, encore...

Quand cela finit je ne sais plus. J’ai juste entendu dire :

« Allez fiston, au travail. Les champs n’attendent pas des ans. Il faut y aller. »

Emmanuel éjacule sur La qui jouit sous la chaleur du sperme. Elle enfonce son doigt dans son sexe et caresse avidement la matrice, en de tout petits ronds réguliers. Elle se tend sur sa chaise et retombe inerte, la tête sur la table.

Emmanuel tend son gland vers Mimi qui suce et jouit de son choufcouf en le tordant dans tous les sens, comme si elle voulait agrandir la fente. Jacques se lève et éjacule sur la table et se frotte les couilles avec plaisir sur le plat de nouilles encore chaud. Martha revient de la cuisine en courant avec un énorme compte-gouttes, s’allonge sur le lit, se cambre et se pénètre de l’instrument. Puis elle le presse dans son extrémité et lâche en elle de l’eau chaude qui la fait jouir, jouir et hurler...

Claudy Patrick

On fit alors lever O et on allait la détacher, sans doute pour la lier à quelque poteau ou quelque mur, quand quelqu’un protesta qu’il la voulait prendre d’abord, et tout de suite – si bien qu’on la fit remettre à genoux, mais cette fois le buste reposant sur un pouf, toujours les mains au dos, et les reins plus haut que le torse, et l’un des hommes, la maintenant des deux mains aux hanches, s’enfonça dans son ventre. Il céda la place à un second. Le troisième voulut se frayer un chemin au plus étroit, et forçant brusquement, la fit hurler. Quand il la lâcha, gémissante et salie de larmes sous son bandeau, elle glissa à terre : ce fut pour sentir des genoux contre son visage, et que sa bouche ne serait pas épargnée. On la laissa enfin, captive à la renverse dans ses oripeaux rouges devant le feu. Elle entendit qu’on remplissait des verres, et qu’on buvait, et qu’on bougeait des sièges. On remettait du bois au feu. Soudain on lui enleva son bandeau. La grande pièce avec des livres sur les murs était faiblement éclairée par une lampe sur une console, et par la clarté du feu, qui se ranimait. Deux des hommes étaient debout et fumaient. Un autre était assis, une cravache sur les genoux, et celui qui était penché sur elle et lui caressait le sein était son amant. Mais tous quatre l’avaient prise, et elle ne l’avait pas distingué des autres.

Pauline Réage

Dès que je vais être prêt, il vient me chercher, m’attire à lui et je commence à trembler, à geindre de peur, à supplier qu’il me ménage, qu’il ne soit pas brutal, trop dur, comme le volatile, que guette un autour ou le couteau du sacrificateur. Alors il me donne de doux noms par monosyllabes ensalivés, dont je comprends moins le sens (il parle un argot à lui) que la gentillesse volontaire ou l’ironie, quand il ne les pimente pas tout d’un coup de grossièretés, cette fois claires, ou de quelque menace qui me glace de terreur. En même temps sa main me touche au bon endroit, sa caresse m’excite et m’apaise, il m’entoure peu à peu la taille de son bras massif qui pèse sur ma hanche et tout d’un coup me ceinture et me broie. Son visage s’éclipse, je le sens descendre le long de mes reins, à la recherche de profondeurs qu’il visite comme chez lui. Au passage de son doigt, puis de sa langue, je m’épanouis. La confiance naît. À peine ai-je senti sa chaleur installée en moi, son visage remonte des abîmes. Comme s’il frôlait chacune de mes vertèbres l’une après l’autre au passage et c’est quand il me mord la nuque et que je sens son corps allongé le long du mien, ses tétins sensibles au-dessus de mes épaules, que la pointe carrée de son phallus, battant mes fesses, comme exprès pour me faire éprouver sa raideur, hésite encore une fois sur le seuil et enfin me pourfend. Bien en selle, après une longue promenade au trot, d’un coup de reins, il me retourne et mes jambes passées comme un collier autour de son cou, je peux contempler, entre ses deux épaules qui me cachent toute la pièce, une face de Titan maussade qui se balance, passant de l’insulte la plus cruelle à la câlinerie, d’une expression de douleur à la béatitude, avant de se fondre de bonheur. Sa bouche à la mienne attachée, nos yeux se ferment en même temps que sa sève brûlante m’inonde et que la mienne se répand entre nos deux cœurs, débâcle saluée par des râles sans fin, comme il n’arrive qu’aux bêtes fauves qui s’accouplent dans les forêts.

Marcel Jouhandeau

Nous venions de faire ensemble ce qu’il aimait tant : la caresse buccale en nos deux intimités.

Nous goûtions un délicieux repos. Blottie contre lui, je murmurai :

— Jacques !...

— Quoi donc, petite fille ?...

— C’est difficile à dire. Pourquoi ne me prends-tu pas vraiment, comme m’a prise le soldat, là-bas dans notre pays ?

Il hésita et biaisa :

— Tu n’aimes pas ce que nous faisons ?

— Oh si ! mais, tout de même, je voudrais bien être vraiment ta maîtresse.

— Voyez-vous ça, petite dévergondée. Eh bien, arrange-toi pour me rendre la possibilité de te satisfaire.

Je m’arrangeai sans doute fort bien, et ma main s’agita avec assez d’art pour que quelques minutes après Jacques m’exhibait un très beau spécimen de son attribut masculin.

Alors, avec une douce fermeté, il me déplaça et me coucha sur le dos, puis, de sa bouche sensuelle, il commença par aspirer la pointe de mes seins, puis, mordillant les deux corolles déjà durcies, en un geste très doux, il écarta mes cuisses consentantes, obéissantes aux grandes mains invisibles du désir. Je m’offris toute à sa lente pénétration.

Sous son mouvement savant et cadencé, le tumulte de mon cœur, de mon sang et de ma volupté devint une tempête. Écartelée, tendue, vibrante, j’éprouvais un délire atteignant une telle acuité que c’est presque inconsciente que mon être sombra dans la lumineuse et fulgurante béatitude d’un paradis terrestre criblé de flammes, d’étoiles et de bonheur.

Clero (Auteur inconnu)

Dorothea se rapprocha de moi. Longuement, elle m’embrassa dans la bouche. Elle m’enlaça, me serrant violemment : c’était, depuis longtemps, la première fois qu’elle se déchaînait. Hâtivement, nous fîmes, hors du chemin, dans la terre labourée, les dix pas que font les amants. Nous étions toujours au-dessus des tombes. Dorothea s’ouvrit, je la dénudai jusqu’au sexe. Elle-même, elle me dénuda. Nous sommes tombés sur le sol meuble et je m’enfonçai dans son corps humide comme une charrue bien manœuvrée s’enfonce dans la terre. La terre, sous ce corps, était ouverte comme une tombe, son ventre nu s’ouvrit à moi comme une tombe fraîche. Nous étions frappés de stupeur, faisant l’amour au-dessus d’un cimetière étoilé. Chacune des lumières annonçait un squelette dans une tombe, elles formaient ainsi un ciel vacillant, aussi trouble que les mouvements de nos corps mêlés. Il faisait froid, mes mains s’enfonçaient dans la terre : je dégrafai Dorothea, je souillai son linge et sa poitrine de la terre fraîche qui s’était collée à mes doigts. Ses seins, sortis de ses vêtements, étaient d’une blancheur lunaire. Nous nous abandonnions de temps à autre, nous laissant aller à trembler de froid : nos corps tremblaient comme deux rangées de dents claquent l’une dans l’autre.

Le vent fit dans les arbres un bruit sauvage. Je dis en bégayant à Dorothea, je bégayais, je parlais sauvagement :

— ... mon squelette... tu trembles de froid... tu claques des dents...

Je m’étais arrêté, je pesais sur elle sans bouger, je soufflais comme un chien. Soudain j’enlaçai ses reins nus. Je me laissai tomber de tout mon poids. Elle poussa un terrible cri. Je serrai les dents de toutes mes forces. À ce moment, nous avons glissé sur un sol en pente.

Il y avait plus bas une partie de rocher en surplomb. Si je n’avais, d’un coup de pied, arrêté ce glissement, nous serions tombés dans la nuit, et j’aurais pu croire, émerveillé, que nous tombions dans le vide du ciel.

Georges Bataille

Elle remua les lèvres en un chuchotement qui s’alliait intimement au silence et à l’affreux ondoiement de... sa chevelure, murmurant tendrement, passionnément :

— Je te parlerai... maintenant... dans mon propre langage... oh ! bien-aimé !

Elle venait vers lui. Il en frémissait d’horreur, mais c’était une répulsion perverse qui désirait ce qu’elle haïssait. Il passa ses bras autour d’elle sous le manteau moite et chaud, hideusement vivant. Le corps adorable fut contre le sien ; elle noua ses bras à son cou – et, dans un bruissement soudain, l’horreur indicible se referma sur eux.

Il se souviendrait toujours, dans ses cauchemars, jusqu’à sa mort, de l’instant où la chevelure de Shambleau l’avait enveloppé. Une odeur nauséeuse, suffocante, des vers gras, visqueux s’emparant de tout son corps, leur tiédeur moite passant à travers ses vêtements comme s’il avait été nu sous leur étreinte.

Tout cela se grava d’un coup dans sa mémoire, dans une ruée de sensations contradictoires, avant que l’oubli ne se refermât sur lui. Il se souvint de son rêve – dont il savait maintenant la réalité de cauchemar, et la caresse glissante, lente, de ces vers tièdes et moites devint une extase profonde, allant au-delà de l’esprit pour atteindre d’un délice monstrueux les racines mêmes de l’âme. Il était là, rigide comme un marbre, impuissant, aussi pétrifié que les autres victimes de la Méduse dans les légendes antiques, tandis que le terrible plaisir de Shambleau faisait vibrer et frissonner toutes les fibres, tous les atomes de son être. Mais alors que son âme s’en écartait comme d’une souillure, tout au fond de lui, un traître grimaçant frémissait de délices. Et, par-dessus tout cela, Smith connaissait une répulsion et un désespoir impossibles à décrire.

Ce conflit de ravissement et de répulsion ne dura que l’éclair d’un instant quand les vers rouges s’enroulèrent autour de lui, et une faiblesse l’envahit, plus profonde à chaque onde d’intense délice. Quelque chose en lui cessa de lutter et il sombra dans de fulgurantes ténébres où tout était oublié, sauf cette extase dévorante...

Catherine L. Moore

Miss Pirouett a vite pris son parti. Dès qu’elle nousvoit installés, elle s’élance sur le lit, saute à cheval sur ma croupe, et, étreignant mes fesses entre ses cuisses, elle se met à bondir furieusement sur mon derrière, m’obligeant à la suivre dans ses bonds désordonnés. La verge et la langue, réunies dans le chaud repaire, pour la même affaire, ont tôt fait de l’émouvoir, et le vagin se tord depuis longtemps quand je le pénètre de mes brûlantes faveurs, en même temps que mon écuyère pisse de plaisir sur mes fesses, et que la princesse se pâme sous la comtesse, qui lui rend ses bienfaits avec usure. Les groupes, disséminés dans la chambre, ont laissé retomber leurs vêtements, et se tordent dans les plus plaisantes contorsions, les unes, le buste cambré, rejeté en arrière la gorge en arrêt, les yeux au ciel, les autres penchées en avant, inclinées vers la terre et toutes pressant fortement des deux mains la nuque des ouvrières de leur bonheur, ensevelies sous leurs jupes.

Après un repos de quelques instants, tout le monde se déshabille. Les ballerines qui n’ont eu qu’un rôle passif dans les derniers divertissements, grillent d’avoir un rôle actif. Les quatre soubrettes s’arment chacune d’un godemiché garni, et viennent s’asseoir sur quatre chaises disposées en carré d’un mètre de côté, chacune dans un angle, tournée vers l’intérieur. Quatre des bayadères viennent s’installer à califourchon sur les cuisses des soubrettes, et s’enferrent jusqu’à la garde ; les quatre autres qui sont les plus jeunes, viennent chacune auprès d’un groupe. Mercédès et Sophie s’emparent de l’une d’elles, la prennent par les cuisses, l’enlèvent, la mettant entre les deux poitrines de Lola et de la cavalière, la soutenant tandis qu’elle repose ses pieds sur les bords de la chaise qu’occupe la soubrette et qu’elle s’appuie de ses deux mains sur les épaules des porteuses, de façon à ce que Lola ait la fente de la mignonne sur les lèvres, et que la cavalière puisse la larder entre les fesses. Blanche et Agnès soulèvent l’autre de la même façon, l’intercalent entre les deux figures de l’écuyère et de la monture, et la soutiennent par les cuisses, les pieds reposant sur les bords de la chaise. Conchita et Dolorès enlèvent et soutiennent de même la troisième ; Miss Pirouett et moi, nous avons enlevé la quatrième comme une plume ; nous la plaçons entre les deux aimables langues qui doivent fêter le double foyer de l’amour ; et, comme la mignonne est plus petite que ses compagnes, nous la maintenons en l’air, à bout de bras, un pied dans une main, l’autre main soutenant la cuisse.

Les écuyères chevauchent en cadence sur la pointe des pieds, tandis que monture et écuyère fêtent ensemble l’aimable entre-deux qui s’offre à leurs caresses, avec une ardeur sans seconde, sous nos yeux charmés. Tout en soutenant le léger fardeau, nous admirons l’agilité de ces petites langues pointues, fouettant ici le clitoris d’un rapide mouvement, lardant à côté l’humble joyau, tandis que monture et écuyère ne pouvant maîtriser leur ardeur, accélèrent la cadence ; nous sentons palpiter l’aimable fardeau que nous soutenons, secoué de vibrations spasmodiques, tandis que les deux habiles dispensatrices de son plaisir, goûtent elles aussi une félicité céleste, quoique muette, leurs lèvres fermées sur deux aimables pertuis, où leur langue est agréablement occupée retenant leurs soupirs, pendant qu’en revanche, les quatre gamahuchées éclatent en gémissements amoureux.

Bernard Setter (Auteur inconnu)

Il approcha à grands coups de rame, les yeux globuleux de plaisir, la bouche pleine d’un clapotis animal, un lourd serpent noir pendant hors de son nombril. Marie crut qu’il était envoyé de Dieu. « Je me noie », gargouilla-t-elle. L’assassin se jeta à l’eau et répondit avec tristesse : « Tu es mon ombre, ma lumière. À nous deux. — Je me noie », hurla Marie, son âme singulière adossée à une peur immense. Elle flottait entre deux eaux, les membres mous, résignée à une mort précoce. « je me noie », répéta-t-elle faiblement aux mains de l’assassin qui erraient sur son corps comme des crabes. « je te tuerai », dit-il, car les seins de la femme se dressaient sous ses doigts. Une main glissa le long de sa cuisse et elle valsa dans l’eau comme une souris savante. Elle mordit le nez ponctué de pores dilatés, elle enfonça son genou dans le ventre mœlleux, appela au secours, puis sombra dans une féroce jouissance sous l’œil de l’assassin. Son sexe éclairait les sables mouvants où tremblaient des bizarreries moustachues. Elle gémit d’abord, puis sa voix monta. Il écarta ses lèvres dans un sourire de gloire et leurs corps communiquèrent leur incandescence aux replis reptiliens des flots.

Joyce Mansour

Soudain, il se pencha sur moi, se mit à genoux sur le lit pour mieux me caresser, et des pieds à la tête, il me soumit à un rythme rapide, amoureux. Il avait rapproché mes talons de mes hanches pour me caresser le creux des jambes, un endroit si sensible et tellement délaissé, disait-il. Il me tournait, me retournait, me pétrissant, me massant, jusqu’à ce que mon corps fût tendu comme un arc. Quand il sentit que je commençais à souffrir de tant de caresses, il me prit et se mit à m’aimer avec une grande simplicité. Je retardais mon plaisir pour provoquer le sien, il comprit, poussa un léger cri, s’abandonna rageusement, prononça, je le crois bien, des paroles grossières, mais à ce moment-là je l’adorais, il m’eût quittée que je l’eusse haï, il pouvait faire ou dire ce qu’il voulait...

Françoise Parturier

Paul partit à sa recherche, lui attrapa une jambe, elle roula par terre l’entraînant à sa suite. Sa tête prise sous la jupe de la jeune fille, il agrippa sa culotte et la déchira. Paméla riait, riait, lui flanquant des coups de pied de son pied nu car elle venait de perdre ses sandales dans l’herbe. Paul, pour la punir, mordit la touffe blonde de son mirely joli et, de sa force de beau mâle, la serra sous lui, à sa merci.

Il lui prit la bouche, la baisa avec passion et, d’une main, tenta de libérer le vigoureux bélier qui croissait dans son entrejambe.

Lorsque la jeune fille vit bondir de sa tanière le redoutable instrument qui allait la transpercer, elle s’enfuit à nouveau et, dans sa course éperdue sa jupe se prit aux ronces d’un buisson et y resta accrochée.

Paul, flamberge au vent se rua sur elle et, avant qu’elle n’eût réalisé ce qui lui arrivait, notre jeune anglaise sentit en elle la caresse brûlante d’un braquemart puissant.

Haletant tous les deux, mêlant leurs haleines, Paul et Paméla dansèrent corps à corps la danse de l’amour. Et, lorsque le jet bénéfique de leurs deux jouissances vint couronner leurs efforts, ils virent fleurir dans leurs yeux les roses de l’ivresse.

Sacha Douglas (Auteur inconnu)

Repu, heureux, Jean s’étendit contre moi sur le divan, tandis que j’écrasais ma bouche contre la sienne où nos langues jouèrent longtemps à sechercher et à se reprendre.

Sans interrompre notre baiser, Jean remontait lentement ma robe jusqu’au-dessus de mes seins. Je me serrai farouchement contre son corps, les mains crispées sur son dos... Au contact de ma peau brûlante, sa force renaquit très vite de ses cendres pour se frotter bientôt à mon ventre nu comme si elle avait voulu s’y incruster...

La bouche de mon amant quitta alors la mienne pour parcourir mon cou et ma gorge, puis s’attarder quelques instants aux pointes durcies de mes seins...

Quand il en fut à mon ventre, j’écrasai sa tête de mes deux mains pour la diriger vers mon sexe brûlant d’impatience...

À mon grand étonnement, il se dégagea de ma pression insistante pour remonter à ma hauteur et s’allonger sur moi de tout son long...

Je le laissai faire, dans une attente pleine d’inquiétude et d’espoir... Serait-ce aujourd’hui ? J’étais tellement tendue et affolée que j’en étais presque sûre...

D’une poussé lente et inexorable, savante, tel un délicieux poignard, son membre durci s’inséra en moi pour rester un instant immobile, comme pour mieux apprécier cette pénétration...

Mais qu’attend-il ? Voilà la maladresse. Non, je ne serai jamais la femelle qui attend le bon plaisir du mâle...

Ma croupe remua la première pour amorcer un lent balancement qui s’accentua rapidement, mais c’était déjà trop tard... Mon excitation tombait de seconde en seconde... Et lorsque la bête rendit son venin, j’étais aussi déçue et inapaisée qu’avec Alain ou Philippe...

Ginette Lambert (Auteur inconnu)

Quelques minutes plus tard nous étions tous deux sur le lit, complètement à poil... Moi allongé sur le dos et Ginette dessus, tête-bêche, ma queue entre ses jolies lèvres qui la suçaient avec ardeur, tandis que ma bouche et ma langue étaient très intimement occupées à lécher un con brûlant et déjà tout mouillé.

Elle avait raison, la coquine... La jouissance lui venait facilement dans cette posture. Il n’y avait même pas une minute que je suçais sa vulve tandis que ma langue la pénétrait assez avant dans le vagin, que ma bouche était inondée... Soudain, une secousse assez violente qu’accompagna un abondant flux visqueux et tiède m’apprit qu’elle jouissait. J’avalai toute sa mouille tandis que, ne cherchant plus à retenir mon plaisir, je lui déchargeais une bonne ration de foutre dans les gencives.

Elle continua encore longtemps à respirer avec force le suc de mes couilles jusqu’à ce qu’il n’en reste plus une goutte et j’en faisais autant à son vagin. Nous sommes restés près d’un quart d’heure comme cela, à continuer le soixante-neuf après la jouissance qui n’avait mis qu’une minute à venir. Bien entendu, une seconde ne se fit pas attendre, encore plus voluptueuse que la première...

Et, là aussi, pas question de lâcher les morceaux que nous tenions réciproquement entre nos dents. Enfoncée jusqu’au fond de la bouche délicate de Ginette, ma pine restait toujours aussi raide malgré ces deux décharges successives.

Mais, pour ma part, je commençais à en avoir assez de sucer un con... Mon visage remontant de quelques centimètres le long de l’entrefesses de ma compagne, ma bouche se colla tout de suite au trou de son cul que j’aspirai goulûment. Puis j’en léchai avec délicatesse et gourmandise les bords striés avant de faire pénétrer ma langue assez profondément dans l’anus. Pendant ce temps Ginette me pompait de plus belle...

Sentant venir la troisième décharge, je lâchai un moment son cul pour pouvoir dire un mot...

— Non, je t’en prie, chérie ! Laisse ma pine ! Je déchargerai plus tard... Fais-moi plutôt feuille de rose en même temps que toi... « Soixante-neuf spécial, comme tu dis... Moi, je veux garder mon foutre et ma bite bien dure pour pouvoir t’enculer dès que je t’aurai bien ramolli le trou de balle par mes caresses et mon léchage... Ça te va ?...

— Ce programme me convient parfaitement, cher ami, me dit-elle, profitant des quelques instants où sa bouche fut inoccupée entre ma verge et mon orifice anal.

Elle me fit une ventouse délicieuse entre les fesses. Une petite langue qui m’avait si bien traité le gland et le méat se mit à me lécher avec science les bords de mon œillet... exactement comme je le faisais pour le sien, d’ailleurs.

Nous nous pourléchâmes ainsi longtemps, savourant avec ivresse ces délices perverses et cochonnes. Puis d’un commun accord – tacite, bien sûr, et il aurait été difficile qu’il en soit autrement on comprendra pourquoi – tandis que j’enfonçai ma langue au plus profond du trou de son cul, elle m’enculait avec la sienne.

Terrible ! Le plaisir fut si fort que je faillis décharger à l’instant même. Par un prodige de volonté je me retins quelques secondes pour savourer cette volupté délicate, puis, n’y tenant plus, je me séparai avec force, dessoudant nos corps d’un geste brutal, pour me redresser tout en la maintenant dans la même position...

Tout de suite mon boutejoie fut entre ses fesses où il s’enfonça avec la plus grande brutalité d’un seul coup jusqu’à la garde. Ginette poussa un cri... de douleur et de joie à la fois. Et immédiatement mon foutre montait pour aller se perdre au fin fond des entrailles de la belle... et me secouer d’un spasme voluptueux comme j’en avais rarement ressenti...

André Dalert (Auteur inconnu)

J’ai vu un jour une fille bien gentille se jeter comme un fauve sur une bite raide qui dépassait du rideau, la saisir à la base pour tenir solidement les couilles... et enfoncer les ongles dedans ; vous imaginez que le type a gueulé et pas précisément de plaisir. Seulement, des cris d’amour ou des cris de souffrance, ça se ressemble beaucoup ; et puis, pour ceux qui avaient compris, voir cette mignonne blonde grogner de plaisir, défigurée par la férocité, enfoncer ses beaux ongles taillés en pointe dans les couilles d’un type qu’on ne voyait même pas, c’était amusant.

On l’a laissé faire pendant un certain temps, en cercle autour ; pour une fois ce n’étaient pas ceux qui se branlaient autour des poissons qui faisaient recette.

Un gars s’est avancé en riant :

— Qu’est-ce qu’elle a ma femme ? Elle se défoule ? Je vais la réveiller.

Et il dit au barman :

— Passe-moi ta ceinture.

Quand il eut la lanière, pliée en deux au poing, il s’est installé derrière la femme en délire qui continuait à griffer les couilles – ça commençait à saigner – et, de toutes ses forces, il lui a appliqué le cuir sur les fesses et, très vite aussitôt, sur le dos pour atteindre le sein.

Elle s’est cambrée en hurlant, accrochée aux couilles de sa victime. Son mari a continué à taper de toutes ses forces ; alors tout de même elle a lâché le type qu’on a vu s’écrouler derrière le rideau ; elle est tombée aussi.

Un type a dit au mari :

— Attends !

Il s’est couché sur le dos, a tiré sur lui la femme, quelqu’un l’a aidé ; il a mis la femme à plat ventre sur lui, les cuisses ouvertes sur sa queue.

Vous pensez si elle en voulait d’une bite dans le ventre ! Elle s’est empalée sur lui aussitôt, jusqu’aux poils.

Alors le type, bien en place, a dit au mari :

— Maintenant, vas-y, tu peux taper !

Et le mari a recommencé à fouetter les fesses de sa femme. La femme se débattait, voulait se tirer de là ; mais le type dessous la tenait solidement et même avec ses jambes l’immobilisait par en bas. Ça a été son tour au type de crier :

— Vas-y ! Vas-y ! Tape, tape ! Ah ! Elle se crispe à chaque fois, ça me serre la queue ! Ah, tape ! Ça serre, elle me branle, ah, tape !

Et le mari tapait à tour de bras et l’autre criait :

— Tape ! Elle me branle, elle me serre à chaque coup ! Tape, tape ! Ah, ah, ah, ça y est ! Je décharge ! Arrête ! Laisse-moi jouir !

Et le mari s’est aussitôt arrêté de taper, la femme s’est affaissée toute molle sur le type et je crois qu’elle jouissait aussi.

Le mari s’est penché sur elle, il l’a retournée d’un coup, l’a un peu tirée pour la mettre en travers du type, pour la cambrer comme avec un oreiller sur les reins. Puis prenant bien son temps, il s’est agenouillé entre les cuisses de sa femme, les a bien ouvertes, a un peu caressé le sexe tout suintant du sperme du type qu’elle avait maintenant sur les reins, s’est étendu sur elle et l’a pénétrée avec précaution pour ne pas décharger d’entrée.

Est-ce que vous avez déjà pénétré une femme dans laquelle on vient juste de décharger ? Je l’espère pour vous, sinon vous n’avez pas encore idée de ce que c’est qu’un sexe brûlant et bien mouillé.

Quant au mari, rien qu’à voir sa tête et à entendre ses râles, on voyait qu’il appréciait.

Le type qui était sous eux caressait d’une main le sein de la femme et de l’autre les fesses du mari ; gentillesse d’autant plus justifiée que le mari, tout en baisant, lui prétrissait doucement les couilles et la bite dont il entretenait ainsi une demi-érection parfaitement délectable.

Jean Mouille (Auteur inconnu)

Quelle chaleur, tout à coup, m’envahit ! Impossible qu’un petit bout de chair mouillée contre un autre délègue dans le corps un tel frisson de feu ! Plus rien n’existe, hormis ce fragile contact, hormis ces deux roses sourds qui s’accouplent. Je sens que ma chair bouge comme une algue au flux de la mer ; c’est d’abord un mouvement passif, une sorte d’écho du va-et-vient de l’autre, une résonnance ; puis elle s’anime soi-même, elle mène, elle conduit. Ariel bouge à mon propre rythme. J’ai peur... Peur de quoi ? Peur de la salir ? Je devine obscurément qu’elle aime que je m’exprime, gluante et chaude... Je comprends qu’ainsi elle n’est pas la vaincue mais qu’elle triomphe. Elle m’humilie parce qu’elle déchaine mon plaisir. Et pourtant... Comme j’aime à souiller cette fleur d’or qui me méprise. Elle voudrait que je parle et je ne peux pas. Je gémis ; je ne reconnais pas ma voix d’alcôve, ma plainte vaginale. Je ronronne plutôt. Solitaires délices, égoïsme.

Ariel aussi gémit ; ce n’est pas la même chose. J’y vois quelque âpre satisfaction d’étreinte, sa volupté à prendre, posséder. Je suis captive, captive de sa bouche qui ne me laissera en repos qu’à l’ultime cri de grâce...

Nous nous regardons, férocement. J’ai une revanche à prendre. Il me la faut tendue, ouverte. Jouerai-je éternellement les victimes ?

Mon premier baiser n’éveille pas sa méfiance, il est chaste. Puis j’entraîne ses lèvres, je m’acharne, et je n’ai de cesse qu’elle ne s’essouffle. Comment avons-nous regagné le lit ? L’eau de la douche pleut faiblement, derrière le rideau de plastique. Ariel ne le sait plus. Mes cheveux se sont épandus sur elle, ma main modèle l’ample sein, ma bouche fourrage partout. Mais mon but n’est pas atteint.

Ce que je veux c’est son sexe ombreux, sa bouche de la nuit pour happer mes doigts comme un piège. Comme la fontaine italienne des menteurs. Je ramone doucement l’obscur conduit visqueux, mobile ; les anneaux de chair accordéonnent ; une respiration intérieure se fait sous mes doigts. Elle a commencé par s’ébranler faiblement, et de s’empresser, et de s’affoler, car, maintenant, elle me désire. Quel rêve dantesque enfantes-tu ? Où cours-tu, essouflée, griffant si fort mes reins que je veux te lâcher ? Tu hurles, tu hurles, tu hurles sans pudeur le plaisir de ma main en toi, et les échos de ta joie se répercutent à l’infini.

Anne Vilmont

V. Cinquième demi-heure : défloration. La / étant enfin complètement préparée pour le coït et se trouvant dans un état d’excitation voluptueuse intense, l’? se déshabille alors rapidement, entièrement, se rince les dents et se passe de l’eau savonneuse sur la bouche et le bas du visage pour enlever le goût et l’odeur de la mouillure, puis vient se coller sur sa compagne qui sent pour la première fois le sexe de l’?, en érection ou non, sur sa peau. L’? se préoccupe alors de réaliser une forte érection permanente, ce qui n’est pas toujours facile avec une / immobile comme l’est habituellement la vierge. Il coince sa verge entre les cuisses de la / et se frotte contre son sexe. Si son érection est faible ou absente en raison de la passivité excusable et morale de sa partenaire, il doit s’absenter deux ou trois minutes dans la salle de bains et se masturber avec de la vaseline.

Une fois que son sexe est devenu très dur et le demeure 30 secondes après l’arrêt de la masturbation, l’? peut revenir auprès de sa partenaire qu’il entraîne au bord du divan ou du lit en lui faisant pendre les jambes écartées le plus possible si elle a une vulve antérieure, ou s’étendre sur le ventre, jambes écartées, si elle a une vulve postérieure. Après avoir passé sous elle une serviette pliée en quatre afin de préserver les draps de la petite hémorragie possible (*§25), l’? repère bien l’emplacement de l’hymen et contrôle une nouvelle fois l’état de la mouillure : si cette dernière n’est pas satisfaisante, il est préférable d’utiliser pour la défloration de la vaseline que l’on appliquera sur l’orifice vaginal et sur la verge. L’? place alors son gland dans la région de l’orifice vaginal et, en s’aidant au besoin de la main, exerce une série de pressions extrêmement lentes et mesurées, exploratoires, afin de trouver un point naturel de pénétration douce ¹. Lorsque l’? trouve un point d’affaissement qui permet l’introduction du gland de quelques millimètres, il continue à exercer une pression et à pénétrer très lentement, sans jamais forcer. Il sent habituellement d’abord une résistance élastique, puis perçoit tout à coup qu’il crève ou déchire une paroi tandis que la verge s’enfonce librement1.

Thomas Glynn

1. Pour la précision technique de la défloration, il importe que la vierge s'abstienne de tout mouvement durant cette période.

En soupirant, Candy s’allongea de nouveau, les yeux clos, les mains jointes derrière la nuque. Et les doigts de Grindle recommencèrent à masser doucement, sous la fourrure blonde et soyeuse, la fleur de chair vivante, toute trempée, d’un miel de rosée.

— Ces fourmis dont vous parliez, continuez-vous à les sentir... mieux et plus fort ? demanda-t-il au bout de quelques instants.

— J’en ai peur, oui, répondit la jeune fille, non sans haleter un peu.

— Et éprouvez-vous aussi une sensation de chaleur voluptueuse et un grand désir de mol abandon ?

— Oui, avoua Candy dans un souffle, songeant que cet homme avait sûrement le pouvoir de lire au fond de l’âme.

—Parfait. Et maintenant, je vais introduire en vous cet organe. C’est le moyen d’expérimenter au plus près et d’étudier avantageusement la sensation dite « de l’acte sexuel ».

— Juste Ciel ! dit Candy, réellement inquiète et incapable, malgré toute sa bonne volonté, de chasser de son esprit les images anciennes associées à la chose. Est-ce vraiment nécessaire ?

Et, presque instinctivement, elle serra un peu l’une contre l’autre ses merveilleuses cuisses.

— Finissez-en une fois pour toutes avec vos imaginations de midinette et les absurdités d’un bas matérialisme de pacotille ! gronda furieusement Grindle, tout en lui écartant de nouveau les jambes et se mettant lui-même en posture au-dessus d’elle. N’y pensez plus... concentrez-vous entièrement sur votre Exercice Numéro Quatre, et n’oubliez jamais que l’essentiel est de mobiliser la totalité de la connaissance mystique en vue du résultat à obtenir, comme le tigre mobilise sa force, sa ruse et sa rapidité.

Puis, séparant les frémissants pétales de la belle fleur vivante, il ajouta :

— Attention… j’introduis l’organe.

Et, de fait, il inséra lentement la tige rigide dans l’orifice bouillonnant d’une brûlante eau d’amour.

— Oh ! Seigneur ! ne put s’empêcher de soupirer Candy.

Mais, bien que son corps lisse et souple se tordît un peu, elle continua à garder docilement les yeux clos et les mains nouées derrière la nuque.

— À présent, je vais retirer l’organe, dit Grindle. Pas entièrement. Juste un peu... comme ceci. Puis le réintroduire. Vous sentez ? Et répéter cela, plusieurs fois. Et, pendant ce temps, vous, vous faites votre Exercice Numéro Quatre.

Candy avala nerveusement sa salive et bégaya :

— Je-je crains de ne pou-pouvoir me concentrer comme il faut.

— Mais si, mais si, dit Grindle, encourageant des mains les hanches de la jeune fille, pour leur imprimer la légère rotation de l’Exercice de Rythme Cosmique qu’il lui avait enseigné plus tôt sous la tente.

Après l’avoir ainsi contrainte à exécuter de façon satisfaisante le mouvement, il expliqua :

— C’est là ce qui ressemble, d’aussi près que possible, à l’acte dit « sexuel ».

— Je sais, dit Candy, sans dissimuler le grand trouble où la plongeait cet aveu.

— Dans un instant, poursuivit le grand homme, vous aurez la démonstration de ma maîtrise absolue des fonctions glandulaires... nommément par le truchement de cet autre acte dit « orgasme », ou « éjaculation  ».

— Non, non... pas dedans... je vous en supplie ! s’écria la charmante enfant, en proie aux plus vives alarmes, cette fois.

— Ne soyez pas absurde ! dit Grindle, qui soufflait bruyamment. Naturellement, la chimie volontaire par laquelle je provoque en moi la semence ne peut qu’éliminer les agents d’imprégnation... les spermatozoïdes. Ils ne seraient d’aucune utilité pour la fin que nous nous proposons ici.

Au bout d’un moment, il reprit :

— Eh bien ! Dites-moi si cela ne ressemble pas presque exactement à l’« orgasme » des matérialistes ignares ?

— Oh !... Doux Jésus ! murmura Candy, tandis que, les yeux toujours fermés, elle se mordait les lèvres et sentait la tige brûlante palpiter soudain en elle et l’inonder d’un flot dévastateur, au-devant duquel accourait, du fond d’elle-même, un autre flot de volupté – une véritable mer léchant de mille langues insatiables les précieux coraux de son petit lagon d’amour. Doux Jésus ! répéta-t-elle. Et comment !...

Terry Southern et Mason Hoffenberg

Elle se pencha sur lui et dit :

— Tu as une belle verge ! C’est rare chez les Français, mais je dois dire que la tienne est très belle ! J’espère que tu bandes bien et souvent, car je suis très exigeante. Le chauffeur qui était ici, dans la chambre voisine, c’était un Noir ! Un homme très beau, avec des muscles durs comme de l’acier et une verge comme une colonne. Il me faisait l’amour tous les jours dix fois !

Jacques soupira en pensant que si l’homme avait changé de place, il y avait peut-être une raison à cela...

D’une main experte, elle lui soupesa les bourses et dit :

— Il y a beaucoup de bonne liqueur pour Frieda, là-dedans ! Il me faut tout !

Évidemment, il ne savait pas très bien par quel bout s’y prendre, avec un tel calibre de femme, mais d’ailleurs elle ne lui laissait pas tellement l’initiative de la bataille.

L’amenant à elle, elle lui prit carrément la queue d’une main ferme, et tout de suite la logea dans son antre brûlant et humide à plaisir.

Le prenant ensuite aux fesses, elle l’enfonça en elle d’un seul coup, et dit :

— Ach ! Prima ! Tu as presque la verge d’un Noir !

Au point où il en était, autant lui faire plaisir. Ça l’humaniserait peut-être un peu plus...

— C’est que je suis un Noir ! Pas tout à fait pur, mais Noir quand même !

La satisfaction lui arracha un rugissement rauque, et tout de suite elle commença à se secouer sous lui, pour lui faire comprendre qu’ils avaient assez parlé.

En réalité, la tournure des événements n’avait rien de bien excitant pour lui, mais la simple vue de ce lit de longs cheveux d’or sur lequel ils s’aimaient, ces seins aussi immuables qu’une sculpture d’Arno Becker de la grande époque, cette bouche gourmande, tout cela suffisait.

Quand elle s’enleva dans le plaisir, elle le serra avec tant de force brutale qu’il en perdit le souffle, et elle daigna rire, un rire énorme comme elle.

— Ach ! Tu n’es pas un vrai nègre, ça se voit bien ! Bamba, lui, quand je le serrais, il n’arrivait même pas à sentir mon étreinte !

Ils fumèrent une cigarette, puis comme elle commençait à le caresser, avec une étrange douceur, elle eut un grognement de satisfaction en voyant qu’il réagissait déjà et reprenait ses proportions premières.

— Je veux que tu m’encules !

Surpris, il fit un saut sur lui-même et se retrouva à genoux devant elle.

— Quoi ?

— Tu as très bien compris. Je veux que tu m’encules !

Éperdu, il bafouilla :

— Mais je ne sais pas ! Je ne l’ai jamais fait, moi, ce truc-là !

Impassible, elle riposta :

— Attends, je vais te montrer !

Elle le recoucha de force, puis se mettant tête-bêche sur lui, elle commença à lui sucer le gland, en grandes aspirations qui lui firent redouter qu’elle n’avale toute la verge et les burnes avec.

Malgré sa brutalité, c’était loin d’être désagréable, et comme elle lui offrait une nudité du plus bel effet, il n’attendit pas qu’elle lui en donne l’ordre pour lui rendre la pareille.

Curieux cette senteur qu’elle avait : un peu comme de l’ambre !

Voyant qu’elle ne réagissait guère au clitoris, il se contenta de lui enfoncer la langue le plus profondément possible dans le vagin, puis en la gonflant au maximum, d’en ramoner consciencieusement les parois.

C’était très agréable en fait pour tous les deux, mais quand elle estima que ça avait assez duré, elle interrompit sa manœuvre et le rebascula sans le moindre effort à son horizontale.

Puis, se mettant à quatre pattes, elle lui sourit avec tendresse, une tendresse un peu gourmande, et lui expliqua :

— Regarde comment je fais !... Avec mon doigt, je mouille mon cul avec le jus de mon con. Pardonne mon français, mais je ne connais que ces mots-là !... C’est ce qu’il faut faire quand tu veux enculer une femme. Un homme, c’est pareil, mais alors, tu mets de ta salive !

— Je ne pense pas avoir à essayer un jour, vous savez !

Impossible de dire « tu » à une pareille virago, pour féminine qu’elle soit sur bien des points !

Il aurait plutôt envie de se mettre au garde-à-vous, queue dressée et d’aboyer à la moindre de ses paroles :

— Ja wohl Herr Feldwebel !... Doch, Herr Feldwebel ! Natürlich, Herr Feldwebel !

« Ou Fraulein Feldwebelin », se corrigea-t-il avec un sourire amusé.

Intrigué, il se rapprocha et la regarda opérer. Elle avait un cul mignon et rose entre ses deux fesses immenses, un petit cul pas plus gros que n’importe quelle fille, et il se demanda comment son gros machin allait bien faire pour entrer là-dedans.

Par ses camarades, il avait bien entendu parler de cette pratique, mais jusqu’ici aucune femme n’avait accepté, et comme aucune ne lui avait proposé, il s’était dit que ça ne lui arriverait sans doute jamais.

D’une main appliquée, la belle Allemande se graissait consciencieusement le trou du cul avec le jus de sa chatte et quand elle estima que c’était suffisant, elle se tourna vers lui, toujours mi-autoritaire et mi-douce.

— Viens !

Ça, il devinait comment il fallait s’y prendre ! Levrette, c’est un truc qu’on apprend très vite aux premières classes de l’amour, surtout quand on tombe sur une fille assez dégourdie et qu’on a une bite aussi belle que la sienne...

À la réflexion, il se souvint que l’autre jour, avec Ginette, quand tout avait commencé, à la Bibliothèque, il avait eu envie de la prendre n’importe comment, par l’un ou l’autre trou.

La simple pensée de ce premier contact lui augmenta ses forces, et en sentant la noble queue battre contre ses fesses nues, l’Allemande groula de plaisir.

Puis, d’une main péremptoire, elle lui saisit le vit, et l’engageant droit devant son trou, elle gémit :

— Bouze ! Bouze !

Evidemment, c’était le cas ou jamais...

Il obéit, un peu inquiet sur les suites, tout au moins quant aux satisfactions qu’il en retirerait pour lui-même, mais à sa grande surprise, ce ne fut pas une déception.

À l’abord, c’était assez ardu, mais comme par magie, les parois s’écartèrent, et il se retrouva enfoncé dans un orifice qui, en rien, ne pouvait lui rappeler quelque chose de connu.

C’était un peu comme si sa queue était dans la gaine légitime à laquelle elle avait droit, car cette fois le gland et la verge elle-même étaient épousés complètement, étroitement.

Plus il s’agitait en elle, et plus la paroi se faisait pressante, et il réalisa qu’il ne tiendrait pas longtemps à ce petit jeu, qu’il allait décharger comme un débutant, en quelques secondes.

Ce qui arriva, et vexé, il vint embrasser la femme, toute pâmée pourtant.

— Je m’excuse, Frieda...

Michèle Christian

Enfin, avec hésitation, elle se tourne vers le mur, s’incline, pose sa tête dans ses bras repliés sur le radiateur. Il lui prend les cheveux à pleine main, referme le poing, fait une torsion. Lentement, elle dégage une main et se trousse, offrant sa croupe large et laiteuse. Des hommes se déboutonnent. L’un d’eux s’affermit à rapides saccades et s’enfonce en ployant les jarrets. Je suis tout près de Judith. Elle n’a pas changé de position. Elle ne voit, n’entend rien. Elle respire fort et remue le bassin à petits coups avides.

— Viens, cela suffit.

— Je le veux, dit-elle d’une voix vive, oui, je le veux.

Elle force : vois la pauvre chose que tu fais de moi ; regarde-moi jetée dans ton enfer ; prends horreur de toi-même. Mais peut-être aussi le désir, hors de notre lit, la saisit-il avec cette violence : tout homme qui m’excite est mon maître, pas toi. Peut-être enfin, se devinant découverte, fuit-elle dans l’excès, jouant la folie pour se donner de l’ivresse. J’éprouve une lointaine peur, de la colère, de la gêne, une sorte de pitié, une délectation déchirante.

— Tiens ! gémit-elle avec rage, tiens, tiens !

Elle serre spasmodiquement les fesses, dansant du bas-ventre, comme emportée par une crise de possession, ou l’appelant, et, bien que bouleversé, je me dis qu’elle en fait trop, comme toujours.

— Viens, dis-je encore, froidement.

— Tant pis pour toi ! va-t’en, va-t’en !

J’hésite. La gifler. L’emmener. La prendre, debout, et tout serait peut-être rétabli. Mais non ; l’amour séché, rien ne le ranime ; l’étreinte l’effondre en poussière. Et je m’avise que tout en moi est tendu à l’extrême, sauf le sexe.

L’Allemand abandonne le spectacle de sa femme livrée à la meute fantomatique et revient tranquillement vers Judith. Je fais quelques pas en arrière, les genoux tremblants. Gilbert surgit de la portière, examine ici et là, d’un air satisfait, jette un coup d’œil dans l’autre salle, par-dessus les épaules, pivote en rajustant les revers de sa veste bleue, et disparaît. Solidement planté devant elle, jambes écartées, l’homme lui relève les jupes, la dénude jusqu’à la ceinture, et attend. Je devine qu’elle le fouille, découvre la bête tapie, la délivre des vêtements, l’attire entre ses cuisses. Il fléchit, et elle pousse un soupir aigu qui rassemble autour d’eux des ombres.

Louis Pauwels

Soudain un étrange moment de pause (changement de tempo) où la frénésie du déshabillage chair contre chair sous la brise virginale cède la place à un nouveau style de réalité-perception. Barron lentement abaissa son regard, les mains tendres, statiques, vit le corps féminin offert devant lui maintenant, le bout des seins, le ventre, le nombril, la fourrure pubienne, corps féminin tout tiède et tendre et simple, rien qu’un corps de femme bien faite. Elle retint sa respiration, lui fit un sourire humain, simple, yeux luisants de n’importe quelle femme qui disaient : Je suis Jane, toi Tarzan, baise-moi. Et il lui sourit en retour, à elle et pas à une autre. Doux moment d’heureuse simplicité, douce transition avant...

Elle l’enserra dans l’étau de ses jambes glissa sous lui fermant les yeux gémissant enfonçant ses ongles dans les fesses de Barron. Il gémit au-dessus d’elle en elle autour d’elle poussant avec ses mains ses pectoraux sa bouche ne sentant qu’au niveau de sa peau ses mains ses muscles son organe lentement pénétrant, plaisir rythmique kinesthésique masculin-féminin se répandant en ondes concentriques indépendamment d’elle ou de lui.

Il ferma les yeux s’ouvrit en elle, sentit les vagues de plaisir envahir en un crescendo les organes la peau les cuisses dans un flux qui montait montait montait la sentit emportée par la vague un quart de mesure avant lui, moi-toi, moi-toi, leurs liquides mêlés leur pompe à plaisir fonctionnant selon un tempo mécanique-organique jusqu’au moment où il sentit en eux au point de synapse un spasme éclatant de plaisir-douleur elle-lui, elle-lui, et c’est là qu’elle...

Jouit. Gémit ; cria ; enfonça ses ongles « Jack, Jack, Jack », aspira son oreille dans sa bouche fit jaillir sa langue dans son oreille le faisant basculer de l’autre côté de l’abîme dans un moment intemporel d’orgasme saccadé : plaisir explosant en un spasme harmonique image d’extase tactile visuelle auditive...

Langue dans son oreille, « Jack, Jack, Jack », Berkeley, Los Angeles, la maison au bord de la mer d’Acapulco ses cheveux ses lèvres son corps mouillés odeur de la mer langue de Sara dans son oreille corps de Jack-et-Sara halètement soupirs partagés corps entre corps (il ouvrit les yeux, vit la blonde anonyme le visage déformé par l’extase) jouissant ensemble jouissant jouissant ensemble.

— Sara, Sara, Sara, cria-t-il en éjaculant sa semence image de plaisir vide bienheureux dans la tiédeur du corps ; lèvres tendres il voulut prendre sa bouche s’arrêta brusquement se retrouva mercredi soir à New York et le vent venant de la terrasse était soudain froid, glacé.

— C’est Elaine mon nom, dit la blonde d’une voix de standardiste longue-distance sous sa carapace reconstituée de secrétaire de direction style Upper-East-Side.

— Sans déconner ? demanda Jack Barron.

Norman Spinrad

Au contact de mes doigts sur sa peau, Thérèse a tressailli ; vibration qui se prolonge, en chaudes ondulations, jusqu’à mes reins et qui s’exaspère en une tension presque douloureuse de mon désir. Alors le rythme de mes caresses s’accélère.

Tantôt appliquant mes deux mains contre la taille nue de ma femme, je les remonte lentement ; et je les glisse d’une égale pression sur sa poitrine, qui cède un instant puis reprend la perfection de son galbe. Tantôt, la saisissant de part et d’autre, je m’amuse à resserrer et à écarter alternativement les deux seins ; et le creux qui les sépare dessine à mon gré soit un pli de chair étroit et troublant, soit une vallée plus large et plus chaste. D’autres fois, je laisse errer mes mains si légèrement qu’elles frôlent à peine l’imperceptible duvet de l’épiderme ; mais lorsqu’elles franchissent le double sommet de la poitrine, elles se heurtent aux petites pointes de chair rebelles, dont l’émoi se propage en un frisson de tout le corps. Ou bien, j’agace les seins, de mes doigts multipliés en mille attouchements rapides ; puis, saisissant la pointe rose entre le pouce et l’index, je l’écrase, très doucement ; telle une baie minuscule dont je voudrais exprimer le suc, mais que je craindrais de meurtrir. Et sous l’impatience accrue de mes caresses, les seins se raidissent, semblent toujours plus avides de volupté.

Elle me dit à voix basse :

— Embrasse-moi, mon chéri.

Docile à sa demande, je passe mes deux bras autour de sa taille nue, et j’approche mes lèvres des siennes. Mais elle me refuse sa bouche.

— Non chéri, pas comme ça.

J’hésite encore à la comprendre, craignant de ne céder qu’à mon propre désir. Alors, d’un mouvement impérieux, presque violent, elle me saisit à la nuque. Et elle abaisse ma tête vers sa poitrine, tandis que son autre main, projetant en avant un de ses seins, l’étire vers ma bouche. Sous mon souffle déjà plus proche, le buste se cambre plus encore. Cependant, au lieu de happer le beau fruit offert à mes lèvres, c’est la pointe seule que j’effleure du bout de ma langue. Thérèse étouffe un cri de surprise qui d’abord me fait reculer ; mais elle murmure :

— Encore ! Encore !

Et ces mots déchaînent sur sa poitrine l’avalanche folle de mes caresses ; caresses multiples de la langue et des lèvres, plus variées, plus enivrantes que celles des mains.

Je suis agenouillé à droite de ma femme, et je m’avise tout à coup que ma position est incommode ; elle est trop latérale en effet pour me permettre de doser, par parts exactement égales, la contribution de ma tendresse à ses deux seins. Cette rigoureuse répartition est-elle vraiment si essentielle ? ou bien n’est-ce qu’un prétexte que me souffle mon désir ?... Quoi qu’il en soit, je me relève et viens m’agenouiller en face de Thérèse, entre ses genoux que j’ai écartés. Puis je reprends la fête interrompue, chatouillant alternativement les deux pointes roses du bout de ma langue, ou les suçant entre mes lèvres ; ou bien je lèche avidement toute la poitrine, à grands coups de langue, dont les traces humides s’entrecroisent. Et parfois, je happe dans ma bouche le sein presque entier, l’aspirant goulûment, jusqu’à ce que Thérèse me repousse.

— Tu me fais mal, mon grand fou.

Sous la pression de mes hanches, ses jambes s’écartent inconsciemment. Sa robe, se relevant peu à peu, découvre d’abord un genou gainé de soie, puis, brusquement, au-dessus du bas, la blancheur de la cuisse. Je ferme les yeux, voulant échapper à cette tentation imprévue.

Cependant, un mot, dit au dîner, me revient en mémoire. J’avais exprimé la crainte que cette robe, lamée d’argent, ne fût lourde à porter, la soirée étant très chaude ; et Thérèse m’avait répondu :

— Mais je n’ai rien d’autre, absolument rien, en dessous.

Et maintenant, mon imagination se grise de cette réponse ; elle se complaît à suivre, sous la robe, la nudité des cuisses, jusqu’au tiède foyer d’amour, si proche, et que l’écartement des jambes entr’ouvre. Un vertige m’envahit ; sous le tissu qui l’emprisonne et qui colle à ma chair, mon sexe est tendu jusqu’à l’angoisse, et pour échapper à cette angoisse, j’entr’ouvre mon vêtement, mettant mon désir à nu.

La tête renversée en arrière, le corps affolé par les mille caresses de mes lèvres et de ma langue, ma femme n’a pu se douter de mon geste ; je m’efforce d’ailleurs de contenir les soubresauts de mon sexe libéré, de peur qu’en heurtant les cuisses nues sous la robe, ils n’éveillent l’attention de Thérèse. Mais déjà ma pensée se concentre, avec une anxieuse volupté, sur les conséquences inévitables de mon imprudence. Ces conséquences, je les vois lucidement ; je les accepte, sans pitié pour le trop confiant abandon de ma femme, sans souci des promesses faites. J’ai conscience de ma mauvaise foi ; je mesure le honteux contraste entre la tendresse dont j’enivre Thérèse, pour mieux désarmer sa défiance et le cruel déchirement dont s’assouvira mon désir ; j’imagine d’avance un cri douloureux, un regard de pénible étonnement. Mais j’ai trop attendu, je suis à bout de résistance et, lâchement, j’escompte le pardon d’avance promis.

Le battement de mes tempes se précipite et m’étourdit, vidant mon esprit de toute pensée ; seules y subsistent la vision empourprée d’une chair humide et sans défense, et les pulsations de mon désir tendu vers cette chair. Je me redresse d’un mouvement instinctif, qui fait remonter mes lèvres jusqu’à la bouche de Thérèse, mais qui surtout veut placer mon sexe à la hauteur exacte du sien. De mes deux bras, qui entourent sa taille nue, j’attire lentement ma femme vers moi ; et déjà ma chair, vibrante de convoitise, frôle la mousse blonde qui auréole la chair attendue. Alors affolé d’impatience, je saisis la robe pour la relever tout à fait. Thérèse sursaute, avance la main pour retenir la mienne, puis y renonce :

— Chéri, mon chéri, je suis à toi. Mais pense à ta promesse.

La douceur résignée de sa voix, plus encore que ses paroles même, m’arrache à l’envoûtement du désir. Dans un éblouissement bref, comme après une chute, je reprends conscience de mes actes. Un instant encore, je reste penché sur Thérèse, ma bouche contre la sienne ; car je veux immobiliser sa tête contre le dossier et l’empêcher de me voir, tandis que je répare l’indécence de ma tenue.

Mais la vulgarité triviale du geste souligne le grotesque de ma situation. Je m’en veux de cette abdication stupide, devant une fillette qui se refuse sottement alors que j’ai légalement le droit de la posséder. J’en veux surtout à Thérèse elle-même d’avoir, encore une fois, châtré mon désir. Et lorsqu’elle relève la tête, cherchant mon regard, elle s’étonne de le trouver si lourd d’hostilité. Elle me sourit tristement ; puis elle suit des yeux sa poitrine dénudée, ses jambes que je tiens écartées, la robe relevée découvrant sa cuisse. Elle ne fait pourtant aucun geste pour voiler sa nudité et, au lieu de me repousser, elle m’attire contre elle, enfouissant mon visage dans le creux de ses seins et l’y serrant passionnément. Un sanglot monte à ma gorge, sanglot de dépit, de remords, de tendresse aussi ; mais les larmes m’apaisent, détendant mes nerfs ; et je m’abandonne à l’enfantine douceur de me laisser consoler.

X. Unknow (Auteur inconnu)

Aidé par le garçon blond, Roby a ensuite maintenu F. B. tandis que Charles lui ouvrait le sexe et que le chien, habitué à ce jeu, bondissait d’un seul coup sur la table.

« Tu jouiras, parce que tu es une bête », a dit Celui qui recevait à F. B., en lui caressant les cheveux. Elle a secoué la tête dans tous les sens, comme si elle pensait échapper ainsi à cette voix inflexible et douce, et au chien fou d’excitation qui lui léchait maintenant le ventre et le haut des cuisses. Le garçon blond a resserré son étreinte autour des épaules de F. B. Lui aussi était pâle. Il parvenait mal à se défendre de trembler.

À ce moment, la Marocaine s’est assise, une main entre les jambes, la bouche humide. Elle a expliqué à Cora que leurs histoires de chasse n’étaient en réalité qu’un prétexte pour aboutir à ce genre de choses. Elle haletait en disant cela, et sa main visible se portait sans arrêt à l’étoffe tendue sur ses gros seins.

« Est-ce que je devrai subir la même sorte d’exercice ? » a demandé Cora. Incapable de parler, la Marocaine a fait signe que oui, la robe relevée sur un minuscule slip postiche, en perles de jais, qui laissait l’entrejambe libre. Sans relâcher son étreinte, le garçon blond est tombé à genoux, et Cora n’a pas su identifier immédiatement ce membre lisse, très rouge et pointu glissé entre les cuisses maintenant griffées et offertes par force. Charles a effectué des pressions amicales et répétées sur l’arrière-train de l’animal qui s’est enfoncé plus avant et plus vite. Le garçon blond a supplié F. B. de lui pardonner. Il devenait fou. Il affirmait qu’il tuerait ce chien, qu’il tuerait Charles, et surtout F. B., avant de se tuer lui-même... En attendant (Cora l’a bien remarqué), il tenait toujours celle qu’il aimait solidement rivée à la table.

Après, F. B. n’a pas gémi. Elle n’a pas crié non plus. Elle a tourné la tête de côté, et elle a vomi, sur l’épaule du garçon blond, un liquide épais, rouge et fumant qui ressemblait à du sang frais. Celui qui recevait tenait encore une des mains de F. B. Il ne l’avait lâchée à aucun moment jusque-là et, quand il a voulu se libérer pour prendre la place du garçon blond, F. B. s’est accrochée à lui, silencieusement.

Brusquement, l’odeur aigre du vomi, mêlée à celle (poils mouillés, sueur et parfum) de l’amour bestial a submergé Cora. Elle a eu l’impression de se noyer, puis de flotter. Elle a bu d’un trait le verre de whisky pur que lui a tendu la Marocaine. Elle s’est alors avoué que, jamais, elle ne s’était sentie aussi profondément vivante. Plus que vivante. Droguée.

Le chien a eu un dernier spasme, et F. B. est demeurée inerte, les traits un peu enflés, la bouche, le menton et le buste salis. Celui qui recevait lui a tendu son mouchoir. Elle ne l’a pas pris, n’a fait aucun mouvement et il l’a essuyée lui-même. Puis quelqu’un a apporté une carafe d’eau et l’a renversée au-dessus du visage de F. B. qui, trempée, a voulu se lever. Celui qui recevait lui a dit de rester tranquille et lui a donné un verre de whisky, et une cigarette qu’elle a fumée en tremblant nerveusement pendant que Charles lavait le sexe gluant et affreusement gonflé.

Xavière

Elle s’était mise au lit pour le recevoir. Quand il arriva, elle écarta sa chemise brodée, et, découvrant deux seins superbes, tout en restant couchée sur le côté, elle l’avait, sans plus attendre, déculotté, lui avait demandé si elle était toujours jolie, et, tout de go, avait commencé de la lui sucer. Puis s’interrompant :

— Ah ! chéri ! je ne sais pas si je pourrais avaler, aujourd’hui ; veux-tu jouir entre mes tétons ?

Il se reculait.

— Tu es souffrante, ce sera pour demain.

Cette abnégation, cette absence d’angoisse surprit tellement Mauricette qu’elle en resta interdite. Oh ! mais cela ne faisait pas son affaire. Foutre ! il ne manquait plus que ça !

— Oh ! je te veux, mignon, donne-la-moi. Attends, je vais m’enduire les mains de savon ; quand tu seras pour jouir, tu me le diras ; je te savonnerai ta pine, ta jolie pine, ma grosse pine à moi, la pine à Cécette, et tu me foutras entre les tétons.

Elle savait bien les mots qui l’excitaient, et, bien que ce fussent les mêmes, jamais ils ne rataient leur effet.

— Viens dans mes tétons ! Viens... attends que je m’assoie sur le bord du lit et que je me mette à poil. Là, sens-tu mes tétons ? Regarde ta pine, ma pine, comme elle entre et ressort par le haut... Attends que je mouille encore un peu... là, vas-y, mon chou, vas-y, jouis, jouis bien, donne-moi de ton foutre... J’ai une jolie petite gosse pour toi, pour sucer ta pine, ta grosse pine... je lui montrerai comment faire pour que tu jouisses bien, mon gros rat... Fous-moi, ça vient, je le sens... fous-moi ton foutre jusque sous le menton... Ah ! je t’adore, tiens...

Avec une ardeur réelle, elle se laissa choir sur les genoux et engloutit le vit savonneux, le suçant, cette fois, pour en extraire les dernières gouttes.

— Tu m’as fait des queues, lui dit-elle ; tu as été plus long à décharger que d’habitude... après cinq jours !... Marius, tu m’as fait des queues !... C’est pas gentil !... Moi qui t’aime tant ! qui ai été jusqu’à te chercher une gossine pour sucer ta belle pine !... Redonne-la-moi encore, dis !... Viens, je vais bien la savonner... je vais te dire des cochonneries... Je vais avaler tout, je sens qu’il n’y a que ça pour me remettre... Voyons, deux fois de suite, après cinq jours !... Viens, mon loup, laisse-toi faire... nous avons le temps. Déculotte-toi... je vais te faire des langues dans le cul... sous les bras... Viens, regarde mes nichons, comme ils bandent !...

Elle s’était agrippée à lui de nouveau. De ses mains savonneuses, elle pétrissait les couillons. Il était debout, culotte bas, chemise relevée, et elle, courbée dans une attente lubrique, creusait les reins, pliait sur les jarrets, bombait les fesses, dodelinait de la tête tout en le suçant, se faisant lascive à plaisir.

— Oh ! assez ! tu me fais mal ! s’écria-t-il.

Les dernières gouttes de sperme étaient rougeâtres. Lui ne s’en aperçut pas, mais elle, en les voyant, eut un frisson, et bien vite, d’un coup de langue, elle torcha la pine, rabattit la chemise et se jeta à son cou :

— Tu vas me laisser m’amuser encore avec, n’est-ce pas ?

Il était éreinté. Des points brillants dansaient sous ses yeux depuis quelque temps, et parfois il avait des distractions, des moments d’absence et d’hébétude qui l’auraient inquiété s’il en avait su la raison. Mais son vice lui était cher, et, d’autre part, les affaires ne lui laissaient guère le temps de s’examiner.

Il était fatigué ; mais tant que ça va, ça va... jusqu’au moment où ça ne va plus.

Comme toujours, il y eut un intermède pour la restauration des forces : vins généreux, sandwiches exquis, judicieusement pimentés. Au bout d’une heure, Marius rebandait virilement.

Mauricette a mis ses bas de soie montants, ses mules de satin ; elle a dénoué ses cheveux. Marius est assis à cul sur un fauteuil bas, étroit, sans appuie-coudes. En face de lui, et au-dessus de lui, Mauricette est à cheval sur une sorte de bidet capitonné dont le devant aurait été sectionné par le travers. Jambes écartées, con béant, il lui suffira tout à l’heure de se laisser glisser en avant de son siège, en forme de cuvette de w.-c., pour s’empaler sur la pine dressée. En attendant, elle fait joujou avec le cylindre. Marius n’a qu’à se laisser faire, à se laisser peloter par les doigts agiles.

Il la voit toute : mollets, cuisses, ventre, tétons, aisselles. Il voit le joli bras, emmanché d’une jolie main, monter et descendre le long de sa colonne, la chatouiller, la traire comme une vachère un trayon, l’encercler, la titiller du bout des doigts roses.

Mauricette se penche, s’approche, enfourne la tête du vit, mais la tête seule, dans son joli con brûlant, palpitant, gourmand, suintant déjà... Il bande toujours, mais ne décharge pas, et c’est cette capacité de résistance au plaisir que Mauricette apprécie le plus, puisqu’elle lui permet, à elle, de s’en donner à con joie avant la suprême foutrée.

— Ah ! Marius ! comme je t’aime ! Comme je l’aime, ta pine !... Comme elle est belle !... Regarde-la entrer dans mon con... elle entre... Ah ! je n’y tiens plus ! Maintenant, baise-moi...

Façon de parler. C’est elle qui se baise elle-même en se laissant choir sur l’épieu. Posant ses genoux ivoirés de chaque côté des cuisses de Marius, elle s’empale. Le vit sort et rentre, toujours raide. Admirable outil d’amour ! Mauricette ramone sa petite cheminée de haut en bas et de bas en haut, et à fond.

— Vas-y !

Et Marius y va, l’inonde copieusement.

Charles de Sertillanges (Auteur inconnu)

« Ouvre-moi, ouvre-moi, comme un livre, comme un coquillage. J’aime tes mains. » Il a lentement écarté mes pétales. Il me semble que, sous ses doigts, ils se multiplient : ils se dilatent et pleurent leur rosée. parfois la brûlure plus vive de l’ongle, les tendres caresses de la paume, l’insistance du doigt. je ferme les yeux. Je veux que rien ne puisse me distraire de ce point unique de mon être qui irradie sa lumière, sa chaleur dans tout mon corps. jambes et bras ouverts, chevelure déployée : je suis l’étoile et la mer. Il poursuit son œuvre d’une main, tandis que de l’autre, il presse tendrement le bout de mes seins, flatte et modèle le ventre, sculpte les hanches. Maintenant ses deux mains se sont jointes, au centre de moi-même pour l’oraison suprême. des jardins de la surface, elles pénètrent dans les profondeurs. Mains sublimes, souples et rigides : dix sexes pour combler le mien. Je deviens rivière, lac ou mer. je hurle aigu, aigu, en me mordant les bras ; mon corps brusquement se replie comme pour se défendre de cet excès d’intensité. Mes mains qui se crispent ; mon gosier qui a soif, sec comme dans la fièvre, mon hurlement qui vibre, mes jambes qui se resserrent. Je voudrais lui dire de suspendre, que je vais mourir, mais je ne peux que crier, crier. Et soudain, tout s’effondre ; mon corps se relâche inerte et heureux. J’avais été traversée d’une grande zébrure violette ; et maintenant je ne vois plus rien ; autour de moi, tout est cotonneux et gris, je m’assoupis.

Anne Lauris

Hier soir, la petite fille m’a joué un méchant tour. J’aurais dû m’en méfier, avec le sourire qu’elle a. Tandis que je me glissais dans cette chair si froide, si douce, si délicieusement étroite qu’on ne trouve que chez les morts, l’enfant a brusquement ouvert un œil, translucide comme celui d’une pieuvre et, dans un épouvantable borborygme, elle a rejeté sur moi le flot noir d’un mystérieux liquide. Ouverte dans un masque de Gorgone, sa bouche ne cessait de vomir ce jus dont l’odeur emplissait la chambre. Tout ceci a quelque peu gâté mon plaisir. Je suis accoutumé à de meilleures manières car les morts sont propres.

Gabrielle Wittkop

Perpendiculaire à vous, je rejoins la sinueuse pâleur que vous faites irrésistiblement monter dans les herbes translucides de ma colonne vertébrale.

Annie le Brun

Je tendis la main et commençai à caresser langoureusement le renflement recouvert de poils entre ses pattes de derrière. Il eut une érection immédiate, se leva et me jeta un long regard amoureux.

Il était évident que la scène passionnée qui allait avoir lieu entre mon compagnon et moi devrait se dérouler dans un endroit discret, loin des yeux curieux des serviteurs.

Nous nous glissâmes donc dans le bureau de mon beau-frère. je fermai la porte à clé. Certaines personnes trouveront peut-être cette situation dégoûtante. À ce moment-là, cela me parut parfaitement anormal. Mais pas le moins du monde malsain. Ce qui montre le degré d’excitation auquel j’étais arrivée.

Je baissai la culotte de mon bikini, collai le museau du chien contre moi pour lui faire sentir mon odeur, et pris son membre dans ma main. Il sortit de son enveloppe, rouge et luisant. La vue de cet organe érigé acheva de me rendre folle.

Il était toujours debout. je me plaçai derrière lui, contre son arrière-train, les jambes écartées. Mon clitoris appuyant à l’endroit où sa queue se rattachait à son corps et je commençai à bouger d’avant en arrière. En même temps, je continuai à caresser son pénis.

C’était un animal jeune et fort. Il respirait bruyamment. Sa langue pendait hors de sa gueule. Il me regardait avec cette expression suppliante qui est depuis longtemps l’apanage du meilleur ami de l’homme. je jouis deux fois en quelques minutes. Mon bikini était trempé.

Mais le pauvre chien n’avait pas eu sa part du festin. je me dégageai donc et continuai à jouer avec son membre. J’étais très curieuse de voir ce qui allait se passer, d’un point de vue tout à fait médical. je m’agenouillai donc près de lui pour ne rien rater. Presque tout de suite, le sperme jaillit dans ma main comme un jet d’eau chaude. Il me lança un regard navré, se coucha et s’endormit sur-le-champ.

Xaviera Hollander

Elle s’allongea sur moi. C’était étrange ce corps frêle, léger, qui n’écrasait pas. On s’embrassait à perdre haleine, comme la veille. Ses mains se mirent à me caresser. C’était doux, léger, deux ailes d’oiseau qui effleuraient ma poitrine, mes hanches, mes cuisses, mon ventre.

Nos sexes l’un contre l’autre, comme joue contre joue, sans rien qui les sépare.

La sensation de cette toison qui caressait la mienne...

Une main qui glisse entre nous, qui me cherche, me trouve immédiatement et me touche et devient insistante. Je fonds, je me liquéfie.

Sa bouche quitte la mienne, glisse le long de mon cou, à mon épaule, à mes seins qu’elle englobe, délicate, sans que sa main cesse de me tenir tendue, suspendue. je sais ce qui va venir. Je sais que ses lèvres vont se poser sur mon ventre, que sa langue va remplacer cette main agile et douce. Et ce geste que j’acceptais si difficilement de Guy, parce que j’en avais honte, qu’il me mettait mal à l’aise, que mon sexe devenait un cloaque baveux de salive où s’agitait sans direction, parce que dans trop de directions, une langue grosse et épaisse, ce geste soudain, je le désire de tout mon être. Sa langue remplaça sa main sans que l’échange interrompe le mouvement, la tension.

Douce, agile, je la sens sur moi et soudain la chaleur de la bouche tout entière qui m’engloutit avec un point fixe, sa langue qui me fait presque mal et ses lèvres qui apaisent le feu – chaud – chaleur – frisson – je m’entends gémir. C’est la première fois.

Elula Perrin

Morgan a repris sans tergiverser sa posture antérieure, à genoux devant moi, mon sexe dans sa bouche. Il le suçait avec énormément de savoir-faire, complétant du pouce et de l’index l’œuvre de ses lèvres et de sa langue, et se branlant de l’autre main. Chaque fois qu’il me sentait au moment de jouir, il ralentissait son mouvement, ou bien me léchait les couilles, le haut des cuisses, le bas-ventre. Mais je n’avais pas envie d’éjaculer dans sa bouche, de toute façon, et je l’ai fait se relever. Son pantalon de velours côtelé lui tombait presque jusqu’aux chevilles, et mon jean était descendu au niveau de mes genoux. Nos chemises, de nouveau étaient complètement ouvertes. Il avait posé dans l’herbe son pull-over, ou sur une branche. Nous nous sommes embrassés, sexe contre sexe, torse contre torse. Mais je me suis déplacé légèrement vers son côté, ma verge contre sa hanche, et lui comprenant aussitôt ce signe, comme s’il l’avait attendu, s’est retourné complètement et m’a présenté son cul, vers lequel il a dirigé mon sexe, encore tout humide de sa salive. Ses fesses étaient assez serrées mais, contrairement à ce que je craignais, je suis entré entre elles sans aucune difficulté, car la fente en était parfaitement lubrifiée, soit par le foutre de quelqu’un d’autre qui l’avait enculé plus tôt dans la soirée, soit parce qu’il y avait mis, avant de sortir de chez lui une crème quelconque. Ma bite est donc entrée dans son cul d’un seul coup, de tout son long. Il se penchait en avant, et d’une main passée derrière mes fesses, il me serrait contre lui. J’étais toujours à la veille de jouir, et ne pouvais pas bouger beaucoup. Pour créer une diversion, et me distraire, j’ai voulu le branler. Il m’a laissé faire une minute, mais préférait le faire lui-même, à son propre rythme. Tantôt il se redressait, et je pouvais alors lui caresser le ventre et la poitrine, lui mordiller le cou, tantôt il s’inclinait jusqu’à ce que son corps fasse un angle droit, ses reins et son dos une étendue plate alors, ou même un peu concave, où je passais les mains. À plusieurs reprises, je suis sorti complètement de son cul, où je rentrai ensuite lentement, délicieusement. Avec les mouvements d’avance et de recul je faisais alterner des mouvements latéraux ou circulaires du bassin qui, moins excitants pour moi, me permettaient de différer plus longtemps l’orgasme. Mais Morgan m’a dit soudain de façon très pressante :

— Vas-y, jouis ! jouis !

J’ai porté la main à son sexe, et constaté que lui même venait de jouir en silence. Aussitôt, j’ai remué beaucoup plus vivement entres ses fesses, et en dix ou vingt secondes, j’y ai lâché mon foutre, en essayant de faire le moins de bruit possible.

Renaud Camus

Puis ils firent l’amour, et Bullaro sentit se dissoudre son angoisse. Il s’assoupit même quelques instants dans les bras de Barbara, mais fut bientôt réveillé par de drôles de bruits provenant du living. Il se leva, ouvrit la porte et, à la lueur des flammes, vit sur le tapis devant la cheminée deux corps nus emmêlés.

La femme gisait sur le dos, les yeux clos, ses cheveux blonds épars sur le sol, les jambes grandes ouvertes dressées à la verticale, les orteils pointant vers le plafond. Elle soupirait doucement et soulevait son bassin pour accueillir en elle l’homme aux larges épaules qui ondulait lentement au-dessus d’elle en la pénétrant d’un pénis que les reflets du brasier faisaient ressembler à un rivet rougi au feu.

Jamais Bullaro n’avait vu de si près des gens faire l’amour, et, pendant quelques secondes, abasourdi, renversé, le fascinant spectacle des deux corps entrelacés remuant doucement dans la lumière changeante tandis que crépitaient les bûches lui parut beau. Puis il reconnut la forme familière des cuisses de sa femme, entre lesquelles s’enfonçait et ressortait l’humide, l’ignoble pénis étranger qui tirait d’elle ces gémissements de plaisir et martelait ses fesses, et déchirait avec tant de violence les tripes de Bullaro qu’il se sentait éventré.

Bullaro se rejeta en titubant vers le seuil de la chambre et Barbara voulut le saisir, essayant de l’embrasser et de le calmer, mais il lui frappa brutalement les mains, ne voulant plus qu’elle le touche, ni elle ni personne d’autre, et, claquant la porte derrière lui, il s’effondra sur le lit en sanglotant.

Guy Talèse

Elle avait seulement repoussé le jeune homme à la dernière phase de l’étreinte quand, dans la pièce surchauffée, il l’avait suppliée, quand il avait essayé de l’apitoyer en lui murmurant qu’il ne pouvait pas rester dans l’état où elle l’avait mis et qu’elle lui plaisait trop, qu’elle était belle. Elle s’était dégagée de cette flamme qu’elle sentait devenir liquide comme un torrent sexuel qui la baignait, qui l’emportait, qui menaçait de la noyer, d’anéantir sa volonté, son intelligence, de l’amollir, de l’affaiblir, de la fondre dans le corps mince, dans les suçons vigoureux de l’homme par lequel son corps se sentait étroitement tenu... Elle avait soupiré : « Non... Non... » Elle avait essayé de se relever. Elle était immobilisée par un désir qui n’était même pas son désir... Elle n’était plus peut-être que ce jeune mâle égoïste qui, dès qu’il lui avait parlé, avait décidé qu’il l’attirerait vers cette minute où elle n’aurait plus la force de résister à celui qui voulait la contraindre à lui céder, à s’égarer dans une jouissance qui n’est souvent que le produit le plus abstrait, le moins charnel de l’imaginaire quand la femme, passive, sans amour, sans passion, se laisse envahir par ce qui, pourtant, la balaye, la fouette dans le sang, dans la chair, dans les automatismes des viscères, dans le sexe, dans la tête comme un vent d’orage, comme une pluie d’orage mais elle avait toujours besoin de se raccrocher à une dignité, à une ascèse, à ce qui lui paraissait lui assurer sa liberté, à ce qui ne permettait pas à un homme de s’interposer entre elle et l’image de la femme qu’elle aspirait à devenir, qu’elle aspirait à créer en elle pour dépasser l’instinct qui, sinon, limite et mutile une femme dont un homme pervers, dans les jeux superficiels de la séduction, ne recherche que la soumission femelle, que la défaite ; et elle avait poussé les mains du jeune homme barbu, velu, et elle avait poussé le corps du jeune homme, elle avait poussé le pénis, elle s’était relevée, elle avait défroissé sa jupe d’été, son jupon blanc. Elle titubait, le visage, le cou, les seins éraflés par les lèchements, par les frottements. Elle avait quitté cet hôtel de lèvres, de langues, de salives, de mâchoires, cette chambre aux rideaux safranés, ce fantasme, cet atelier illusoire, tout en se sentant ranimée comme si c’étaient les mains nerveuses du jeune homme qui, au lieu des muscles, de la graisse, de la peau qui couvrent le squelette, couvraient les organes de cette femme excitable en laissant courir sur eux ces élancements qui la caressaient, qui la chatouillaient, tout en l’humiliant, et qui émettaient de la chaleur comme s’ils sortaient du feu et qui excitaient en elle ce trouble besoin de mourir, de se laisser tuer...

Chantal Chawaf

J’entraîne donc Ginny à la chambre, je la déshabille, et commence à la masser partout, en évitant soigneusement les environs du clitoris qui depuis des années et des années, m’a toujours le plus attiré. En revanche, j’introduis doucement mes doigts dans son vagin... une chose que je n’ai pas faite depuis le temps où nous nous pelotions sur la banquette arrière de la voiture. Je la retourne sur le ventre, ses pieds dépassant du lit. Je trouve tout de suite le petit point ovale qui nous a été décrit, et je me mets à le malaxer fermement avec les doigts. Ginny répond par un petit gémissement et me souffle de continuer : « Ne t’arrête pas. » Très vite, elle se met à haleter de plaisir et, dans un mouvement de va-et-vient, son vagin aspire et repousse mes doigts, au point de presque les faire ressortir. C’était merveilleusement excitant.

Laissons maintenant parler Ginny :

C’était irrésistible. Pendant un moment, je suis restée allongée, épuisée, à étreindre Jim en l’embrassant, et à lui dire : « Merci. » Mais j’ai très vite retrouvé mes forces et je me suis mise à jouer avec son pénis en érection. Au lieu de répéter le scénario qui était presque une routine, au lieu de me contenter de l’embrasser et d’introduire son pénis dans mon vagin, j’ai voulu essayer un nouvel endroit avec ma langue en l’embrassant entre les testicules et l’anus. À entendre Jim haleter, j’ai su que j’avais trouvé une nouvelle façon de lui faire du bien. Encouragée, j’ai introduit doucement un doigt dans son anus, en utilisant mon propre jus pour lubrifier. Les gémissements de plaisir de Jim me faisaient savoir que je pouvais continuer plus loin. Alors, je me suis mise à caresser sa prostate tout en l’embrassant ; je comptais changer de position et m’asseoir sur lui avant qu’il éjacule, mais je n’en ai pas eu le temps.

(…)

J’en avais les larmes aux yeux ; je savais parfaitement que c’était dû à la pression sur l’avant de mon clitoris et à l’intensité de mes orgasmes. En revanche, ce que je ne savais pas, c’était la quantité effarante de liquide que je perdais : je ne m’en suis aperçue qu’en me levant, en trouvant le lit trempé. « C’est moi qui ai fait ça ? » demandai-je à mon ami. « Ouais. » « Tout ? » « Je n’ai même pas encore enlevé mon slip. » « Sensass ! » m’exclamai-je.

(…)

Je n’aime pas tellement faire l’amour avec Clifford parce que je ne sais pas ce qu’il ressent. Au plus fort de l’excitation, quand il jouit, il ne fait pas un bruit. Je ne le sens, ni ne l’entends respirer, et tout se passe seulement dans son pénis. Ça me gène, parce que moi, je fais beaucoup de bruit, et tout mon corps se contracte et se détend, comme un accordéon. C’est bon, mais je ne me sens pas assez proche de lui.

(…)

Pour moi, il est essentiel que mes jambes soient libres quand je fais l’amour... il faut qu’elles soient libres pour que je puisse avoir un véritable orgasme. Une fois que je commence à Jouir j’ai besoin que mes jambes puissent battre en toute liberté. Si j’ai les jambes bloquées, c’est le haut de mon corps qui s’agite et l’orgasme n’est pas aussi fort ; je ne jouis pas autant.

(…)

Les sensations de la jouissance se limitent aux organes génitaux ; elles sont d’origine clitoridienne. C’est bon, mais il n’y a d’assouvissement nulle part. Les sensations de l’orgasme viennent du plus profond de soi ; elles envahissent la tête, les mains et les pieds, et dans les grands jours, tout le reste du corps ; quelquefois, elles déclenchent des sentiments d’amour très profonds, ou de la tristesse (et cela finit dans la joie ou les larmes).

Voici maintenant ce que nous ont dit d’autres témoins des deux sexes :

La jouissance est limitée au vagin, avec des contractions dans l’abdomen et une longue décharge de liquide chaud. L’orgasme envahit tout le corps et on sent monter une grande douceur à laquelle on s’abandonne. Ça me donne l’impression de baigner dans du miel et je me sens bien, affectivement, mentalement, et physiquement.

La jouissance est une sensation érotique au niveau du pénis. L’orgasme est une réaction plus générale qui envahit tout l’organisme.

La jouissance – L’apogée de l’excitation qui mène à l’orgasme. L’orgasme – la sensation de ruissellement qui prolonge la jouissance.

Jouir me laisse insatisfaite : l’orgasme me donne un sentiment de délivrance.

Je suis plus sensible au va-et-vient de l’orgasme de haut en bas, et je ne cherche plus à le retenir.

(…)

Depuis que ma femme a entendu parler du point G et de l’éjaculation féminine, elle refuse de me laisser jouer avec son clitoris, que ce soit avec les doigts, ou la langue. Avant, elle aimait toujours ça. Maintenant, elle ne veut plus de travaux d’approche (alors que j’aime bien ça) et elle me reproche de faire mal l’amour parce que je ne l’aide pas à éjaculer. Je ne suis pas l’homme le plus endurant du monde, mais je ne décharge pas si vite que ça. Pourquoi avez-vous gâché notre plaisir ?

(…)

Mais plus tard, en faisant l’amour avec ma femme, il m’arrivait de temps en temps de sentir un jet de liquide battre contre les flancs de mon pénis. C’était comme un pistolet à eau. Ça sortait par rafales. La première fois, je lui ai demandé si elle venait d’avoir une sorte d’éjaculation. Elle m’a dit non, qu’elle n’avait rien remarqué de la sorte. J’ai dit : « Tu veux dire que tu n’as rien senti jaillir de toi ? » Elle m’a répondu : « Non, ce doit être ton imagination .»

(…)

Il m’arrive d’avoir un orgasme quand Mark me caresse le clitoris, mais je préfère largement cette sensation délicieuse (que j’assimile à l’amour), que j’éprouve quand il est en moi. J’arrive très rarement à l’orgasme dans ces conditions, mais si je devais choisir, je préférerais toujours ça à l’« orgasme » par 1’autre façon.

Alice Kahn Ladas, Beverly Whipple, John D. Perry

Quelque part entre Quiberon et Quimper, hôtel des Quatre Quenelles ; chambre quatorze, quelconque, quinze heures ; quiétude quotidienne. Elle serre ma queue comme une quille entre les boules de ses seins quadragénaires ; je m’active, emmené par le quadrige du désir, quêtant la délivrance de ma quintessence. Sur un guéridon quadrangulaire, quarante quetsches du Quercy, un roman de Queneau ; dehors, devant une quincaillerie, des quolibets : quiproquo, querelle de quidams ?

Patrice Cotensin

Moi, mes goûts étaient plus simples. J’avais pas besoin d’aller chercher dans le ciel ce que j’avais sous la main. J’étais tellement copain avec son slip que je pouvais le caresser sans me faire mordre. Je me suis pas inquiété quand j’ai jeté un coup d’œil sous sa jupe et que j’ai vu qu’il me restait que trois doigts.

— Ma parole, je vois passer des étoiles filantes... elle a déclaré.

— Je sais ce que je vaux, j’ai dit. Essaie pas d’en rajouter.

— Non mais des VRAIES !!

J’ai tout de suite compris que c’était le ciel ou moi, mais je me suis pas dégonflé, j’ai décidé de me battre comme un chien enragé. Pour commencer, j’ai plongé ma tête entre ses jambes et son slip, je l’ai mangé. Où étaient les problèmes, où était toute la merde qui s’était accumulée ces derniers temps... ? Où était le Paradis, où était l’Enfer, où était passée cette machine infernale qui nous broyait... ? J’ai écarté sa fente et j’ai posé mon visage dedans. T’es sur une plage, papa, je me disais, t’es sur une plage déserte, allongé sur le sable mouillé et les vagues viennent te sucer doucement les lèvres, hé papa, je comprends que t’aies pas envie de te relever...

Quand je me suis redressé, je brillais comme un astre et j’avais un œil tout collé.

— C’est un peu gênant, je vois plus le relief, j’ai dit.

Elle a souri. Elle m’a attiré contre elle et s’est mise à me nettoyer l’œil en question du bout de la langue. J’en ai profité pour l’enfiler. Et pendant un bon moment, le ciel j’en ai plus du tout entendu parler, je sentais juste les étoiles glisser vaguement dans mon dos.

Ce soir-là, Betty était particulièrement bien disposée et j’ai pas eu besoin de me surpasser pour décrocher la timbale. Ça me faisait plaisir de voir qu’elle s’en payait, j’ai même ralenti un peu le mouvement pour faire durer et elle s’est retrouvée en sueur bien avant moi. Quand j’ai senti que ça venait, j’ai pensé à la théorie du Big Bang. On est restés collés pendant dix bonnes minutes, après quoi on a attaqué le poulet.

Philippe Djian

« Je veux être en toi, maintenant ! » dit-il comme s’il appelait à l’aide sur les flots agités qui le faisaient tanguer, et je le saisis en m’allongeant sous lui. je fus aussitôt dominée par une sorte de fauve dont j’appelai la force pour me sentir tout à fait investie. Une lame de fond me souleva, me balaya, me happa, me heurta contre un obstacle. « Tiens ! tiens ! me disait une voix tombée du ciel, tu la sens, ma queue ? » Et pour mieux la sentir, je donnai des coups de reins. Bientôt, je perdis la tête et pour ne pas me sentir seule dans cette tornade, j’ouvris les yeux et plongeai mon regard dans celui de Joan. « Regardez ma bretonne, murmura-t-il à des compagnons imaginaires, regardez-la comme elle aime ça... Regardez comme elle se donne... » Je basculai, chavirai, et perdis la respiration. La voix de Joan, au loin, semblait m’encourager à atteindre je ne sais quelle rive, comme une corne dans la tempête. « Oui, ma Bretonne... Vas-y, tu es belle... Allez ! allez ! encore ! là... là... » Je me sentis vague parmi les vagues, m’accrochant au cou de mon amour à qui je ne disais toujours pas « je vous aime », mais que j’embrassais, et nous roulâmes enlacés. Il s’abattit sur moi dans un gémissement rauque qui ressemblait à un cri de détresse. Il m’appelait « Cécile ! Cécile ! Oh, Cécile ! » puis je le reçus inerte sur ma poitrine. Il bascula tout à fait sur l’oreiller, ruisselant, m’adressant à peine conscient un sourire de vainqueur qui a droit au repos.

Brigitte Lozerec’h

Syllabes de salive, dents luisantes de salive, salive première et pure, Laure maintenant dans mes bras. La balle de sa nuque dans la paume de ma main. La sueur du souffle, l’œillet du cul, les poils mouillés, l’ourlet fragile des lèvres. Je fouillais en elle avec mon bec tendu, ivre de viande et d’organerie, cherchant dans cette chair intime et vierge le secret du monde, ponctuant de mots abominables cette quête effrénée. Laure. Toute ma boue sur toute sa neige.

Christian Laborde

Je lui ai lancé un regard terrible, et j’ai commencé à le caresser. J’espérais que ce « non-professionnel » de l’érection aurait quelque difficulté, mais je dus me rendre à l’évidence : l’homme que je caressais froidement ne semblait pas devoir fléchir.

— Sois gentille, a-t-il chuchoté en me lançant un petit clin d’œil malicieux. Je préfère ta bouche...

La tradition voulant qu’on ne refuse pas ce genre de service, je me suis retrouvée en train de faire ce que je m’étais juré de ne jamais accepter avec J.-M. P. : sucer un homme est à la fois la chose la plus naturelle, la plus facile pour une femme amoureuse mais la plus insupportable dans les circonstances que je vivais. Pendant que je m’acquittais de ma tâche sans passion, J.-M. P. se mit à caresser mes cheveux et me dit :

— ça fait trois mois que je ne pense qu’à ça. Tu es la seule femme qui se soit refusée à moi dans ce fichu métier. Tu es celle que je désire le plus. Je ne pouvais pas tolérer cet échec. Pour t’avoir, j’ai accepté de tourner dans ce film, moi, le producteur ! J’ai traversé la moitié de la terre. Mais maintenant, j’ai ce que je veux. Et je trouve que tu es vraiment douée...

Quand un homme va si loin – au propre comme au figuré – pour assouvir son désir, il mérite quoi qu’on en pense, un coup de chapeau. Voilà pourquoi j’ai participé sans retenue à la scène que nous devions tourner. J.-M. P. s’est avéré un amant remarquable. Il m’a fait l’amour avec une passion qui ne pouvait me laisser indifférente. Nous avons parfaitement « joué » cette scène d’anthologie où l’on peut apercevoir un producteur du « X » français, devenu « hardeur » pour les beaux yeux – si l’on peut dire ! – de celle qu’il voulait posséder coûte que coûte.

Brigitte Lahaie

Alors je grimpai tout à fait sur lui, appuyai ma vulve contre son sexe, me la frottai contre les bourses et la verge ; je la guidai de la main pour la faire pénétrer en moi, et ce fut comme un éclair massif, l’entrée éblouissante du sauveur, le retour instantané de la grâce.

Je relevai les genoux, pliai les jambes autour de lui, et le chevauchai vigoureusement. Chaque fois que, tout en haut de la vague, je voyais sortir sa verge, luisante et rouge, je la reprenais en tâchant de me l’enfoncer plus loin encore.

J’allais trop vite. Il me calma doucement, je dépliai les jambes et me couchai sur lui. Je restai immobile un moment, contractant les muscles de mon vagin autour de son membre.

Je lui mordis la poitrine sur toute sa largeur ; des charges électriques me parcouraient la langue, les gencives. Je me frottai le nez au gras de sa viande blanche, aspirai son odeur en tremblant. Je louchais de plaisir, le monde n’était plus qu’un tableau abstrait et vibrant, un entrechoquement de taches couleur chair, un puits de matière douillette où je m’enfonçais dans un élan joyeux de perdition. Une vibration partie des tympans me prit la tête, mes yeux se fermèrent ; une conscience extraordinairement aiguë se propagea avec les ondes qui parcouraient ma boîte crânienne, il y eut comme une flamme, et mon cerveau jouit, seul et silencieux, magnifiquement seul.

Il roula sur moi, et me chevaucha à son tour, en s’appuyant sur ses mains pour ne pas m’écraser. Ses bourses frottaient sur mes fesses, à l’entrée de mon vagin, sa verge dure m’emplissait, glissait et glissait sur mes parois profondes, mes ongles s’enfoncèrent dans ses fesses, il haleta plus fort... Nous jouissions ensemble, longuement, nos liquides confondus, nos râles confondus, venus de plus loin que la gorge, des profondeurs de nos poitrines, des sons étrangers à la voix humaine.

Alina Reyes

Il m’enlace fougueusement, étouffant mon cri de surprise d’une paume calleuse à force de serrer des mains. Dans son élan, il me jette sur un tas de foin.

« Allez hop ! À cheval ! »

Il tente de m’embrasser ; je gigote de toutes mes forces, histoire d’offrir le piquant de la résistance à cet assaut champêtre.

Il trouve enfin ma bouche ; la sienne a le goût de mon tabac noir. Nous roulons dans le foin. L’odeur du fumier, qui nous prend à la gorge, semble puissamment l’exciter.

« Putain ! Tu me fais b... comme un âne, depuis ce matin ! »

D’un genou, il coince les miens ; d’une main, il fouille sous ma jupe. En une saccade, il arrache ma petite culotte. Son poids et mes tortillements nous enfoncent dans le foin, j’ai des brindilles dans les yeux, dans la bouche. Je les recrache en disant :

« Monsieur Chirac ! Je vais crier ! »

Il a le sourire paillard :

« Eh bien, crie ! Hé hé ! Je vais te faire crier, moi ! Tu vas voir ! »

Je gigote toujours, plus faiblement. Mes soubresauts me mettent en bonne posture. Avec une espèce de hennissement, il achève de m’enfoncer dans la paille.

« M’sieu Chirac ! Où êtes-vous ? »

On se rapproche de nous.

« Merde ! grince Chirac entre ses dents. Vite ! Vite ! J’suis pressé ! Aïe ! »

Je viens de resserrer mes jambes autour de lui comme un étau. L’effet est déterminant. C’est encore gémissant, grimaçant, qu’il se relève, se rebraguette, chasse les brins de paille de son costume gris, aplatit ses cheveux sur sa tête.

Denyse Beaulieu

Sans se concerter, elles referment tout de suite sur Jean leur double coquille. Comme si elles avaient acquis de longue date cette coordination d’intentions et de mouvements, elles défont et recomposent l’homme de leurs quatre mains, de leurs quatre jambes, de leurs quatre seins, de leurs quatre lèvres, de quatre rangées de leurs dents, de la caresse combinée de leurs cils, de leurs cheveux, de leurs ventres, de leurs flancs, de leurs fesses, de leurs sexes, de leur feu.

Puis elles se distribuent son corps.

L’une d’elles se serre contre sa poitrine, suce sa langue, l’assaille d’incursions vibrantes, l’enduit de salive.

L’autre joue du talent de ses doigts sur son pénis, qui a recouvré toute sa vigueur. Puis de ses lèvres. Puis de toute la profondeur de sa bouche, si résolument qu’on pourrait croire qu’elle s’exerce à le faire jouir là. Mais elle le connaît et sait qu’il fera finalement ce qu’il veut.

Tandis que celle-ci recourt ainsi à ses enchantements favoris, la première décide de faire goûter à leur amant commun ses propres chatteries d’amante amoureuse. Elle remonte prestement tout le corps de Jean pour se retrouver à l’aplomb de sa bouche et lui tendre sa vulve. Ses longues lèvres verticales se penchent sur les larges lèvres de l’homme pour les croiser de leur baiser.

La langue mâle qui divise les lèvres qui la provoquent est si experte et endurante qu’elle pourrait être un phallus. Elle s’avance entre les muqueuses d’Emmanuelle au même rythme régulier qu’Aurélia continue de plonger dans sa gorge, de faire pulser comme un cœur arraché dans la main luxurieuse d’une prêtresse maya et de droguer des sécrétions vaginales de sa langue la verge de son mari.

Celui-ci voudrait maintenant répondre à retardement à la curiosité d’Emmanuelle : soutenir qu’il est tombé au pouvoir d’Aurélia parce qu’elle lui instille par la queue un aphrodisiaque introuvable ailleurs que dans sa bouche. Si sa voix était libre, il proclamerait qu’il aurait donc aussi bien épousé Aurélia si elle avait été sirène incoïtable, Lilith se nourrissant exclusivement de sperme, ou toute autre merveille avaleuse promise au pécheur par les Écritures – mais il n’est guère en situation de formuler verbalement ses fantasmes, bâillonné comme il l’est par la bouche d’un sexe non moins vorace.

Néanmoins, lorsque cessent les clameurs d’Emmanuelle, trouée jusqu’au tréfonds par la langue de Jean, il la saisit aux hanches et la soulève au-dessus de lui pour faire glisser la fente de son sexe jusqu’au niveau de sa verge.

Aurélia consent alors à laisser celle-ci échapper lentement à la souveraineté de ses lèvres et à la guider, de deux mains qui ne renoncent pas à branler, dans la mandorle de son amie. Puis elle pèse, de tout son poids sur les reins d’Emmanuelle, afin que la verge s’enfonce et troue le plus loin possible.

En même temps, Aurélia se déroule le long de son mari et lui parle passionnément à l’oreille :

« Jouis en elle ! murmure-t-elle. Jouis en elle comme je l’aime ! Donne-lui pour moi tout ton sperme. Remplis-la de moi. Garde-la enfilée à toi, qu’elle ne nous quitte plus ! »

Mais lui ne l’entend pas ainsi. Sans se retirer d’elle, il fait basculer Emmanuelle en arrière, sur le dos, enlace Aurélia et la force à s’intercaler entre lui et leur amante partagée. Il place les jambes d’Aurélia sur celles d’Emmanuelle, dans toute leur longueur, en sorte que leur angle soit le plus ouvert possible. Ensuite, il en fait autant des bras.

Les deux corps sont maintenant allongés l’un sur l’autre, bouche à bouche, seins à seins, pubis contre pubis, écartelés en une croix de Saint-André dont chaque branche est faite de leurs membres appariés.

Les mains de Jean s’arriment aux côtés de leurs tailles, assez minces pour que ses doigts et ses pouces étirés s’y agrippent et les contraignent à s’entre-enfoncer.

Assuré de sa prise, il va et vient d’abord dans Emmanuelle jusqu’à ce qu’il soit repu des sensations dévergondées qu’il la savait capable de lui donner. « Je me souviens : même vierge, ce vagin semblait déjà gorgé de sperme ! Que peut-il exister de mieux qu’une vierge aussi bonne à baiser que l’hétaïre la plus orgiaque ? »

Pourtant, il se dégage d’elle et, sans attendre, se transfère dans le sexe d’Aurélia. Il se dit que, là, le plaisir est tout autre : plus pervers, plus intoxiquant, ressemblant incroyablement à celui qu’on trouve sur une langue. Si bien que, dès la première fois qu’il a fait l’amour avec elle, il a été captivé par cette femme qu’une improbable avancée de l’Évolution semblait avoir dotée d’une bouche de faune aux deux bouts de son corps !

Lorsqu’il se sent au bord de l’orgasme, à nouveau il change de fourreau.

Dès lors, il ne reste dans chaque amante que le temps d’une seule plongée et d’un seul recul. Puis il passe à l’autre, savoure sa rareté jusqu’à éjaculer presque, mais réussit de justesse à se retirer et revient à la précédente.

Il perfectionne si bien cet échange qu’il ne tarde pas à penser qu’il ne fait pas l’amour à deux femmes, mais à une seule. Une femme belle de ses deux corps et de sa double entaille. Une femme dont les accès tapissés de mousse sont aussi différents l’un de l’autre que s’ils n’appartenaient pas à la même espèce animale – et peut-être, après tout, se persuade-t-il à force de vertige, est-ce réellement le cas !

« Ne pas être inconscient de ce phénomène ! se sermonne-t-il. Ne pas laisser se désintégrer cet hybride venu d’ailleurs. Savoir comment lui donner goût à se perpétuer ! »

Connaissant Emmanuelle, il sait que ce ne sera pas commode... Il faudra lui faire reconnaître que l’amour peut être fait aussi de bonnes habitudes.

En tout cas, il n’aura pas de mal à convaincre ses partenaires que l’expérience de cet après-midi d’été valait la peine d’être tentée. Les sursauts des hanches qu’il tient dans ses mains, les ruades des jambes sous ses jambes, les sanglots sauvages qu’une bouche étouffe dans l’autre, l’élan de la faunesse et les cris de la nymphe en disent assez sur leur contentement intime pour qu’il n’ait pas à craindre aujourd’hui, du moins – d’entendre ses amoureuses se plaindre, à la fin, de n’avoir eu qu’un seul homme à se partager.

Emmanuelle Arsan

181. Vous pouvez aussi pratiquer cette position allongé sur le côté. Pour faciliter la pénétration, placez un ou deux coussins sous vos hanches. Plus elle seront surélevées, meilleur sera le contact avec ses parties génitales. Attention tout de même à garder votre tête loin du mur ou du rebord du lit.

182. Il existe une variante intéressante. Demandez à votre chéri de s’asseoir confortablement sur le rebord du lit, ou dans un fauteuil. Empalez-vous sur son dard, en lui tournant le dos. Il pourra poser ses mains partout sur votre corps tandis que vous irez et viendrez lentement sur sa verge. Vous pouvez garder vos jambes à l’intérieur des siennes ou enserrer ses cuisses. Il ne pourra pas bouger beaucoup, c’est donc à vous de diriger l’action. Vous pouvez vous appuyer sur le lit (ou les bras du fauteuil). Là encore, il lui sera loisible de caresser votre clitoris, votre vulve, etc. Jamais un roi installé sur son trône n’aura joui d’autant de pouvoir !

183. Vous êtes allongée sur le dos, jambes pendantes. Il vous pénètre et replie vos cuisses, ou les met sur ses épaules. Cela peut se faire au sol. Il tient alors vos jambes dans ses mains (c’est la « brouette ») et vous pouvez même marcher sur les vôtres. En dépit de son aspect acrobatique, cette excellente position permet une profonde pénétration (certains disent la plus profonde) et une excitation maximum. Alors, qu’attendez-vous ?

Julie Saint-Ange

Je limai avec détachement, variant les rythmes, jouant des reins et de ses cris en compositeur inspiré, sachant qu’une troisième éjaculation m’était impossible, à moins d’y consacrer le reste de la nuit. Elle, pendant ce temps, accumulait les orgasmes d’une manière agaçante ; alors, au moment où je sentis la montée du petit dernier, j’interrompis mon va-et-vient. Surprise, elle me décocha son intelligent regard interrogateur. Avec un air très serein, naturel, je sortis d’elle, pris un concombre préalablement caché sous le lit, le lui tendis en disant : « Écoute, j’ai envie de faire une promenade ; finis-toi toute seule. » Son air délicieusement bovin passait de mon visage à mon sexe ; sa bouche béait de ne pouvoir déceler ni gêne ni malaise sur l’un comme sur l’autre. Très ingénu, j’ajoutai : « Ah oui, c’est sa température qui te gêne... Attends, je vais chercher de l’eau chaude. »

Alain Bagnoud, Jean Winiger

C’est ainsi qu’un beau jour, elle me fit la surprise de revêtir un petit pantalon de flanelle que je dus écarter avant de la battre, opération qui me troubla en tournant vers moi dans ce cadre de la batiste un visage inaccoutumé dont la fente longitudinale barrait insolemment la surface. Je me sentais comme regardé et comme jugé par cet éclair charnu où les soins de ma petite fille éclairaient de ces voiles séparés le soin de circonscrire la lune à son lever et comme au faîte de sa splendeur : C’est alors que je méditai de la posséder et je m’y pris de la façon suivante : Je la penchai devant moi non sans baisser sa croupe qui se trouva m’offrir le sillon qui la séparait comme si un sourire de bienvenue s’incarnait dans la blancheur souriante des globes jumeaux. Je les pris à deux mains, ce qui me fit apprécier leur délicatesse de chair, et, tout en écartant légèrement appuyai l’extrémité de ma verge sur le trou qu’elle m’avait ainsi dévoilé. Un mouvement de surprise raidit un peu tout son corps. Mais sans doute qu’elle était toute dans sa nudité, comme une pensée pour m’accueillir, car elle n’essaya pas de me dérober cette avenue, et, aussitôt, très lentement, je poussai mon attaque à laquelle répondit une légère distension de l’anus qui cédait. Je sentis avec une volupté infinie, les bords de la corolle se déplisser sur mon gland, et surtout, je communiquais à travers cette sensation à la bonne volonté qu’elle me témoignait, se laisser planter cet instrument dans cette place que sa beauté faisait rayonnante, c’était la clouer dans un rayon où sa chair la suivait comme deux souffles.

Cependant sa joie était très grande : Elle se sentait pénétrée là où sa chair ne se distinguait pas du membre qui la tenait empalée : C’est à travers mon regard qu’elle sentait sa nudité se faire le vertige de mon amour se refermer sur lui comme sur le centre où cette nudité se pensait, se révélait dans un regard comme l’asile d’une pensée en même temps que d’un désir et se plongeait en elle comme au sein d’une fleur où la lumière l’a devancée. Ce n’est qu’après de nombreuses sensations qu’ils recourent au mode normal de l’amour : encore notre homme prit-il soin de dévêtir entièrement son amie sur un divan où il lui ôta sa chemise roulée sous les bras, tournant sa croupe vers lui. C’est ainsi qu’il la prit après avoir abaissé sa nuque vers le sol, s’introduisant par-derrière dans le réduit qui s’entrebâillait sous l’anus offert. Elle éprouva une joie à se sentir forcée par un homme dont l’image habitait ses entrailles : sans le voir ; elle se sentait devenir son regard et découvrir au fond de ses yeux un ciel de chair vivante où son plaisir entrait éclore : au moment où elle jouit, il lui sembla que sa chair s’ouvrait comme un nid, où tous les mouvements de sa vie entraient découvrir l’étincelle dont ils étaient nés.

Joë Bousquet

J’éprouvai une félicité jusqu’alors inconnue. J’étais comblée, rassasiée de caresses. Avec l’impétuosité d’une pouliche emballée, je spasmai. Mon premier cunnilingus me mena à un orgasme inouï et, lorsque je me retrouvai pantelante et pantoise sur le lit, le regard chargé de reconnaissance pour mon bienfaiteur, j’étais prête à tout et ne redoutais plus rien.

Sa voix douce me parvint :

« Tu es vierge, mais tu es d’accord, n’est-ce pas ? »

Toutes craintes apaisées, je fis oui de la tête. Puis m’abandonnant mollement je nichai mon visage au creux de mon épaule et me couvris les yeux de l’avant-bras.

Je ne connaissais pas d’autre manière pour m’exprimer. « Fais de moi ce que tu veux. Fais-moi ce que tu veux. »

Passant aux choses sérieuses, mon caressant médecin, sans se déshabiller, releva sa blouse, ouvrit sa braguette, exhiba son sexe rigide, massif, et se prépara à procéder à la défloration. Le fait qu’il était vêtu, et moi nue, me bouleversa. J’y trouvai encore plus de piquant. Bien sûr, je regrettai de ne pas pouvoir le caresser à même la peau mais la situation avait un arrière-goût de viol accepté qui m’émut profondément. La puissance du mâle et la fragilité de la femelle m’apparurent dans leur vérité bouleversante. Je me sentais menacée et protégée tout à la fois. Et c’était drôlement excitant.

Installé au-dessus de moi, celui qui dans un instant deviendrait mon premier amant m’avait soulevé les reins d’une main tandis que de l’autre il dirigeait son pénis vers mon hymen. Lorsqu’il eut trouvé l’ouverture de ma cavité vaginale, il imprima à ses reins une poussée rectiligne et son phallus se propulsa dans mon goulet intime et étroit de vierge en rupture d’hymen. Le gland à la dureté du béton entra en contact avec ma membrane virginale et, grâce à un effort supplémentaire du bassin, la fit voler en éclats. Sous la douleur, je me cabrai en criant. Pourtant l’organe masculin, profitant de mes deux émois successifs précédents qui m’avaient laissée humide et bien lubrifiée, n’eut aucune peine à poursuivre sa route et à investir totalement ma cavité vaginale.

Le temps d’un soupir, et il m’avait faite femme.

Salio de Vries

Elle prie afin que l’homme lui entourant les reins et s’enfonçant en elle se contienne longtemps et ne cesse sa cadence. Sa vaste respiration d’amour. Tête dans l’oreiller, cheveux collés de sueur aux tempes, elle se concentre sur le nœud qui enfle et s’agite dans son ventre. Qu’il n’arrête pas ! Qu’il ne cesse pas ! Les deux mains appuyées sur ses reins, pour les mieux faire saillir, lui, l’embouque. Il crache des mots vers un champ d’étoiles, bien plus vaste que son champ de froment. La comble de ses jurons amoureux. De prières démentes. D’éternité. Lui, pudique et presque muet, sentant que monte sa sève et qu’il va tomber sur elle comme un cerf abattu, la compare à tout ce qu’il aime. À la miche de pain. Au vin. Au poil des bêtes. Au cul de la jument. À la terre des forêts. L’odeur de crèche quand elle nourrissait leurs petits et que cette autre qui reste sur la pierre à eau quand il éventre les poissons. Celle du miel et de la pomme qui craque en s’ouvrant au feu. À genoux, rentrant et sortant d’elle, bûcheron qui la cogne dans le velours, faucheur ivre et titubant, il n’en finit pas de postillonner vers les étoiles. Elle glisse la main sous son ventre. Le saisit. Qu’il soit plus tendu, plus dur qu’un fourreau de cuir. Elle sait qu’elle va porter l’estocade, enfilant son majeur dans l’anneau serré. Elle le fait. Choisissant la seconde où donner cette mort-là. Et lui n’en finit pas de cracher son nom vers les étoiles, son nom à elle, remplie de cheveux où il peut s’accrocher. Son nom de comète en cheveux. Son nom d’étoile filante. Il lui promet sa sueur, son sperme, un champ bien labouré comme il lui laboure le ventre. Un champ bien ensemencé. Du bois pour l’hiver. Des enfants aimés. Du pain. Du vin. Pour qu’ils rient ensemble. Surtout qu’ils rient. Longtemps. Il lui promet tout. Il ne sait plus ce qu’il lui promet. Des opales. Un collier d’ambre. Un verre gravé à ses initiales. Toute sa peau d’homme. Ses os. Son sang. Ses muscles. Sa force. Ainsi Blanche dérivait vers d’autres saisons de sa mémoire.

Françoise Lefèvre

« Ouvrez les jambes », me dit-il doucement.

Je lui obéis et je le regardai prendre le spéculum qu’il leva bien haut pour que je le voie. Il tourna l’une des vis qui commandent le mécanisme et referma l’instrument qu’il glissa entre mes cuisses ouvertes. Le contact glacé du métal m’arracha un frisson. Le bout de l’instrument entra en moi. Les yeux de Jean ne me quittaient pas. Il manœuvra la petite vis et les mâchoires du spéculum s’entrouvrirent, m’écartelant implacablement. Il me semblait que mon ventre se séparait en deux. Il cessa de tourner la molette et je le vis prendre une petite lampe électrique qu’il alluma et qu’il dirigea vers mon sexe. Un frémissement monta dans mon ventre. Je fermai les yeux et imaginai le spectacle qu’il était en train de découvrir. Pendant quelques secondes qui parurent durer des heures, il ne fit pas le moindre mouvement, absorbé dans la contemplation de la partie la plus secrète de mon corps. Puis lentement, très lentement, sa main se posa sur mon sein gauche et commença à me caresser avec douceur, puis à me pincer la pointe depuis longtemps érigée. Il referma le spéculum qu’il retira, en le levant à la hauteur de mon visage. L’instrument était imprégné d’un liquide transparent, qui en disait long sur l’état d’humidité de mon sexe. Je rougis. La main du praticien descendit vers mon pubis. Il glissa ses doigts en moi et entreprit de me caresser très lentement, avec une douceur infinie. Je ne pus supporter longtemps ce traitement cruel et ouvris brusquement les cuisses, dans un mouvement d’une extrême impudeur, d’autant qu’à cette époque mon ventre était complètement épilé. Je trouve cela plus doux et plus provocateur, rassurant pour celui qui découvre ce message significatif : « J’ai le sexe nu, je vous l’offre, n’hésitez pas, je suis à votre disposition. »

Il fit pénétrer deux doigts, puis trois. Je crus qu’il s’arrêterait là, mais il continua et bientôt j’eus sa main tout entière en moi, jusqu’à la paume. Une sensation étourdissante me terrassa tandis qu’il se mettait à remuer ses doigts, à les faire tourner afin que son poing épouse parfaitement le sexe qui s’offrait à lui. Tandis que mes hanches roulaient autour de son bras, il retira son poing aussi doucement qu’il l’avait fait entrer brutalement, s’agenouilla entre mes cuisses. Je vis alors qu’il avait sorti sa verge. Il me maintenait les cuisses bien écartées et se laissa littéralement tomber sur moi. Je crus me sentir clouée sur le lit. Il manœuvra alors avec une vigueur remarquable : il prenait le plus agressivement possible la petite bourgeoise qui s’était impudiquement exhibée la veille. Il jouit comme il m’avait prise, égoïstement, sans retenue, et attendit de s’être complètement soulagé en moi pour se retirer.

Nathalie Perreau

« Assieds-toi toute seule. »

J’avais entre les fesses un gouffre d’impatience. J’ai avalé très vite ce qu’il me donnait, que Tristan avait préparé, huilé pour moi d’une bouche amoureuse. Il a dit encore :

« Je ne bouge pas. Tu fais ce que tu veux. »

Il était couché à plat dos, docile, ses grandes mains sages s’étaient croisées sur mes seins parce que je m’étais sur lui allongée aussi. J’ai demandé :

« Tristan, tu viens sur moi ? »

Il s’est agenouillé entre les pieds de Marc, devant nous, a posé ses mains sur mes jambes, les a un peu plus disjointes.

« Montre-moi sa queue dans ton cul. »

Les feux intermittents de la chaîne ont éclairé en pointillé sa belle gueule attentive, son œil allumé, ses dents carrées, sa queue farouche et fascinée. C’était la première fois qu’il me scrutait ainsi, aussi voluptueusement, aussi précisément. La première, et la dernière fois. De ma main tendue, je l’ai hélé :

« Viens, viens aussi. »

Il ne voulait pas, pas tout de suite. Le spectacle de son amant fiché en moi le tenait dans une hypnose béate.

« Ça me plaît, avoua-t-il enfin. Ah ! Ça me plaît de vous voir ! »

Tes mots, mon amour, tes mots de silencieux, de taciturne, tes mots superflus pour une confession qu’avaient faite à ta place tes yeux, et tout ton cher visage. Tes mots comme autant de caresses inédites, tes mots et ton regard, cette contemplation où tu t’abîmes, que tu commentes sans autre nécessité que fouetter ton désir, et le nôtre... Tous ces cadeaux d’adieu attisent d’autant plus la violence de mes regrets que tu les ignores...

Je le réclame encore pour oublier mes larmes.

« Tristan, viens ! Tu le toucheras à travers moi, tu le sentiras, viens là ! »

Marc, que ne poursuit pas la même urgence, et qu’aiguillonne plutôt l’envie de plaire à l’autre, dit derrière moi :

« Non, regarde encore. Regarde encore ! »

Ordonne :

« Vick, montre-lui, montre-lui tout. »

Soumise et tremblante, je m’offre du mieux que je peux à son examen brûlant. Sous mes jambes, Marc a plié les siennes, les a écartées aussi. Marc, quelle pute tu fais ! Tu t’exhibes à ton tour, bourses de plomb sous ta queue qui m’emplit, fesses béantes, cul de braise. Je t’imagine dégueulasse, je t’imagine et je te touche, car je me suis assise, je ramène, des deux mains jointes sous la double fourche de notre étreinte, le trophée pesant de tes couilles pleines, je les lui donne à admirer, à convoiter, et plus bas, plus bas mes doigts s’affolent dans leur quête et leur besogne, je trouve ton trou et je l’ouvre des deux pouces, pour t’obéir à fond, et tout, tout lui montrer, à fond...

Tristan sourit comme un diable. Les rayons des balises s’entrecroisent dans un ballet fabuleux. That’s where we live, where we live... Il approche, approche, s’empare de Marc, de ses cuisses musclées, de ses fesses, de ses couilles, touche partout autour de moi sans me toucher encore, enjoint :

« Lime-le, que je le voie entrer et sortir... »

Lentement, je soulève le bassin, remonte sur la colonne qui me quitte peu à peu, je la sens descendre, glisser, fuir, je la rattrape avant sa totale retraite, je la bouffe à nouveau, très lentement... Tristan bande comme un fou. La vision de sa queue spasmodique me torture.

« C’est comme ça, demande-t-il, quand il me baise ? »

« C’est mieux que ça, Tristan, mieux que ça... Quand il te baise, je vois vos deux paires de couilles qui s’agitent ensemble, qui se balancent ensemble, on dirait que tu en as deux paires rien que pour toi, une sous ta queue, et l’autre sous ton cul, et je suppose qu’elles se touchent, et parfois, je mets ma main entre ces deux paires, je sens leur frôlement, leur lourdeur, leur envie de foutre. Elles s’électrisent l’une à l’autre, tu comprends, elles mêlent leur élan et leurs poils... Et Marc t’astique pendant ce temps-là, son manche te pistonne, tu en prends plein le cul, comme moi en ce moment... »

Il écoute, hagard... Mes mots piègent sa volupté. Sa queue violette approuve dans une lente oscillation verticale, bave un long filet clair où joue la lueur des sémaphores... J’avance une main conquérante, tire sur l’enveloppe de sa bite que la véhémence de son désir a décalottée au-delà de l’imaginable.

« Arrête ! dit-il très vite. Me branle pas... J’arrive... »

Je l’attends avec une ferveur frémissante. Il a avancé, m’a repoussée doucement, m’a trouvée sans errance. D’abord, le choc de leurs deux queues en moi me fait mal, m’arrache presque un cri. Mais Tristan, cette nuit, ne s’effraie plus, ne recule plus si vite...

« Minute, souffle-t-il, je fais ma place... »

Effectivement, il s’installe, me creuse d’une pine géante mais habile, s’applique à ne pas m’écraser. L’invasion est totale, je suis écartelée de plaisir, incapable de faire un geste.

« Ah ! dit Tristan, je vous sens tous les deux, tous les deux ! Je vous baise tous les deux, je vais vous faire partir tous les deux... »

Et lui aussi, il s’est oublié dans le compte... J’ai perçu les spasmes de Marc dans mon cul, sa bite, amenée jusqu’à l’apoplexie par les messages de Tristan, venait d’exploser. Je n’ai pas résisté, et Tristan à son tour a brandi au ciel des poings de buteur victorieux...

Françoise Rey

Crie plus fort.

Arrête.

Voyons, arrête.

Arrête, ou je vais te tuer.

Je suis désolé. Je vais te laisser partir.

Tu peux rentrer chez toi, maintenant.

Vraiment. T’habiller et rentrer chez toi.

C’est déjà bien trop d’amusement.

Continue de pleurer.

Ne sois pas si sotte.

Tu vas mourir.

Je suis désolé.

Con. J’ai dit que j’étais désolé.

Ordure.

Femelle.

Chienne.

Aboie pour moi.

Essuie ta figure et rentre chez toi.

Allons voir maman.

Tu veux voir maman ?

Tu veux faire dodo dans la voiture ?

Non. Je veux d’abord t’enfoncer ce pied de chaise dans le cul.

Je veux te ramener à ta maman le trou du cul saignant.

Fourre ça dans ta bouche.

Fourre-toi ça dans ta foutue bouche.

Ouvre ta foutue bouche, tire la langue et lèche cette foutue chose avant que j’aille te retirer les amygdales et que je te les fasse bouffer dans ma main. Imagine la merveilleuse pipe que tu pourrais me donner si tu n’avais plus aucune dent dans ta jolie petite bouche.

Bordel de Dieu, j’aime te voir pleurer et étouffer.

Peter Sotos

Canut dont le corps huilé s’emboîte si bien au sien se mêle souple et ondulant, Canut dont les désirs et l’imagination peuvent l’enlacer la déployer à l’infini, leurs deux corps rugissant feulant barrissant couinant meuglant mugissant grondant griffant soupirant lacérant se faisant soudain liane piège rêt masque ou douceur murmures torrents fleuves bouillonnants et puis la mer neige d’huile ou l’océan remous abîmes dans lesquels ils s’engouffrent fondent se noient tous les deux puis sur la grève demeurent pantelants asphyxiés crevés un instant là échoués avant de recommencer poursuivre et sinuer et ployer encore et encore

Éliane Vernay

La porte à peine refermée, je vérifiais qu’il bandait. J’ouvrais le jean pour sentir mieux. J’appréciais qu’il gémisse déjà. Je l’amenais sur un tabouret, sortant son engin. J’ouvrais mon peignoir, m’avançais au-dessus de ses cuisses, mes jambes de part et d’autre, mon sexe immédiatement sur le sien. L’empoignant, j’en commentais l’érection tout en lui faisant sentir mon désir par quelques mouvements d’avant en arrière. Deux minutes, pas plus, après son coup de sonnette, j’enfilais son vit. Alternant une lenteur gourmande et un rythme goulu, je lui intimais d’en profiter, car la fin approchait.

Mon plaisir pris, je consentais à ce qu’il se branlât si ça lui faisait plaisir. Je me désintéressais complètement de lui et ne le raccompagnais même pas à la porte.

Anonyme

« Oh ! je vais jouir ! Baisez-moi ! Je veux penser à votre queue en moi !

— Vous avez les jambes écartées ?

— Oui !

— Et ce clito, vous le caressez ?

— Oui !

— Bon, alors je vais lécher une dernière fois votre chatte, un grand coup de langue bien appuyé, et puis je vais me relever. Mes paumes sont toujours plaquées contre vos fesses et maintenant, vous êtes entièrement exposée à mes regards, le sexe luisant, et je dégage une main pour prendre ma queue et la frotter contre votre clitoris. Vous laissez glisser vos doigts, vous écartez vos lèvres et, sentant combien vous êtes prête, je m’introduis lentement en vous, tout entier, puis je me retire, puis je vous pénètre à nouveau, enfouissant mon pieu dans votre belle capucine, et chaque fois que je ressors, je vois votre main qui caresse votre clitoris, et je m’enfonce en vous jusqu’à ce que mon pubis bute contre le vôtre, je regarde vos seins qui frémissent et se soulèvent. On baise à grands coups...

— Oh !

— Et votre doigt s’affole sur votre clito, votre main s’agite à quelques centimètres au-dessus et votre doigt vole, tournoie, et mes mains à moi agrippent vos fesses, les écartent, et vous sentez la rose de votre cul qui s’ouvre tandis que je vous ramone, de plus en plus fort, de plus en plus vite, et vos seins... vos seins palpitent, se tendent...

— Oh ! Oh !

— Oui ! oui ! Je viens... je viens... je vous défonce...

— Oh ! NON ! Nonnnnon ! Nonnnon ! Nonnnon ! Nonnnon ! Nonn ! Non ! Nn... Ouiiiiiii !

— Je ne peux plus tenir ! Je ne tiens plus ! Ah ! Oh ! Ooooo...

Il y eut un instant de silence.

— Eh ben ! mon vieux ! fit-elle. Ouf ! Vous êtes là ?

— Je crois, répondit-il d’une voix étranglée. »

Nicholson Baker

Avançant sur les genoux, il venait de lui prendre les fesses à pleines mains. Si ma mère avait voulu l’empêcher de faire ce qu’il s’apprêtait à faire, elle l’aurait pu très aisément. Il lui aurait suffi de s’éloigner. Elle n’en fit rien. Et même, elle s’inclina à nouveau vers l’avant, pour bien écarter les fesses. Mon père avança son visage, l’enfouit dans le cul de maman, et colla sa bouche à l’anus souillé. Elle fit alors entendre un rire chatouillé de femme ivre.

« Oh, le porc, il le fait, il le fait ! Oh, mais c’est dégoûtant, c’est ignoble ! Il m’entre la langue dedans... »

La bouche collée à l’anus de maman, mon père ne bougeait plus. Elle riait convulsivement, les seins tremblants entre ses beaux bras blancs. Puis, riant toujours, elle tomba à genoux et se prosterna, le cul en l’air.

« Maintenant, cria-t-elle d’une voix folle, maintenant... vas-y, enfonce-le-moi... »

Je vis mon père déboutonner fébrilement son pantalon. Son sexe était en érection.

« Vite, cria maman, dans le cul, chéri, enfonce-le dans le cul ! »

Hagard, mon père prit en main son pénis et fit sortir le gland, puis il plia les genoux et s’ajusta entre les fesses béantes de maman, visant la corolle anale toute luisante de salive, toute rose, toute propre. Sa main tremblait d’impatience, mais il parvint quand même à introduire son gland.

« Oui... cria Maman. Oh oui... tu bandes bien, tu sens comme elle est dure... je t’ai bien excité, hein, avec mes saletés ? Enfonce-la tout entière, enfonce-la bien dans mon cul »

Il se laissa tomber sur elle et l’enlaça, l’enculant jusqu’à la garde.

« Oh, râla ma mère, oh, comme je la sens bien... nous sommes des porcs, pas vrai ? Nous sommes des porcs... Je suis ta truie, ta truie... »

Elle hoquetait de bonheur et mon père s’agitait frénétiquement, l’enculant avec passion...

L’instant d’après, ils se vautraient tous les deux dans l’herbe, collés comme deux bêtes, à quelques pas du petit tas d’excréments qui fumait encore. À un moment, pendant qu’il enculait maman, je vis papa ramasser la bouteille de champagne et la brandir vers la lune, dans une sorte de défi dérisoire, comme s’il l’invitait à boire. Il ricanait en silence, les yeux fous, et deux fines virgules de merde lui dessinait une paire de moustaches ridicules. C’était la première fois que je le voyais faire à ma mère quelque chose que je n’avais pas envie de faire moi-même. L’idée qu’il avait léché sa merde me révulsait de dégoût !

Victoria Queen

Reprenant les ciseaux, j’entrepris de couper l’une des jambes du pyjama, en partant de la cheville vers la ceinture. Je la sentais frissonner autant du froid du métal contre sa peau, que d’imaginer la proximité des pointes pouvant la blesser. au fur et à mesure, je découvrais une jambe longue et musclée, puis en haut, une hanche parfaite que la cuisse tendue mettait en valeur. sans attendre je coupais le tissu de l’autre jambe et arrachant d’un coup les lambeaux qui me gênaient, je découvris toute sa nudité. Son ventre plat accentuaient le renflement de son sexe et au milieu de la toison fournie de son triangle, ses petites lèvres luisaient comme une langue gourmande.

Immédiatement, je me mis à embrasser ses seins et son ventre, puis je lui posais un chapelet de baisers au creux de l’aine en suivant la lisière de ses poils jusqu’à l’intérieur des cuisses, là où la peau est si tendre qu’on se force à ne pas la manger.

J’avais tout mon temps et réellement, c’était fantastique de profiter de ce corps sans défense, qui tremblait sous mes caresses. je la voyais se mordre les lèvres en secouant la tête en tous sens.

« Je vous en prie, suppliait-elle, cessez de me faire languir en tournant tout autour, sans jamais aller à l’essentiel. »

Je posai ma main bien à plat sur son pubis, mais sans le caresser, en appuyant suffisamment pour qu’elle croie le moment venu et en la retirant aussitôt, puis je m’éloignai du lit et la contemplai.

« Par pitié ! m’implora-t-elle, ne partez pas maintenant, alors que je suis prête à jouir... »

La scène était troublante, de cette femme consentante et pourtant prisonnière, écartelée sur un lit démodé, dans une chambre ronde et qui me suppliait de la rendre heureuse.

« Je retourne le disque et je reviens. »

Puis, je me déshabillai entièrement et pour qu’elle constate l’effet de mes bonnes dispositions, je lui mis dans la main mon sexe en érection, qu’elle se mit à branler dans la limite de mouvements que lui permettaient ses entraves. Je me sentais devenir fou, et m’aurait-elle demander de l’épouser que je lui aurais promis de redevenir honnête.

La trompette, toujours aussi triste, me faisait penser à un paysage éblouissant dans un froid glacial. C’était une mélodie de crime et de mort, qui semblait vouloir me faire comprendre que la passion peut tuer au soleil, souvenirs aveuglants qu’on préfère oublier.

Revenant au pied du lit, je m’agenouillai entre ses jambes et me penchant sur sa vulve, j’écartai de mes pouces ses grandes lèvres, repoussant sur les côtés des touffes de poils qui me permirent de découvrir une source brillante et limpide. On aurait dit l’intérieur d’un coquillage et sans attendre d’en avoir la certitude, j’y plongeai la langue, cherchant les yeux clos, à m’imaginer les subtilités de ses contours. Elle se mit à râler doucement, puis de plus en plus fort quand je la léchais de l’anus au clitoris et quand je me mis à sucer celui-ci, elle se cambra en prononçant des mots inintelligibles que je n’écoutais pas. J’explorai chaque repli de son intimité et elle cria qu’elle allait mourir tant c’était bon.

Sachant que les contractions de son plaisir seraient plus intenses si je la pénétrais, je m’allongeai sur elle, étreignant ses spasmes sous le poids de mon corps. Je la baisai ensuite d’un rythme régulier et lent, mordillant son cou et la base de son épaule, la laissant à son tour prononcer des mots d’amour, comme jamais je n’en avais entendu. J’allais de plus en plus vite et de plus en plus fort et c’est alors que je lui besognai l’ornière à grands coups de reins, qu’un pied du lit cassa. cela me désarçonna tout autant que cela déséquilibra la structure supérieure du baldaquin qui s’écroula sur nous.

Je repoussai en éternuant, les tentures poussiéreuses. C’était la première fois que je devais me dépatouiller d’un baldaquin Régence, qui tentait de m’étouffer dans ses plis. Un madrier me frôla, tandis que je me dégageais à genoux, les bras levés au milieu d’une grappe de pompons dorés qui me griffaient le visage. À force d’efforts et m’arc-boutant tant bien que mal, je parvins à étayer une masse de velours qui risquait de basculer, quand soudain, je sentis une bouche avide se saisir de ce que j’ai de plus sensible.

Elle me pompait avec l’avidité de celle dont en dépend la survie, et sans aucun doute, avec le souhait de me procurer un maximum de plaisir. Je me penchais en avant de façon à être plus à mon aise, et regardais cette femme que je ne connaissais pas et qui les yeux bandés, me suçait à pleine bouche. Si en plus du baldaquin, le château s’était écroulé, je crois que je n’aurais pas bougé.

C’était si bon que pour rien au monde, je n’aurais changé de position, même si de vouloir suivre le va-et-vient qu’elle m’imposait, me faisait des crampes dans les mollets et si des troupeaux de fourmis me grimpaient le long des cuisses.

Arriva le moment où ne pouvant plus garder mon équilibre, les muscles tétanisés par la douleur, je me libérai en inondant son visage de mes giclures translucides.

Jean Michelon

J’appris plus tard qu’il s’agissait d’un vibromasseur très spécial que le maître avait fait venir des États-Unis. Il mit en marche le mécanisme électrique qui produisit un sourd bourdonnement. Puis Maître Didier posa la ventouse sur mon clitoris naturellement dégagé par la position de mes cuisses écartelées. Un frisson vertigineux me parcourut instantanément, comme si j’avais été branchée sur un courant électrique à la fois très doux et insupportable. Je sentais les pointes de mes seins se dresser, mon ventre se liquéfier et mes yeux s’écarquillèrent de surprise et d’horreur car je compris que si Maître Didier n’arrêtait pas aussitôt le mécanisme, j’allais me mettre à pisser mon plaisir comme une petite débutante. Je poussais des couinements de chienne, ce qui incita le maître à accentuer la pression de l’instrument infernal au centre de mes cuisses qui tremblaient nerveusement. Mais brutalement, il interrompit la pression, éteignit l’appareil et je me retrouvai suspendue dans le vide, flageolant sur mes jambes encore agitées de tremblements, le cœur battant à se rompre, le sexe inondé au point que je crus un instant que la cyprine coulait jusque sur mes cuisses. Je repris lentement mon souffle, pendant que Didier, accompagné de Pierre, passait derrière moi pour inspecter mon corps et les ravages provoqués par ce vibrateur infernal. Je sentis des doigts gainés de latex écarter mes lèvres, s’introduire dans mon intimité, évaluer l’humidité involontaire que le contact de l’appareil avait suscitée. Puis mes fesses furent écartées et je compris aux éclairs d’une lampe électrique que j’étais inspectée encore plus intimement avec les doigts de latex, puis ensuite avec un spéculum dont l’acier froid affola mon anus qui s’ouvrit lentement au gré de l’écartement de l’instrument qui le dilata jusqu’à la douleur. J’entendis alors le commentaire humiliant de Pierre et le jugement de Maître Didier sur cette partie si secrète de moi, qui n’avait encore jamais été violée de la sorte.

Didier remit en marche le mécanisme vibratoire, en laissant le spéculum ouvert entre mes reins. La tension vertigineuse remonta en moi instantanément. Il me dit alors : « Profites-en, tu as le droit de jouir ! »

Alors j’obéis, je jouis comme une démente. Je jouissais librement, sans retenue, sans pouvoir m’arrêter. Je n’étais plus moi-même. Je n’avais jamais senti mon ventre réagir ainsi : il coulait de plaisir sans que je n’y puisse rien ; le liquide tiède ruisselait le long de mes cuisses et cette sensation nouvelle était à la fois humiliante et agréable. Pierre et Didier venaient de m’apporter la preuve que je n’étais qu’un objet privé de volonté, incapable de se contenir, incapable de refuser l’orgasme. Mon Maître interrompit brusquement mon plaisir par ces paroles : « Tu es indécente, Laïka », mais cela décupla ma jouissance...

Vanessa Duriès

C. passe le dé à B. qui récupère encore et lui cède son tour. 21 : « Grignotage du bouton d’amour » dit poétiquement la règle du jeu. La dame ne s’y trompe pas, elle a des lettres et s’étend lascivement cuisses ouvertes. C. s’y engouffre tête la première. La dame esquisse un sourire en sentant la langue s’immiscer en elle. Elle ne peut guère leur dissimuler le léger ondulement de ses reins qui l’emporte. B. revient à lui et rejoint A. qui contemple le spectacle. Le visage de C. a disparu comme englouti entre les cuisses tremblantes de l’Héroïne, visiblement assez remuée. Elle se mord les lèvres. Elle semble faire un gros effort pour retenir son plaisir, en tout cas ne pas le montrer. C’est une grande joueuse. Seuls ses reins la trahissent. B. exige de récupérer le tour qu’il avait d’abord sauté. 19 : « Plume ». Sa tige a perdu toute allure. La dame va devoir lui rendre un peu de dignité, elle s’y emploie aussitôt pendant que C. se lèche encore les babines au fond des délices engloutis. A. tire alors le 20, l’unique levrette du jeu. C. se retire pour lui laisser la place mais B. considère qu’une levrette n’est pas incompatible, loin s’en faut avec une pipe.

Ils la consultent, la dame ne semble pas hostile à cette idée. Ainsi font-ils. B. tient fermement la dame par les cheveux pendant qu’il la retourne en levrette et s’enforce en elle comme on rentre à la maison. C. qui est un poète leur raconte ce qu’il voit de sa place et ses mots semblent agir sur la dame comme une ultime incitation. B. a retrouvé sa superbe et en félicite la dame qu’A. ne se décide pas à lâcher avant de lui tirer un premier râle.

C. alors jette le dé et tire le 25 : « Massage des corps sans les mains. » La dame se laisse oindre de foutre et d’huiles mêlés et, corps contre corps ils tentent roulant l’un contre l’autre d’épouser toutes leurs parties charnelles. C’est à A. de jouer mais la joie de la dame est si belle à voir, et la grâce de son corps se démenant pour ne rien laisser à l’abandon des moindres interstices de C., lui font oublier de jouer. Le spectacle est en soi délicieux mais B. qui a retrouvé sa flamberge est pressé de rejouer.

A. tire le 24 : « Jeu de gode-miché ». Il se saisit de celui qui est, à dessein, posé sur la cheminée et sans interrompre les joueurs qui s’ébattent toujours, insinue le long gode entre les fesses de l’héroïne. Il ouvre le chemin, se fraye un passage dans l’espoir que lui échoit le 27 le coup d’après. Le 27 est la sodomie dont rêvent tous les joueurs. Il va travailler le terrain avec un art consommé des plaisirs partagés. La dame apprécie et le dit. On sent chez elle l’ombre de la gourmandise. Mais l’ombre seulement. Elle est bien élevée.

B. jette le dé : 28. C’est la figure où tous les joueurs doivent, ensemble, prendre la dame sous l’égide de celui qui a lancé le dé. C’est donc à B. de choisir les postures de chacun. Comme dit Sade, l’important à cet instant consiste à « s’arranger ». C’est une question d’ordonnance. Grand intendant de la cérémonie, B. ordonne à A. de s’étendre, puis se saisit de l’héroïne, l’allonge et l’empale sur A. Puis il lui relève la tête et, joignant le geste à la parole lui enjoint de sucer C. qui s’est accroupi devant le couple étalé et déjà en mouvement. Quant à lui, il profite sur-le-champ des possibilités entrouvertes par le travail du gode-miché et c’est tout à son aise qu’il s’installe en son tréfond.

À eux quatre ils forment une sorte de monstre hybride qui se met rapidement en cadence. C’est B. qui accélère subitement le tempo. Son plaisir est intempestif, il lui cède furieusement et jouit comme un dément en jurant de même. Jurons qui ne seront pas sans effet sur la jouissance d’A. qui le suit de peu. Galamment C. inondera le visage de la dame d’un foutre épais et très chaud ce qui l’empêchera de se laisser aller. Son plaisir certain ne s’exprimera pas encore. Elle est décidément très forte à ce jeu. Elle est pour cela notre démonstratrice préférée. Les joueurs sont plus aisément interchangeables. Quoiqu’après quelques figures de ce type il leur soit plus aisé de juger des émois qu’ils ont su déclencher en elle.

Mais la partie n’est pas finie. C. tire le 29. Case encore une fois commune à tous les joueurs, ce qui, après ce qui vient de se passer n’est pas pour leur déplaire. Il est des situations dont le plaisir s’accroît de la répétition 29, c’est jouir tous ensemble mais cette fois c’est la dame qui choisit et dispose ses adversaires comme meilleur lui semble. Elle les connaît un peu mieux maintenant. Elle a pu apprécier les qualités intrinsèques de chacun. Il est aisé de savoir où vont ses préférences et à qui il lui plaît d’offrir son cul. C. sera ainsi récompensé de sa grande douceur et de son attentive patience. Elle kidnappera la verge d’A. et lui rendra toute sa flamme avec une délicatesse et une science de geisha. B. sera admis à jouir en son ventre quand, le spectacle de l’Héroïne, pour la première fois de la partie, réellement active et même industrieuse, lui aura rendu quelque énergie, et à jouir vite comme il a démontré qu’il savait si bien faire. A. bénéficiera d’un traitement de faveur, la dame le retiendra dans sa bouche au-delà du nécessaire, comme si elle voulait le garder toujours.

Car cette fois elle en a la liberté, elle se laissera aller au plaisir qui dépassera en intensité ce que B. lui avait offert de plus violent quand il possédait son cul. Comme si son cri, telle une plainte rauque et grave rattrapait par l’intensité et la longueur tous ceux qu’elle avait contenus durant toute la partie. Un cadeau à faire jouir un eunuque, ce cri ! Un don du ciel, une sorte d’orage d’été, une pluie tiède et drue à abreuver le désert. Un cri comme une récompense, le plus formidable merci à la vie, à la joie, au plaisir. Quand C. se retirera la partie sera presque finie.

Sophie Chauveau

Maintenant ses doigts ont saisi le bord du pull. Ses mains passent l’une devant l’autre, ses bras se croisent. Le pull monte en l’air et lui passe par-dessus la tête. Elle le jette derrière elle. Elle garde les mains derrière la tête, les coudes en l’air.

Je ne veux pas y mettre les mains tout de suite. Je me redresse en appui sur mes bras tendus en arrière. Les yeux et la bouche, mais aussi tout le visage. Les yeux ouverts, je veux me cogner comme un aveugle.

Je suis trop occupé. Elle, Muriel proprement dite, je l’oublie. Tout d’un coup, je m’aperçois qu’elle bouge. Elle se soulève un peu de côté. Elle opère vite et bien. Elle redresse mon sexe, le place exactement où il faut par rapport à l’axe de toute sa personne, puis elle se laisse descendre d’une seule traite. Je lève les yeux juste à temps pour voir ce qui correspond, sur son visage, à cette descente. Elle aussi m’oublie. Je ne sais pas comment son visage me révèle que ses seins ne sont pas seulement volumineux mais hyper-sensibles.

Je vais avoir du mal à tenir le coup. Il faut que j’évite de regarder vers le bas. Je me laisse aller en arrière et je lève les bras, je tends les mains. Et j’ai beau me sentir loin d’être rassasié de voir, je ne peux pas m’empêcher de fermer les yeux pour me concentrer sur ce que je ressens dans les mains.

Elle prend le contrôle. Elle m’attrape aux épaules et elle me fait basculer de côté. Elle veut que je sois à plat dos, pour se courber en avant. Je me laisse faire avec la meilleure volonté dont je me sois jamais cru capable.

Quand on fait bien l’amour, tout paraît être la première fois. J’ai tout le temps envie de penser : ça n’a jamais été si bon, je ne savais pas que ça pouvait être si bien, je ne savais pas, je ne savais rien...

Je suis allongé sur le dos dans le sens longitudinal de la banquette. Muriel est en appui sur les bras, ses mains posées quelque part un peu plus loin que ma tête. Je n’ai plus rien à faire : elle me caresse le visage avec ses seins en tournant et retournant les épaules. Et puis tout s’amplifie et s’accélère. Elle me fait l’amour. À un moment, j’ouvre les yeux et je vois les siens qui me regardent. Elle cherche fébrilement mon plaisir. Elle cherche à me faire jouir comme si c’était difficile.

Paul Verguin

« Mange », dit-elle.

Il ne se fait pas prier, étale sur toute la surface la matière sombre et brillante, masse de perles noires, la mer scintille à la saignée de la femme, odeur de sel et d’iode. Baptiste a faim, entreprend de vider son assiette. Il faut chercher loin dans les plis du sexe, dans le creux de la raie les derniers grains de caviar, il dévaste à grands coups de langue rageurs toute la fente. Elle aussi a faim, veut manger l’autre à même le sexe, lui barbouille le gland, les testicules et le reste du précieux aliment marin. Ils n’interrompent leur dînette que pour boire la vodka à la bouteille. Enroulés l’un sur l’autre, acharnés comme des bêtes féroces, ils se dévorent mutuellement l’entrejambe, et bien après la disparition de la nourriture se mangent encore le désir qu’ils ont l’un de l’autre, tandis que monte doucement, furieusement l’onde de la jouissance. Aux premiers gémissements, elle a rompu le cercle de leur congrès, rapproche son visage enflammé du sien :

« Pas tout de suite, retiens-toi. Viens, on va changer de position, on n’y voit rien comme ça. »

Baptiste, tout chaviré, n’y prête pas attention, se laisse faire. Il a bien pensé un moment, quand elle avait allumé toutes les lumières de la chambre, qu’en face, dans l’obscurité, le sinistre Rombialta les matait tranquillement, mais l’idée ne lui avait pas déplu. Elle l’a guidé vers le milieu du lit, en pleine visibilité.

« Reste comme ça à genoux, bien tendu vers moi. »

Elle semble ne pas se lasser de scruter, mesurer, vérifier les dimensions de son membre dressé, qu’elle flatte du bout des ongles ou à petites succions avides. Elle se recule parfois, comme un sculpteur qui contemple le travail accompli et, insatisfait, revient sans cesse à la charge. Couchée sur le dos, elle se glisse sous ses cuisses écartées, lui lèche encore l’entrejambe et la bosse épanouie de son sexe, joue à déplier sans le brusquer le fragile vortex de l’anus, la vulve virile de l’homme. Elle se coule derrière lui, lui agrippe les hanches, le renverse doucement sur le côté, retenant une jambe haut levée dont elle mordille la cheville. Baptiste, dans cette posture un peu ridicule, lui demande ce qu’elle fabrique à lui tenir ainsi le pied en l’air.

« Je montre ton sexe à la nuit.

— Qu’est-ce qu’elle en a à foutre la nuit ? dit-il soudain moins calin. Je parie que la nuit préfère se rincer l’œil à tes dépens. »

Il la soulève, cul par-dessus tête, et, lui écartant vigoureusement les cuisses qu’il coince entre ses bras pliés, comme on procède avec les petites filles pour un inopiné pipi dans le caniveau, il offre à la lune, à Vénus, à la noire fenêtre d’en face, aux toits bleu gris, aux cheminées, aux antennes de télévision (et à tous les voyeurs qui s’y cachent) le spectacle peu banal d’une splendide chatte écarquillée. Ce qui apparemment ne leur fait ni chaud ni froid, tant les objets inanimés, sur terre comme au ciel, entendent le rester pour les siècles des siècles.

Il laisse retomber Déa sur le lit. Elle se penche vers le pied de la table – admirons la perspective – attrape le panier :

« On ne sait jamais », dit-elle.

La gaine de nylon où elle enferme son pénis avec une dextérité de professionnelle le refroidit quelque peu, bien qu’il sache qu’il devrait lui en être reconnaissant. Pour se faire pardonner d’avoir sacrifié aux valeurs supérieures de la conservation de soi, elle prend spontanément la pose de la levrette, offre ses fesses magnifiques à l’obscur démon de la cambrure. Ce qui n’est pas pour déplaire au jeune Bergeracois, impatient de fouiller, mouiller, souiller, touiller la déesse comme il se doit. Il la pénètre et, reculant la sodomie à plus tard, se contente de taquiner du pouce sa réjouissante palpitation anale.

En vieux capitaine du sexe au long cours qu’il n’est pas, tantôt tendrement arrimé à ses seins, tantôt agrippé à la courbe violoncellée de ses hanches, il dirige la manœuvre avec patience et perversité, s’extasiant de la souple et flexible ondulation qu’elle imprime à sa croupe, d’abord sans violence ni frénésie, puis avec une impétuosité croissante qui ne permet pas de différer plus longtemps le moment de la jouissance.

Max Genève

J’entrepris de la caresser bien qu’elle ne manifestât qu’une déconcertante inertie. J’essayais, avec des baisers aussi fougueux qu’artificiels, de la sortir de sa passivité. Pourtant, les veines de son cou battaient plus vite. L’inconnue était pleine d’une vie inanimée. L’idée qu’elle était morte et que je profanais son corps me traversa comme une nausée voluptueuse. Je ne pus me retenir d’empaumer, au travers de sa culotte, sa motte rebondie. Le tissu était chaud et humide. Je m’attardais en lente caresse sur son ventre, remontant jusqu’à ses seins dont je faisais rouler la chair sous mes mains. Je ne voulais pas la déshabiller. La présence de la combinaison me donnait l’impression de ramper sous sa peau et d’être en elle sans la pénétrer. Plus intime encore, je m’insinuais entre la chair tendre de l’aine et la dentelle amollie du slip. Sa toison était épaisse et dense. Pendant que j’inventais des trésors, mes yeux ne quittaient pas les siens qui fixaient le néant. Sous mes doigts, les chairs grasses roulaient comme des vagues écumantes où je me décidais à m’immerger. Elle ne bougea pas mais sa poitrine se gonfla, appelant un baiser que je déposais sur le satin. Je plongeais au fond d’elle dans un abîme aux parois ambrées, brûlantes et douces. Je nageais au fond de ses entrailles avec la folie désordonnée d’un plongeur ivre. Je n’y tenais plus, je voulais la posséder, m’enfoncer plus encore. Ma verge étouffait dans mon slip. Je fis voler le morceau de tissu et me présentai contre son immobilité. Je commençais à la caresser avec mon sexe. La peau fine du gland était si tendue qu’elle semblait sur le point de se déchirer. Je le faisais glisser contre sa cuisse, me frottant à son bas au point de me brûler. Je remontais contre sa peau, chaude et lisse. J’avais envie d’exploser. De la main, je guidais la hampe, dessinant d’infinies caresses contre sa hanche, m’approchant, presque à regrets de son anfractuosité. J’avais ses fesses devant moi. Son cul avait l’élégance d’une pomme trop belle pour le paradis. Je frottais mon ventre à ses fesses. Je glissais dans sa raie jusqu’à ce que le gland affleure la pastille rugueuse de l’anus. Je descendis encore, l’agrippant avec vigueur pour forcer son corps à se cambrer puis avançai le vit entre ses cuisses, négligeant volontairement l’œil entrouvert. Je voulais me fourbir encore contre son ventre, glisser entre ses poils et me frotter à ses chairs gonflées. Je revins en arrière, avec l’idée cette fois de l’envahir. Je tenais le vit à pleine main. Il était long et fort. Je fouillai la toison poisseuse pour enduire mes doigts de chrême et déposai la précieuse onction sur le gland. ses fesses étaient à moi. Son cul serait le lieu de sa jouissance. Je l’empalais d’un coup, lui arrachant un cri. sa douleur faisait monter mon plaisir. J’aurais voulu déchirer son ventre. Je donnais des coups de plus en plus violents. Mon ventre battait ses fesses. Je passais ma main entre ses jambes pour palper les effets de l’excitation. Mes ongles s’incrustaient dans sa chair. Je serrais très fort, comme si je voulais l’empêcher de libérer son plaisir. Une onde montait en moi qui me glaçait puis incendiait tour à tour mes jambes, mon ventre, mes seins et mon âme. Je passais ma main sur ma poitrine dont les pointes s’excitaient au contact du satin. Je serrais très fort son membre. Des spasmes malmenaient mon ventre. Je fondis d’un coup et le haut de mes cuisses s’embauma de liqueur. Ma main relâcha son étreinte et l’ambre se répandit devant lui. Il s’écroula d’un coup. Le fourreau se défit de l’arme qui l’avait assassiné et je me retrouvais seule, à genoux sur le lit, avec ce gode indécent qui pointait sa solitude au-dessus de l’inconnu.

Jean-Michel Blatrier

Elle sentit, plus qu’elle n’entendit, la porte coulisser. Elle devina sa présence derrière elle, plus qu’elle ne la ressentit. Elle vit surgir, tel un serpent, le bras veiné de bleu. La main toucha le bouton de gauche et le tourna en sens inverse. La vapeur humide reprit de plus belle. Il se tenait derrière elle, presque à la toucher. L’eau qui giclait à pleine pression au-dessus d’elle commença de lui emplir la bouche. Si chaude, depuis qu’il avait touché au mitigeur. Presque bouillante. Il ajusta sa position sous la pomme de la douche. Il la poussa doucement juste au-dessous des trombes d’eau brûlante.

Elle était le centre de sa vie, son cœur et sa raison, l’astre autour duquel il tournait. Elle le sentit se pencher et l’embrasser dans le cou. Il murmura quelque chose de brutal à son oreille. Il glissa un bras autour de sa taille, il la tira en arrière contre son sexe, et alors il diminua la pression, car il ne voulait pas la brûler, il ne tenait pas à l’ébouillanter prématurément. Elle savait ce que ça voulait dire : il tenait à elle. Elle le sentit doucement pousser pour s’introduire dans l’espace sans résistance, la suavité de pêche, débarrassé de toute souillure, qu’elle venait d’ouvrir pour lui seul.

Helen Zahavi

Je pressai fermement son corps contre le sol et ce faisant, je remarquai qu’il tenait dans la main un préservatif neuf ; je ne l’avais pas même vu le sortir. Je le lui arrachai doucement et le roulai lentement du haut en bas de sa superbe bite dure, me penchant sur lui pour prendre ses couilles dans ma bouche tout en déployant le préservatif pouce par pouce. Une fois qu’il fut fermement en place, je pris en main ses couilles et commençai de mordiller le bout de sa bite. Il gémit tandis que je la faisais glisser profondément dans ma bouche, et poussa un cri quand j’enfonçai les derniers centimètres et lui prodiguai une formidable succion ascendante. Son corps moite, luisant, tout de force et de boucles noires, s’agita tandis que je léchais la base exposée de sa bite avec la langue. Je bougeai, passant mes jambes à califourchon sur son visage, suçant toujours ferme sa pine et câlinant ses couilles. J’entendis le bruit d’une déchirure, « rrrrrrrrippp », tandis qu’il arrachait l’entrecuisse trempée de son collant ; et il commença à frotter avec ses doigts d’arrière en avant, mes lèvres humides. Je me contractai et suintai un suc odorant tandis qu’un autre doigt, humide et adroit, massai mon trou du cul, et puis le pénétrai, s’enfilant lentement. Je poussai mon bassin contre ses doigts, faisant mouliner mon pubis contre eux, et lâchai un petit cri tandis qu’il les tortillait dans mon vagin trempé.

Il me repoussa et me disposa à quatre pattes, avec mes cuisses et mon cul offerts tendus vers le haut. Vivement, il tira la ceinture vers le bas et d’un coup sec, tirant mes jambes en arrière. Tenant sa bite dans ses mains, il l’avança entre mes jambes et en frotta le bout contre mon clitoris humide et allongé. J’étais secouée par le plaisir tandis qu’il frottait sa bite dure contre moi, et je poussai un cri aigu quand, à l’improviste, il en introduisit les premiers centimètres en une poussée lente et habile. Il agita son pénis d’avant en arrière à l’intérieur de moi, et je reculai doucement, absorbant davantage de sa queue épaisse à chaque moulinade et mouvement du bassin.

Il commença à me baiser lentement par-derrière, me tenant par la taille et, très délibérément, se retirant, s’arrêtant, et puis s’enfonçant profondément à nouveau. Chaque fois qu’il me pénétrait, mes seins lourds et pleins, rosés et meurtris par les caresses et les mordillements, se balançaient et je sentais mes muscles se resserrer autour de sa bite. Il me semblait que mes tétons éraflaient l’air, et se durcissaient à chaque balancement.

Quand je bougeais en tandem avec lui, rencontrant ses coups de reins avec mes jambes serrées autour de sa pine, impatiente d’intensifier ma jouissance, il s’arrêtait tout à fait ou ralentissait excessivement. Il pénétrait si lentement que je pouvais sentir chaque muscle, chaque ride et contour de sa bite, et puis, une fois bien à l’intérieur, il se retirait progressivement, me laissant engorgée et ruisselante. Il augmentait graduellement ses élans, et moi, désirant ardemment la pleine puissance de sa bite me bourrant, j’entourai son engin de mes mains et le guidai plus profondément au-dedans, éprouvant son effort contre mes parois vaginales. Puis ses coups de reins s’arrêtèrent, il se pencha et m’embrassa fortement, nos langues se heurtant en une frénésie de chair et de salive, cherchant et sondant frénétiquement. Mon bassin se soulevait, jambes écartées, le suppliant de me pénétrer à nouveau.

Quand il dit : « Je veux voir ton visage quand tu viendras », mon cœur manqua un battement. Il me tapota tendrement la joue ; je serrai ses mains dans les miennes, et puis les pressai fermement contre le sol tandis que je me tortillais, me contorsionnais, agitant sa bite en moi. Le suc de ma chatte sortait en gouttelettes et se prenait dans ses poils pubiens. Quand je ne pus me retenir plus longtemps de venir, je bougeai sa pine en moi plus vite et plus profond, sa bite dure, lisse qui enflammait mon vagin. Il cabrait son bassin contre le mien, sa pine, luisante de mon suc, glissant dedans et dehors, l’explosion de mon orgasme gagnait de l’intensité à chaque bourrade. Je sentais son pénis palpiter furieusement dans mon con, et j’avais l’impression que les parois de mon vagin étaient en train de se faire peler.

Nous vînmes ensemble en un frisson formidable, nous tiraillant tous deux la chair, couinant et haletant de plaisir et de libération. Nous nous étreignions l’un l’autre, là sur le sol de béton de la chambre noire, nos odeurs musquées et notre sueur se mêlant à celles du fixateur et du bain d’arrêt, luisant doucement dans le rouge sombre de la veilleuse, écoutant la chaudière et le bruit de notre respiration pénible. Ma tête reposait sur sa poitrine palpitante, aux poils emmêlés par la transpiration et les baisers, et il flatta ma chevelure. Soudain, le désir me reprit d’un Coke. Je réalisai que celui que j’étais venue chercher était quelque part sur un compteur, et je ris tout haut.

Annie Regrets

« Avale tout de suite chaque centimètre de cette bite », dit-il, et il taquina mes lèvres avec le gland rougi. Il souleva ma tête vers lui et essuya les larmes que mon haut-le-cœur avait fait couler sur mes joues. Il attira ma tête à lui et explora doucement ma bouche jusqu’à ce que sa bite coulisse aisément entre mes lèvres humides. « Dois-je t’attacher aussi les pieds ? » demanda-t-il, retirant sa bite et la faisant reposer sur la chaîne entre mes seins.

Je dis en gémissant : « Tu es le maître, fais ce que tu veux de moi. »

Il parcourut mon corps de sa langue. Il fit rouler mon sous-vêtement de soie sur mes hanches, puis le long de mes jambes. Il planta sa langue dans la fente de mon vagin, tout en écartant mes cuisses avec ses mains. Il tortilla sa langue entre les grandes lèvres jusqu’à presser, du bout, mon sensible clitoris. Il le frotta, sonda toujours plus profond et plus ferme jusqu’à ce que ma perle de chair me donne l’impression de vouloir éclater. Il tira plus bas l’anse de cuir et appuya le trou contre mon ouverture vaginale.

« C’est exact, je suis le maître, et maintenant, je vais te baiser jusqu’à te faire crier », dit-il, précisément comme le téléphone sonnait sur la table de nuit à côté de nous.

D. décrocha le récepteur et le pressa contre mon oreille. Je dis non de la tête et il banda sur le mien son corps musculeux.

« Parle ! » commanda-t-il.

« Hello ? Karen ! Hi, oui, j’ai dit que j’appelerais », dis-je, essayant de sonner nonchalante. D. se laissa couler le long de mon corps et recommença de sucer mon minou.

Je tâchai de ne pas gémir de plaisir tandis qu’il continuait d’enfoncer son pouce en moi et de sucer mon clitoris palpitant.

« Non, je ne crois pas que je pourrais sortir avec toi ce soir après tout, dis-je.

— Dis-lui que tu es prise 1 », dit-il, se redressant à genoux et ouvrant un emballage de préservatif de la boîte à côté du lit. Il le passa, et poussa le bout épais de son pénis couvert de latex dans le trou du bracelet de cuir de la chaîne. D. fit passer le cuir assoupli au-delà du bord du préservatif et enfonça mon minou de façon que la chaîne attachée soit tendue contre mon corps.

Je laissai échapper un fort gémissement comme le bracelet de cuir pressait mon clitoris.

« Non, vraiment, Karen, c’est très gentil de ta part de proposer de venir, mais je suis... »

J’essayais d’achever la phrase quand l’aine de D. rencontra la mienne en une poussée complète.

Il se retira, faisant se détendre la chaîne qui tinta.

« J’ai dit : dis-lui que tu es prise », insista-t-il tandis qu’il se tenait juste à l’entrée de mon minou qui se tordait.

« Non, vraiment Karen, je suis vraiment... hum... prise », dis-je en hoquetant comme D. s’enfonçait en moi jusqu’au bout.

« C’est ce que je voulais entendre. Maintenant débarrasse-toi du téléphone parce que je vais te baiser si fort que tu vas venir partout sur moi », murmura-t-il, tout en augmentant la pression et le rythme de ses coups de reins.

« Je rappelerai demain, OK ? dis-je dans le téléphone. Peut-être qu’on pourra sortir prendre un lunch ou autre chose. » J’essayai d’être convaincante. D. saisit un des oreillers derrière moi et le poussa sous mon postérieur.

« Merci, Karen, je le ferai. Bye », dis-je tout juste en poussant de petits cris aigus, tandis que D. ôtait le bracelet de sa bite et écartai la chaîne.

« Pourquoi ne lui as-tu pas dit à quel point tu aimes être prise ? » demanda-t-il en mettant sa main sur ma bouche. Je me déplaçai sur le lit et tirai sur les entraves attachées aux pieds de lit. Il enfonçait aussi loin qu’il pouvait et força mes jambes à s’écarter davantage pour s’emmancher entièrement.

« J’ai vraiment aimé les sons que tu as faits quand je t’ai fait ceci », dit-il plus haut comme il manœuvrait toujours plus vite. « Tu ne voulais pas que ton amie sache qu’on te baisait si dur ? » Le lit était secoué à chaque bourrade.

« Dis oui de la tête ou j’arrête tout de suite », railla-t-il.

J’opinai aussi vite que je le pus. J’étais à la limite et il le savait. Il disposa mes hanches de sorte que le bord roulé du préservatif effleure mon clitoris. Je commençais à faire beaucoup de tapage à présent, et criais dans la paume de sa main, plaquée sur ma bouche.

« Dis-moi que tu as envie de venir », dit-il.

« Tout de suite ! » criai-je tandis que mon orgasme atteignait son apogée et débordait. D. empoigna mes seins et tint mes tétons entre ses doigts en même temps que je balançais contre lui mon minou orgastique.

« Je vais venir maintenant », souffla-t-il dans mon oreille. « Tiens-toi prête, ça vient ! » hurla-t-il dans un dernier coup de reins, rejetant sa tête en arrière. Je tirai ferme sur les courroies des poignets tandis que ses hanches me donnaient la saccade. Il manœuvra de plus en plus lentement jusqu’à ce que les dernières affres l’achèvent. Il retira sa bite et appuya la grosseur lisse, caoutchoutée contre ma cuisse. Il reposa sur moi jusqu’à ce que sa respiration revienne à la normale. Il me lança un regard, sourit et déboucla les menottes.

« Joyeux anniversaire », dit-il, portant mes mains à ses lèvres et embrassant la peau irritée. « Allons, ouvre donc ton autre cadeau ! »

Raye Sharpe

Il avait l’air si pitoyable, si démonté – comme s’il avait subi le supplice du chevalet, comme si chacun de ses os avait été dissocié de tous les autres, formant une sorte de gelée anatomique – qu’elle le laissa entrer, bien sûr. Dans sa maison, dans sa cuisine, où elle lui prépara une boisson chaude, et enfin dans son lit, où il l’étreignit en frissonnant. Ce n’était pas une étreinte sexuelle, mais celle d’un homme qui se noyait. Tony ne risquait pas d’être entraînée au fond. Elle se sentait, au plus, étrangement indifférente ; détachée de lui. Peut-être se noyait-il, mais cette fois elle restait sur la plage. Pis : avec des jumelles.

Margaret Atwood

Pascal nous serre ensemble dans ses bras, nous embrasse alternativement avec effusion, et ne sait plus laquelle déshabiller en premier. Mais il me connaît déjà, il se tourne donc vers Corine qui lui fait plein de sourires. Elle est gentille et, comme moi, elle aime faire l’amour.

Nous passons dans ma chambre et nous nous installons sur mon lit. Bien sûr, Pascal s’allonge au milieu, sur le dos et, ouvrant les bras, nous accueille de part et d’autre. Corine se love amoureusement contre lui en caressant son sexe raidi. Je m’agenouille et lui caresse les tétons. Il est aux anges !

« Embrassez-vous ! »

Il rapproche nos deux têtes au-dessus de lui. Sous ses yeux fascinés, nous échangeons un baiser langoureux. Il se redresse et allonge la langue pour se joindre à nous, tout en saisissant un sein de chacune. Nous nous caressons réciproquement. Les mains passent d’un corps à l’autre, les peaux sont douces. Nous changeons de position. La double fellation est un plaisir particulier : je prends le sexe de Pascal dans ma bouche pour le taquiner de la langue, tandis que Corine se penche entre ses jambes pour stimuler ses testicules et son périnée. Il se renverse sur les oreillers et nous encourage à continuer :

« Waouh ! C’est super ! j’adore... »

Bientôt, il n’y tient plus.

Il se relève et prend Corine en levrette, elle a l’air d’apprécier si j’en juge d’après les soupirs qu’elle émet... Placée derrière lui, je caresse son dos avec mes seins et ses testicules avec mes doigts tandis qu’il continue son va-et-vient en elle. Cela ne dure pas longtemps : il jouit en criant puis s’écroule sur le lit. Nous l’entourons affectueusement. Il ferme les yeux, Corine et moi nous échangeons un petit sourire complice.

(...)

Dans le feu de l’action en sa compagnie, je l’aide à se retenir, à prendre le temps et à faire durer le plaisir de la pénétration.

« Viens. Doucement. Ne bouge plus. Respire, regarde-moi. Bouge un peu. Arrête-toi de nouveau. Retire-toi. Respire. Reviens...  »

Gérard est surpris de constater qu’il contrôle son éjaculation, la lenteur lui permettant de rester vigilant. À plusieurs reprises, il s’arrête pour maîtriser son désir. Mais au bout d’un moment, il murmure à mon oreille :

« Oh je n’en peux plus de me retenir, j’ai envie de jouir maintenant.  »

Je lui signale :

« Jouis si tu veux maintenant... Mais sois conscient que tu le fais exprès, c’est ton choix. »

Il s’arrête et réfléchit :

« Finalement, je préfère me retenir encore un peu. »

Je l’encourage d’un sourire complice :

« Bien sûr, faisons durer le plaisir ! »

Plus tard, il décide :

« J’ai envie de me laisser aller, je jouis... »

J’approuve :

« Oui, maintenant. »

Et pour le recevoir, j’assortis mes mouvements aux siens, ma respiration à la sienne... Je me laisse aller moi aussi à l’orgasme. Nous jouissons presque ensemble puis il pose ma tête près de mon épaule. Essoufflés, nous reprenons nos esprits en silence.

(...)

Roger est un amant fougueux mais attentif. Pour me prouver sa virilité, il sait se retenir d’éjaculer pendant des heures, et nie toute fatigue malgré une transpiration abondante, et malgré son essoufflement. Il met un point d’honneur à me faire jouir plusieurs fois. Mais quand je l’invite à se laisser aller à son tour, il n’y arrive pas. Ses efforts désespérés pour éjaculer n’aboutissent pas : il est coincé !

Je m’exclame :

« Tu t’es trop retenu ! »

Il s’écroule près de moi, épuisé et déçu.

(...)

Il regarde ses mains posées sur mes genoux : « Tu m’intimides un peu... » Je ne réponds pas, mais je m’approche de lui. Lentement, les corps se rencontrent, les habits tombent, la peau soyeuse glisse et frissonne, les mains caressent... Le souffle devient plus profond. Il m’entraîne vers son lit : « Viens. » Enlacés, nous roulons en un corps à corps souple et doux. Il presse son érection contre la peau de mon ventre et me dit : « Attends, il faut que je mette un préservatif. » Je décale un peu mon corps et je souris : « Tu vois, nous avons changé de registre d’expérience... » Sans répondre, il me serre dans ses bras et murmure : « Tu me plais, ton physique, ta peau, tes odeurs... » Câline, je m’enroule autour de lui, le nez dans son cou. Puis il se redresse, fouille derrière lui dans un tiroir de sa commode, y trouve un préservatif qu’il s’ajuste en un instant. Il tourne vers moi son sexe triomphal encapuchonné et me pénètre bientôt ; tout à la recherche de son plaisir, il s’active fiévreusement. Je le laisse faire sans réagir. Il s’en aperçoit subitement et, surpris, s’interrompt. Il m’observe attentivement et demande : « Tu es bien ? » Je suggère : « Tu es d’accord pour faire lentement ? Je n’arrive pas à suivre quand ça va vite... » Confus, il bredouille : « Oh, bien sûr ! Excuse-moi ! » Il reprend son geste, lentement, d’un air appliqué. Mais il a presque débandé. J’accompagne sans succès les ondulations de ses hanches, puis je me redresse. Il est couché sur le dos, je m’installe à genoux près de lui.

« Tu vois, nous avons encore changé de registre. Quand je suis arrivée, tu m’as reçue avec ta tête, et tu voulais comprendre. Quand tu m’as touchée, tu as laissé dominer ton désir et tu as cessé de penser. Quand tu t’es inquiété de moi, ton désir s’est retrouvé relégué à l’arrière-plan, et l’émotion de ta sollicitude t’a éloigné de toi-même. Maintenant, tu es dans la confusion, n’est-ce pas ? »

Boudeur, il rétorque :

« Pourtant, je te désire ! »

— Oui, tu me désires, avec ta tête... Ton corps n’y est pas.

— Mais, c’est maintenant que tu es là ! Si je bande ce soir, tu seras partie !

— Qu’est-ce qui est important en ce moment ? M’as-tu fait venir pour avoir une relation sexuelle ordinaire ? Tu en trouveras facilement, des filles avec qui tu peux passer un moment agréable au lit. Tu m’as fait venir parce que je pratique la sexualité dans le cadre d’une démarche de développement personnel... oui ?

— Oui... mais, heu...

— Respire... sois attentif à ce que tu ressens. »

Son corps qui s’était raidi et immobilisé, se détend et revit. Il me sourit :

« Tu es belle... »

Je souris aussi : « Fais ce que tu as envie de faire... »

Il me caresse. Sa respiration devient plus régulière et plus profonde, je le caresse aussi. Je pose la main sur son torse, au milieu :

« Tu sens ton cœur ? »

Il me sourit : « Oui. »

Son regard aussi devient caressant. Nos respirations s’harmonisent, l’érection revient. Nous faisons l’amour doucement, sans nous quitter des yeux, en souriant... Au bout d’un moment, j’entends sa respiration s’accélérer, je sens son corps se cabrer, son regard se tourne vers le haut... Je l’imite aussitôt en tous points. Nos corps synchronisés nous emportent vers un orgasme simultané. Je crie. Lui aussi. Puis vient la détente. Il est couché sur moi, je le tiens entre mes bras et entre mes jambes, alangui. Je suggère :

« Laisse peser ton corps... ta tête aussi. »

Il se laisse aller souplement. Nous respirons. Et puis, il se redresse, souriant, léger :

« C’était vraiment super ! »

Muriel Dagmar

C’est comme une bête. Elle se jette sur moi. Elle me fout par terre et m’étrangle de toutes ses forces. Au secours ! Elle va me tuer maintenant ! Sa bave coule sur mes joues. Elle est tellement horrible. Avec ses nichons qui frottent le parquet.

Mais, tout à coup, je me dis ça : nos corps sont à poil.

On est mouillé. On colle. On se frotte. C’est comme ça qu’on est quand Hollywood fait l’amour. Je veux moi aussi. Mais attention, faut ruser. Continuer à faire semblant de mourir, pour attirer l’attention. Alors, je masque mon visage sous plein de grimaces de souffrance. Cléopâtre ne se doute de rien comme ça. Je lui attrape ses nichons. Je les fous dans ma bouche. C’est si bon. Elle pourra jamais finir de me tuer avant que j’aie fini de faire l’amour avec. Ma quéquette redevient droite. Elle sort du slip. La voilà dehors. Elle gigote entre les nichons de Cléopâtre. Je suis Antoine qui fait l’amour avec sa quéquette.

La porte d’entrée s’ouvre. On est plein de monde. On se précipite. On veut nous séparer. Barrez-vous, les connards ! Ils envoient un gros coup terrible dans la tête de Cléopâtre. Arrêtez ! Cléopâtre, elle est pour moi. Faut pas qu’on la tue, avant que j’aie fini l’amour.

Des mains nous séparent. Je sens plus de nichons sur ma langue. Ma quéquette, elle pend en l’air. Tout le monde l’a vue. Les salauds. On attrape Cléopâtre. Elle se débat. Elle ressaute sur son Antoine. Oui. Viens, encore. Je m’accroche à elle. Je la mords. Je mange ce que je peux. Elle est pour moi.

Tout à coup, y a un tonnerre. Un truc énorme. Cléopâtre, elle devient toute flasque. Je crois qu’elle s’en va. Elle s’en va avant que j’aie fini.

Quand j’ouvre les yeux, Cléopâtre est morte, entassée sur le côté. Il y a plein de sang sur son visage, tout cassé. Je cache ma quéquette. Un policier range son pistolet. On est plein de monde. On est la police.

Eugène Meiltz

« Il y en avait beaucoup », elle fait.

Elle en est luisante. L’intérieur de ses cuisses est trempé.

« Combien de temps ça prend pour en refaire ? » demande-t-elle.

Dean essaie de réfléchir. Ses cours de biologie lui reviennent.

« Deux ou trois jours, hasarde-t-il.

— non ! » elle s’écrie. Ce n’est pas ce qu’elle voulait dire.

Elle entreprend de le rendre dur à nouveau. Au bout de quelques minutes il la retourne et la lui met comme si l’entracte était fini. Cette fois-ci elle devient folle. Le grand lit se met à grincer. Sa respiration est hachée. Dean doit s’aider de ses mains contre le mur. Il enroule le creux de ses genoux contre l’extérieur de ses jambes et s’enfonce plus profond.

« Oh ! , halète-t-elle, c’est ce que je préfère ».

Quand il jouit, ils tombent tous les deux. Ils croulent, comme du sable.

James Salter

Je sens. Qu’on me déshabille. Je. On me déshabille.

C’est. C’est lui – le chauffeur. Il me déshabille. Je. Il me gifle.

Tiens-toi tranquille, ma belle – il dit.

Il y a de la – lumière. Il est nu.

Tranquille – il dit.

Il met un doigt dans mon cul – tourne. Je suis sur le – dos. Il se couche sur moi – m’écrase. M’embrasse – me pénètre –

Tu as vu comme je suis doux avec toi, ma belle.

Il est dans moi – je suis. J’ose pas le – dire. J’ai – envie.

Tu m’excites – il dit. Tu vas – tu vas voir. Je vais te faire – reluire.

Il va – en moi. En moi. Il s’affaire.

Tu vas jouir – il dit. Peut-être qu’il faut pas qu’on te coupe. T’as essayé de me tuer, ce soir. J’aime ça. Tu es capricieuse, toi.

Il sort. Me regarde – caresse mes cheveux.

Pleure, ma poule – il murmure. J’aime ça. Il ouvre ma bouche de deux doigts, et me la donne.

Suce – il dit. Aime-moi.

Je fais.

Tu es bonne – il me dit.

Son membre est tout – gonflé. Dans ma bouche. Je suis à lui. C’est moi ça – cette bouche ouverte qui nettoie la queue.

Il la sort.

Je vais te gâter – il dit.

Il s’installe entre mes cuisses, me tripote. Soulève mes couilles, embrasse la marque – puis la prend dans sa bouche – ma queue. Il fait.

Elle est longue – il dit. C’est la deuxième fois de ma vie que je fais une tendresse à une belle. Tu es bonne, tu as un goût de fille. Tu vas voir comme je vais te dresser, minette. Tu seras ma femme. Je vais leur dire de pas te couper. Je voulais qu’on te coupe, mais si t’es ma femme, je veux que tu sois entier.

Il me suce, ça vient. Ça vient. Il se redresse en me soulevant par les chevilles. Il me branle. Mon jus gicle, et coule dans ma bouche – sur mon visage. Ça brûle les yeux.

C’est bon – il dit. Petite salope qui se jute sur la gueule.

Il se couche sur moi – et entre dans mon. Il me lèche le visage – et va. Il grogne – lâche. Ça me baigne – chaleur.

Il sort.

Richard Morgiève

Tour infernale j’arrive. Je n’ai pas encore trouvé de bonne giclée, de mâle dégoulinant de sperme. Mes tempes tapent, la fièvre est à son maximum, mes tripes aboient. Ma fente s’ouvre et se ferme sous le désir de mes muscles. Elle est prête à serrer, sucer puis engloutir un sexe bouffi en rétention. En sucer un à l’étouffer, lui pomper sa source, l’enfourner jusqu’à l’aspirer. Demain même heure, même bus, cette mélodie flirte avec mes tympans et m’accompagne jusqu’à l’ascenseur au pied de la Tour. Ce dernier est vide, portes béantes. J’hésite. Est-ce que j’attends l’homme porteur d’espoir et semence ici ou est-ce que je monte seule tous ces étages ? J’entre et sors de l’engin, je renifle : une odeur retient mon souffle, me chatouille les narines. je palpite, mon cœur bat la chamade. Je reconnais cette odeur, une odeur de sécrétions sexuelles, mélange fleuri-acide de femme et musc-poivré d’homme. Par-dessus plane un parfum un peu aigri, adouci par un anti-transpirant. Des amants sont passés ici, un homme, une femme ; une fougère et un pin. Ils se sont donnés, étreints, ont mélangé leur sexe. je reste dans l’ascenseur, mon image répercutée sur toutes les facettes du miroir qui l’habille. La caméra me fixe, les portes se ferment. Mes aréoles se durcissent, les seins se dressent sous la dentelle, un filet s’écoule entre mes jambes. J’ai chaud, c’est la crise. Je refroidis mon front contre la glace, y écrase ma poitrine sans pouvoir m’apaiser. Mes mains trouvent le chemin du ruisseau tracé sous la jupe. Je remonte jusqu’à la source et barbouille le miroir avec cette bave. Je gribouille puis reviens au cœur de mon bas-ventre. J’en trace le tour des lèvres, l’entrée de ma clairière. Je transpire, mes joues sont bouillantes, rien ne m’apaise, c’est le moment de l’ovulation. Une rage me tenaille, l’ascenseur monte, ma tête tourne, la caméra... oui, devant la caméra. je me tourne, mes doigts, ma main et mon poignet s’enfoncent sous la jupe, dans ma grotte. Je m’accroupis, un sanglot m’échappe. Seul le balancement rythmé du poignet sur mon sexe m’apaise dans un dernier sanglot. Il est trop tard, mon ventre n’a pas eu sa ration de sperme, mon œuf ne portera pas de fruit. La fièvre, je le sens, me quitte. Ma main est gluante. L’ascenseur sonne, les portes s’ouvrent : un troupeau de Japonais s’y engouffre, m’étouffe, m’écrase contre la paroi. La caméra. Je suis écartelée, j’ai des mains partout, on me pince, me suce, me pétrit. Je n’ai plus de désir. L’ascenseur s’arrête, les portes restent bloquées. Je me vois dans le miroir avec ces bras tous dirigés vers moi, ces têtes qui se heurtent. soudain la pression se relâche, je peux bouger. Ils se battent entre eux, les bras giclent dans tous les sens. Des gémissements gutturaux, des cris résonnent. Il y a des coups de pied qui s’échangent. Je presse sur le bouton « descente » de la cage. Les touristes sont rougeauds, décoiffés, les cravates arrachées, la bataille n’a plus de fin… mon ventre n’a plus faim. Les portes s’écartent, je m’extrais et appuie sur le bouton « ascension » pour ces messieurs.

Éliane Hofer Humair

Dieu qu’elles étaient habiles !

Trois femmes, totalement femmes, désireuses de ma virilité, qui m’encourageaient à être homme, tendu pour elles. Trois prêtresses improvisant un autel en glissant sous mes fesses deux coussins qui cambraient mes reins. Ces trois délicates m’emprisonnaient les jambes pour mieux me faire leur...

Dieu, que vivre me fut bon !

Alors que j’étais écartelé, mon cône droit comme un « i », elles vouèrent le plus beau culte à ma queue que j’eus pu rêver : elles me léchèrent à trois, se mêlèrent les langues avec avidité le long de mon paradigme tentateur, n’oublièrent d’humecter aucun millimètre carré de mon bas ventre. Puis les trois drôlesses arc-boutées sur mon pilier s’entr’ouvrirent, lèvres tendues, langues à peine sorties pour humidifier les lippes. Ces trois gargouilles formaient un triangle parfait et ressemblaient, avec leurs croupes tendues, à des gazelles assoiffées venues s’abreuver à un unique point d’eau. Leurs mimiques mêmes évoquaient l’âpreté de la soif à l’approche de la source.

Je ne sais quelle main vint imprimer à mon axe ce mouvement circulaire qui fit parcourir à mon gland un allégorique tournoiement où chaque bouche, à peine visitée, était aussitôt abandonnée pour une autre, puis la suivante avant d’être effleurée encore. Je ne sais qui des trois eut cette initiative, mais je lui adresse ici mon plus profond salut, l’assure de mon plus ébloui respect car l’idée fut grandiose. Ma bite se pâme encore parfois à la seule évocation de ce triple embrassement qui m’avait fait devenir un ange. Un ange ô combien sexué !

Je ne sais comment cette régalade-là prit fin, je me souviens simplement qu’une autre scène, d’une subtile différence, la remplaça : Marie-Josée vint me chevaucher en prenant soin de ne laisser à mon dard que le loisir de parcourir sa vulve encore pudiquement parée des dentelles gris perle de sa petite culotte. Le tissu s’acharnait à rendre l’accès de son centre délicat. La peau luisante de mon gland avait -tout loisir de parcourir l’intimité de la dame sans jamais pouvoir y penétrer. Cécile s’occupa de me masturber en caressant dans un même geste l’entrée de ma cavalière tandis que Laurence me gobait déjà les couilles en les faisant rouler dans sa bouche, m’entretenant cette tension extrême qui me permettait de jouer avec l’agaçante lingerie fine.

Les grandes lèvres glabres de l’équilibriste m’offraient un passage royal vers une humidité que des milliers de petits poils naissants défendaient de surcroît. Pénétrer Marie-Josée devint impérieux et tant d’impétuosité m’exaltait car, bien plus que les frottements répétés le long de sa fente largement offerte, bien plus que l’humidité chaude de leurs désirs communs, bien plus que la beauté ludique de leurs trois corps affairés dans des positions d’un érotisme cru, plus encore que leurs gémissements ou que l’expression alternativement avide ou abandonnée de leurs regards, bien plus donc que le bénéfice exclusif d’une situation somme toute exceptionnelle, c’était sentir ma bite drue qui me réjouissait. Je bandais dur à en avoir presque mal et cette bandaison me rendait heureux au-delà de toute expression : j’étais en vit ! Mon sexe gonflait sous la pression d’un orgasme imminent que je m’ingéniais à repousser dans l’unique but de perdurer en cet endroit précis où j’existe pleinement : au bord de l’éjaculation.

Pour la énième fois de mon existence, éjaculer me fut, ce soir-là derechef, un dilemme ! Tant il est vrai que succomber à cette impérieuse conclusion de mes efforts me désole dans la mesure où il s’agit, justement, d’une conclusion. J’aime tant bander, sentir le désir parcourir ma tige et gonfler mon gland ; j’aime tant pousser la raideur de mon membre à la rencontre des exigences de mes partenaires que toute interruption, fût-ce celle de mon propre plaisir, m’insupporte. Je jouissais tellement de la situation que d’éjaculation il ne pouvait être question. J’inclinais mon bassin de droite et de gauche pour échapper à certaines caresses par trop délicieuses.

François-Xavier Luciani

« Je te veux en moi, dit-elle simplement. Je veux que tu me remplisses, mon amour. »

Dédaignant le fourreux qui, pressé contre son flanc, manifestait son envie d’être de la fête, Paul enfonça son gland dans le con pour l’heure étroit de sa belle amante et se mit à limer avec ardeur. Elle réagit en poussant sa croupe à sa rencontre, avide de l’aspirer davantage.

« Tu sais pourquoi j’aime enculer les garçons ? dit-elle en riant. Parce que, quand ils ont bien joui des fesses, ils ont terriblement envie de vous montrer qu’ils sont des mâles, des mâles comme je les aime ! »

Il hocha la tête, poussa davantage, la sentit se dilater et ruisseler de plaisir. Dans quelques heures, songea-t-il, l’avion du retour décollerait sans lui. Dans quelques heures, il ne reverrait plus jamais Valérie et ce serait juste, car qu’avaient-ils encore à faire ensemble ?

Gémissant de bonheur, Apsara bougeait voluptueusement son gros cul couleur cannelle et il lui fit signe que c’était bien, qu’elle devait s’ouvrir encore. Le fourreux s’était blotti entre ses seins, comme apeuré qu’on osât forniquer sans lui. Paul embrassa la métisse et rugit : « vas-y, salope, ouvre-toi pour de bon, montre-moi que tu es une vraie femelle ! » Elle sourit et ses yeux pétillèrent, lui disant qu’elle savait qu’il savait, enfin, ce qui allait suivre.

Et les portes du ciel s’ouvrirent toutes grandes, les portes de sa féminité triomphante. Paul sentit que sa modeste bite humaine ne pourrait plus rien sentir dans ce gouffre souverain, cette béance bienheureuse. Il se retira du tunnel rose qui continuait à s’écarquiller et empoigna le fourreux. « À nous deux, petit four », s’écria-t-il avec allégresse.

Lentement, posément, il le fit glisser sur sa tête. Frémissant de joie, l’animal recouvrit son cou, ses épaules, son torse, dépassa ses hanches et s’ancra au braquemard qui bandait toujours.

Paul ne fut pas surpris de constater que, même ainsi empaqueté, il n’avait aucune peine à respirer, à voir, à entendre, à sentir. Le fourreux jouait jusqu’au bout son rôle d’amplificateur sensoriel. Il se pencha sur le ventre d’Apsara, écartant des deux mains les lèvres immenses de sa fente plus juteuse que jamais.

D’un violent coup de tête, il la pénétra une première fois, émerveillé par le parfum sauvage de son utérus dilaté ; puis se retira pour la baiser du poing, des deux poings, des deux bras, préparant la voie à son prochain assaut. La métisse criait, ses mains crispées se tordant vainement pour se délivrer des cordes qui la meurtrissaient, mais ne pouvait s’empêcher de s’ouvrir, comme le voulait sa nature la plus profonde.

Il y eut comme un craquement, comme un ultime écartèlement. Et Paul plongea, encore et encore, dans les entrailles de la femelle hurlante. Jamais il ne s’était senti aussi totalement mâle, aussi viscéralement pénétrant. Il y eut un craquement de plus, et il sentit que ses épaules passaient, que son torse suivait. Il poussa, et poussa... et fut aspiré enfin, admis enfin dans le Saint des Saints. C’était un tourbillon d’étoiles, un vortex bouillonnant, une descente en flammes vers le walhalla, le nirvana, le paradis. Le Graal du Ventre.

Tina Kanoumé

Le premier, le père, m’enfile un membre qui n’a pas grand-chose à envier à celui de Lulu. Très vite, il arrive au bout de son affaire, ce qui ne fait pas la mienne. Un des fils lui succède. Ah ! c’est mieux !... L’autre frère et Lulu n’en perdent pas une miette. j’attire le sexe de Lulu à mes lèvres et le lèche à petits coups. Pas question de le mettre dans ma bouche, il est trop gros. je caresse les couilles de l’autre. Celui qui me baise éjacule en poussant de petits cris ; celui que je branlais me retourne et me soulève le cul. Il glisse ses doigts dans mon con et se badigeonne la queue de foutre. Il m’écarte les fesses et s’introduit sans trop de mal dans mon anus. Lulu se glisse sous moi et tente de me fourrer sa bite dans le ventre. Je suis si mouillée et si remplie par-derrière qu’il doit s’y reprendre à plusieurs reprises. Enfin, il y arrive ! Le père, auquel ce spectacle a redonné de la vigueur, fourre son sexe gluant dans ma bouche. Tous mes trous sont comblés.

J’aime ! Tu aimes ?...

Ils explosent en même temps. Je jouis de toutes parts. Une odeur de pisse, de sperme, de merde et de vinasse s’est répandue dans la pièce. Dans son coin, près de la cheminée, la vieille infirme, jupes troussées, pousse de petits couinements. Je flotte…

Debout sur ses pattes arrière, le chien aboie en essayant de monter sur la table. Le père l’aide :

« Le salopiaud, il veut sa part ! »

Les quatre hommes rient en se tapant sur les cuisses, entre lesquelles pendent leurs bites. Ils me retournent et me mettent à quatre pattes ; je sens le museau froid du chien qui me flaire, puis me donne un grand coup de langue. Je tourne la tête, une longue queue rouge sort d’entre ses poils, ses pattes griffues se posent sur mes épaules, des mains l’aident à me pénétrer. son sexe heurte le fond de mon ventre, je le sens grossir. Il me mord si violement la nuque que je perds connaissance...

Régine Deforges

Du haut de ses trente et quelques balais, il venait chaque fin d’après-midi nous raconter ses souvenirs amoureux. Comment il avait baisé sa cousine à 14 ans. Comment il s’était tapé machine qui était inerte comme de la gelée. Il en rajoutait dans le sordos, mimant les bruits et précisant minutieusement les détails physiques, pour nous impressionner. Le tout en se marrant.

Lionel Tran

Alors Dieu approche de la femme. Il s’agenouille et elle écarte les jambes. Il enfouit son visage immense dans l’immensité de son ciel de nuit, tout ourlé de la forêt ténébreuse et odorante de sa féminité qui triomphe. Dieu hume le sous-bois et enfonce son nez grec dans l’anfractuosité humide. Il est comme une anguille dans la roche de la cascade. Il est à genoux devant la femme qui plie doucement les genoux jusqu’à ce que la tête du Dieu s’enfouisse dans son vagin immense, et Dieu pénètre doucement dans la femme, la mère de tous les dieux, la mère de toutes les femmes, et de tous les hommes.

Lilith accueille le Dieu qui s’enfonce inexorablement en elle, la Nuit éternelle.

Alors, avant qu’il ne s’engloutisse à jamais, jaillit une incroyable voie lactée qui embrase tout le firmament et, retombant sur la terre, la noie pour l’éternité de sa blancheur stérile.

Anne Billat

Elle continue sa parodie en se traitant de folle, avec du trouble et de la honte plein la tête.

« Je suis à fond, empalée à fond sur vous.

— Qu’est-ce que ça vous fait ?

— Ça m’excite beaucoup. Vous allez très loin en moi. Je repars, je vous quitte, vous glissez, tout gluant, la tête...

— Oui ?

— La tête de votre sexe est au bord, juste au bord, et je tourne autour.

— Vous aimez ?

— J’adore ! Je vous suce bien doucement, je vous mange avec mon ventre.

— Je bande toujours ?

Isabelle a un geste pour s’assurer du terrain.

— Oui, plus que jamais. Vous êtes encore plus gros que tout à l’heure. »

Elle a posé ses mains à plat sur la poitrine de Daniel et inconsciemment, elle ondule du bassin au rythme de son commentaire. Daniel a saisi ses poignets, il lui caresse les bras. « Et vos seins, Isabelle ? Je ne peux pas les toucher, vos seins ? — Attendez ! » Elle le quitte précipitamment, à côté du lit, elle arrache ses vêtements comme s’ils la brûlaient. Pourvu qu’il ne se rende compte de rien ! « Qu’est-ce que vous faites ? Je n’avais pas quitté mon tee-shirt ni mon soutien-gorge. » Vite, vite ! Elle s’est débarrassée de ses chaussures à coups de talons rageurs, de son pantalon et de sa culotte d’un même geste urgent, le tee-shirt vient de s’envoler, le soutien-gorge n’a pas résisté davantage et pourtant elle a fait semblant de se battre avec pour gagner du temps. « Les agrafes, je n’y arrive pas ! » Quelle menteuse ! Quelle comédienne ! Mais où a-t-elle appris à mentir comme ça ? Elle ne se connaissait pas ce talent, cette fougue, cette envie de complaire, d’enivrer, de rendre heureux. Elle est revenue sur lui. « Touchez-les. » Il a posé des mains douces et recueillies sur les globes tendus qui frissonnaient, et s’est redressé sur le lit, a avancé la bouche, a bu, mordu, tété cette exquise chair fondante qui s’offrait...

« Et là-bas ? demande-t-il soudain. Que se passe-t-il là-bas ?

— Je suis bien, je suis bien, chuchote Isabelle. Ta bite est un chef-d’œuvre de velours.

— Tu n’as plus mal ?

— Non, je suis toute mouillée, je coule autour de toi, je te bouffe, j’ai chaud partout, de l’électricité partout, tu m’ouvres complètement, tu me baises exactement comme j’aime.

— Je peux toucher, Isabelle, s’il te plaît ?

— Oui, oui, touche ! »

C’est elle qui lui a pris la main. Il a senti sa queue, la racine de sa queue bien solide, bien plantée dans un fourré torride et trempé, il a mis son doigt avec, dans le trou fabuleux qui battait et gonflait, et le trou a gobé son doigt aussi, et rien qu’à cette aspiration, à cette pression rythmée autour de son doigt, cette mastication de plus en plus rapide et gloutonne, il a imaginé ce qu’aurait connu sa bite, si elle n’était pas devenue sourde et aveugle dans le putain d’accident. Il s’est dit : « Sûr qu’avec Cathy, ou n’importe quelle autre, je serais déjà parti... » Son cœur cogne très fort, son doigt est toujours fiché là-bas dans le brasier, c’est comme s’il touchait l’accouplement d’une femme et d’un homme qui ne serait pas lui, comme s’il était invité très intimement à leurs noces, comme s’il était un témoin très spécial, très indiscret de leur union, il sent contre son doigt la délectable raideur d’une tige véhémente, c’est sa queue à lui, il n’ose pas y croire, et sur cette queue monte et descend le con tout mouillé d’Isabelle, qui palpite comme un cœur battant, qui bave un jus chaud, qui pompe de plus en plus goulûment. Il ressort son doigt, il fait le tour, du bout de la phalange, le tour de ce magnifique et délicieux rendez-vous, il sent les lèvres tendues, séparées, gorgées, arrondies sur son mât, les poils en auréole, partout, baignés par l’aventure, jusqu’au trou du cul, qui participe aussi, qui semble appeler, il s’y hasarde, il y entre sans effort. Isabelle gémit et lui broie le doigt, et dans son cul il tâte encore sa bite, bien dressée, bien longue et ronde et dure, il l’accompagne, la flatte, la dessine, toujours à travers la cloison mince qui se prête au jeu, Isabelle geint plus fort, il est assis, sa main gauche n’en finit plus de s’émerveiller, ce que ses seins sont beaux, et lourds, et vivants !... Il lui murmure : « Appelle-moi, dis mon prénom. » Elle souffle : « Daniel ! Daniel ! je suis bien, je suis bien, mais pas encore vraiment, pas vraiment là, pas tout de suite, je suis longue, tu sais... » Ah ! Il s’en fiche bien ! Une veine, une sacrée veine, il va pouvoir lui offrir son insensibilité comme un vrai cadeau, aussi longtemps que sa bite voudra bien tenir droite, aussi longtemps que le miracle durera, il va l’encourager à profiter de lui, à cavaler, monter, descendre, courir, pour ralentir, s’arrêter et repartir encore, danser en rond, baratter dur, limer fort, baiser et rebaiser. Il y remet son doigt, il explore à nouveau le terrain formidable de leur rencontre, il sillonne la fente suave et béante, trouve le clito qui darde, il effeuille les pétales de la fleur, tire dessus, les pince, les roule, les accole, les sépare, les étire, comme c’est bon, cette femme ouverte sur lui qui chantonne, qui s’essouffle, qui commente à bouche fermée toute la volupté qu’il lui donne ! « Isabelle ? Si j’allumais ? Hein, si j’allumais, Isabelle ? » Elle n’a pas dit non. La lumière rose a jailli, l’a nimbée d’un éclat magique. Qu’elle est belle, avec ses cheveux fous, ses seins mouvants, ses épaules rondes, ses hanches qui s’affolent, et sa chatte ouverte, d’un carmin enivrant dans l’or des poils mouillés !

Elle s’est penchée en arrière, elle s’appuie sur ses mains, tend sa gorge, lève le menton, renverse au plafond des yeux sans regard, et dans la béance de ses cuisses apparaît cette chose grandiose : sa grosse trique à lui, bien huilée, bien debout, comme un clocher, et Isabelle qui se ramone dessus avec une grimace aveugle, et qui galope de plus en plus vite. « Ah ! » Elle a crié : « Ah ! » Elle jouit, elle est clouée à fond sur lui, et elle jouit, à plein visage, à plein regard, elle n’a plus rien dans l’œil, qu’un feu radieux et terrible, elle jouit toujours, elle redit : « Ah ! Daniel ! », ses joues sont toutes rouges, sa bouche extasiée, son petit con adorable pompe encore follement. « Ah ! Daniel ! — Ah ! Isabelle ! » Elle est la femme la plus importante de sa vie, à cette minute, et pour toujours, il le sait maintenant... Elle respire bruyamment, on dirait qu’elle a mal, et pourtant elle sourit, au-delà de cette chère et resplendissante souffrance dont il est responsable... « Ah ! Daniel ! » Le trésor de ces yeux éblouis, de ce souffle coupé, de cette bouche entrouverte et béate, il veut les garder à jamais, il est à lui, à lui, merde, le destin lui doit bien ça, et ces deux beaux seins si ronds, et ce ventre, ce ventre... Elle pose une main sur son ventre délicatement bombé, elle contemple Daniel avec de la tendresse, ou quelque chose qui y ressemble.

« Isabelle, épouse-moi ! » Elle sourit doux, soupire grave, elle a des petits spasmes encore, comme un gosse qui a longtemps pleuré.

Françoise Rey

« Soyez attentif, ça va aller très vite », me dit-on. Un homme se détacha de notre groupe, on aurait dit un militaire. Il défit son ceinturon, ouvrit son pantalon, et força immédiatement la fille. D’où nous étions, nous la voyions de trois-quarts, elle mordait l’épais fil de fer et ses doigts s’y crispaient ; sa poitrine saillait, déformée. L’homme était régulier, calme. Silence. Quelques corbeaux. Quelqu’un filmait, on entendait très nettement le ronronnement de l’appareil. L’un des deux hommes frappa dans ses mains et ce fut la ruée : les chiens s’élancèrent vers la fille, se jetèrent contre le grillage et, mordant à travers les mailles, commencèrent à arracher ce qu’ils pouvaient atteindre : lèvres, nez, joues, seins, peau de l’abdomen ou des avant-bras... L’homme qui la prenait ne bronchait pas ; tout au plus sa monture se montrait-elle passablement agitée – spasmes de douleur qu’endiguaient les liens. La fille ne hurlait pas ; elle émettait une sorte de long gémissement, comme un petit enfant malade. Félix m’expliqua qu’on l’avait anesthésiée, les premières expériences ayant tourné court à cause de l’évanouissement des sujets. Ses lèvres avaient été complètement arrachées, son nez, ainsi qu’une paupière ; la poitrine n’était plus qu’une bouillie rouge ; cela saignait beaucoup. Dents et gencives dénudées, face de mort, presque cadavre qu’un homme sérieux besognait en silence. Les chiens ne pouvaient plus atteindre que de minuscules lambeaux, ils grignotaient, lapaient, mordillaient le grillage. Leurs gémissements se mêlaient à ceux de la fille de manière étrange. L’homme jouit enfin, rigide, engoncé, se releva sans se hâter de se rajuster, sexe brillant entrevu entre les pans de son épais manteau ; un autre se présenta de la même manière, s’agenouilla comme à la messe – et encula la fille après lui avoir tripoté les fesses, les ouvrant comme pour la déchirer, malaxant. Visage-viande, dents arrachées ; les chiens ne cessaient pas. La tête de la fille, restée lucide jusqu’ici, tomba sur le côté ; un chien tira un long morceau de joue, ou la langue. L’enculeur, échevelé, se démenait. Lorsqu’il eut terminé, les deux hommes de l’internat délièrent le corps et le jetèrent par-dessus le grillage.

Charles Böserbach

Samedi vers six heures, Stéphane revenait d’une course à l’extérieur, il m’a enculé, c’était bien, mais je ne me souviens de rien. On a dîné, Alessandro nous a fait des pâtes aux asperges, puis il est parti, à Beaubourg soi-disant, en réalité voir sa meuf. On reprend de la coke, avec un pétard. Stéphane est constipé. Ça m’énerve, je pense qu’il a toujours peur de se faire baiser. C’est vrai cela dit qu’il y a du progrès, il m’a dit qu’avant il ne s’ouvrait qu’explosé au poppers. Je l’envoie chier et se laver le cul. Pendant ce temps, je retire mon jean, je remets d’abord mes bottes, puis mes super chaps en cuir. Quand il revient, les chaps en latex sont ouverts sur le lit, les rangers qui lui vont et les chaussettes assorties au pied. Je l’aide à s’habiller, et puis je le mets en place, genoux sur le lit, cul en l’air. J’ai du mal à bander au début vu que ça manque vraiment de préliminaires. Je mate son cul, je rajoute du gel, ça finit par m’exciter, je rentre, pas hyper dur, il est serré, alors je l’ouvre à la cravache, de la main gauche je le tiens par la ceinture des chaps, de la droite je lui cravache doucement les fesses, les cuisses, le bas du dos. Je gonfle dans son cul, il se plaque contre moi, je le retourne, je vois dans le miroir un truc de classe internationale, ça me plaît, ça me rassure, ça me flatte. Je le bourre pendant un moment, et puis j’en ai marre de la position, je l’avance sur le lit, puis on revient sur le bord, puis je sors, je lui dis de se mettre de face, j’ai un peu débandé, je rentre, je regonfle dans la capote. À la fin il jouit.

Guillaume Dustan

Elle me fait adopter l’indécente position gynécologique. Que va-t-elle faire ? Elle m’écarte les cuisses. Je suis sans force pour l’empêcher, et d’ailleurs, je n’en ai nulle envie.

« Bien ouvrir les organes de reproduction... Le trou... je vais fucker Madame. »

Elle me montre ses cinq doigts réunis en une sorte de coin. Je commence à comprendre ce qu’elle a en tête ; un frisson d’appréhension me lèche le creux des reins. Je sens l’odeur de ma sueur, très forte, qui monte de mes aisselles, et celle de mon sexe. Elle présente les doigts à l’ouverture de mon vagin. Elle commence à enfoncer les doigts.

« Madame doit respirer lentement. Madame ne doit pas crisper ! Je vais fist fucker Madame. Fist fucking est très bon pour les femmes comme Madame. »

Elle force ; ses doigts s’enfoncent, puis vient la partie la plus large de la main ; jamais elle ne pourra. Oh, cela fait mal, c’est comme une déchirure de tout mon être.

« Dirty... Non, Dirty !

— Chut... bien ouvrir le pussy. Nous allons arriver ! J’ai rentré tout mon main à des femmes plus étroites que Madame ! »

Brutalement, elle enfonce sa main ; cela glisse brusquement en moi, c’est comme un coup de poing à l’intérieur. Je n’ose en croire mes yeux : les lèvres vaginales déformées par l’anormale pénétration forment un gros bourrelet circulaire, une sorte de gros manchon poilu et rougeâtre autour de son grêle poignet. Elle continue à l’enfoncer dans mon vagin, puis, quand elle arrive au fond, elle replie ses doigts à l’intérieur de ma chair et serre le poing. Et c’est ce poing fermé, qu’elle a entièrement enfoncé en moi qu’elle utilise pour me « fucker ».

Elle retire son bras, le renfonce bien plus loin que le poignet, et chaque fois c’est cette terrible impression de viol, de déchirement. Oh, j’aime ça ; jamais je ne me suis sentie plus violée, plus possédée.

« Nous allons faire le locomotive, glousse Dorothy. »

Comme un piston, son bras entre et sort. Malgré moi, j’ai pris mes seins à pleines mains et je les serre, je les étrangle, je les déforme. J’ai envie d’avoir aussi mal sur la poitrine que là en bas.

« Tcheuf… tcheuf tcheuf…

— Dirty, Dirty... »

Son poing me pistonne de plus en plus vite ; et voilà que cela enfle, que j’ai l’impression de m’ouvrir tout entière, il me semble que son bras entier a disparu dans mon corps, qu’elle va me toucher le cœur. Je râle, je me griffe les seins, je tressaille, je me mords les lèvres jusqu’au sang.

« Maman ? Maman ? Tu es là ? »

Nous nous dévisageons, hagardes ; le bras de Dorothy est à demi enfoncé dans mon vagin, je sens son poing au fond de moi.

« Vous jouez au train, Maman ? demande Petit Jack.

— Retournez à le salle d’études ! » crie Dirty, en commençant à extraire avec une prudente lenteur son poignet du fourreau gluant de mon ventre.

Oh, quelle intolérable sensation de vide j’éprouve alors !

Esparbec

Mais qu’est-ce qu’il fait ? C’est qu’il commencerait à s’agripper à mes tétés ! Il rumine un truc comme « merde p’tain pas assez pour branlette espagnole p’tain », incompréhensible. Il fout (difficilement) son Levi’s de supermarché au sol, et pendant qu’il essaye de me mettre (difficilement encore) dans la bonne position pour attaquer la toupie vietnamienne, je me fracasse sur le sol, il s’écroule dans la continuité, ne reprend plus ses esprits, et décide avant même de m’avoir fait connaître ce qu’un caleçon Soho « super playboy, I am a chaud lapin » pouvait cacher, va s’échapper dans les bras de morphée. C’est pas que ça me sauve, mais...

M.P. Bonniol

Véronique frémit à ce contact, sentant la langue masculine glisser en elle, l’humectant davantage. Que lui prenait-il ? Elle n’aurait jamais pu anticiper tant de plaisir de la part de cet homme qu’elle croyait si prévisible. Et quand il joignit les caresses de sa main à celles, plus subtiles, de sa bouche, elle ne put retenir un cri. Il la broyait sans merci, écartant les lèvres gonflées afin de mieux la conquérir, léchant et mordillant sans pudeur, la laissant subjuguée, impuissante et immobile secouée par les innombrables frissons parcourant son corps. Sentant la jouissance de sa partenaire imminente, l’homme s’arrêta et murmura : « Joyeuse Saint-Valentin ! » avant de l’assaillir de nouveau et lui prodiguer les caresses qui l’amenèrent, à peine quelques instants plus tard, à l’orgasme le plus intense dont Véronique pût se souvenir. Son corps lui sembla se secouer durant de longues secondes, en proie à une extase complète. Ne lui laissant aucun répit, son amant profita de sa faiblesse ultime pour la retourner. Puis, saisissant ses cheveux à pleine main, il disposa un oreiller sous ses hanches afin de les rendre plus accessibles à l’assaut. Ecartant bien de nouveau les cuisses offertes, il plongea en elle avec la même indélicatesse, forçant un autre cri d’entre ses lèvres.

Mais ce cri n’était pas né de la seule douleur… Véronique gémit de surprise devant l’intensité du sexe qui l’envahissait, de plaisir devant cet engin qui lui semblait immense et, aussi, de douleur. Mais d’une douleur exquise qu’elle accueillit avec gratitude. La queue l’emplissait complètement, lui donnant l’impression que son ventre éclaterait sous l’outrage. Mais, comme si cette torture n’était pas suffisante, une main puissante s’insinua entre ses cuisses pour agacer de nouveau cette parcelle de chair si sensible et l’autre main, qui jusqu’alors était appuyée sur ses fesses et les guidaient vers le pieu sans pitié, laissa glisser un pouce inquisiteur vers l’autre orifice bien exposé. Elle sentit un filet de salive humecter cet endroit qu’elle avait, jusqu’alors, cru impénétrable, et se régala de la danse des deux mains complémentant les coups de boutoir de l’homme. Prise de partout, Véronique ne pouvait qu’haleter devant les délicieuses meurtrissures, avant de jouir de nouveau en un torrent qui lui parut intarissable, la laissant pantelante.

Réalisant que sa participation n’avait été limitée qu’au rôle de victime passive, Véronique décida de prendre part à la jouissance. Se soulevant sur les genoux, elle prit appui sur les mains et se rua à son tour sur le sexe brandi de son amant qui sembla apprécier le geste. Frappant les cuisses de l’homme de ses fesses rebondies, elle devint la conquérante, lui imposant son propre rythme. Elle ralentit graduellement, presqu’au point de s’immobiliser et de ne garder en elle que la tête enflée du sexe de l’homme qu’elle serra vigoureusement entre ses cuisses, lui imposant de savoureuses pressions. Il gémit à son tour devant la mutinerie inattendue de son esclave et la douce caresse que celle-ci lui infligeait. Elle le replongea entre ses cuisses palpitantes, enfonçant le membre de plus en plus profondément tout en conservant une lenteur exaspérante qui arracha de nouvelles plaintes aux deux partenaires. Puis elle accéléra enfin, permettant à ses mouvements de se faire de plus en plus frénétiques jusqu’à ce qu’elle sente son amant faiblir, puis trembler légèrement avant d’abdiquer à son tour, se déversant en elle en de multiples sursauts.

Marie Grey

Madame rose dodue ôte ses linges mais elle a l’air de celle qui attend ventre jaune, pailleux, et battre menacer :

il faudrait bien sauver cette chair tendre, elle saura remercier – c’est déjà presque fait, chaque fois plus cambrée, tremper dans le cognac, regarder (par) la fenêtre, déchirer le tissu, vous, regarde c’est pour toi il rêve elle retire ses yeux, il voudrait boire encore, tous momifiés errant dans la fumée, il demande à chacun, il cherche à savoir, langue entre les orteils, la crasse fine, remonter tout au long de la jambe il dit que ce n’est plus possible, le collier est serré et Madame fendue, ulcère jaune, cul mou mal défini se caresser soi-même, agoniser avec dans le ventre ce pieu Madame, avions inlassables s’écrasant sur le sol, perfusion rose, chapelets de métaphores cadavre blanc entre vos jambes ce mouvement tuyau il traverse le drap il en rajoute un peu des mains se tendent à travers lui et la brune referme la bouche – celle-ci apporte le courrier, l’égrène tandis que dans l’avion continue le discours, la mort : je vais te prendre sur le bureau charogne comme sa main l’intérieur de ta robe, regarde, tu es déjà prête non ? assise sur le coin cuisses ouvertes absolument

dehors crient les forcenés, se battent – nous, nous sommes si doux, mordillant mamelons et triturant la soie, elle crie, ils crient, ils se battent et il y aura du sang partout, tant pis, j’ai assez prévenu, il ne faut pas lui faire du mal mais j’aimerais la voir sucer il est trop gros entre ses jambes son ventre gonfle il s’acharne c’est assez beau la chair est abondante on n’a pas peur de se salir mais j’ai vu tout à l’heure comment cela pouvait finir, il est debout il oublie tout ses mains courent partout elle meurt elle meurt sans cesse cheveux très noirs bouche très rouge les jambes ouvertes avec la soie attaches noires plus que tendues et lui rompu qui crie dedans complètement, la secoue comme on meurt il faut alors répondre, descendre, réparer ce qu’on a fait, s’en mettre plein la bouche – chérie tu vas payer tes doigts iront partout cependant qu’une fille soûle répète ses aveux, couverte de latex, de plastique fondu qui tient le corps & skinpack vous souffrez, filles qui se disputent, déchirent les vêtements, la peau, c’est la peau qui s’en va luisante avec des tubes chromés les muscles arrachés sans cesse descendre la braguette, glousser dans la fourrure bien sûr elle suce dans la voiture nuques tranchées par la chute du verre, aveux, demandes répétées, manger ensemble avec des phrases, j’ai oublié qui j’étais, il faut de tout c’est un théâtre ridicule où des vieillards engoncés viennent mourir un peu tandis que nous regardons nous regardons mômes elles se répètent, des outils rouges autour de nous, la rouille, chaussures, des albums, des photos délicieuses : c’est vous que je ligote c’est vous hommes masqués chemises à carreaux on ne sait pas qui a ouvert la porte, qui a menti, on ne saura jamais avant d’éclairer ce sont des fauves ridicules, des manques, la viande qu’elle mâche, poisson qui s’enfonce dans son ventre, il rit, elles se connaissent, femmes liquides, interchangeables – malgré que je crois qu’on nous aura menti, on aura trop promis, ils vont mourir, tous, c’est dans le ventre ça fait mal, mains dans l’eau sale et sous l’évier des sacs il remue dans le cul il éventre et il broie c’est un spectacle dérisoire, tripes séchées lampe qui bouge entre les fesses il est plus gros jusqu’à ce qu’elle hurle pour de bon elle se rhabille, trouve une excuse, il croit qu’en souriant cela pourra aider et le silence, flots tièdes dans le ventre elle est assez jolie il lui donnera tout, tout.

Christophe Petchanatz

Ma main se faufila le long du sillon des fesses vertigineuses, à travers les lèvres souples, mon poignet froissant doucement son sexe, et vint tutoyer, l’air de rien, son clitoris. Elle écarta légèrement les jambes.

Il n’y avait presque personne sur la terrasse du château, et de toute manière les plis vagues du manteau occultaient ma manœuvre.

En contrebas, les Japonais piaillaient toujours, avec ces hochements de tête de poupées mécaniques qui marquent moins leur acceptation que le fait qu’ils suivent la conversation.

L’un d’eux, assez audacieux pour cesser de suivre les commentaires éclairés de leur guide, fixa cette belle fille blonde accoudée avec son amie juste au-dessus de lui. Il visa rapidement et nous photographia.

Juste au moment où il appuyait sur le déclencheur, je ramenai ma main en arrière et enfonçai l’index et le majeur dans le sexe de Nathalie. De surprise, elle écarquilla un instant ses yeux et ses lèvres.

Ce fut alors que retentit le déclic de l’obturateur dans l’air froid de cette mi-décembre. Le Japonais abaissa un instant son appareil, l’air légèrement interloqué, comme pour vérifier à l’œil nu ce que son objectif lui avait peut- être révélé. De nouveau il visa.

Nathalie le regardait fixement, sans rien cacher de la montée de son plaisir, alors que je savais qu’elle pouvait jouir intensément sans remuer un cil. Tandis que mes doigts la fouillaient, que mon pouce enfoncé dans son cul se frottait contre l’index à travers la mince paroi de chair, elle donna au Japonais un récital singulier de narines crispées, bouche ouverte sur un spasme, puis un second, mouvements de menton à chaque soupir extasié, lent passage de langue sur ses lèvres sèches de désir. À chaque stade, le Japonais photographiait. Rien qu’à regarder le visage si mobile de Nathalie, on pouvait deviner le moment où retentirait le déclic attendu.

Son manège ne resta pas longtemps confidentiel. Un après l’autre, les autres types tournèrent la tête, échangeant des commentaires pleins d’excitation, et leur cicérone, à son tour, cessa de parler et nous fixa.

Nathalie jouait l’orgasme comme si elle était un piano sous mes doigts.

Les appareils photo se déclenchèrent en chœur.

Je sentis son anus se contracter à m’en couper le pouce, et elle inclina son visage vers moi, cherchant ma bouche.

Je l’embrassai. Ses lèvres étaient froides de l’air ambiant. Sa langue était une boule de feu humide.

Nouvelle rafale de déclics.

Puis tout revint à la situation initiale.

Florence Dugas

Antonin passe lentement d’un sein à l’autre, les imprimant peu à peu de ses délicates morsures si bien que, pour Ysabel, les bouts mordus ont cessé d’être siens. Ils ne sont plus que le mets d’Antonin et, dans cette déperdition, tout ce qu’elle espère, est qu’il la prenne toute en pâture. Soudain, il se place au-dessus d’elle, ses fesses se posant presque sur le buste de la femme. Elle regarde le dos d’Antonin, sa croupe, cherche à voir l’anus mais le jeune homme ne cesse pas de se balancer... Ysabel, impatiente, écartelée dans une tension suprême qu’elle ne maîtrise plus, mais qui, au contraire, la domine, d’une main agrippe la hanche d’Antonin pour l’immobiliser enfin, et de l’autre empoigne son fessier. Son index, long et charnu, pénètre tout à coup l’anus de l’adolescent, va profond en tournant. Elle sent l’épine dorsale d’Antonin se bander et trembler.

« Comme tu es beau, dit-elle. Je veux t’appartenir.  »

Et Antonin fait pipi sur elle.

Alors, Ysabel retire son doigt, si vite qu’un petit cri de douleur s’échappe de la bouche d’Antonin. Elle en profite pour le repousser avec force. Elle l’allonge sur le lit, s’arc-boute sur lui et lui pisse sur les yeux. Dans sa fureur, dans son amour, elle se dit qu’elle va l’aveugler, lui brûler ce regard émouvant et splendide, mais qu’elle ne peut pas faire autrement, elle veut lui appartenir. Antonin garde les yeux ouverts en se tenant la verge des deux mains.

Puis, quand elle a terminé, Antonin frotte son visage sur les seins d’Ysabel. En regardant ses seins reluire de sa propre urine, elle pleure avec une grande douceur.

Antonin se couche à plat ventre, les jambes écartées. Ysabel s’accroupit et se met à lui lécher l’anus qui, peu à peu, s’entrouvre, s’amollit, devient de plus en plus beau. Antonin reste complètement immobile, sa docilité semble infinie et la servante comprend que bientôt elle va entièrement lui appartenir.

Car il se soulève, la place, elle, à quatre pattes, lèche son petit trou parfumé de femme de chambre subtile, et la pénètre.

Il va et vient dans ce qui, déjà, est beaucoup mieux que le simple corps d’Ysabel, le conduit subliminal de tous les échanges.

« Voilà, je t’ai couverte », dit-il en revenant de la salle de bains.

Frederika Fenollabbate

« Viens. Ne me regarde pas, ça me bloque. » Je m’ac-croupis entre ses jambes. C’est long à venir. J’embrasse les cuisses. Baisers recherchés sur le glaçage du collant. De sa main libre elle repousse ma tête. Comme moi elle doit avoir un gros nœud dans la gorge. La porte de fer nous alertera si quelqu’un sort. Dans la cave, les gars de Kansas City tapent fort. Substitution du swing au be-bop. Les premières gouttes tombent puis le buffet d’eau chaude et blanche. Shimmy sur les cheveux, roulement en buzzle sur la bouche, et droite-gauche-droite-droite-gauche-droite-gauche-gauche en moulins sur la bite.

Je m’essuie les cheveux et la figure avec sa jupe. Nous restons comme deux idiots, debout sur le ciment. « Tu as débandé. Ce n’était pas bon ? » Je lui réponds que j’ai les pétoches et remets la queue dans le pantalon. « T’as peur qu’on nous voie ? Tu pisses bien dans la rue, toi. » J’ai envie de la peloter contre l’immeuble. « Oui, mais une femme, c’est pas pareil. » Mater son soutien-gorge. « Quoi, c’est pas pareil ! Si tu savais combien de fois je pisse entre deux voitures. Dans un café il faut consommer et les chiottes sont sales » dit-elle, en reboutonnant son chemisier.

Après la pluie j’ai vu ses nymphes qui servent à conduire l’urine et ses grosses lèvres pendaient, si bien gondolées qu’en tirant dessus affluait encore et encore de la pisse. Tant que nous sommes seuls je lui mets le doigt dedans. « On dirait le pianiste, tu es bien pressé. Viens, on s’en va. »

Alban Michel

Je suis ouvert à quatre pattes, sur le parquet. Elle m’écarte, m’ouvre, me lèche, puis, elle se dévêt. Elle me prend, elle frotte son pubis contre mon trou. Elle s’allonge, elle me cisaille longtemps les fesses avec ses cuisses et elle accole ses lèvres, la pulpe carmin des lèvres d’en bas à mon anus, et nous branle.

Elle tranche un long rectangle de beurre, épais comme un pouce, qu’elle m’enfonce, qu’elle laisse fondre et se répandre, et je sens en moi la coulée grasse.

Elle avait un long godemiché à deux hampes, non de ceux communs qu’elle utilisait pour se foutre aux deux trous, celui-là en forme de v plat, deux vits dressés qui se font dos, tenu l’un à l’autre, d’une seule fois ? Juchée sur un tapis de mousse, elle glisse une main entre ses cuisses et saisit une des couilles de l’engin qu’elle presse pour augmenter le volume du gland en elle, elle distend son rectum jusqu’à ce qu’elle le sente, le sache figé, calé à l’intérieur. Nous deux désormais cul à cul, ouverts. Le branle commence, les longs et lents et nouveaux passages du sexe en moi, elle prise, coincée au vit comme les chiennes, nos fesses qui se touchent à chaque enfoncée complète. Nos deux anus qui se baisent presque. Elle manie, elle heurte les cadences pour m’épuiser, elle mon enfant frêle et si petite.

Manu Rabu

Viviane est accroupie près de la fenêtre. Mathieu est devant elle. Elle dégrafe la ceinture, déboutonne le pantalon qui descend d’un coup. Il ne porte pas de slip. Il ne bande pas. Son sexe est propre, il sent la savonnette. Elle l’embouche mais il repousse sa tête.

« Le doigt… »

Alors Viviane pose sa main sur la cuisse maigre, caresse, griffe un peu, son doigt est entre les fesses, elle cherche ; elle n’a jamais fait ça.

Cela va tout seul. Il est très détendu, disponible.

« Allez-y. »

Elle l’embouche de nouveau, il se redresse dans sa bouche, durcit. Un sexe d’homme... (drôle de pensée...)

« Bougez votre doigt. »

Elle l’encule scrupuleusement, songeant que tout à l’heure ce sera son tour à elle. Il jouit sans qu’elle l’ait deviné. Il l’étoufferait presque. Elle comprend alors pourquoi il fallait qu’elle s’accroupisse dos au mur : il s’enfonce dans sa gorge sans qu’elle puisse s’en défendre. Elle avale du mieux qu’elle peut, cela déborde.

« Vous êtes charmante vous savez… »

Il lui caresse le menton, étale le sperme sur sa joue.

Il reste dans sa bouche, moins dur, moins gros. Et lâche un jet d’urine. Bref, puissant. Elle avale sans réfléchir. Elle a envie de se branler, de se faire mal. Elle a accepté ça par défi, par vertige. Pas pour cette place à laquelle elle ne croit guère. S’ils lui mentent, ils ne sauront jamais le plaisir qu’elle aura pris, elle, à leur laisser croire sa naïveté.

Viviane est très excitée. Elle ne s’est jamais fait enculer. Et cet homme, ce sexagénaire qui lui pisse dans la bouche à petits jets entêtés, va lui faire ça tout à l’heure. Sur le bureau. Comme dans un film pornographique. Et B. les rejoindra, elle sucera B. et... elle ne se souvient plus de ce qui arrivera ensuite. L’homme continue de pisser, elle pense avoir avalé plus d’un litre. La nausée. Non par dégoût (sa bouche est emportée par le sel depuis tout à l’heure) mais par trop-plein. Elle n’en peut plus. Elle tente de le repousser.

« J’ai presque fini. »

Il lâche tout, long jet qui déborde ses lèvres et coule sur le chemisier qu’elle a cru bon de dégrafer un peu. Mais il ne s’intéresse pas à ses seins. Peut-être B. sera plus galant ? Elle imagine la scène de tout à l’heure : elle sera couchée sur le dos. Mathieu la baisera et, tête renversée, elle sucera B. Et leurs mains à tous les deux, et les siennes aussi, six mains malaxant sa poitrine. Elle s’excite.

Mathieu est dans sa bouche, mou. Il faut l’aider, il faut qu’il se réveille. Elle minaude, effets de langue, mordillements. Mathieu manifeste son approbation par de brefs grognements. Et il revient, elle le sent qui gonfle, épaissit, emplit sa bouche de nouveau. Il redevient dur triomphant, et se détache d’elle. Il appelle B. au téléphone.

« Mettez-vous sur le ventre. »

Désolée, elle se tourne, et Mathieu est contre elle.

Christophe Petchanatz

Mais Georges préférait le conin, à la petitesse si séduisante. Il y introduisit le bout de son index. Puis, présentant sa queue contre le petit ourlet des lèvres d’amour, il porta deux doigts à sa bouche pour les mouiller de salive. Nicole se récria :

« Qu’est-ce que tu vas faire, malheureux, pas besoin de ça ! »

Se plaçant derrière lui, elle saisit le jeune homme par les hanches et lui imprima une furieuse poussée. À sa stupéfaction, Georges sentit son engin pénétrer d’un coup jusqu’à la garde, aidé à l’entrée par un petit coup de cul judicieux de l’enfilée. On avait raison de dire que là où un doigt va, une pine peut toujours aller, se dit Georges. Le con est l’objet le plus élastique du monde. L’étroitesse du canal qu’elle avait emprunté fit d’abord un peu souffrir sa queue, qui hésitait dans ses va-et-vient. Nicole se pencha de manière à titiller avec sa bouche le clitoris de sa bonne. Faisant claquer avec gourmandise sa langue contre son palais, elle expliqua sans s’interrompre, d’une voix humide :

« Elle aime mieux la langue que la queue ! »

L’endroit se fit plus accueillant, et Georges suivit la jeunette dans la cavalcade échevelée qu’elle imprimait à leur étreinte.

Sans savoir comment ni en combien de temps, il atteignit pour la troisième fois le pays où vont mourir les bites épuisées par leur périple amoureux, le cimetière des élans phalliques. Alors que la crise survenait, Chandra tourna la tête pour le fixer en plein visage. Georges fut stupéfait par les yeux de la fille. Certes, il n’avait guère eu le loisir de les observer, tant elle les conservait volontiers baissés. Mais il aurait juré qu’ils étaient plutôt minces et de taille moyenne, sinon petite. Là, ils étaient immenses. La petite Noire le regardait avec les yeux marron foncé surdimensionnés d’un écureuil. On pourrait ajouter, sous l’inspiration d’un humour douteux : d’un écureuil peu soucieux d’épargner les noix.

Gwendaëline Pauvert

Je me débattais tellement et le criblais de coups et je rampais dessous en essayant de lui échapper.

Il s’est aidé d’une main, coup de reins, rentré dedans et je n’ai même pas crié, j’étais tellement sûre que j’allais en mourir.

Second coup de reins, longtemps après le premier, même brusquerie, comme s’il venait chercher quelque chose au fond.

Je regardais les pieds de la table, emmêlés aux pieds des chaises, par terre un emballage de Toblerone traînait.

Tu le savais en venant, tu savais qu’il ne fallait pas venir, alors qu’est-ce que t’es venue foutre là ?

Je me suis rendue compte que ça avait duré un long moment, avant qu’il ne soit dedans, parce que j’étais essoufflée comme d’avoir couru des kilomètres et mes membres douloureux à force d’avoir résisté, repoussé.

Résisté ? Repoussé ? et il est où maintenant ? Dehors peut-être ?

Mouvements de va-et-vient, je sentais ma joue, douloureuse, et tout le dedans dégueulasse. Chaque bouffée d’air était chargée de son souffle.

Et entre tes jambes, tu le sens ? dedans, tu le sens bien ? Papier de verre, qui te déchire les tissus, tu le sens maintenant. Il ne fallait pas venir, et tu le savais.

Il se frayait une place dedans, creusait son trou, je le sentais m’écarter, frotter contre, lutter pour me déchirer, va-et-vient, tout doucement, jusqu’au fond, à chaque fois.

Ça n’avait rien d’une douleur terrible, c’était juste extrêmement désagréable, et je sentais distinctement qu’il dérangeait des choses dedans, qu’il me cassait parce qu’il n’y avait pas la place et celle qu’il prenait m’arrachait des choses à l’intérieur, des organes qui m’étaient certainement vitaux et qu’il endommageait, mutilait, coups de reins réguliers, me creusait, je n’opposais plus aucune résistance, je sentais que je pissais le sang et son truc dedans me brûlait, râpait et cognait.

Il se tenait un peu relevé, me fixait et je regardais de côté.

Il est venu bien au fond, s’est calé là et a arrêté de bouger, a demandé :

« Tu as peur ?

— Je m’emmerde, j’espère que tu as bientôt fini.

— T’es rudement serrée, c’est pas désagréable, mais t’es vraiment serrée... Tu te demandes si ensuite je vais te faire du mal ?

— À vrai dire, je m’en fous, j’attends que tu ressortes maintenant que tu y es.

— Moi, je veux que tu aimes ça. »

Ça le faisait sourire et, de la même façon qu’il n’avait pas douté un instant qu’il pouvait me le faire de force, il ne doutait pas un instant qu’il pouvait ne pas réussir à me le faire aimer de force.

J’ai essayé de me dégager, encore une fois, et il m’a attrapée par les hanches, clouée au sol :

« Arrête avec ça ou je vais finir par te massacrer. »

Mais ça n’avait plus tellement d’importance.

Des années que t’en fais toute une histoire. Finalement, ça n’a rien de si terrible, il est dedans maintenant, mais qu’est-ce que tu t’imaginais, que ça allait de transpercer le cerveau ?

Je regardais de l’autre côté, le tapis mal nettoyé plein de brins de tabac et de miettes, mais quand on était debout ça ne se voyait pas.

C’est juste que t’es en train de te vider de tout ton sang, une hémorragie, tu sens en bas comme ça fait mal ? Fallait pas venir, c’est plus le moment de se plaindre. Et ça fait pas si mal.

Alors Victor a posé sa bouche sur la mienne, et j’ai senti sa langue dedans ma bouche, l’ai mordue de toutes mes forces, et j’ai senti son sang et sa main s’abattant sur ma tempe, il s’est dégagé et m’a frappée encore, je n’avais plus assez de force pour me battre, et j’ai vu qu’il souriait encore.

Virginie Despentes

Ils se la payent, se la palpent, se sucrent sur le dos de son soutien-gorge, personne n’ose l’enconner avant le retour du maître. Dix minutes plus tard il entre dans la grande pièce, dépose sur la table tout son fourbi balluchonné dans une combinaison blanche. Une bretelle pend, décousue ? Non, arrachée.

Les ciseaux entrent dans la ronde du cul, ouvrent dans le collant deux souillards aux dimensions des orifices. On lui lèche le trou du cul, les escarpins, on la branle lentement.

Le père de famille, la trentaine, faute de pouvoir la niquer la fouette d’avoir de si belles jambes et lui donne à lécher un escarpin foutré. Elle lui propose de nettoyer sa queue et dit qu’elle ne regrette pas d’avoir mis une jupe toute boutonnée devant pour qu’il se branle encore en tissant des voluptés criminelles. Amidonné par le représentant, le soutif est distendu, vraiment usagé, empesé de foutre. Sur les cuisses, entre les cuisses, la main rugueuse du garagiste fait crépiter le collant. Il s’astique, bouche plaquée sur l’anus. La langue, le doigt du garagiste ramènent à la surface limaille et limon, puis le bout de sa bite jute sur le trou du cul car ce qu’il aime c’est s’empiffrer de cette sauce. Lorsqu’il a fini, l’anus est si propre qu’on pourrait manger dessus. Un gros gode prépare le vagin avant le passage des engins. On lui retire le bandeau. Elle dit qu’elle veut les voir baver devant elle et tous, même le maître, agenouillés halètent, mucus aux lèvres solfient « fâm’, fâm’, fâm’, fâm’ » et crachouillent sur les mollets si bien dessinés.

Le maître de cérémonie est enchanté, tout se passe bien, elle a ce qu’elle veut, il est temps de lui infliger du dégoûtant.

Il congédie les fouteurs. Il a déchargé trois fois mais il lui en reste assez pour la saloper. Elle commence déjà à se plaindre, elle veut se faire sauter, retirant le gode elle exhibe sa vulve rasée, dit qu’elle a le trou bien élargi. Il refuse de la pénétrer. Se doutant qu’elle va être furieuse d’être complice d’une telle saloperie il choisit dans le tas d’effets féminins un slip blanc fabriqué dans ce nouveau nylon enrichi en spandex et se cale les couilles dedans, se frotte. Lire dans ses yeux combien ce spectacle l’écœure le réjouit autant que de lui appliquer la bouche contre sa bosse. Elle fait la gueule, apathique, lèvres pincées. Inutile de la punir, elle aura tout ce qu’elle déteste ; de plus il bande à peine et n’y tient pas car sa queue alors dépasserait du slip. Contrariée, elle va s’allonger sur le mauvais matelas du canapé. Il songe un instant à l’attacher mais comme elle ne semble pas trop courroucée il agrafe calmement le porte-jarretelles, s’asseoit à côté d’elle, mire, à travers la lueur de la lampe posée sur le chiffonnier, le tissage d’un bas, la mirifique maille, douleur amoureuse des vieillards déclinants et libertins. Les bas sont accrochés, tendus. Il n’a qu’à se servir, prend sur elle les escarpins de daim noir et sur la table un soutif dont le représentant n’a pas voulu parce qu’il est noir et à fines bretelles doubles ; puis il s’exhibe debout en ectoplasme de femme. La queue durcie par la réprobation muette, il s’installe sur le matelas, à genoux au-dessus de la bouche, jambes écartées fait monter le sperme.

Elle ne dit mot mais consent à toucher les bas qui sont à sa portée, effleurement forcé, déplaisant mais qui le fera juter plus rapidement. Aspergée, elle s’essuie le visage avec un coin du drap housse et se lève. Lui est déjà à quatre pattes sur le parquet, espérant se faire mettre comme une femme. Elle s’éloigne. Elle est superbe, les hanches serrées dans un ceinturon en élastique noir, large comme la main du salopard qui lui vola ses parures. Son cul fait encore plus envie dans le collant qui la contraint, jambes scintillantes de toute cette silice dont raffolent les fouteurs, les mateurs de passantes. Cartographes des jupes. Elle parle de pisser. Il la précède dans l’escalier, autant à l’aise sur les hauts talons que dans des bottes de forestier. Il dit qu’il fera ce qu’elle voudra, qu’il est une bonne pute, arrange sur son épaule une bretelle du soutien-gorge. Elle réplique qu’elle ne trouve pas ça bandant, le pousse vers la salle de bains. Après qu’il se soit déchaussé, elle enjambe à son tour le rebord de la baignoire. Elle le domine et pisse. Les bas mouillés sont jetés dans le lavabo.

Mathias Pondy

Joseph aimait Constance. Il n’était ni brutal ni violent comme son frère Pierre, mais les sentiments qu’il éprouvait pour sa femme étaient si forts qu’ils l’aveuglèrent un moment. Il se jeta sur elle pour l’embrasser sauvagement. Il avait soudain peur de la perdre, de l’avoir peut-être déjà perdue, et il mourait d’envie de lui faire l’amour. Elle se débattit un peu, ne faisant qu’attiser la faim dévorante de Joseph. Fébrile, il releva la robe noire d’une main tout en défaisant son pantalon de l’autre. Lorsqu’elle essaya de lui échapper, il la maintint écartelée devant lui et la prit aussitôt.

Leur étreinte fut brève, bestiale, presque douloureuse. Quand Joseph se releva, il fit quelques pas hésitants dans la chambre, se rhabillant en hâte. Il n’osait pas regarder Constance qui gisait, dans la même position, inerte. Au bout d’un petit moment, il vint s’asseoir près d’elle mais de dos. Il ne voyait que ses jambes qui pendaient, hors du lit. Sans se retourner, il rabattit la robe. Puis il éclata en sanglots.

Françoise Bourdin

À trois heures du matin, quatre, cinq heures. Je somnole vaguement, couché sur le dos, le sexe au repos mais encore gonflé, gland douloureux, irrité d’une brûlure acide. Nous avons baisé cinq fois, six, plus ? moins ? Ta main, soudain, ta main-sorcière, ta main-gorgone, ta main-vampire. Poigne de velours, désir de fer incandescent. Tu palpes, tu caresses, tu branles. Doucement. Je gémis. Pitié, Aline. Je suis mort, vidé. Je n’en peux plus. Tu lèches, tu mordilles, tu suçotes : ma biroute souillée, mes bourses affalées, ces odeurs denses et tenaces. Toilette de chat, minutieuse. Tu t’interromps pour crachoter quelques poils, avaler ta salive, et reprends l’ouvrage. La langue, la main, longuement. De plus en plus expertes d’une nuit à l’autre, d’une semaine, d’une année l’autre. Et je bande. Ferme et douloureux. Une bonne bite bien franche que tu vas enchâsser dans ton ventre dévastateur, vagin rageur, prédateur inexorable, sans que j’aie à bouger d’un doigt ou d’une paupière. Tu pends, tu te sers sur la bête. Tu sais que ça va être long, cette fois, et que, pour cette fois, tu vas jouir très fort et avant moi. Longtemps avant moi. Tu le sais de façon certaine, quasiment prophétique. Et tu sais même qu’avec un peu de chance tu jouiras une deuxième fois avant que j’éjacule enfin. Juste avant. Ou pendant. Pendant : ce serait bien ! Tu connais bien ta machine, ta vieille monture, sur le bout des doigts ! et c’est pour cela que tu aimes tellement ces vraies nuits, avec leur vraie durée, ce temps d’accomplir. Et ton plaisir arrive, comme tu l’as prévu. Une première fois.

Tu t’affaisses un moment sur moi, cassée, gémissante, épuisée. Puis, toujours comme prévu, courageusement, tu reprends ta besogne avec ta grande gargouille ravageuse remplie d’un clapotis obscène : si délicieusement obscène ! J’aime, j’aime ! Mais je ne le dis pas !

Jean-Baptiste Maulnoy

« Maintenant. »

Je descendis mon slip. J’étais pâle et blanc comme un mourant à l’intérieur de ma peau, où glissait un courant glacé. Je chassais sans bouger les images rougeoyantes d’un esprit en perdition. Je me mis enfin à genoux, sur le lit entre ses jambes, me courbai, retint mon corps en suspension et en lévitation au-dessus de son corps. Nos regards se rencontraient dans le miroir, où elle me souriait gentiment en écartant ses jambes davantage. Je descendais dans l’évaporation lente d’un mirage et sentais une douce brûlure immobile. J’avais aussitôt besoin de chaleur, encore plus de chaleur, un peu plus loin en elle dans un vase floconneux qui n’était pas le monde rugueux que j’avais soupçonné. Je basculai plus en avant sur mes bras. J’étais aspiré dans le trajet qui contiendrait mes mouvements, mais je voulais attendre, ne pas bousculer l’obstacle, attendre que le nœud coulant de la peur se dénoue. Le nœud coulant de la peur et de l’angoisse ? C’était avant, avant de franchir l’espace idéal où m’arrêter et m’attarder encore. Je n’avais rien à franchir, je traversais au ralenti, zone par zone conquise dans les replis cachés. On ne conquiert pas le lit d’une rivière, ni la douceur de la vie, ni la chaleur du monde. On est né dans cette rivière, dans cette douceur, dans cette chaleur. On ne crie que lorsqu’on la quitte. Je n’avais pas à crier dans ce milieu originel. Tout était naturel : une progression sans fin, l’ampleur d’un plaisir inconnu et soudain le besoin de me libérer de cet effort de tension inexorable. Je devais intervenir, ce n’est pas cela qu’elle voulait. Je contrôlais dans le miroir ce buisson noir et désordonné dans lequel j’avais pénétré. Tout basculait soudain. En quelques minutes, je m’immolai sur son corps et brûlai comme une torche vivante.

Plus tard elle voulut que je raconte cette histoire séquence par séquence. Quand je suis au-dessus d’elle en orbite stationnaire, et que j’évalue le travail à faire, je calcule, pour franchir la barrière, l’axe de pénétration le meilleur. J’ai en tête le schéma de la Centrale mis au point par un topologue. J’atterris sur elle dans un mouvement de sablier. Un instant, le pendule est indécis, puis tout s’enchaîne quand je suis happé par des muqueuses folles et du sable mouvant. La température intérieure est celle de la fusion. L’adhérence est sans limite. Sur ses seins des fuseaux de perles s’irisent. Près du feu couvé central, j’entends le tic-tac de l’horloge. C’est l’horloge du pendule du regard à la herse du pubis. Elle est dans le temps et moi dans l’espace. L’appel est inéluctable, le monde est traversé. Soudain tout change de signe. Le sablier se renverse. C’est le nœud, le resserrement dans la caverne obscure. À l’extérieur la peau devient fluide, à l’intérieur des points partout se rejoignent. C’est l’étranglement, la saisie, la capture, et dans le flux et le reflux la pointe épineuse dardée, la dureté douloureuse de l’acier qui se trempe, le métal fulgurant. Le mouvement est tenace, l’obsession inlassable. Son visage s’altère, ses yeux s’ouvrent sur des branches-fenêtres. Le creux de ses reins se fige. Son visage se dénoue, sa poitrine se soulève. À la charnière de nos corps, elle si douce devient dure, elle si poreuse devient terre ferme, terre sauvage et herbeuse, terre sans partage. Une racine la pénètre. Son corps s’amplifie, les courbes frissonnantes de ses cuisses se renversent. Ses pupilles tournent comme des éoliennes. Dans ses yeux flotte l’eau des cicatrices. Sa plainte s’étale comme le vent dans les branches. Elle bruit intérieurement. J’attends, j’attends qu’elle parle ou me regarde. JE VOIS prenez votre plaisir en lettres de feu. Ah ! oui ! le plaisir ! Je me dégage, je me retire, je viens à l’extrême bord, je prends le droit de vivre. Je regarde ce que je vais faire, et quand c’est le signal, je pénètre en moi, en elle, je ne suis plus prisonnier, je suis seul et rien ne m’aidera que cette roue de l’hélice et du moulin qui tourne à l’intérieur de mon corps. Il est midi minuit à l’aiguille, je peux faire de moi ce que je veux, je la regarde pour le lui dire. Elle a compris, elle sait que je suis immobile dans un plaisir immense, elle voit que je contrôle chaque spasme et chaque battement de mon cœur, que je suis dur comme une lance, que j’affine goutte par goutte le flot tumultueux de mon corps. Je ne me noie pas, elle le sait. Ses joues se creusent et deviennent translucides. Je ne bouge plus. Dix minutes peut-être de conscience lucide et de clarté de l’esprit, puis à nouveau la tempête, les vagues au creux des reins, la modération, le calme, le contrôle parfait, la maîtrise insensée, la maîtrise avec laquelle sans bouger je la prends tout entière par capillarité.

Jean Dequeker

Sous les yeux flamboyants de ma compagne, je chevauchais l’amie.

Dans la chair de l’amante, j’allais sur la route de l’alchimie du « désir demeuré désir », exacerbé par ce double regard de feu.

Une flamme vint brûler mon dos. Comme une équipière motocycliste, ma compagne venait participer, servir, partager, aider, pour une meilleure fusion, pour les plus aigus plaisirs, pour notre dévorante volupté.

Son ventre pressait mes fesses.

Son souffle enfiévrait ma nuque.

Ses seins pénétraient mon dos.

Ses genoux serraient nos cuisses.

Ses pieds étreignaient les pieds de l’amie.

Elle épousa notre rythme.

Elle prit les virages.

Elle soutint les accélérations.

Elle prévint les dérapages.

Elle faisait corps avec nos corps.

La jouissance nouvelle d’aimer en trois m’imprégna.

La joie nouvelle de fusionner par trois m’empoigna.

La tendresse nouvelle d’échanger à trois me combla.

Je pénétrais dans le jardin primitif.

La délicieuse, terrible déchirure m’ouvrit tout entier. Je m’effondrai sur le tendre corps, tandis que ma compagne me couvrait de sa chair ardente, me revêtant de baisers.

Nous restions allongés, dans la plénitude du bonheur commun.

Gabriel Cousin

Il y a des filles qui pètent devant toi et d’autres pas. Il y a les filles qui t’« aspirent » les testicules, et celles qui ne ne te les prennent jamais dans leur bouche. Il y a des filles qui lorsque je les prends par-derrière préfèrent mettre leurs deux jambes pliées entre les miennes, et celles qui préfèrent que ce soient mes deux jambes pliées entre les leurs écartées. Il y a des filles qui émettent des pets vaginaux, d’autres jamais, (moins ?). Il y a des filles qui jouent avec leurs contractions vaginales sur mon sexe pendant le coït, et celles qui n’opèrent aucune contraction. Il y a les filles (encore prises par-derrière) que mes crachats sur l’anus font réagir, et celles qui n’y réagissent pas.

Bruno Richard

Diana saisit doucement le membre viril et, du bout de ses lèvres sucrées, lisse le gland de son amant.

« Oh, je t’aime. Oui, c’est ça, je t’aime ! Et toi belle inconnue, m’aimes-tu ? »

Diana allonge Charles, se place à ses pieds et laisse glisser ses cheveux, son front, sa joue, son cou, ses seins, son ventre, ses hanches, son mont de Vénus, le long du corps finement musclé de Charles qui, la bouche entrouverte, se laisse envahir par le plaisir. Diana s’accroupit au-dessus de lui et frotte ses lèvres intimes contre le visage de Charles. Avec délices, celui-ci savoure le suc odorant de sa compagne.

« Femme ! Femme ! Veux-tu devenir ma femme ? »

Diana emprisonne la bouche de Charles entre ses cuisses ruisselantes de plaisir, s’allonge sur le corps de Charles et vient lui lécher les couilles tout en plongeant un doigt dans l’anus de son homme. Le corps de Charles est agité de spasmes. Sa verge folle vient se frotter contre le cou de Diana. Juste quand Charles sent l’orgasme l’emporter, Diana se relève d’un coup et vient se placer juste au-dessus de son ventre. Il sent le cul aguicheur de sa compagne frôler son pénis. Les mains de Charles malaxent plus qu’elles ne caressent les seins de Diana. Celle-ci finalement se ravise et fait glisser lentement le nœud impatient au milieu de ses deux lunes. Charles est au supplice, mais Diana retarde encore la pénétration. Elle caresse longuement la vigueur de l’homme avec son clitoris qui bourgeonne sous la chaleur printanière du dard de l’homme. Charles se tord de désir, mais Diana ne répond toujours pas à son attente. Elle saisit à pleines mains la queue superbe de son amant et la maintient fermement au bord, tout au bord de son vagin. Puis elle la plonge très vite au plus profond de sa caverne, mais la retire aussitôt, pour à nouveau la conserver juste à l’entrée du gouffre somptueux. Charles n’est plus qu’attente. Une longue, douloureuse, mais délicieuse attente. Enfin, millimètre par millimètre, Diana laisse la verge glisser entre ses chairs gorgées de plaisir, jusqu’à ce qu’elle sente la totalité de son être s’emplir de l’animal fougueux qu’elle vient de dompter. Tandis que les doigts de Charles fouillent ses fesses, Diana ondule le long du pieux qui brise son corps de mille éclats de plaisir. Ensemble, les pouces de Charles ont pénétré au cœur de son cul. La douleur est vive, mais bientôt le plaisir décuple. Le sexe et les doigts de l’homme entrent en synchronie et dansent une diabolique sarabande au plus profond de son être. Ce rythme effréné déclenche dans chacun des pores de sa peau un brasier insensé. C’est à peine si elle entend Charles hurler sa jouissance. Par contre, elle sent le sperme de l’homme envahir son intimité, et la chaleur de ce liquide tant désiré la propulse au sommet du plus violent des orgasmes.

Frédéric Vianlatte

Quand les paumes de ses mains commencèrent à le brûler en le picotant (ce qui le renseignait sur ce qu’elle devait éprouver de son côté et expliquait ses déhanchements saccadés) il s’arrêta et posa sa langue sur l’anus. Elle cessa aussitôt de se trémousser et le laissa savourer le goût douceâtre de la Nivéa fondue qui perlait hors d’elle. Il l’entendit parler mais comme elle gardait le visage enfoncé dans l’oreiller, il ne put comprendre ce qu’elle disait. Il perçut néanmoins l’urgence exaspérée de sa demande et devina ce qu’elle réclamait. Il se rapprocha, sur les genoux, pour le lui donner. Posant son gland sur l’anus, il appuya dessus avec son pouce pour le faire pénétrer. Le sphincter céda et le gland glissa comme un suppositoire entre les parois vaselinées. Il n’alla pas plus loin et se recourba sur elle pour lui prendre les seins, par-dessous. Elle souleva le buste, pour l’aider. Il pressura les petits seins entre ses doigts et pinça les mamelons ; en même temps, il achevait de la pénétrer, l’anus l’accueillait voracement. Quand il fut entré entièrement il lui lâcha les seins et la saisit aux épaules, qu’elle avait assez osseuses et étroites, ce qui formait un contraste curieux avec ses hanches larges et son cul lourd. La tenant ainsi, il se mit à l’enculer furieusement, les yeux fixés sur ses fesses cramoisies que marquaient, çà et là, les marques bleues des pinçons. Sous ses poussées, les fesses se déformaient, s’aplatissaient, cela produisait un claquement mou, comme le battement d’un tambour humide. Elle geignait ; elle avait passé ses mains par-derrière et lui serrait spasmodiquement les poignets. Il pouvait voir son œil écarquillé et la salive qui coulait de sa bouche. Puis elle ne le tint plus que d’une main, et de l’autre, qu’elle avait posée à plat près d’elle, elle se mit à frotter le drap d’un mouvement circulaire régulier, faisant tourner sa main sur place, comme quand elle se masturbait avec sa paume. En même temps, elle faisait des bruits avec sa bouche, elle entrait et sortait sa langue de sa bouche, imitant le va-et-vient d’un pénis dans un vagin.

Et soudain, elle se mit à crier, les deux mains sur les oreilles, comme pour ne pas s’entendre elle-même s’égosiller. Elle criait d’une voix perçante, désolée, comme un enfant qui pleure de rage. Ses cris étaient entrecoupés de silences brusques, pendant lesquels elle chuchotait des mots inintelligibles. Il ralentit ses poussées, savourant l’onctuosité de son rectum. Il sentit qu’elle lui touchait les couilles, par-dessous. Il entendit les mots cul et bite. Puis le mot con. Elle se contentait de les répéter, comme une litanie :

« Cul, cul, cul... bite, bite, bite... con, con, con... cul... cul... »

Puis ses cris reprenaient, gutturaux, et elle se tirait sur les cheveux, en agitant la tête de droite à gauche. Quand elle se tut enfin, toute la tension qui raidissait ses reins cambrés disparut ; elle ne fut plus que mollesse, inertie ; de la chair…

Il se servit encore de son anus, mais il savait qu’elle ne sentait plus grand-chose. Elle se laissait faire. Cela les excitait tous les deux qu’il se serve de son cul ou de son sexe, après qu’elle avait eu son plaisir, car alors, il la traitait vraiment comme une putain, une chose, et se contentait d’utiliser ses orifices comme il aurait utilisé ceux d’une poupée gonflable, sans se préoccuper de ce qu’elle pouvait éprouver ; ce qui leur donnait un plaisir d’une autre catégorie, parent de celui que procurent les fantasmes dont on accompagne une masturbation. En se servant d’elle ainsi, pénétrant alternativement le vagin et l’anus, il lui manipulait le clitoris, mais plus pour affirmer ses droits de propriétaire sur l’objet que dans le but de lui fournir des sensations.

Elle le laissait faire. Elle se laissait faire. Il pouvait voir son visage, de profil ; elle avait l’œil ouvert, elle paraissait réfléchir, ou attendre. De temps en temps ; il s’interrompait pour lui toucher les seins, comme s’il venait tout à coup de se souvenir de leur existence. Elle se soulevait pour l’aider, mais les pointes des mamelons ne durcissaient plus. Il la vit bâiller, tout à coup, et il se retira d’elle. Il n’avait pas pu éjaculer, s’étant retenu trop longtemps. Il essuya la crème blanche et parfumée qui gainait sa verge. Il ne bandait plus qu’à demi. Il pouvait voir son œil qui le surveillait. Il vint se placer à la tête du lit, et la prit par le bras. Elle secoua la tête pour refuser, mais il tira plus fort, et son corps suivit. Il déplaçait l’oreiller en même temps, et quand sa tête fut au bord du lit, il plia les genoux et lui enfila son pénis dans la bouche. Elle le saisit d’une main, et il vit qu’elle mettait l’autre sous elle. Elle avait allongé les jambes, pendant qu’il la tirait au bord du lit, et retiré l’oreiller qu’elle avait sous le ventre. À plat ventre, une main cachée sous elle, à la hauteur du con, la tête de profil sur l’oreiller, elle lui tenait la queue par-dessous et le tétait. Elle ne suçait pas de la même façon que la plupart des femmes qu’il avait connues. C’est-à-dire qu’elle ne le caressait pas avec sa langue elle se contentait de le téter, comme un nourrisson vorace qui tète goulûment le bout du sein maternel. Il voyait ses joues se creuser chaque fois qu’elle l’aspirait en elle. Elle lui froissait doucement les couilles. Et sous elle, son autre main bougeait, de ce mouvement tournant et régulier qui était le sien quand elle se branlait.

Ils continuèrent ainsi jusqu’à l’épuisement du plaisir par la fatigue, sans qu’il éjacule. Quand elle cessa de se branler et de le téter, il l’enjamba, en laissant son pénis dans sa bouche, puis il la retourna et se coucha tête-bêche au long d’elle. Elle le laissa lui écarter les cuisses et coller sa bouche à son sexe. Il enfonça sa langue en elle et ils restèrent ainsi, sans bouger. Le visage enfoui entre ses cuisses mouillées de sueur, il la tenait par les fesses pour bien la coller à lui. Elle gardait son pénis dans sa bouche, une main refermée autour de ses couilles. Les bruits du marché s’étaient tus. On entendait les jets d’eau des balayeurs qui lavaient les dalles. Une roue de chariot grinçait. Ils durent s’endormir ainsi. (...)

Esparbec

« Vous êtes certain maintenant que je n’ai pas d’arme », dit-elle d’une voix où flottait une imperceptible ironie. Elle ne faisait aucun geste, les bras le long du corps, comme si elle attendait de se rhabiller. Comme dans un rêve. Malko posa les deux mains sur les seins gonflés, en suivit le contour, sentit les pointes s’ériger encore plus sous ses doigts. Le parfum dont Saba Afridi s’était arrosée emplit ses narines, envahit son cerveau. Ses mains continuèrent l’exploration de son corps, descendant vers le ventre légèrement bombé. Ce n’est que lorsqu’il effleura sa fourrure que la jeune femme sembla retrouver la vie. D’un geste harmonieux et lent, elle noua ses bras autour de la nuque de Malko et leva son visage vers lui. Il vit les lèvres épaisses s’ouvrir puis s’écraser avec douceur sur les siennes. Ses doigts à lui avaient atteint le centre névralgique de la jeune femme. Elle eut un sursaut violent, ses dents heurtèrent celles de Malko, son corps s’appuya contre lui, elle poussa un gémissement étranglé. Il venait de forcer une intimité onctueuse, offerte. C’est elle qui se laissa couler en arrière, sur le lit. Ses magnifiques cuisses grandes ouvertes, les yeux fermés, elle se mit à haleter sous les doigts qui la fouillaient. Elle murmura d’une voix rauque :

« Carry on...1»

Agenouillé sur le tapis, Malko s’efforça de la satisfaire. Avec de légères caresses effleurantes, il lui arracha d’abord un petit orgasme, puis un plus fort qui lui fit resserrer les cuisses d’un coup. Tout en la caressant, Malko était parvenu à se déshabiller. Tendu comme un arc, il n’aspirait plus qu’à une chose, pénétrer cette splendide femelle. Seulement, dès qu’il interrompait sa caresse, elle le ramenait à son sexe inondé. Pourtant, elle enchaînait orgasme sur orgasme. Puis sa main se referma sur sa nuque et pesa jusqu’à ce que son visage soit entre ses cuisses.

Maîtrisant son désir, il fit ce qu’elle attendait, déchaînant chez Saba Afridi une incroyable vague de plaisir. Ses cuisses s’ouvrirent à angle droit, son bassin ondulant furieusement. Elle avait lâché la nuque de Malko et remonté ses mains sur ses seins qu’elle massait habilement. Jusqu’à ce qu’elle écrase le visage de Malko contre son sexe parfumé et inondé en poussant un râle d’agonie.

Malko la laissa cuver son orgasme quelques instants, puis se glissa sur elle, écartant à nouveau ses longues cuisses. Quand Saba Afridi sentit son membre qui commençait à la pénétrer, elle dit à voix basse :

« Vous m’avez donné beaucoup de plaisir. Prenez-en autant. »

D’un unique coup de reins, il glissa en elle, aussi loin qu’il le pouvait.

Il vit les prunelles sombres s’agrandir. Les longues jambes se relevèrent dans un cliquetis de bracelets et, avec l’aisance d’une acrobate, elle les referma sur ses hanches. Elle ne pouvait être plus ouverte, plus écartée. Malko emplissait tout son sexe.

« C’est la première fois et la dernière fois que nous faisons l’amour, dit-elle. Après, vous ne pourrez même pas me toucher. Ici, c’est une parenthèse, hors de la vie, ignorée de tous. En ressortant d’ici, je redeviendrai inaccessible, souvenez-vous-en. »

Malko était trop excité pour se laisser déstabiliser par cet avertissement. Le sexe de Saba Afridi était si lubrifié qu’il put aller et venir longtemps sans exploser. Chaque fois qu’il se sentait au bord du plaisir, il se retenait et ressortait. Aussitôt, les doigts de la jeune femme se refermaient autour de la base de son membre, bloquant sa sève. Enfin, n’en pouvant plus, il se mit à la défoncer comme un fou, pilonnant brutalement le fourreau élastique.

Jusqu’à ce qu’il hurle.

Après avoir explosé, il bascula d’abord sur le côté puis sur le dos. Son repos ne dura que quelques secondes. La bouche de Saba enveloppait déjà son membre encore dressé. La jeune femme avait l’habileté et la patience d’une hétaïre. Elle se disposa de façon à ce que Malko puisse avoir accès à sa poitrine. Lorsqu’elle le sentit durcir dans sa bouche, elle interrompit sa caresse pour demander :

« Voulez-vous jouir dans ma bouche ? »

Il allait dire oui lorsque son regard dérapa vers la croupe charnue et cambrée. Saba Afridi comprit en une fraction de seconde.

« Jusqu’à la première prière », dit-elle, je suis à vous.

Docilement, elle s’allongea sur le ventre, les jambes légèrement écartées, les reins cambrés, calés par un coussin. Il passa derrière elle et s’agenouilla, entre ses cuisses, admirant la courbure de ses fesses. Il les écarta, découvrant qu’elle était totalement épilée. Il la prit alors par les hanches et la tira en arrière, pour qu’elle s’agenouille. Dans cette position, son membre dressé effleurait l’ouverture secrète. Savourant chaque seconde, Malko exerça une légère pesée. Aussitôt, l’anneau plissé se dilata sans difficulté. Grisé, il vit son sexe avalé lentement par cette porte étroite, tandis qu’il éprouvait une brusque sensation de chaleur et une délicieuse pression sur toute la longueur de son sexe, suivies très vite de picotements agréables.

Son soupir d’aise fit se retourner Saba Afridi.

« Je me suis préparée pour vous, dit-elle simplement. Pour que vous ne me blessiez pas et que vous preniez beaucoup de plaisir. C’est de l’huile d’amande douce mêlée à du piment. Vous allez voir, c’est extraordinaire... »

Elle n’avait sûrement pas appris cela dans un collège anglais. Décidément, l’éducation occidentale comportait des lacunes.

Les mains retenant ses hanches, il se mit à la sodomiser avec lenteur, profitant de chaque instant, regardant son sexe disparaître jusqu’à la garde dans la croupe offerte. Prosternée, les mains accrochées au drap, la croupe haute, Saba Afridi se laissait violer. Peu à peu, Malko eut l’impression que son sexe augmentait de volume, qu’il s’échauffait. Il éprouvait une sorte de démangeaison atroce et exquise en même temps, qui le poussait à la prendre de plus en plus vite. Saba s’anima sous ses coups de boutoir furieux et commença à gémir. C’était démoniaque ! Le piment qui irritait sa muqueuse bloquait son plaisir, le prolongeant en même temps. Le pouls en folie, il se déchaînait, plongeant à la verticale son membre au plus profond des reins offerts, dans une étreinte qui semblait ne jamais devoir finir. Le gonflement de son sexe avivait le frottement. Il avait l’impression de violer une vierge.

Il se demandait combien de temps il allait tenir quand Saba Afridi dévoila sa dernière carte. Ses muscles les plus intimes commencèrent à le masser, se resserrant et se relâchant autour de lui. Malko poussa un cri étranglé. Toute sa volonté ne pouvait pas empêcher le flot de semence qui se ruait de ses reins. La jeune femme donna un ultime coup de reins, se collant à lui pour qu’il se répande au plus profond d’elle-même. Elle poussa elle aussi un cri sauvage et ils retombèrent, foudroyés.

Gérard de Villiers

1. Continuez...

Les cuisses colossales, lentement, s’écartèrent. les genoux s’élevèrent.

Cora souffla :

« Avance ! »

Ghal avança entre ces deux montagnes. Il avanca vers ce gouffre.

Il était déconcerté. Ceux de l’Élan ne connaissaient qu’une façon de pénétrer les femmes : la façon des bêtes, par-derrière. Ils les pliaient brutalement sous eux, la fente d’elle-même venait à eux, leur membre était pour ainsi dire happé. Ghal n’aurait jamais imaginé qu’on pût copuler en se faisant face. C’est pourtant bien ce que semblait attendre la Déesse. La retourner eût été sacrilège, certainement, et d’ailleurs six chasseurs n’y eussent pas suffi.

Cora s’impatientait :

« Ne reste pas comme ça ! Ne la déçois surtout pas ! »

Ghal, affolé, chercha du regard. Par-delà la fente, pardelà le ventre, par-delà les mamelles, par-delà ces monceaux, il vit deux yeux. Ses yeux. Qui le regardaient sans ciller. Et ce qu’il y vit fit basculer son âme.

Ghal comprit alors ce qu’avait ressenti Ogh devant la statuette, car c’était cela qu’il ressentait. Ghal n’avait pas de mot pour « amour », il n’en existait pas dans la langue de ceux de l’Élan, mais ce tourbillon qui soudain l’engloutissait n’avait pas besoin de mots... Ces yeux donnaient tout l’amour du monde, exigeaient tout l’amour du monde. Ces yeux l’attendaient, lui, Ghal, l’attendaient depuis les temps d’avant les temps, lui, le seul, l’espéré, l’Époux, l’Amant.

Et Ghal n’eut plus à se demander comment s’y prendre. Ghal s’abandonna. Ghal plongea corps et âme dans ces yeux-là, Ghal se laissa tomber sur ce ventre, se laissa enfermer dans ces bras, se laissa engloutir par le gouffre sans fond, se laissa dissoudre dans la tiédeur odorante des sucs.

Il ne sut même pas comment cela s’était fait. Il ne sut pas que, pour la première fois, il avait pleuré son plaisir, pleuré à faire écrouler le ciel, et qu’elle aussi avait pleuré, elle, la Déesse, ce qui était un Signe très favorable. Le menu peuple des femmes avait hurlé sa joie et, mises en appétit, toutes ces honnêtes sujettes de la Déesse avaient vite couru chacune chez soi en faire autant avec son mari ou avec son esclave préféré.

Cavanna

La vérité n’a qu’un visage, celui de son ventre. Il voudrait la dépouiller de tous les fantasmes qu’elle lui cache et de tous ceux qu’elle lui procure. Aussi va-t-il la violer, la violenter, la décortiquer, la fouiller jusqu’à ce qu’elle crie grâce, limpide et pure, bien avant qu’elle ne connaisse son premier cri. Il se place sur elle. Elle a dans les yeux un étonnement innocent qu’il veut briser. Ce ne sera pas elle, cette fois, qui sortira triomphante de la fusion des corps, il le jure. Il mange sa langue par à-coups, une langue douce, polie par les mots charmeurs qu’elle a formulés, vicieuse dans ses goûts. Une langue comme un sexe d’homme qui se dresse, pointe, longue et provocante. Il lui fait fête dans son obscénité en la prenant, envahissante et nerveuse dans sa bouche. Mais son désir est ailleurs, plus bas, plus profond qu’une noyade, plus lourd aussi. Sa queue s’insinue entre les lèvres qui défendent l’entrée de l’antre pourpre, le passage au-delà du miroir où le sens réside, les autres étant abandonnés. Elle s’y sent bien, s’y arrête dans une chaleur qui laisse présager un été intérieur. Il lui a pris les bras et les tient à présent au-dessus de son visage, les poignets enserrés pour qu’elle ne puisse remuer. Il la regarde, guette chez elle une seconde de fragilité pour la trouer, puis la déchirer en deux. Elle ondule sous lui pour marquer son impatience. Elle veut qu’il la pénètre, les joies des préliminaires sont fânées. Elle souhaite qu’il plonge en elle pour qu’elle se sente envahie, investie, dirigée, axée sur son sexe, les parois repoussées brutalement par l’invasion irrémédiable. Contrainte alors d’accepter dans une révolution intérieure, l’ouragan charnu qui écarte, perturbe, bouleverse. Il frotte contre l’entrée sa queue, tellement dure, pilier de granit rose aux formes saillantes, au fronton généreux. À sa base, les couilles sont concentrées sur elles-mêmes, recueillies. Le gland a eu raison des résistances, et s’insinue à présent quelques millimètres plus loin, au liseré du sexe dont il sent à présent la rondeur cercler sa chair. Le gland en poussant, rouge et contracté, accouche de lui-même, enfantement d’émotion dans le mystère d’un tunnel. Le jour est de l’autre côté, au fond de la femme. Il faut l’atteindre. La queue s’enfonce un peu plus encore dans un craquement sourd de peau un peu sèche. L’esprit accepte, la chair n’admet pas, puis abdique sur quelques millimètres encore. Le travail est lent pour adopter l’étranger, l’étrange, nommé « bite ». L’homme connaît son pouvoir, en jouit mentalement et continue à guider sa queue dans l’étroit chenal. Qui craque encore du bois dont se chauffent les aventuriers de l’amour, perpétuellement accrochés à leurs mâts. La femme devient absence sensuelle, labyrinthe moiré, fluidifiant la pénétration d’une chose presque douloureuse de son trop-plein. Qui s’enfonce jusqu’au bout, puis ressort à l’air libre pour pénétrer à nouveau dans un monde de flux et reflux de muscles concentriques. Métronome du sang dans les vaisseaux, tempo des souffles qui se perdent, chaleur d’extase. L’homme va jouir, il sent la sève envahir sa tige, mais se retient à temps, pour savourer un délice plus obscur, interdit.

À quatre pattes, la femme n’est maintenant plus que fuseau, faisceau de désir tendu vers la verge, son sexe offert au regard, sans concession, à l’appétit de l’ogre. Il va prendre possession d’elle plus encore, insère un doigt dans l’anneau du cul pour en sentir la résistance. La chair se révulse immédiatement, l’orifice se contracte, tentateur. La queue de l’homme y pénètre. C’est le parcours sombre du détenu des sens, sa plongée dans les rêves noirs de sa finalité, transformation du minerai, perte des substances, mort en perpétuel passé. Il s’enfonce sans mesure, longuement, presque confortablement, au plus loin, accrochant ses mains aux masses rondes des fesses. Ses doigts y impriment des pétales rouges de pression. La femme dessine avec son bassin des infinis horizontaux, des mouvements de huit coulés et sensuels, pompe le plaisir de son partenaire avec sa caverne d’or noir. L’homme ne veut pas jouir, pas maintenant. Il résiste, s’accroche, lutte avec des images de vie, celles de l’autre ouverture, celle de la lumière, il y a longtemps, ailleurs, avec une autre.

Mais le sexe est plus fort que toute la raison du monde ; il déclenche l’explosion du sperme et les passions. Dans un sursaut de désespoir, l’homme s’empare du sein généreux de la femme qui caresse le drap, revoit des images laiteuses de son enfance, s’accroche aux brins de la motte, – il ne veut pas quitter le terreau fertile et universel de sa naissance –, mais c’est tout d’abord un voile de tulle noir dans son esprit, comme ceux que portent les veuves éplorées, – est-il mort ? –, puis l’obscurité complète du catafalque. Ailleurs, sous lui, en-dessous du couloir obscur de ses pulsions assouvies, l’athanor féminin poursuit son alchimie et mouille les frêles bouleaux blancs des jambes entremêlées. Et des contractions qui n’en finissent pas de le faire vibrer, le cœur centré là, la semence fend, file et perle l’éternité.

Astrid Schilling

En conclusion

Mais je sens que je m’affaiblis, prédicant ; quitte tes préjugés, sois homme, sois humain, sans crainte et sans espérance ; laisse là tes dieux et tes religions ; tout cela n’est bon qu’à mettre le fer à la main des hommes, et le seul nom de toutes ces horreurs a plus fait verser de sang sur la terre que toutes les autres guerres et les autres fléaux à la fois. renonce à l’idée d’un autre monde, il n’y en a point ; mais ne renonce pas au plaisir d’être heureux et d’en faire en celui-ci. Voilà la seule façon que la nature t’offre de doubler ton existence ou de l’étendre... Mon ami, la volupté fut toujours le plus cher de mes biens ; je l’ai encensée toute ma vie, et j’ai voulu la terminer dans ses bras : ma fin approche, six femmes plus belles que le jour sont dans ce cabinet voisin, je les réservais pour ce moment-ci ; prends-en ta part, tâche d’oublier sur leurs seins, à mon exemple, tous les vains sophismes de la superstition, et toutes les imbéciles erreurs de l’hypocrisie.

NOTE

Le moribond sonna, les femmes entrèrent, et le prédicant devint dans leurs bras un homme corrompu par la nature, pour n’avoir pas su expliquer ce que c’était que la nature corrompue.

D. A. F. de SADE.

Table des matières

Présentation par Jean-Jacques Pauvert

Un acte sans importance, introduction par Mathias Pauvert

ANONYME

« Traité du coït », dans Ma Vie secrète, 1888-1892

Vol. 3 de l’éd. fr.

© Éditions Stock, traduit par Mathias Pauvert

ANONYME MÉSOPOTAMIEN

L’Épopée de Gilgamesh, vers – 2000

© J.-J. et M. Pauvert

LUCRÈCE

De la nature, – 55 ?,

© J.-J. et M. Pauvert

AUSONE

« La Défloration », dans Cento nuptialis, vers 380 ?

© J.-J. et M. Pauvert

L’ARÉTIN (PIETRO BACCI ? PIETRO LUCA ?)

Les Ragionamenti, 1536

© J.-J. et M. Pauvert

JACQUES TAHUREAU

« À Guillaume Bouchet », dans L’Amour champêtre, vers 1550

MADELEINE DE L’AUBESPINE

Le Luth, vers 1565 ?

ÉTIENNE JODELLE

La Priapée, 1560 ?

RÉMY BELLEAU

Jean qui ne peut, vers 1577

MARC DE PAPILLON

Poèmes, 1597

R.D.M. (Auteur inconnu)

Les Heures perdues d’un cavalier françois, dans lequel les esprits melancholiques trouveront des remèdes propres pour dissiper cette fâcheuse humeur, 1615

PIERRE FAUCHERAND DE MONTGAILLARD

« Chanson », dans Le Cabinet satyrique, 1617

FRANÇOIS DE MALHERBE

« Sonnet », dans Le Cabinet satyrique, 1618

ANONYME (MICHEL MILLOT ?)

L’Escole des filles, ou la Philosophie des Dames, 1655

ANONYME (PIERRE CORNEILLE)

L’Occasion perdue et recouverte, 1650/1660

LI-YU

Jeou P’ou T’ouan, vers 1660 ?,

© Société Nouvelle des Éditions Pauvert

ANONYME (FRANÇOIS-TIMOLÉON DE CHOISY)

Histoire de Madame la Comtesse des Barres, à Madame la Marquise de Lambert, 1735

ANONYME (JEAN-CHARLES GERVAISE DE LA TOUCHE ?)

Histoire de Dom B***, portier des Chartreux, 1741

ANONYME (JACQUES ROCHETTE DE LA MORLIÈRE)

Angola, Histoire indienne, ouvrage sans vraisemblance, 1746

ANONYME (JOHN CLELAND)

Mémoires d’une fille de joie, (Fanny Hill), 1748 ?

DOCTEUR RALPH (VOLTAIRE, FRANÇOIS-MARIE AROUET)

La Pucelle d’Orléans, vers 1750

ANONYME (JEAN-LOUIS FOUGERET DE MONBRON)

MARGOT LA RAVAUDEUSE, 1750

ANONYME (JEAN-BAPTISTE DE BOYER D’AR GENS ?)

Thérèse philosophe, 1748 ?

ALEXANDRE LE RICHE DE LA POUPELINIÈRE (CRÉBILLON ?)

Tableau des mœurs du temps, date inconnue

ANONYME (ANDRÉ-ROBERT ANDREA DE NERCIAT)

Félicia, ou mes fredaines, 1775

DOMINIQUE VIVANT (BARON DENON)

Point de lendemain, 1777

D. A. F. DE SADE

Les Cent vingt journées de Sodome, 1785

L’ARÉTIN FRANÇOIS (FRANÇOIS-FÉLIX NOGARET)

« Les Épices de Vénus », dans L’Arétin françois, 1787

ANONYME(D. A. F. DE SADE)

Justine, ou les malheurs de la vertu, 1791

VESQUE DE PUTLINGEN

Le Roi Guiot et Bagatelle, 1791

NICOLAS-EDME RESTIF DE LA BRETONNE

Monsieur Nicolas, 1794-1797

ANONYME (PIERRE-JEAN-BAPTISTE CHOUDARD-DESFORGES)

Le Poëte, 1798

MADAME DE C***

Amélie de Saint-Farr ou la Fatale Erreur, 1802

M. H.….Y (Auteur inconnu)

Lettres d’un Provençal à son épouse, 1805 ?

ANONYME

Mémoires d’un vieillard de vingt-cinq ans, 1809

BÉRANGER

Le Lavement, vers 1821

ANONYME

Les Amours de garnison, 1831

ANONYME (THÉOPHILE GAUTIER)

Albertus, ou l’âme et le péché, légende théologique, 1832

ALFRED DE MUSSET

Gamiani, 1833

© J.-J. et M. Pauvert

THÉOPHILE GAUTIER

Mademoiselle de Maupin. (Double amour), 1835

COMTESSE DE N***

Vade-mecum des femmes mariées, date ?

ANONYME

Satan et Ève, 1844

ANONYME

Mylord Arsouille, 1848 ?

GUSTAVE FLAUBERT

Madame Bovary, 1857

ANONYME (LOUIS LEMERCIER DE NEUVILLE)

Les Jeux de l’amour et du bazar, 1864

BARON DE C… (Auteur inconnu)

Les Folies amoureuses d’une impératrice, 1865 ?

JORIS-KARL HUYSMANS

« Sonnet masculin », dans Nouveau Parnasse satyrique du XIXe siècle, 1866

STÉPHANE MALLARMÉ

« Les Lèvres roses », dans Nouveau Parnasse satyrique du XIXe siècle, 1866

EDWARD SELLON

Les Hauts et les bas de la vie, 1867

© La Musardine

ANONYME

Le Roman de mon alcôve, 1869

ANONYME

Les Tableaux vivants, 1870

VICOMTESSE DE CŒUR-BRÛLANT (H. LEBLANC, MARQUISE DE MANOURY D’ECTOT)

Les Cousines de la colonelle, 1880

JOHANN WOLFGANG VON GŒTHE

Mon Journal, 1881

UNE CÉLÉBRITÉ MASQUÉE

Le Roman de Violette, 1882 ?

LE SIRE DE CHAMBLEY (EDMOND HARAUCOURT)

La Légende des sexes, 1882

ANONYME

Ma Vie secrète, 1888-1892

Vol. 1 de l’éd. fr.

© Éditions Stock, traduit par Mathias Pauvert

ANONYME

Ma Vie secrète, 1888-1892

Vol. 2 de l’éd. fr.

© Éditions Stock, traduit par Mathias Pauvert

ANONYME

Ma Vie secrète, 1888-1892

Vol. 3 de l’éd. fr.

© Éditions Stock, 1996, traduit par Mathias Pauvert

PAUL VERLAINE

« À Madame*** », dans Femmes, 1890

ÉMILE DESJARDINS

Mes étapes amoureuses, 1890

© J.-J. et M. Pauvert

LE NISMOIS (ALPHONSE MOMAS)

Initiation de Marguerite de Marvejane, 1891

ANONYME

La Croisière du Nénuphar, entre 1891 et 1924

© J.-J. et M. Pauvert

EFFE GEACHE (Auteur inconnu)

Une Nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique, 1892

JULES RENARD

L’Écornifleur, 1892

CAPITAINE CHARLES DEVEREUX

Vénus indienne, 1893

© J.-J. et M. Pauvert

CAPITAINE CHARLES DEVEREUX

Mes amours sous les déodars, 1893

© J.-J. et M. Pauvert

ANONYME

Les Stations de l’amour, 1896

CAÏN D’ABEL (Auteur inconnu)

La Femme du juge, 1900

DOCTOR A. S. LAGAIL (ALPHONSE GALLAIS)

« En levrette », dans Le Livre de chair, vers 1900

RENÉE VIVIEN (PAULINE TARN)

« Désir », dans Cendres et poussières, 1902

GUILLAUME APOLLINAIRE

Les Onze Mille Verges ou les Amours d’un hospodar, 1907

© Société Nouvelle des Éditions Pauvert

COLETTE

L’Ingénue libertine, 1908

© Albin Michel, 1986

OSCAR VLADISLAS DE LUBICZ MILOSZ

L’amoureuse Initiation, 1910

© Éditions André Silvaire

MISS CLARY F… (Auteur inconnu)

Petites Alliées, 1919

CLAUDE ANET

Ariane, jeune fille russe, 1920

Tous droits réservés

GASTON PICARD

Les Voluptés de Mauve, 1923

Tous droits réservés

JEAN BRUYÈRE

Roger ou les à-côtés de l’ombrelle, 1926

© J.-J. et M. Pauvert

PIERRE DU BOURDEL (MAC ORLAN)

Mademoiselle de Mustelle et ses amies, 1928

© J.-J. et M. Pauvert

LOUISE DORMIENNE

Les Caprices du sexe, 1929

© J.-J. et M. Pauvert

RENÉE DUNAN

Une Heure de désir, 1929

Tous droits réservés

FRANÇOIS-PAUL ALIBERT

Le Supplice d’une queue, 1931

© J.-J. et M. Pauvert

FÉLICIEN FARGÈSE

Mémoires amoureux, 1935

© J.-J. et M. Pauvert

SPADDY

Colette ou les Amusements de bon ton, vers 1937-1938

FRANÇOIS BERNOUARD

Rose de B., 1938

CONNIE O’HARA

Clayton’s College, 1948

Tous droits réservés

HENRY MILLER

Sexus, 1949

© Christian Bourgois éditeur, pour la traduction française

CLAUDY PATRICK

Les Éditueurs, 1949

Tous droits réservés

PAULINE RÉAGE

Histoire d’O, 1954

© Société Nouvelle des Éditions Pauvert

MARCEL JOUHANDEAU

Tirésias, 1954

© Éditions Arléa

CLERO (Auteur inconnu)

Monique Van P…, 1956

Tous droits réservés

GEORGES BATAILLE

Le Bleu du ciel, 1957

© Société Nouvelle des Éditions Pauvert

CATHERINE L. MOORE

Shambleau, 1957

© Éditions J’ai Lu, pour la traduction française

BERNARD SETTER (Auteur inconnu)

Voluptueuse Sarabande, 1958

Tous droits réservés

JOYCE MANSOUR

Les Gisants satisfaits, 1958

© J.-J. et M. Pauvert

FRANÇOISE PARTURIER

L’Amant de cinq jours, 1959

Tous droits réservés

SACHA DOUGLAS (Auteur inconnu)

Les Vacances de Pamela Moore, 1960

Tous droits réservés

GINETTE LAMBERT (Auteur inconnu)

Dany et le plaisir, 1960

Tous droits réservés

ANDRÉ DALERT (Auteur inconnu)

Putain dans l’âme, 1960

Tous droits réservés

JEAN MOUILLE (Auteur inconnu)

L’Aquarium des voluptés, sans date

Tous droits réservés

ANNE VILMONT

Les Drosères, 1968

Tous droits réservés

THOMAS GLYNN

Pratique sexuelle, 1968

Tous droits réservés

TERRY SOUTHERN ET MASON HOFFENBERG

Candy, 1968

© Éditions 10/18, 1982

MICHÈLE CHRISTIAN

Chères Études, sans date

Tous droits réservés

LOUIS PAUWELS

La Confession impardonnable, 1969

© Mercure de France

NORMAN SPINRAD

Jack Barron et l’Éternité, 1969-1971

© Robert Laffont

X. UNKNOW (Auteur inconnu)

Initiation amoureuse, 1970

Tous droits réservés

XAVIÈRE

F. B., 1970

© Christian Bourgois éditeur

CHARLES DE SERTILLANGES (Auteur inconnu)

Carnets érotiques, 1971

Tous droits réservés

ANNE LAURIS

L’Île, 1972.

Tous droits réservés

GABRIELLE WITTKOP

Le Nécrophile, 1972

© J.-J. et M. Pauvert

ANNIE LE BRUN

Les Pâles et Fièvreux après-midis des villes, 1973

© Annie Le Brun

XAVIERA HOLLANDER

Madam’, 1973

© Éditions Jean-Claude Lattès

ELULA PERRIN

Les Femmes préfèrent les femmes, 1977

© Double interligne

RENAUD CAMUS

Tricks, 1979

© P. O. L

GUY TALÈSE

La Femme du voisin, 1980

Tous droits réservés

CHANTAL CHAWAF

Crépusculaires, 1981

© Chantal Chawaf

ALICE KAHN LADAS, BEVERLY WHIPPLE, JOHN D. PERRY

Le Point G, 1982

© Robert Laffont

PATRICE COTENSIN

Souvenirs alphabétiques d’un amant cosmopolite, 1985

Tous droits réservés

PHILIPPE DJIAN

37°2 le matin, 1985

© Éditions Aubier

BRIGITTE LOZEREC’H

L’Apprentie, 1985

© Brigitte Lozerec’h

CHRISTIAN LABORDE

L’Os de Dionysos, 1987

© Christian Laborde

BRIGITTE LAHAIE

Moi, la scandaleuse, 1987

© Filipacchi

ALINA REYES

Le Boucher, 1988

© Le Seuil

DENYSE BEAULIEU

Mes Nuits avec…, 1988

© Denyse Beaulieu

EMMANUELLE ARSAN

Les Soleils d’Emmanuelle, 1988

© Belfond

JULIE SAINT-ANGE

203 façons de rendre fou un homme au lit, 1989

© Olivia Saint-Clair, L’Archipel

ALAIN BAGNOUD, JEAN WINIGER

Les Épanchements indélicats, 1989

© L’Aire

JOË BOUSQUET

Le Cahier noir, 1989

© Albin Michel

SALIO DE VRIES

« Accident de ski », dans Dix Nouvelles érotiques helvétiques, 1989

Tous droits réservés

FRANÇOISE LEFÈVRE

Le Petit Prince cannibale, 1990

© Actes Sud

NATHALIE PERREAU

L’Amour en soi, 1990

© Ramsay / Gérard de Villiers

FRANÇOISE REY

Des Camions de tendresse, 1991

© J.-J. Pauvert et La Musardine

PETER SOTOS

Tool, 1991

© Peter Sotos

© Victor Kahn, pour la traduction française

ÉLIANE VERNAY

Bleu minéral, mortel, 1992

© Éliane Vernay

ANONYME

(sans titre), sans date

Tous droits réservés

NICHOLSON BAKER

Vox, 1993

© Julliard

VICTORIA QUEEN

Les Tableaux vivants, 1993

© Sabine Fournier

JEAN MICHELON

« Le Baldaquin Régence », dans Les Feuillets roses no 10, 1993

Tous droits réservés

VANESSA DURIÈS

Le Lien, 1993

© Éditions Spengler

SOPHIE CHAUVEAU

« Jeu de main et des vilains », dans Les Feuillets roses no 10, 1993

© Sophie Chauveau

PAUL VERGUIN

Un Beau Soir sans pudeur, 1993

© J.-J. et M. Pauvert

MAX GENÈVE

La Nuit sera chienne, 1993

© Zulma

JEAN-MICHEL BLATRIER

« L’Échange », dans Les Feuillets roses no 10, 1993

Tous droits réservés

SERGE FÉRAY

« Cyberputes », dans Cahiers de Nuit no 2, 1994

© Serge Féray

HELEN ZAHAVI

True romance, 1994

© Phébus

ANNIE REGRETS

« Agent révélateur », (Developer), dans Paramour, 1994

© Annie Regrets et Paramour

© Victor Kahn, pour la traduction française

RAYE SHARPE

« Trente », (30), dans Paramour, 1994

© Raye Sharpe et Paramour

© Victor Kahn, pour la traduction française

MARGARET ATWOOD

La Voleuse d’hommes, 1994

© Robert Laffont

MURIEL DAGMAR

Professeur d’amour, 1994

© Muriel Dagmar

EUGÈNE MEILTZ

« Les Lapins de Cléopâtre », dans Rosée d’Eros, 1995

© Eugène Meiltz

JAMES SALTER

Un Sport et un Passe-temps, 1995

© Éditions de L’Olivier - Le Seuil

RICHARD MORGIÈVE

Sex Vox Dominam, 1995

© Calmann-Lévy

ÉLIANE HOFER HUMAIR

« La Fièvre de l’ovulation », dans Rosée d’Eros, 1995

© Éliane Hofer-Humair

FRANÇOIS-XAVIER LUCIANI

Confession d’un putain, 1995

© F.-X. Luciani

TINA KANOUMÉ

« Petit Four », dans Rosée d’Eros, 1995

© Tina Kanoumé

RÉGINE DEFORGES

L’Orage, 1996

© Éditions Blanche

LIONEL TRAN

L’Âge du Christ, vers 1996 ?

© Lionel Tran

ANNE BILLAT

« Lilith, démon de la nuit », dans Cahiers de Nuit, no 4, 1996

© Anne Billat

FRANÇOISE REY

« Coup de chance », dans Passions de Femmes, 1996

© Éditions Blanche

CHARLES BÖSERBACH

« Dies Irae », dans Cahiers de Nuit no 2, 1996

© Charles Böserbach

GUILLAUME DUSTAN

Dans ma chambre, 1996

© P.O.L.

ESPARBEC

Les Devoirs d’anglais, 1996

© Média 1000

M.P. BONNIOL

« Aux Bourrins de la pine », dans Chambre 69, 1996

© Chambre 69

MARIE GREY

« Joyeuse Saint-Valentin », dans Passions de Femmes, 1996

© Éditions Blanche

CHRISTOPHE PETCHANATZ

« Amoures (II) » dans Cahiers de Nuit no 2, 1996

© Christophe Petchanatz

FLORENCE DUGAS

Dolorosa Soror, 1996

© Éditions Blanche

FREDERIKA FENOLLABBATE

Virginité, 1996

© Les Belles Lettres

ALBAN MICHEL

« Gin Piss », dans Cahiers de Nuit no 4, 1996

© Alban Michel

MANU RABU

Sans Titre, 1996

Tous droits réservés

CHRISTOPHE PETCHANATZ

Viviane, 1996

© Christophe Petchanatz

GWENDAËLINE PAUVERT

Les Vestiaires de Longchamp, 1996

© Éditions Blanche

VIRGINIE DESPENTES

Les Chiennes savantes, 1996

© Éditions Bernard Grasset

MATHIAS PONDY

« L’Écureuil insolent », dans Cahiers de Nuit no 4, 1996

© Mathias Pondy

FRANÇOISE BOURDIN

Terre Indigo, 1996

© TF1 éditions

JEAN-BAPTISTE MAULNOY

« Héloïse ou le Plaisir en miettes », dans Le Magasin érotique no 11/12, 1996

© Jean-Baptiste Maulnoy

JEAN DEQUEKER

« Les Grands Écarts », dans Le Magasin érotique no 11/12, 1996

© Jean Dequeker

GABRIEL COUSIN

« Comme une Équipière », dans Le Magasin érotique no 11/12, 1996

© Gabriel Cousin

BRUNO RICHARD

L’Ordure est humaine comme l’amour, 1996

© Jean-Paul Rocher

FRÉDÉRIC VIANLATTE

« Diana ou l’autre Langage », dans Le Magasin érotique no 11/12, 1996

© Frédéric Vianlatte

ESPARBEC

Scène d’amour conjugal, 1996

© Média 1000

GÉRARD DE VILLIERS

Vengez le vol 800, 1997

© Gérard de Villiers

CAVANNA

La Déesse Mère, 1997

© Albin Michel

ASTRID SCHILLING

La Vérité, 1997

© Astrid Schilling

Conclusion : D.A.F. de Sade, Dialogue entre un prêtre et un moribond